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    EINSCHREIBEN  

Heeresnachrichtenamt  

z. Hd. Generalmajor Sasha Bosezky 

Rossauer Lände 1, 1090 Wien          
                                                                                                Innsbruck, 10.03.20       
 

Sehr geehrter Generalmajor Sasha Bosezky, 

wie viele außergerichtliche Morde müssen noch passieren, bevor die Österreicher 
aufwachen und erkennen, dass Sie zu einem Terrorziel gemacht werden? 

Lieber Generalmajor, ich übersende Ihnen hiermit eigens für Sie/Dich persönlich von mir 

zusammengeschriebene "Gedankensplitter 2" damit Sie/Du einen tieferen 
Einblick Dir erlesen kannst. Ich habe mir erlaubt, in den vielen kurzen Texten, auch meine 
künftigen Vorhaben, textlich Dir mitzuteilen und diese in den Texten unterzumischen. 
Nachdem ich irgendwann dazu über gegangen bin von der Sie Form in die Du Form zu 
wechseln, hoffe ich nicht, dass Dich das verwirrt, wenn ein Text in Sie Form und der nächste 
in Du Form geschrieben ist. Zur Info: Die Texte sind bunt zusammengewürfelt und nicht in 
Ihrer Entstehungsgeschichte chronologisch angeordnet. Ich wünsche Dir/Euch viel 
Vergnügen bei allen Erkenntnisgewinnen die man aus den Texten erleben kann. Ich denke 
nach dem Lesen kannst Du Dir einen sehr guten Überblick/Durchblick verschaffen.  
  
OK. Rekapitulieren wir. Jemand der Praxiserfahrung mit abwaschbaren Kunstblut hatte, 
versuchte die Führung des HNaA' s in eine abwaschbare Kunstblutfalle zu locken, was 
gelang. Die Führung des HNaA ist also, in die dem HNaA gestellte Falle getappt, und hat 
sich dazu verleiten lassen, den Fallensteller der Verleumdung zu bezichtigen. Der 
Fallensteller hat mitgespielt und sich in einem ihm gegenüber unfair geführten Prozess alles 
angesehen, wer dabei wie mitspielt. Danach ist der Fallensteller dazu übergegangen alle 
darüber aufzuklären und hat mehrfach den Beweis erbringen können, das abwaschbares 
Kunstblut abwaschbar ist und keinen behaupteten Schaden angerichtet hat. Ein Beweis 
der jederzeit wiederholt und wieder und immer wieder erbracht werden kann. Dem 
Kunstblut-Fallensteller ist es dadurch gelungen der Führung des HNaA und einem 
befehlsunterworfenen Anzeigeneinbringer einen Verleumdungsprozess „aufzuhalsen“, der 
nicht gewonnen werden kann und Strafen von sechs Monate bis fünf Jahre auslösen wird. 
Die konfrontative Kampagne wurde also nicht nur zu dem Zweck durchgeführt das 
vorherrschende Unrecht in die öffentliche Diskussion zu bekommen, nein, auch um die 
Verhandlungsposition des Kampagnenleiters zu stärken und die Schließung der 
Abhörstation mit einem höheren Schließungsdruck zu versehen und zu erreichen. 
Gleichzeitig wird es gelingen durch Herstellung von Öffentlichkeit auf zahlreiche Missstände 
aufmerksam zu machen und die gesamte politische Führung gehörig unter Druck zu bringen, 
um zahlreiche vorherrschende staatliche Missstände zu beheben. 
 
 

Gedankensplitter 2 
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Stell Dir mal vor, lieber Generalmajor Sasha, der liebe Gott sagt zu Dir: Sasha erkläre Dich! 
Wie wird Deine Antwort aussehen?  

Wenn Du jetzt sagst, Du bist Atheist, und glaubst nicht an die Existenz eines Schöpfers, 
dann fragt dich halt das Leben das Gleiche. Sasha erkläre Dich! Oder glaubst Du auch nicht 
an das Leben?   

Wenn Dir das noch zu wenig ist, dann spielen wir mal den Gedanken durch: Tausende 
Drohnenmordopferhinterbliebene sagen/fordern von Dir: Sasha erkläre Dich! Was dann? Du 
glaubst nicht an Opfer deines Tuns? 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Wenn bei der alltäglichen Heeresnachrichtenamt-Arbeit alltäglich die Verfassung gebrochen 
wird, die Neutralität mit Füßen getreten wird, internationale Gesetze gebrochen, das 
Völkerrecht gebrochen wird, die UN-Charta verletzt wird, die Genfer Konventionen nicht 
eingehalten werden, Menschenrechte mit Füßen getreten werden befindest Du Dich beim 
HNaA und beteiligst Dich ungestraft beim außergerichtlichen illegalen US-
Drohnenmordprogramm?! Finde die Fehler der absoluten Gesetzlosigkeit! Und Österreich 
wird dadurch zu einem möglichen Terrorziel gemacht. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Wenn verantwortliche Politiker über Jahre sich der öffentlichen Diskussion über einen 
vorherrschenden Missstand verweigern, wird man zu einer konfrontativen Kampagne 
geradezu gezwungen, um auf den Missstand aufmerksam zu machen. Man unterliegt ja eine 
Strafvereitelung zu machen. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Wissen Sie, Herr Generalmajor mit Ihrem enormen Wissen wie viele Menschen seit 2001 
durch die Weitergabe der ausspionierten Metadaten ermordet wurden oder Arm- und 
Beinprothesen benötigen und auf unser Konto gehen? 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Die größten Schwerverbrecher findet man m. E.,n. in Österreich beim 
Heeresnachrichtenamt. Das HNaA ist ein würdeloser US-Vasall. Schande im Lande! 
Rücktritte jetzt. Es benötigt einen Untersuchungsausschuss sowie Anklagen. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Wenn man entgegen der Neutralität sich karrieregeil hochdient (Kosovo, deutsche 
Bundeswehr, EU-Battlegroups, US-Drohnenmordprogramm) und sich als US-Vasall bzw. 
als US-Spion am illegalen Drohnenmordprogramm beteiligt hat man gute Aussichten in 
Österreich zu einem General aufzusteigen? Sieht ganz danach aus, Herr Generalmajor. 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Ein Heeresnachrichten Generalmajor beteiligt oder befiehlt eine Verleumdung um einen 
Kritiker von HNaA-Verbrechen mundtot zu machen und hinter Gitter zu bringen! Finde den 
Fehler! 

Österreichs Heeresnachrichtenamt mordet mit der CIA in vielen Ländern mit und macht uns 
zu möglichen Terrorzielen. 

Der neue HNaA -Leiter ist rücktrittsreif! Er gefährdet die Sicherheit aller Österreicher da 
er sich aktiv am außergerichtlichen illegalen Drohnenmordprogramm beteiligt. 

SKANDAL: Das HNaA gefährdet die Sicherheit aller Österreicher durch seine aktive 
Beteiligung am außergerichtlichen illegalen Drohnenmordprogramm. Damit werden wir zu 
einem möglichen Terrorziel gemacht! 

Es ist, was nicht sein darf! Österreichs Heeresnachrichtenamt beteiligt sich aktiv am 
außergerichtlichen illegalen US-Drohnenmordprogramm und macht uns dadurch zum 
Terrorziel! 

Wenn Mörder ihre Kritiker verleumden und verklagen befindest Du Dich im absurden 
Österreich. Das HNaA verleumdet und verklagt Staatsbürger. 

Das HNaA verschließt alle Augen und macht alle Österreicher zu einem möglichen 
Terrorziel. Finde den Fehler! 

Österreich befindet sich im Fadenkreuz von mehreren Terrorgruppen aufgrund unserer 
aktiven Beteiligung am außergerichtlichen illegalen US-Drohnenmordprogramm durch 
das Heeresnachrichtenamt. 

Die Hofberichterstatter vertuschen seit langer Zeit die aktive Mordbeteiligung durch das 
Heeresnachrichtenamt und machen Österreich dadurch zu einem möglichen Terrorziel. 

In absehbarer Zeit werden m. E. n. zahlreiche Drohnenmordopferhinterbliebene Österreich 
verklagen, da wir die Zielortungsdaten der Opfer ausspioniert und dem mordenden CIA 
weitergegeben haben. 

Alle schauen der aktiven Beteiligung beim Morden von allermeist unschuldigen 
Drohnenmordopfer zu, bis wir zum Terrorziel geworden sind? Sind wir erst dann bereit 
darüber zu diskutieren und dies einzustellen? 

Eine aktive Mordbeteiligung verhilft in Österreich beim Nachrichtenheeresamt zum 
Karrieresprung, lieber Generalmajor? 

Österreichs Hofberichterstatter vertuschen seit Jahren politischen Sprengstoff: Die aktive 
Beteiligung Österreichs am außergerichtliche illegalen Drohnenmordprogramm. Wir werden 
dadurch zum möglichen Terrorziel gemacht, vom Heeresnachrichtenamt. 

Wissen: Wissen wie fehleranfällig die CIA-Analysesoftware Skynet ist. Wissen Sie mit 
ihrem enormen Wissen darüber Bescheid, Herr Generalmajor? 
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Die dunkle Seite des Heeresnachrichtenamtes, die Beihilfe zum illegalen außergerichtliche 
US-Mordprogramm, welches Österreich zu einem Terrorziel macht, muss aufhören. 

Irgendwann dann, werde ich es aufgeben müssen, Ihnen zu schreiben und zu versuchen 
Sie umzustimmen. Irgendwann kapiert sogar der Naivste, dass sinnloses Unterfangen 
sinnlos ist und nichts bringt und eine reine Zeit- und Energieverschwendung darstellt. 
Somit werden sich in absehbarer Zeit meine Versuche Sie vor Knast zu retten aufhören. Ich 
denke man kann mir auch hier nichts vorwerfen. Ich habe wirklich alles versucht, was mir 
möglich erschien. Mehr kann man nicht verlangen. Oder haben Sie da etwa eine andere 
Meinung, Herr Generalmajor? 

Stellen Sie sich mal vor: Wir befinden uns in der Zeit, wo der "Teufel" und der "Messias" zum 
"Endkampf" kommen. Gut gegen Böse. Sie sind jetzt in dieser Betrachtungsweise als 
Massenmörder der Teufel und ich nehme als Ihr Kritiker die Rolle des Messias ein. Was 
glauben Sie wer wird von uns gewinnen? Ja bei den uns derzeit umgegebenen Strukturen 
und Machtverhältnissen. Also: Die Medien agieren nach wie vor als NATO- und 
Konzernpressestellen sowie willfährige Hofberichterstatter. Verkaufen Regime Changes 
und illegale Kriege anstatt sich aktiv für den Frieden einzusetzen. Und Sie verfügen über 
einen Giftkoffer der es Ihnen ermöglicht alle politisch Verantwortlichen auf Ihren CIA-Kurs 
zu halten, da viele durch Ihnen vorliegendes belastendes Material erpressbar sind. Wer 
sollte jetzt hier als der Sieger hervorgehen? Etwa der Teufel? Oder doch der Messias? Es 
geht um die Zukunft der Menschheit ist zu bedenken! 

 

Hmmm, enormes Wissen? Wenn man angeblich über ein enormes Wissen verfügt, wie kann 
es sein, dass man zu so eklatanten Fehlentscheidungen wie Sie kommt? Weil dem enormen 
Wissen es an Intelligenz fehlt? Also das Manko in der Intelligenz besteht und das enorme 
Wissen deshalb nicht eingesetzt werden kann? Hmmmm. Vielleicht sollte wir Ihr enormes 
Wissen herausfordern und mit meinen enormen Informationsvorsprüngen konkurrieren 
lassen? Also in Wettstreit gehen lassen? Sind Sie bereit? Ihr angeblich enormes Wissen 
gegen meine Information gepaart mit ein wenig Hausverstand und Intelligenz. Es wird Ihnen 
und allen die Augen öffnen aber auch ersichtlich machen, dass Ihr angebliches enormes 
Wissens sehr beschränkt ist. Warum ich mich zu einer Vorverurteilung verleiten lasse? Ist 
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eine berechtigte Frage. Allerdings wenn Sie mich ein wenig näher kennen lernen, auch 
erfahren werden, warum ich manchmal zu solchen Mitteln greife. 

Ich habe mich heute wirklich sehr darüber gefreut, als ich erfuhr, dass mein HNaA-
Gegenspieler anscheinend über enormes Wissen verfügt. Dann könnten Sie sich nach Ihren 
anfänglichen kläglichen Fehltritten doch noch zu einem würdigen Gegenspieler erweisen? 
Oder handelt es sich um eine Zeitungsente? Sie haben sich das ein wenig Steuergeld kosten 
lassen, so dargestellt zu werden? Das werde ich noch ergründen und mir ansehen, ob ich 
zu der gleichen Meinung komme oder doch zu einer ganz anderen. 

Ich hingegen verfüge über enorm viele Informationen. Ich würde mir nicht anmaßen wollen 
zu behaupten, dass ich deswegen über ein enormes Wissen verfüge. Wie können Sie uns 
Ihr angeblich enormes Wissen unter Beweis stellen? Also? Wenn Sie auch hier nicht wirklich 
etwas beweisen können, verhält es sich wie bei der mir zu Unrecht per Verleumdung 
angelastenden schweren Sachbeschädigung die keine war und ist? Also Sie mir diese nicht 
stattgefundene schwere Sachbeschädigung nicht beweisen können. Ich hingegen mit 
Leichtigkeit meine Unschuld beweisen kann. Enormes Wissen scheint hier nicht vorhanden 
gewesen zu sein. Nein, war es nicht. Jeder mit ein wenig Hausverstand und Basiswissen 
über Werkstoffe ..... oder wollten Sie einfach zur Schau stellen, dass man mit enormen 
Wissen auch völligen Schwachsinn (Stichwort Himmelfahrtskommando - siehe 
Schriftverkehr) unternehmen kann? 

Bei mir schaut es derzeit aus, wie auf einem Schlachtfeld, auf dem ein massiver Papierkrieg 
stattfindet und seine Spuren sichtbar hinterließ. Der Papiermüllkübel ist irgendwann 
übergegangen und somit haben sich viele Papiere rund um ihn verteilt und nehmen immer 
Bodenfläche für sich in Anspruch. Überall liegen Papierausdrucke und zerknüllte Papiere 
herum. Ja wo gearbeitet wird, da fallen Späne. Mein raumpflegerisches Unterstützungsteam 
ist leider erst wieder in ca. sieben Wochen für mich verfügbar und in meiner Küche sieht es 
aus als ob das totale Chaos vorherrscht. Zudem ist der Abfluss in der Küche seit einiger Zeit 
verstopft und alle Behebungsversuche sind fehlgeschlagen. Das Geschirr wir derzeit im 
Badezimmer abgewaschen, da ich über keinen Geschirrspüler verfüge. Was bedeutet: Auch 
im Badezimmer herrscht deshalb Chaos vor, da überall Geschirr zum Abwaschen 
herumsteht. Ich sollte längst selbst für Ordnung sorgen, allerdings erscheint mir meine 
Verteidigung bis zum Erhalt eines Verfahrenshelfers als wichtiger, da mir meine Freiheit sehr 
wichtig ist. 

Wie stehen Sie zu den Menschenrechten? Sind Ihnen eher egal, da Sie sie mit Füßen 
treten? 

Können Sie mit Ihrem angeblichen enormen Wissen mir was Neues über 09/11 mitteilen? 
Oder ist das nicht so Ihr Fachgebiet? Kennen Sie die Inhalte Bücher? AUFZÄHLUNG 
EINFÜGEN. Können Sie mir eine Leseliste Ihrer Bücher zukommen lassen um mir ein 
besseres Bild Ihres angeblichen "enormes Wissen" machen können? Mal sehen wie viele 
Titel von Ihnen unter den 1.400 Titel meines Lesestoffs sind. Schaffen Sie es zumindest auf 
gemeinsame 100 Buchtitel die ich als interessierter Leser gelesen habe? Natürlich kann es 
ja auch eine Fehleinschätzung von jemanden sein, der dies "enormes Wissen" in der Zeitung 
über Sie schrieb. Gerne mache ich mir persönlich ein Bild von Ihnen. Letztes Jahr war seit 
langer Zeit erstmal wieder ein Urlaub mit meiner Freundin nach Slowenien drinnen. Ich lernte 
im Hotel am gemeinsamen Balkon einen Hauptmann aus Österreich kennen. Natürlich 
haben ich Ihm mit dem Thema Königswarte konfrontiert. Die er natürlich kannte, aber vorgab 
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nicht gewusst zu haben bzw. darüber nachgedacht zu haben, dass diese ausspionierten 
Metadaten für das illegale Drohnenmordprogramm verwendet wurden. Ich konnte 
wahrnehmen, dass er mich anlog und ich mit leichtem Kopfschütteln ihn aufzeigte das er 
nicht glaubhaft ist. dass das ihm sehr peinlich war, konnte man Ihm dann gut anmerken. Ich 
wollte uns nicht allen den Abend vermiesen und habe auf ein anderes Thema abgelenkt und 
konnte miterleben wie er sich Joints rein knallte. Da hatte er keine Probleme sich zu outen. 
Wir tranken Rotwein. Sind kiffende Offiziere die Normalität? Er sagte uns auch, dass er 
genau weiß, wann er das nächste Mal kontrolliert wird, betreffend Drogenkonsum. Natürlich 
weiß ich wo er als Hauptmann seinen Dienst versieht, aber das werde ich Ihnen nicht auf 
die Nase binden. 

Herr Generalmajor Mag. Sascha Bosezky wir befinden uns in etwa im gleichen Alter. 
Nachfolgend habe ich Ihnen eine chronologische Auflistung der 
neutralitätsverletzenden Belange angeführt. Können Sie mit Ihrem enormen Wissen 
hierzu zu jedem Punkt eine Stellungnahme abgeben und diese Neutralitätsverletzungen 
irgendwie rechtfertigen? Und hatten Sie etwa Ihre Finger am 24.03.1999 mit im Spiel als die 
NATO illegal den Kosovo bombardierte bzw. einen illegalen Angriffskrieg durchführte? Sie 
waren für die Aufklärung für das NATO-Angriffsbündnis tätig? 

 
Gegen die UN-Charta und das schwere Völkerrechtsverbrechen der Aggression stellen für 
Sie etwa kein Problem dar? Das war wie Sie mit Ihrem enormen Wissen sicherlich wissen 
ein "Out of area" Einsatz der Nato. Das keinem Verteidigungsbündnis sondern einem 
militärischen Angriffsbündnis entspricht. 

 
Was ebenfalls einer Erklärung bedarf, was haben Sie bei der deutschen Bundeswehr 
verloren gehabt? Wir sind neutral. Als Vizekommandant von EU Battlegroups ist man von 
der Neutralität auch meilenweit entfernt. Nehmen Sie dazu Stellung. 

Wissen rund um die Uhr. Das wesentliche Qualitätskriterium eines Nachrichtendienstes 
ist sein Wissen. Schreibt das Bundesheer auf seiner Webseite über das HNaA. 

Sehr geehrter Herr Generalmajor Mag. Sascha Bosezky Ihnen wird ein enormes Wissen, 
sowie Eigenschaften wie verlässlich & zielorientiert nachgesagt. Können Sie mir dafür einen 
Beweis erbringen? Also: Was wissen Sie alles über das illegale Drohnenmordprogramm an 
dem Sie "uns" beteiligen? Nachdem Sie ja mit 01.10.20 offiziell das HNaA übernommen 
haben, sind Sie meiner Lageeinschätzung nach für meine Verleumdung wegen angeblicher 
schwerer Sachbeschädigung an unserem Nationalfeiertag auf der Königswarte, an dem 
Tag wo wir in Österreich der immerwährenden Neutralität gedenken zuständig? Nehmen 
Sie dazu bitte Stellung. Oder wollen Sie behaupten der Kopf weiß nicht was im HNaA vor 
sich geht? Verfügt doch nicht über enormes Wissen? Und Ihre Zielorientiertheit ist so zu 
verstehen, dass die menschlichen Ziele geortet werden können? Und Ihre Verlässlichkeit 
besteht in erster Linie gegenüber Ihrem CIA-Spionageauftraggeber? Klar ist, enormes 
Wissen ist schön und gut. Aber besser ist es, wenn man auch die Intelligenz mitbringt die 
dazu nötig ist, enormes Wissen für das Gemeinwohl bestmöglich einzusetzen? Wie sieht es 
da bei Ihnen aus? Was haben Sie in den letzten Jahren für das Gemeinwohl unternommen, 
um Ihr angeblich enormes Wissen für sinnvolle Zwecke einzusetzen? Können Sie mir da ein 
paar Beispiele nennen? Oder hatte Sie es mit Ihrer Karriereplanung genug um die Ohren? 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Ich wünsche Ihnen die Einsicht die notwendig dafür ist, das zu machen, was richtig ist, Nicht 
mehr, nicht weniger. Können Sie bitte versuchen zu dieser Einsicht zu gelangen? Oder geht 
bei Ihnen ohne Richter gar nichts? Ihnen wäre sogar ein Scharfrichter lieber der mit Ihnen 
einen kurzen Prozess führt und die volle Strenge des Gesetzes bei Ihnen walten lässt? 
Wenn ja, wünsche ich Ihnen auch das. Könnten wir es nicht so machen, dass Sie mir 
entgegenkommen und einen "Scharfrichter" entgegentreten, also eine win-win Situation hier 
herstellen. Jeder bekommt das was er will. 

Sie sagen sich ich sollte mich nicht so wichtigmachen und Sie endlich wieder in Ruhe Ihre 
Mordgeschäfte durchführen lassen? Das können Sie komplett vergessen. Das ist einfach 
nicht drinnen. Ihre Konten werden auf jeden Fall überprüft werden. Dann können wir leicht 
überprüfen ob Ihr Vermögensaufbau nur aus einer Quelle (Österreich) oder mehreren 
Einnahmequellen (USA, Deutschland, ...) stattgefunden hat. Ich bin ja auch Buchprüfer und 
Controller. Wenn ich mir, dass unter meine Lupe nehme, weiß ich recht schnell Bescheid, 
woran wir bei Ihnen sind. Ein Doppelagent oder gar ein Agent/Spion vieler Herren? Hmm, 
die Zukunft wird Licht in die Dunkelheit bringen, mit der Sie sich umgeben um Ihre 
Verbrechen zu vertuschen. Das wird bei Ihnen bald der Vergangenheit angehören und dazu 
führen, dass Staatsdiener einer regelmäßigen Sicherheitsüberprüfung unterzogen werden, 
um ein Abrutschen auf die schiefe Bahn bestmöglich zu verhindern und ausschließen zu 
können. 

Wenn Sie eine Wahrsagerin aufsuchen die es wirklich draufhat, dann wird sie Sie Ihnen Ihre 
dunkle Zukunft näherbringen, damit Sie sich darauf geistig einstellen können, um nicht 
schon wieder völlig überrascht zu werden. Ja sehr dunkle Zeiten werden in absehbarer Zeit 
auf Sie zukommen. Mit Ihnen möchte ich wirklich überhaupt nicht tauschen. Sie werden von 
einem hoffnungslosen Fall, zum Gerichtsfall, zu einem Berichterstattungsfall und dann 
zu einem Fall für ein Straflager bzw. für eine Haftanstalt werden. Auf jeden Fall keine guten 
Zukunftsaussichten. Und auf keinem Fall werden Sie Ihre Freiheit behalten. Es wird auch 
der Fall sein, dass Ihr Ansehen in der Öffentlichkeit sich total zum Negativen ändert. Früher 
wurden Ihnen als Staatsdiener und Offizier Respekt entgegengebracht, und künftig wird man 
vor Ihnen auf den Boden spucken und Sie als Mörder ansprechen. 

Hmmm. Wenn jemand schon seit längerer Zeit vom nackten Wahnsinn geritten wird und es 
ihm/ihr schon als ganz normal erscheint wahnsinnig zu sein, also der Wahnsinn sich zur 
Normalität entwickelt hat, ist es für einen selbst schwer bzw. fast unmöglich sich selbst 
daraus zu befreien. Da benötigt es wirklich sehr gute psychiatrische Hilfe, bzw. Abhilfe 
dafür. Da sollte man nicht selbst versuchen die Sache wieder auf die Reihe zu bekommen, 
sondern sollte die Fachleute zum Zug kommen lassen. Die werden m. E. n. mit einem 
Ruhigstellungsprogramm beginnen Ihren Geist wieder ein wenig zur Ruhe kommen zu 
lassen und zur Sicherheit Ihnen eine neue Jacke mit Bändern verpassen. Wenn das 
Ruhigstellungsprogramm seine Wirkung entfaltet hat wird in Arztgesprächen versucht 
werden den Sachverhalt und den geistigen Zustand abzuklären, also eine Anamnese 
durchzuführen. Dann wird man dazu übergehen Medikamentenversuche durchzuführen, um 
Sie auf Psychopharmaka einzustellen. 

Ich schreibe mir hier die Finger wund und Sie stecken Ihren Kopf immer tiefer in den Arsch 
der CIA? Erhalten Sie etwa doppeltes Gehalt? Von Österreich und der CIA? Deshalb gehen 
Sie all diese persönlichen Risiken ein? Wegen schnöden Mammon? Was bedeuten würde: 
Ihr Motiv ist Gier. Sie gehen also selbst über Leichen, um sich persönlich bereichern 
können? Diese Fragen werden Ihnen mit Sicherheit im öffentlichen Prozess gestellt werden. 
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Und alle anwesenden Prozessbeobachter werden Sie dann fokussieren und gespannt auf 
Ihre Ausrede/Schutzbehauptung/Lüge sein. Weitere Fragen zur Verleumdung könnten sein: 
Wie konnten Sie nur annehmen mit haltlosen leicht widerlegbaren Anschuldigungen bei 
Gericht durchkommen zu können? Wie konnten Sie nur Ihr Amt dazu benutzen 
Amtsmissbrauch, Verfassungsbruch, Beihilfe zum illegalen Mordprogramm inkl. 
offensichtlicher Verleumdung zu begehen? Sie werden diese Fragen wahrscheinlich als 
unangenehm wahrnehmen, aber erhalten mit Sicherheit lange Zeit sich darüber auf 
Staatskosten (nein kein Gehalt, Gefängnis) wieder Gedanken zu machen. 

Die Zeit vergeht und wir kommen wegen Ihnen nicht weiter. Das muss sich ändern. Deshalb 
werde ich jetzt den einen oder anderen Joker einsetzen müssen. Sie lassen mir keine 
andere Wahl. Mal sehen wie Sie dann reagieren werden. Ich denke es wird Ihnen dann 
überhaupt nichts anderes übrigbleiben, dazu Stellung zu nehmen. Oder ich melde Mal eine 
Demo vor dem Verteidigungsministerium an und werde das Sprachrohr weit öffnen und 
zum Einsatz kommen lassen. Ich werde die Botschaft: XY in die Welt tragen damit wir das 
Unrecht thematisieren und diskutieren können. Bisher hat noch jeder der von Ihrem Tun auf 
der Königswarte erfahren hat, mit den Ohren gewackelt und es nicht glauben können. 

Auf meiner geistigen to do Liste stehen Sie derzeit ganz oben. Sie haben sich durch die 
Verleumdung zur Priorität Nr. 1 für mich gemacht. Nachdem ich immer das Wichtigste zuerst 
mache, stehen Sie auf meinem Tagesplan. Vielleicht sollte ich versuchen ... aber das kann 
ich Ihnen jetzt wieder nicht sagen, da sonst der Überraschungseffekt zu Nichte gemacht 
wird. Hmmmm. 

Das Leben spüren, es genießen, es zu schützen, da es wertvoll ist, und nicht sich bei einem 
menschenverachtenden Mordprogramm zu beteiligen und Leben nehmen. Geht das in Ihren 
Kopf? Oder muss man Ihnen das noch mit einem Gehirnhammer einhämmern? Sie sind 
eher für die harte Tour? Für die ganz harte? Dann fordere ich Sie zum Zweikampf in einem 
Ring auf. Ja zu einem körperlichen Kampf. Der Sieger dieses Zweikampfs erhält: The winner 
takes it all. Ich denke, ich werde Sie in der ersten Minute außer Gefecht setzen und Schach 
matt stellen und Sie werden sehr alt aussehen und auch hier Ihr Gesicht verlieren. Wie ist 
Ihre Einschätzung? Können Sie es mit einem ausgebildeten Jagdkampfgruppen-
kommandanten der noch nie einen körperlichen Kampf verloren hat es auch nur irgendwie 
aufnehmen? Zu Ihrer Vorabinfo. Bei einem körperlichen Kampf gebe ich niemanden auch 
nur die geringste Chance. Da fahre ich mein Programm, dass noch jeden innerhalb kürzester 
Zeit außer Gefecht gesetzt hat. Und zu Ihrer weiteren Information: Ich habe in meinem 
ganzen Leben noch niemanden zum Zweikampf aufgefordert. Das ist völliges Neuland für 
mich. Ich bin normalerweise nicht ein Kämpfer, nur ein Verteidiger, zur Notwehr. Bei Ihnen 
mache ich da heute wirklich eine Ausnahme. 

Haben Sie sich schon einen Ordner für unseren Fall angelegt und haben die Schriftstücke 
chronologisch abgelegt? Interessieren würde mich die Ordnerbeschriftung? 
Himmelfahrtskommando? Königswarte? Schreiner? Landesgericht Korneuburg? Zwei 
Luftballons? Suizid. Aber das können Sie mir dann bei unserem ersten Treffen erzählen, so 
zur Auflockerung. Ich bin ja eigentlich ein sehr ruhiger Mensch und oftmals in meiner 
geistigen Innenwelt zu Hause. Meinen Geist gedankenlos schweben zu lassen gehört neben 
dem Lesen derzeit zu meinen Lieblingsbeschäftigungen. Als es mir vor vielen Jahren gelang 
meine Gedanken abzuschalten und innerlich völlige Ruhe herzustellen, begann für mich ein 
neuer Lebensabschnitt und die Lebensqualität steigerte sich für mich enorm. Ich kann es 
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deshalb nur jedem sehr empfehlen sich mit seinem Geist zu beschäftigen und diesen zu 
trainieren. Die Bewusstheit ist ein weiterer Schlüssel. 

„Verfiggt und zugenäht“. Muss ich Sie etwa anfluchen, damit Sie endlich auf die Sprünge 
und wieder in die Spur kommen? Fluchen ist ja eigentlich nicht so meins, aber wenn Sie das 
wirklich benötigen, werde ich auch dies versuchen zu "meistern". Hmmm. Fahren Sie zum 
Teufel, Sie elendiger hinterhältiger Mörder. Sie sollen in der Hölle ewig schmoren. Der Teufel 
soll Sie zu seinem persönlichen Spielobjekt machen und Sie täglich foltern und 
vergewaltigen bis in alle Ewigkeit. Anmerkung: So was Böses habe ich in meinem ganzen 
Leben bisher nicht nicht gedacht bzw. ausgedrückt. Ich habe es ja eher mit verzeihen und 
Chancen einräumen. Verzeihen ist ein weiterer Schlüssel im Leben. Und „Verfiggt“ gehört 
eigentlich auch überhaupt nicht zu den von mir verwendeten Wörtern. Ich habe da heute für 
Sie eine Ausnahme gemacht. Wird eher nicht mehr vorkommen. Nicht mein Niveau & sorry. 

Sie denken ich möchte Sie zutexten und langsam mürbemachen oder glauben das ich mich 
bei Ihnen geistig einschleichen möchte? Natürlich steht es Ihnen frei zu denken was Sie 
wollen. Aber Sie sollten sich eigentlich Gedanken über den Friedenspakt sowie dessen 
Erreichung machen. Das sollte für Sie derzeit zum Mittelpunkt in Ihren Bemühungen und 
Gedanken sein. Auf meine diesbezüglich angebotene Unterstützung haben Sie ja bisher 
verzichtet und machen mir den Eindruck Sie bekommen nicht mehr viel auf die Reihe. 
Ständige Fehlentscheidungen gehören ja anscheinend zu Ihrem Tagesablauf. Chancen 
auszulassen auch. Unnötige Risiken einzugehen auch. Alter Schwede Sie sind mir aber 
einer. Ein US-Spion im Gewande eines Nachrichtenoffiziers der ein US-Vasall und Beihelfer 
zum Massenmord ist. Schande im Lande beim HNaA. 

Betrachten Sie es doch positiv. Sehen Sie mich als Ihr Ticket in die Freiheit. Wissen Sie wie 
viel einem Strafgefangenen seine verlorene gegangene Freiheit wert ist? Wenn Sie eine 
Umfrage unter Strafgefangenen unternehmen, werden Sie feststellen können, dass die 
Freiheit von großem Wert ist und Menschen die eingesperrt sind, sehr viel bedeutet. 

Wenn ich ein Foto/Bild von Ihnen hätte, könnte ich eine Fernheilungsversuch unternehmen. 
Leider habe ich aber noch überhaupt keine Ahnung wie Sie aussehen. Derzeit sind Sie für 
mich ein Phantom. Einen Versuch der Fernheilung wäre es auf jeden Fall wert gewesen. 
Stellen Sie sich vor, es gelingt mir Sie von Ihrer Krankheit (Morden ist für mich krank!) zu 
befreien und plötzlich sind Sie ein anderer Mensch. Ein Mensch von der Sorte die Gesetze 
einhalten und sich menschlich verhalten. Sie können sich das gar nicht mehr vorstellen ein 
Mensch zu sein? US-Vasall ist Ihr Leben? Ein gedungener Mörder ihre Berufslaufbahn. Ein 
CIA-Mordpartnerschaft erfüllt Sie mit stolz? Sie riskieren für die CIA ihren Kopf und 
Kragen? Inklusive Ihre Freiheit und Ihr Gewissen? Schon klar? 

Ich rate Ihnen die Sicherheitsstufe in Ihrer HNaA-Zentrale für immer auf die höchste Stufe 
zu stellen. Sicher, ist sicher. Einfach mögliche Vergeltungsterroranschläge sollte man nicht 
so einfach ausblenden und auf die leichte Schulter nehmen. Wenn man sich an einem 
illegalen Drohnenmordprogramm aktiv beteiligt, dass bekannt ist, muss man mit Rache bzw. 
Vergeltung rechnen. Ich habe ja gehört, die sind gar nicht zimperlich. Wenn Die 
Terrorgruppen den HNaA ins Visier nehmen wird der Rache freien Lauf gelassen und es 
werden Köpfe rollen. So nach dem Motto: Auge um Auge, Kopf für Kopf. Nein, 
Terrorgruppen befolgen keine Gesetze, wie Sie ja anscheinend auch nicht. Wer Ursache für 
die Ermordung von tausenden unschuldigen Muslimen auf feige hinterhältige Art ist, wird 
zum Ziel von Terrorgruppen werden, sagt einem der Hausverstand, da dieser der 
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Schlussfolgerung mächtig ist. Aber machen Sie bitte nicht mich dafür verantwortlich, wenn 
bei Ihnen demnächst eine Autobombe hochgeht. Das können Sie mir nicht in die Schuhe 
schieben! Jemanden der einen warnt und auf diese Gefahren aufmerksam macht bzw. Sie 
daran erinner,t trägt natürlich nicht die Verantwortung für Ihre Verbrechen, die die Ursache 
für den möglichen Terroranschlag ist. 

Wer mit dem Feuer spielt, sollte unbedingt darauf achten sich nicht die eigenen Finger zu 
verbrennen. Wer sich mit Mördern einlässt, um einen Deal auszuverhandeln, sollte gut 
aufpassen nicht zum Opfer der Mörder zu werden. Wichtig bei gefährlichen Spielen ist 
immer: Safty first. Also den Überblick NIE verlieren und zu versuchen das Spiel zu 
kontrollieren und dabei nicht unachtsam zu sein oder sich ablenken lassen. Denn: Wenn 
man nicht aufpasst und das gefährliche Spiel entgleitet einem, kann das fatal, also tödlich 
enden. Schwerverbrechern sollte man nie über den Weg trauen. Das wäre sehr unklug. Man 
muss mit Durchtriebenheit, Gewissenlosigkeit, Kaltschneuzigkeit, Hinterhältigkeit u. 
weiteren Eigenschaften rechnen. Wenn für den Schwerverbrecher seine Freiheit auf dem 
Spiel steht, kann es auch zu unüberlegten Kurzschlüssen kommen. Wenn Mörder sich in 
die Ecke oder gegen eine Wand gedrängt fühlen, sollte man besondere Vorsicht walten 
lassen. Es sollte natürlich auch unbedingt der worst case bedacht werden, wie auch eine 
Exitstrategie sowie mehrere Ablenkungsmanöver inkl. Nebelgranaten sollte im Gebäck mit 
dabei sein. Wichtig ist: Bei etwaigen auftretenden Mordversuchen sofort heftig 
zurückschlagen, dass das nicht einreist. Sonst läuft man Gefahr nicht als Gewinner aus dem 
Spiel zu gehen, sondern riskiert im Leichensack zu enden. Bei einem Spiel auf Leben und 
Tod, muss man auch damit rechnen. Also immer schön die Augen aufbehalten und 
wachsam bleiben. 

Was würden Sie tun, wenn jemand einen Brief in English verfasst und die HNaA Beihilfe 
zum US-Drohnenmorden mehreren Terrorgruppen mitteilt bzw. diese darüber in Kenntnis 
setzt? Also die Wahrheit schreibt. Sie würden künftig mit weit geöffneten Augen durch Ihr 
Leben gehen und sich immer um einen Vergeltungsterrorangriff sorgen? Sie würden es 
auf die leichte Schulter nehmen und ihre ganze Mannschaft leichtfertig gefährden, wie Sie 
derzeit alle Österreicher einem unnötigen Risiko aussetzen? Wenn diese Terrorgruppen 
auch eine kill-list führen, bin ich mir sicher würden das HNaA dann weit oder ganz oben auf 
der kill-list stehen. Derzeit leiden Millionen von Muslimen in ständiger Angst, plötzlich durch 
eine hellfire-Rakte zerfetzt zu werden. Da wäre es nur gerecht, wenn die HNaA-Mittäter auch 
ein wenig unter Angst leben. Wenn ein Selbstmordattentäter beim HNaA reinschaut und die 
Reisleine zieht, wird es zu spät sein um einzulenken. Wenn eine Autobombe detoniert und 
HNaA-Mitarbeiter zerfetzt, werden Sie an meine Warnung denken. Wenn Paketbomben, 
Briefbomben, Rohrbomben, oder chemische Kampfmittel zum Einsatz kommen, wird es 
auch nicht viel angenehmer werden, ist anzunehmen. Hören Sie endlich mit dem Spiel mit 
dem Feuer auf. 

Wenn einem die Möglichkeit der Wahl geboten wird und zwischen: Am Arsch sein, im Arsch 
sein und ein Arsch sein wählen muss, dann würde ich mich für ein Arsch sein entscheiden, 
eh klar. Wer will schon im Arsch oder am Arsch sein. Sie vielleicht? Tut aber hier nichts zur 
Sache. 

Können Sie sich noch an Ihrem Amtseid erinnern? Nehmen Sie sich die Zeit und überlegen 
Sie sich nochmals was Sie machen. Es ist nie verkehrt zu denken. Wenn Sie dazu 
Denkanstöße, Denkanregungen benötigen, kein Problem. 
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Seien Sie froh, dass es bei uns keine Todesstrafe mehr gibt. Sonst wären Sie mit Ihrer 
Beihlife zu vielfachen Mord mit Sicherheit ein Kandidat für die Todesstrafe. Mit einer 
langjährigen Gefängnisstrafe kommen Sie eigentlich noch recht gut davon, positiv 
betrachtet. Wenn man längere Zeit als Gewalttäter durchs Leben geht, die Gewalt aber in 
fernen Ländern passiert und noch dazu von anderen ausgeführt wird, kann man schon 
manchmal vergessen, was man eigentlich macht. Ein Teil von einem systematischen 
Mordprogramm zu sein, und nicht Teil der Lösung, sondern Teil des Problems zu sein. 
Wechseln Sie die Seite und werden Teil der Lösung. 

Wenn das Karma die vielen Ungerechtigkeiten ausgleicht, kann ich mir gut vorstellen, dass 
es Sie im Gefängnis mit einem Verehrer beglückt. Einen ziemlich üblen Burschen der Ihnen 
täglich zeigt, dass er die Hosen anhat. Wenn Sie für jeden durch Sie umgekommenen oder 
verkrüppelten Menschen von Ihm hart rangenommen werden, werden Sie sicherlich denken, 
das ist gemein. Nein, dabei handelt es sich lediglich um ausgleichende Gerechtigkeit. Es 
kann ja auch gut sein, dass das Karma für Sie mehrere Verehrer bereithält und einer hat 
einen so großen Schwanz, dass es Ihnen immer so richtig weh tut und den Schmerz tief 
spüren. Sehr tief. Und es danach weiter schmerzt aber schon der Nächste an Ihnen dran ist 
und noch einer wartet der es Ihnen auch noch hart besorgen will und wird. Der letzte an der 
Reihe ist einer von denjenigen, der Sie beim rannehmen immer bei den Haaren zieht, und 
wenn er dann irgendwann kommt, Sie bei den Haaren so festzieht, dass er allermeist Ihnen 
Haare ausreist. Manchmal aber es Ihm sehr schwerfällt zu kommen und er eine halbe 
Ewigkeit dazu benötigt. Das sind dann eher keine schönen Sachen, wenn Ihr Arsch längst 
zu bluten begonnen hat und er stoßt und stoßt und weiterstoßt. Und: Einer Ihrer drei 
Verehrer bzw. Liebhaber aus Ihrer Zelle ist dafür bekannt, dass er sich das ganze Jahr 
nicht wäscht und übel stinkt. Der hat aber das Bedürfnis sich ein-zweimal die Woche von 
Ihnen eine blasen zu lassen und Ihnen dabei in den Mund zu spritzen, dass Sie dann 
schlucken müssen. Dann könnten Sie zum Gedanken kommen, shit, ich habe da 
anscheinend mehr auf dem Gewissen gehabt, als ich mir ausblendete. 

Ich hoffe, wenn Sie dann einlenken, ist es nicht bereits zu spät für Sie. Das hängt m. E. n. 
davon ab, wann Sie einlenken. Mit jedem Tag wo Sie sich da Zeit lassen, verschlechtern 
sich Ihre Chancen da mit einem blauen Auge wieder herauszukommen. Ist so. Wenn Sie 
auch dies nicht erkennen können, sind Sie im Nachrichtendienst fehlplatziert und haben da 
nichts verloren. Gar nichts. Muss ich Ihnen jetzt gar noch Ihre Arbeit erklären? Das können 
Sie sich abschminken. Lesen Sie die Ihnen übersendeten Bücher über den CIA und Mossad. 
Da finden Sie diesbezügliche Informationen. 

Wenn wir fertig haben, werde ich mir mal einen Tag Urlaub gönnen. Bis dahin werde ich 
versuchen zur Höchstform zu schreiten, um es Ihnen qualitativ hochwertig besorgen zu 
können. Ich bin mir noch nicht ganz sicher wie ich es anstellen werde, habe mir aber schon 
erste Gedanken darübergemacht. Ich denke Sie werden ein wenig überrascht sein. 
Eigentlich ziemlich sicher. Eine aus dem Hinterhalt durchgeführte Aktion, um ihre 
hinterhältige Verleumdung auszugleichen, ist fair und wird für Überraschung sorgen. Sie 
sollten sich auch darüber bewusst sein, dass ich neuerdings bodycams einsetze und solche 
Aktionen live ins Netz streame. Also alles was Sie bei meiner aus dem Hinterhalt 
ausgehenden konfrontativen Kampagne von sich geben und machen wird dokumentiert und 
für oder gegen Sie verwendet werden. Eh klar. 

Stillschweigen ist kein Ausweg. Nein eher ein Irrweg in den Abgrund. Eine Sackgasse, die 
in das Gefängnis führt. Sie können anscheinend nicht mal die Zeichen der Zeit wahrnehmen. 
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Wenn man sich selbst auffliegen lässt, wird einem das eigene Unterbewusstsein angeleitet 
haben, meiner Einschätzung nach. Das Unterbewusstsein wird halt auch die Schnauze von 
Ihnen voll haben und hat Sie dazu verleitet und Ihre Bewusstheit hat nicht dazu ausgereicht, 
dies zu erkennen. Auch wenn man jetzt denkt, so eine Scheiße aber auch, oftmals wird man 
erst viel später erkennen, für was es gut war. Ich kann Ihnen mitteilen, es wird dazu gut sein, 
dass endlich dieser ganze Scheiß aufhört und viele Menschen weniger zerfetzt werden 
können. Für das wird es gut sein. 

Ein Offizier und Mörder klingt nicht so schön wie ein Offizier und Gentlemen. Schon klar? 
Man hat auch Blut an seinen Händen kleben, wenn die Morde weit entfernt im arabischen 
und nordafrikanischen Raum stattfinden. Nur weil die NATO-konformen Medien darüber so 
gut wie gar nicht berichten, passieren diese schrecklichen Morde jeden Tag und in hohem 
Ausmaß. Wenn man erfährt, dass Donald Trump in seine ersten drei Jahren allein in 
Afghanistan über 4.580 Drohnenangriffe durchführen ließ, man davon ausgehen kann, 
das jede lasergestützte 16 Kilogramm schwere hellfire-Rakete bis zu sechs Menschen 
zerfetzt, meisten bei den Drohnenmorden nochmals nachgefeuert wird, was dann auch noch 
alle Helfer ermordet, also meistens bei jedem Drohnenangriff mindestens zwei hellfire-
Raketen eingesetzt werden, dann sind wir bei mindestens 9.0000 Raketen und viel, viel 
mehr Opfer alleine in Afghanistan in drei Jahren. 9 Milliarden Dollar ist eine Menge Zaster 
für dieses Drohnenmordprogramm alleine im Jahr 2019. 9 Milliarden Dollar in 1.000 Dollar 
Noten ergibt einen Stapel von 1,8 Kilometer Höhe! (Sinnbildlich sind es 165 365 Kilogramm 
Gold, beim derzeitigen hohen Goldpreis oder ca. 408.000 Golf VII Neuwägen im Jahr, oder 
1117 Golf VII am TAG!!!) 

Was ich Sie noch nicht gefragt habe, ist: Können Sie eigentlich die Botschaften und das 
Lachen hinter den Texten wahrnehmen? Sind Sie zu dem fähig? Oder leiden Sie auch hier 
unter fehlenden Fähigkeiten? Ich bin mir sicher, wenn Sie den gesamten Schriftverkehr 
nochmals aufmerksam lesen und darauf achten was hinter den Text für Botschaften 
enthalten sind, also ein wenig tiefgründiger lesen, dann werden Sie zu zahlreichen neuen 
Erkenntnissen kommen und können mit mir gemeinsam über Sie lachen. Und Lachen ist 
sehr gesund und stärkt unser Immunsystem. Trägt auch zur Freude bei. Also nehmen Sie 
nicht alles so ernst und lachen mal wieder. Das sollten Sie sich auch im Gefängnis nicht 
nehmen lassen. Lachen kostet kein Geld und trägt zu Ihrer Lebensfreude bei. 

Na zum Glück sind und bleiben die Gedanken ja frei. Das bedeutet, wenn Sie Ihre 
langjährige Haftstrafe verbüßen haben Sie immer noch einen Anteil der frei ist, positiv 
betrachtet. Ihre Gedanken. Selbst in der dunkelsten Zelle, auch wenn man Ihnen gerade auf 
den Leib rückt, sind Ihre Gedanken frei. 

Das ich mal zum Fallensteller von Nachrichtendienste werde, hätte ich mir früher nicht 
ausdenken können. Es hat sich halt "zufällig" notwendigerweise so ergeben. Das zwei 
Nachrichtendienste auch in die Fallen tappen, hätte ich mir noch weniger "ausmalen" 
können. Wie das Leben so spielt. Ein Nachrichtendienstforscher aus Österreich ist zum 
Schluss gekommen. Die Nachrichtendienste sind Angsthasen. Ich bin zum Schluss 
gekommen: Die Nachrichtendienste sind inkompetent und leiden unter Informationsdefiziten 
sowie sind Schwerverbrecher, ja Mörder und US-Spione. 

Sie verdrängen jedwede Selbstbetrachtung da Sie die Selbstachtung längst verloren und 
aufgegeben haben? Sie sind ein großer Meister der totalen Verdrängung? Sie blenden 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
einfach alles aus? Nur keine Zweifel aufkommen lassen? Nur keine Selbstreflexion 
machen? Nur keine Evaluierung seiner Werte vornehmen? Sie haben sich einen Standpunkt 
zurechtgelegt, der es Ihnen ermöglicht geistig zurecht zu kommen? Wie sieht der bitte schön 
aus? 

Etwas was ich noch überhaupt nicht verstehe, und Sie mir hier geistig auf die Sprünge helfen 
könnten, ist, wie kann man sich selbst verzeihen, wenn man sich an einem 
Drohnenmordprogramm aktiv beteiligt? Das geht mir nicht ein. Wenn ich versuche mich in 
Sie geistig hineinzuversetzen, läuft es mir kalt über den Rücken hinunter. Das ist mir noch 
nie untergekommen. Wie schaffen Sie es nur auch nur irgendwie eine so Art Selbstachtung 
zu haben? 

Wie redet man einem Mörder ins Gewissen, stellt sich mir die Frage. Können Sie mir dabei 
einen Rat geben? Das wäre sehr hilfreich und zielführend. Hmmmm. Ich kann Ihnen 
versichern Empathie kann man lernen. Selbst wenn man überhaupt keine Empathie mehr 
hat, ist diese wieder erlernbar. Mit Empathie ist dann das eigene Leben wieder 
menschlicher. Ein eiskaltes oder gar versteinertes Herz wird dadurch repariert. Mitgefühl zu 
empfinden ist kein Zeichen von Schwäche! Das hat mit Menschlichkeit zu tun. Ich denke ja 
Sie sind irgendwo völlig falsch abgebogen und haben sich verirrt. Ziemlich. Aber es gibt 
einen Weg zurück. Das können Sie mir glauben. Vernunft & Einsicht sind hier zwei 
Schlüssel. 

Mit dem unnötigen Zeitaufwand den Sie mir da durch Ihre Verleumdung eingebrockt haben 
nehmen Sie mir nicht nur meine mir sehr wertvolle Lebenszeit, sondern verhindern auch 
mein Lesevergnügen. Das wird Sie teuer zu stehen kommen. Da wird sich die 
Kriegsopferhilfe aber freuen von Ihnen finanziell unterstützt zu werden. Dann Sind Sie einer 
der wenigen, wenn nicht überhaupt der einzige Mörder der die Kriegsopferhilfe unterstützt. 
Etwas Einmaliges. Etwas Sonderbares. Etwas Unverständliches. Etwas 
Widersprüchliches. Etwas Zwiespältiges. Etwas Unerklärliches. Aber mit Ihrer 
finanziellen Unterstützung machen Sie endlich mal was Gutes. Sie werden dann ein Gefühl 
kennen lernen, wie es ist mal, was Gutes zu tun. Ich hoffe ja für Sie, dass das dann eine 
Angewohnheit bei Ihnen wird etwas Gutes zu tun. Ich wünsche es Ihnen. Denn: Geben ist 
seliger denn nehmen. Leben schenken ist seliger als Leben zu nehmen, übersetzt für Sie. 

So, irgendwann sollte ich meine Taktik ändern, um Sie vielleicht doch noch dazu zu 
bewegen, das Richtige zu tun. Oder wäre auch das sinnlos? Hmmm. Sie glauben 
niemanden Respekt entgegenbringen zu müssen außer Ihrer CIA? Sie glauben ungestraft 
immer weiter machen zu können? Da unterliegen Sie aber einen gewaltigen Irrtum. 

Warum wollen Sie weiter ein Teil des Problems und nicht ein Teil der Lösung sein? Was 
stimmt mit Ihnen nicht? Können vernünftige Argumente Sie nicht zur Vernunft zurückbringen 
bzw. zur Vernunft verleiten? Benötigen Sie wirklich einen Richter und das Gefängnis bis Sie 
wieder zum Nachdenken kommen können? Selbst dort werden Sie Ihre Denkblockade 
aufrechterhalten? Na dann, ist wirklich Hopfen und Malz verloren und ich werde Sie auf die 
Liste der hoffnungslos verlorenen Seelen setzen und mir meine Zeit, Energie und meine 
Versuche Sie zur Vernunft zu bringen ersparen. Ich bin ja gegen Zeit- u. 
Energieverschwendung. Wenn etwas völlig sinnlos ist, dann bin ich einer der ersten der 
die Sinnlosigkeit erkennt und daraus meine Schlüsse zieht und meine Handlungen danach 
ausrichte. Als hoffnungsloser Fall eingestuft zu werden passiert Ihnen oft? 
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Wer vor Morden, Lügen und Verleumdung nicht zurückschreckt, ist in Ihren Augen so wie 
Sie, und kann es mit Ihnen aufnehmen? Wenn jemand nicht so ist, wie Sie, dann eher nicht? 
Denken Sie etwa so? Dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass Sie schon wieder ganz anders 
denken wie die allermeisten Menschen. Und: Ich kann es mit Ihnen aufnehmen ohne zu 
lügen und ohne ... Ja, das werde ich Ihnen beweisen. Ihnen ist Ihre Chancenlosigkeit nicht 
bewusst, und das ist Ihr Problem, m. E. n. Natürlich verfügen Sie über zahlreiche weitere 
aktuelle Probleme, die Sie noch für lange Zeit hinter Gitter bringen werden. Sie hatten 
einfach längere Zeit das Glück, dass Menschen gerne denkbequem sind. 

Nachdem Sie sich jetzt mit dem alltäglichen lesen vielleicht schon anfreunden konnten, 
empfehle ich Ihnen das Lesevergnügen auf die Ihnen übersendeten Fachbücher 
auszudehnen. Sie werden sehen wie die Inhalte der Bücher auf Sie wirken beginnen. Sie 
werden zu einem anderen Menschen. Ihr Bewusstsein ist der Schlüssel. 

Sie haben sich bereits an unseren (unnötigen) Papierkrieg gewöhnt und können es gar nicht 
erwarten jeden Tag weitere Informationshäppchen zu erhalten? Kann ich gut verstehen, 
wenn man wie Sie unter Informationsdefiziten leidet und diese endlich ausgleichen kann. 
Aber: Geben Sie mir endlich eine Emailadresse damit ich uns und der Umwelt die Ausdrucke 
ersparen kann. Ich blute langsam aus. Mir geht langsam der Saft aus. Diese unnötigen 
Kosten für Papier, Druckerpatronen und Postgebühren machen mir zu schaffen. Sie glauben 
ich verfüge über eine Friedensportokasse, die sich von selbst auffüllt? Nein. Allein für den 
bisherigen Schriftverkehr der mir durch diese Verleumdung aufgezwungen wurde, mit dem 
BVT, dem Landesgericht Korneuburg, den Staatsanwaltschaften Korneuburg und Innsbruck 
und Ihnen, sind mir bisher weit über siebenhundert €uro an Kosten entstanden. Der dafür 
benötigte Zeitaufwand ist auch enorm und verhindert das ich Einkommen erwirtschaften 
kann. Aber das scheint ja Ihre Strategie zu sein, mich finanziell auszubluten und alles 
unnötig in die Länge zu ziehen. Ich werde mir demnächst einen ersten Kleinkredit 
aufnehmen, um die Friedensportokasse wieder aufzufüllen. Geldmangel darf den Frieden 
nicht unnötig verzögern. Das lasse ich als Kaufmann einfach nicht zu. Ich werde einfach 
weiter Überstunden einlegen und versuchen alles wieder auszugleichen. Wäre ja noch 
schöner. 

Jetzt befindet sich die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte in einem 
ausgewiesenen Naturschutzgebiet von dem massive Menschenrechtsverletzungen 
ausgehen. Aus einem Naturschutzgebiet gehen Menschenrechtsverletzungen aus. Hmm. 
Menschenschutz wird auf der Königswarte untergraben, Naturschutz wird betrieben? 
Schwerverbrechen an Menschen werden im Naturschutzgebiet verübt. Der Mensch gehört 
zur Natur! 

Sie haben lange Zeit dafür benötigt, bis Sie sich unter Ihren Freunden den Titel "der 
Schlächter" redlich verdient haben? Ihre Beteiligung am Massenmordprogramm hat Ihnen 
schlussendlich diesen Titel "der Schlächter" beschert bzw. eingebracht? Sie sind auch 
noch stolz auf diesen Titel? Dann leben Sie in einer völlig anderen Welt und haben verrückte 
Werte als ich und die allermeisten anderen Menschen. Das können Sie mir ruhig glauben. 
Nein, nicht ich bin verrückt, sondern eher Sie, können Sie das erkennen? Wollen Sie sich 
darüber eine zweite, eine dritte Meinung einholen? Nur zu. 

Wenn Sie nicht so blockieren würden, wären wir schon viel weiter. Warum kapieren Sie 
nicht, dass es keinen Sinn mehr macht hier zu blockieren? Sie verschlimmern nur Ihre Lage. 
Niemand wird das verstehen können, wie man nur so vehement wie Sie, an einem 
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Schwerverbrechen festhalten kann. Sie müssen ja völlig im Arsch der CIA stecken oder 
werden Sie etwa erpresst? Hat man Ihnen gesagt, wenn Sie aufhören für die USA Spionage 
zu treiben, dass man Sie und Ihre ganze Familie fertigmachen will? Sonst ist Ihr Verhalten 
wirklich nicht mehr verständlich. Den Blutrausch schließe ich mal aus. 

Sie wollen von mir einen Gehirnhammer erhalten? Sind Sie sich da sicher? Sie wollen also, 
ohne Eigenleistung erbringen zu wollen, erleuchtet werden? Dies kann ich leider nicht 
unterstützen und muss Ihnen den Gehirnhammer verwehren. So funktioniert das nicht. 
Zuerst beteiligen Sie sich lange Zeit an einem Drohnenmordprogramm, dann blockieren Sie 
den Frieden und dann wollen Sie plötzlich eine Erleuchtung billig erleben. Nein. So sicher 
nicht. Da brauchen Sie mir auch nicht auf nett kommen. Sie sollten das am besten selbst 
bewerkstelligen. Das macht Sinn. Jeder ist für seinen Erleuchtungszustand voll und ganz 
selbst verantwortlich. Wenn Sie den Schriftverkehr sinnerfassend gelesen haben, sollten Sie 
ja bereits eine Ahnung haben wie das bewerkstelligt wird und funktioniert. Vergessen Sie 
nicht: Der Weg ist das Ziel. Tun. 

Sie haben den Befehl: Königswarte AUS, bereits erteilt? Dann bravo. Sie sind selber 
draufgekommen? Oder hat dieser ganze Schriftverkehr Sie ein wenig überzeugen können? 
Egal. Wichtig ist, dass Sie zur richtigen Entscheidung gefunden haben und wieder Vernunft 
und Anstand sowie Menschlichkeit beweisen. 

Also wo stehen wir? Sie wollen aus allem ein Geheimnis machen? Wie weit sind Sie mit 
dem Vorantreiben des Friedenspaktes gekommen? Kurz vor Abschluss? Alle stimmen zu? 
Oder gibt es noch die eine oder andere Gegenstimme? Ich denke mir ich könnte alle 
Gegenstimmen davon überzeugen das Richtige zu machen. Sie verfügen über nicht so viel 
Verhandlungstaktik bzw. Verhandlungsgeschick? Dann lassen Sie sich endlich 
unterstützen. Es kann doch nicht so schwer sein alle vom Frieden zu überzeugen. 
Menschenrechte und unsere Neutralität mit Füßen zu treten, geht gar nicht. Wer das nicht 
versteht, hat auf einer Entscheidungsposition nichts verloren. Und zwar überhaupt nichts. 
Jeder der dem Frieden nicht zustimmt, fliegt raus. Ganz einfach. Und jeder der weiterhin 
Verbrechen verüben will, wird angeklagt und eingesperrt. Was ist da nicht zu verstehen? Da 
gibt es einfach keine berechtigten Gegenstimmen. 

Als eine auf sich gestellte allein operierende 1-Mann-Operationseinheit hat man die 
Aufgabe seine Fähigkeiten der Aufgabenstellung gerecht bzw. für das Ziel sich alle dafür 
notwendige Fähigkeiten Autodidakt anzueignen. 

Ich verfüge deshalb über eine eigene strategische Planungsbüroeinheit, einen eigenen 
Think Tank, eine eigene Aufklärungseinheit, eine eigene Rechercheeinheit, eine eigene 
Ausbildungseinheit, eine eigene Schulungszentrumseinheit, ein eigene Lernzentrumeinheit, 
eine eigene Motivationseinheit, eine eigene Überredungseinheit, eine eigene 
Pressestelleneinheit, eine eigene Schreibzentrumseinheit, eine eigene 
Redenschreibwerkstätteneinheit, eine eigene Überzeugungskrafteinheit, eine eigenes 
Säuberungskommando, eine eigene Aufräumeinheit, eine eigene Videoaufnahmeneinheit, 
eine eigene Videoproduktionseinheit, einen eigenen Blog zur Außenwelt, einen eigenen 
Videokanal zur Außenwelt (derzeit offline), eine eigene Verhandlungsmeistereinheit, eine 
eigene Schnelleingreifeinheit, eine eigene Aktivisteneinheit, eine eigene Beratungs-
stelleneinheit, eine eigene Informationszentrumseinheit, eine eigene Denkzentraleeinheit, 
eine eigene Rechenzentrumeinheit, eine eigene Spindoctoreneinheit, eine PR-
Managereinheit, eine eigene PSY-OP-Einheit, eine eigene Vermarktungsstelleneinheit, eine 
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eigene Optimierungseinheit, eine eigene Effizienzsteigerungseinheit, eine eigene 
Überredungskunsteinheit, eine eigene Ausredenmeisterfindungseinheit, eine eigene 
Willensausübungseinheit, eine eigene Geheimhaltungseinheit, eine eigene 
Kommunikationseinheit, eine eigene Lösungsfindungseinheit, eine eigene 
Datenbankeinheit, eine eigene Selbstversorgungseinheit, eine eigene 
Überfallkommandoeinheit, eine eigene Bereinigungseinheit, eine eigene 
Strategieentwicklungseinheit, eine eigene Beruhigungseinheit, eine eigene 
Wissensvermittlungseinheit, eine eigene Bedrohungslageneinschätzungseinheit, eine 
eigene Risikoeinschätzungseinheit, eine eigene Tarneinheit, eine eigene 
Unternehmertumeinheit, eine Verhinderungstaktikeinheit, eine eigene Sondierungseinheit, 
eine eigene Poststelleneinheit, eine eigene Ausgleichseinheit, eine eigene 
Wissensdurstbekämpfungseinheit, eine eigene Interessenausgleichseinheit, eine eigene 
Potentialalyseneinheit, eine eigene Analyseneinheit, eine eigene 
Informationsaufnahmeeinheit, eine eigene Friedensherstellungseinheit, also eine eigene 
peacemaker-Einheit, eine eigene Beruhigungseinheit, eine eigene Strategie- und Taktik-
Einheit, eine eigene Vorführungseinheit, eine eigene Abwehreinheit, eine eigene 
Kampfeinheit, eine eigene Bewegungseinheit, eine eigene Mobilisierungseinheit, eine 
eigene Hilfseinheit, eine eigene Unterstützungseinheit, eine eigene Ausräumeinheit, eine 
eigene Untertaucheinheit, eine eigene Faullenzeinheit, eine eigene Spazierengängereinheit, 
eine eigene Fehlererkennungseinheit, eine eigene Mißstandserkennungseinheit, eine 
eigene Kritikeinheit, eine eigene Konfliktverhinderungseinheit, eine eigene 
Untersuchungseinheit, eine eigene Schadenfeststellungseinheit, eine eigene 
Kalkulationseinheit, eine eigene Texterstellungseinheit, eine eigene Finanzierungseinheit, 
eine eigene Kontrolleinheit, eine eigene Überprüfungseinheit, eine eigene Abcheckeinheit, 
eine eigene Sondierungseinheit, eine eigene Angriffseinheit, eine eigene 
Überzeugungseinheit, eine eigene Abrechnungseinheit, eine eigene 
Sonderbeauftragteneinheit, eine eigene Friedensbotschaftereinheit, eine eigene 
Veranstaltungs- und Eventeinheit, eine eigene Schauspielereinheit, eine eigene 
Komikereinheit, eine eigene Hofnarreneinheit, eine eigene Trauerredenhaltereinheit, eine 
eigene Vortragshaltereinheit, eine eigene Diskussionseinheit, eine eigene 
Forderungseinheit, eine eigene offene Briefeschreibereinheit, eine eigene 
Widerstandseinheit, eine eigene Guerillaeinheit, eine eigene Katastrophenfalleinheit, eine 
eigene Alarmeinheit, eine eigene Bewachungseinheit, eine eigene Sicherheitseinheit, eine 
eigene Überlegungseinheit, eine eigene Schätzungseinheit, eine eigene 
Fehlererkennungseinheit, eine eigene Fehlerausräumeinheit, eine eigene 
Fehlerbekämpfungseinheit, eine eigene Bewusstseinserweiterungseinheit, eine 
eigene Risioeinschätzungseinheit, eine eigene Kritischdenkeneinheit, eine eigene 
Ablenkeinheit, eine eigene Erkennungsdienstabteil, eine eigene 
Entscheidungsfindungsgseinheit, eine eigene Meinungsäußerungseinheit, eine eigene 
Ausweicheinheit, ... 

... und mein persönliches "Waffenarsenal" ist auch nicht von schlechten Eltern. Ein wenig 
Wissen, viele Informationen, ein wenig KnowHow, viel Praxis, Energie ohne Ende, ein wenig 
Intelligenz, Mut, Tatkraft, Entschlossenheit, Beharrlichkeit und Ausdauer, einen sehr starken 
unbeugsamen Willen, Ruhe, Bewusstheit, Erinnerungsvermögen, Zahlenverständnis, Logik, 
analytische Fähigkeiten, strategische Fähigkeiten, kommunikative Fähigkeiten, 
autodidaktische Fähigkeiten, Recherchefähigkeiten, soziale Fähigkeiten, Humor, Respekt, 
Toleranz, Überzeugungskraft, Führungsqualitäten, mediatorische Fähigkeiten, 
Erkenntnisfähigkeit, Rechtserkenntnisfähigkeit, Auffassungsfähigkeit, lange 
Aufmerksamkeitsspanne, körperliche Fähigkeiten, Charisma, Verhandlungsgeschick, 
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Lautstärke, rednerische Fähigkeiten, Erklärungsfähigkeiten, Ausdrucksfähigkeiten, 
schriftliche Fähigkeiten, Einfühlungsvermögen, Hilfestellungsfähigkeiten, 
Beratungsfähigkeiten, Motivierungsfähigkeiten, bildnerische Fähigkeiten, 
Konfliktlösungsstratege, Widerstandsfähigkeit, Hinterfragungsfähigkeit, Denkfähigkeiten, 
Einschätzungsfähigkeiten, Fehlererkennungsfähigkeiten, Lernfähigkeit, 

hinzu kommt mein weiters Waffenarsenal wie PC, Tastatur, Maus, Drucker, Schreibtisch, 
Stuhl, Bett, Stift, Rechenmaschine. 

Ja mit mir sollte man sich eigentlich nicht anlegen. Ist überhaupt nicht ratsam. Es sei denn 
man hat nichts anderes zu tun und möchte unbedingt eines auf die Mütze bekommen. Ich 
bin ja nicht gerade der Hellste im Kopf, aber das kann sogar ich erkennen. 

Nein, ich unterliege keiner Verhaltensstörung. Ich verhalte mich menschlich! Jeder der bei 
dem größten in Österreich vorherrschenden Unrecht schweigt, es duldet und zulässt, nichts 
macht, etc. der ist meiner Ansicht nach nicht nur verhaltensgestört, sondern unmenschlich. 
Was bedeutet: jeder der über die Tätigkeiten und Auswirkungen des Heeresnachrichtenamt 
Bescheid weiß, und nichts macht, macht sich einer Strafvereitelung schuldig. Auch 
unterlassene Hilfeleistung. Man kann doch nicht einfach zusehen, wie staatliche Verbrechen 
begangen werden. Regierungskriminalität muss aufhören! Staatsterror muss 
aufhören. Das Morden muss aufhören! Die US-Spionage muss aufhören. Das US-
Vasallentum muss aufhören! 

Mir vorwerfen zu wollen, dass ich mich wie Jesus verhalte, können Sie sich ebenfalls 
abschminken. Es mag zwar vielleicht den Anschein machen, da er für mich als Vorbild gilt, 
aber ich bin der Klaus, nicht mehr, nicht weniger. Ich denke sogar, das Jesus gar nicht 
existierte. Da glaube ich den Ausführungen von Karlheinz Deschner, von dem ich jedem alle 
seine Bücher sehr ans Herz lege, der sich über die Kriminalgeschichte bzw. die 
Verbrechen der Kirche informieren will. Das sind Augenöffner. Die Bücher. Also: Lesen, 
lesen, lesen. 
 

Hmm. Jeder der nicht bereits in der Jugend angefangen hat, viele Bücher zu lesen, hat 
meiner Einschätzung nach keine Chance auf meinen Informationsstand zu kommen? 
Warum? Weil man es nicht schafft den mir durch das viele Lesen entstandenen 
Informationsvorsprung wettzumachen, da ich ja nicht aufhöre jeden Tag zu lesen. 

Wissenswerte Angelegenheiten sollten einem schon bekannt sein, da man ansonsten über 
Wissenswertes nicht Bescheid weiß und ein Informationsdefizit über Wissenswertes 
besäße, was einem einen Unwissenden von Wissenswerten dann eventuell Nachteile 
beschert. Schon klar? Deshalb erhalten Sie ja von mir die Friedensinformations-
nachrichtenpakete, um Ihr Unwissen zu einem Wissen verändern zu können und eben alle 
vorhandenen Informationsdefizite ausräumen können. Und mir einen Vorwurf machen zu 
wollen, dass das was Sie Nichtwissen so enorm ist, geht an die falsche Adresse. Da sollten 
Sie sich Selbst was vorwerfen. Auch klar? Ich kann für Ihr Unwissen genau so wenig wie ich 
auch nicht an Ihrer Inkompetenz Schuld habe. Das lasse ich mir einfach nicht von Ihnen 
vorwerfen oder in meine Schuhe stecken. Das können Sie vergessen. 

Wenn Sie schon seit längerer Zeit nicht mehr viel fühlen, stellt sich die Frage: Wie 
entmenschlicht sind Sie? Klingt für Sie natürlich wieder hart, ist aber berechtigt! 
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Natürlich kann ich mir vorstellen, dass Sie derzeit vorübergehend oder bereits seit längerer 
Zeit für die aller-allermeisten Menschen Sachen machen, die sonst keiner machen würde. 
Darum ist die Frage notwendig und berechtigt: Was veranlasst Sie dazu sich aktiv bei einem 
Mordprogramm zu beteiligen? Und wann, was fühlen Sie dabei? 

Sie wollen es anscheinend wirklich nicht anders. Sie legen es darauf an. Untergang scheint 
Ihr vorrangiges Ziel. Blockade ist Ihre Strategie. Bekommen Sie vom CIA noch etwas 
extra dafür? Ja das ist eine berechtigte Frage. Es macht auf jeden Fall den Anschein. Wenn 
Sie noch nicht erkannt haben, dass das Scheinwerferlicht auf Sie gerichtet ist, Sie auf 
Nahaufnahme sind, und alle wissen wollen wie Sie es nur machen konnten, sich an einem 
illegalen menschenrechtswidrigen, menschenverachtenden, terroristischen, rechtswidrigen, 
Terror erzeugenden, hinterhältigen und feigen Drohnenmordprogramm aktiv als 
zahlender US-Vasall uns zu beteiligen und uns dadurch zu einem möglichen künftigen 
Terrorziel zu machen, dann leben Sie hinter dem Mond. Haben Sie etwa noch überhaupt 
Nichts verstanden? Sie tappen wie gewohnt völlig im Dunkeln? Völlig? Haben Null Ahnung? 
Sie wissen auch nicht was rund um Sie geschieht? Das ist die Normalität im militärischen 
HNaA-Nachrichtendienst? Man weiß nicht viel und hat nicht wirklich eine Ahnung? Alter 
Schwede, dass muss sich schnell ändern. Fangen Sie damit an, indem Sie zurücktreten, 
und den Platz für jemanden frei machen, der von alldem ,wo Sie anscheinend keine Ahnung 
zu haben scheinen, Ahnung hat. Inkompetenz weicht der Kompetenz? Aus der 
Freunderlwirtschaft und des Postenschacherns. Genug ist genug! 

Sie haben wahrscheinlich überhaupt keine Ahnung wie es mir geht. Sie können sich 
wahrscheinlich auch nicht vorstellen, ich es nicht begreifen kann, wie man an einem Unrecht 
festhält, wie Sie! Sie müssen wirklich die Wahnvorstellung haben, wir hätten keinen 
Rechtsstaat mehr und Sie könnten Gesetze ungestraft brechen wie Sie wollen und sind Herr 
über Leben und Tod, außergerichtliches Morde vollziehen zu lassen und aktiv dies zu 
unterstützen. OB es Ihnen noch gut geht, diese Frage können wir uns dann sparen. Ihnen 
geht es dann aber nicht mehr gut und Sie sind völlig krank und benötigen dringend 
fachärztliche Unterstützung und Hilfe. Sie stellen eine Gefahr für die Menschheit dar. Gehen 
Sie endlich zum Arzt und lassen sich helfen. Können Sie das überhaupt noch wahrnehmen? 
Oder Sie sind völlig beratungsresistent? Sie können keine konstruktive Kritik 
vertragen? Das ist für Sie, wie ein rotes Tuch für einen Stier? Sie zucken völlig aus? Wollen 
den konstruktiven Kritiker völlig vernichten? Wenn es nicht anders geht, sogar mittels 
Verleumdung? Wenn Sie zu meinen Kunden gehören würden und um ein persönliches 
Gespräch mit mir ersuchen würden, dann könnten Sie im stattfindenden Gespräch meine 
offene Meinung (Ansicht) darüber erfahren, allerdings müssten Sie dann dafür abdrücken, 
also bezahlen. Sie spielen mit mir hier ein Spiel, wo Sie das alles kostenlos erhalten. Das 
muss ich Ihnen zugestehen. Nicht schlecht. Allerdings bin ich auch davon überzeugt, Ihnen 
wäre es recht gewesen, ich hätte zu Ihrer unhaltbaren leicht widerlegbaren 
Anschuldigung kein einziges Wort gesagt. Und zwar: Ganz sicher. Also zu 100 %. Mehr 
geht nicht. Ist auch klar? Hmmmm. Einen Gegenspieler zu haben der den Kopf in den Sand 
steckt und es dadurch jedem möglich macht seinen Arsch unter Beschuss zu nehmen oder 
zu gebrauchen ist mir bisher wirklich nicht vorgekommen. Jemanden seinen Arsch 
hinzuhalten, um gehörig eines abzubekommen, ist unglaublich bzw. mir unverständlich?! 
Was ist das denn für eine Strategie? Etwa eine Bitte "f**k" mich-hart-Strategie? Also mit 
Ihnen muss ich mich wirklich wundern. Lernt man das in der Militärakademie oder eignet 
man sich sowas Autodidakt selbst an? Da haben Sie jetzt wirklich mehr Ahnung wie ich, ist 
anzunehmen. Also zurück zum Punkt. Wann gehen wir in die Abschlussgesprächsrunde 
zum ausständigen Friedenspakt? 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Sie entscheiden wo wir uns kennen lernen. In Ihrem oder meinem Büro, an einem neutralen 
Platz oder vor Gericht. Ihre Entscheidung. Aber ich bin mir siche,r wir werden uns sehen. 
Geht gar nicht anders. Wollen Sie wetten und verlieren? Es ist auch sicher, dass Ihr Gesicht 
und Name in die Öffentlichkeit kommt, vielfach und häufig. Nix mehr mit 
Geheimniskrämerei zur Vertuschung von begangenen und fortgesetzten Verbrechen. 
Aus die Maus. Wenn Sie dann irgendwann aus dem Knast kommen und man Sie auf der 
Straße antrifft, werden Sie m. E. n. oftmals das Wort Mörder hören. Das ist so, wie der Maler 
oder der Bäcker als Maler oder Bäcker bezeichnet werden, so werden bekannte Mörder als 
Mörder bezeichnet. Daran sollten Sie sich schon mal gewöhnen bzw. darauf einstellen. 
Möglicherweise gibt Ihnen das ja auch einen kick, wer weiß das schon wie Sie ticken. Hmm 
wenn man (übertragen) sich am highway to hell befindet, die Vorhölle einem schon ein 
wenig angeröstet hat, man schon ahnt was auf einem zukommt, und es alles ausweglos ist, 
dann ist es zu spät. Jetzt und heute könnten Sie sich für das Friedensangebot stark machen. 
Wenn Sie Ihre Zeit verplempern und vergeuden wird der Zug drüberfahren. Schon klar? 
Dann sind Sie fällig. Überfällig. Es kommt alleine auf Sie an. Sie entscheiden wie im Großen 
und Ganzen darüber wie Ihr Leben künftig aussehen wird. Ich komme mir gerade vor, wie 
jemand der auf eine kranke Kuh einredet, die kranke Kuh einem aber nicht verstehen kann 
oder will. Ist es bei Ihnen nicht kann oder doch nicht will? Wenn Sie mich immer noch nicht 
verstehen können, werde ich natürlich versuchen Ihnen das alles noch viel, viel genauer zu 
erklären. Wie Sie wollen, dann werden das halt viel, viel mehr Seiten als von mir eingeplant. 
Wenn Sie nicht wollen genügen vier Worte auf einer Postkarte, Schreiben oder Mail. „NEIN“. 
Dann könnte ich meinem Versuch mit Ihnen überein zu kommen abbrechen und mich der 
Medienarbeit und Öffentlichkeitsarbeit sowie den konfrontativen Kampagnen widmen. 
Langsam glaube ich ja, dass Sie mit Ihrer Strategie des Schweigens mich von meinen Zielen 
ablenken wollen und dass ich meine Zeit nicht für die Zielerreichung zur Verfügung habe? 
WARUM wollen Sie keine FRIEDEN? Haben Sie zumindest da für die Öffentlichkeit und 
mich eine Antwort? Sie halten sich auch da verdeckt? Sie wissen, dass jedes Wort für und 
gegen Sie verwendet werden kann, darum schweigen Sie wie kein Zweiter? Sie sind ein 
Meister des Vertuschens und Verschweigens? Das gehört zur Ihrem Handwerk? Zum ein 
mal eins, sozusagen. Mitarbeiter und das Führungskader von Nachrichtendiensten und 
Geheimdiensten sind die Meister der Schweigekunst, einem Schweigegebot bzw. 
Schweige-Gelübde unterworfen. Reden ist Silber, Schweigen ist Gold, wird bei Ihnen 
großgeschrieben? Was glauben Sie wie mein Anwalt Sie bei den Verhandlungen ins 
Kreuzverhör nehmen wird, der Gerichtssaal pump voll sein wird, Ihnen der Mund 
sperrangelweit offenstehen wird und Sie erkennen können, wie Ihre Zeit ablaufen wird, und 
es überhaupt keine Hoffnung mehr gibt. 

Ich bin mir jetzt nicht mehr ganz sicher: Habe ich Ihnen schon mitgeteilt, wenn Sie mir blöd 
kommen werde ich Ihnen auch blöd kommen? Ja, einmal kurz? Dann möchte ich das 
nochmal wiederholen. Wiederholung wirkt. Ja wie bei der Werbung. Also ich bitte Sie: 
Kommen Sie mir nicht blöd. Wenn ich Ihnen blöd kommen muss, komme ich mir immer so 
blöde vor und das mag ich nicht so gerne. Also tun Sie uns diesen Gefallen. OK. 
Zurückzukommen auf unseren peacedeal. Früher oder später, dass hängt ganz von Ihnen 
ab. Sie Sie eher ein Spätzünder? Oder ein Vogel der sich gerne den Wurm holt? Nein hier 
kein Spaßvogel! Sie scheinen ja wirklich ein Anhänger der Vollblockade zu sein. Kopf tief in 
den Sand, scheint Ihr Motto oder der an Sie ergangene Befehl von oben. Hmmmm da stellt 
sich die Frage wie es ist, ohne Rückgrat durch das Leben zu wandern? Haben Sie da 
Erfahrung? Sie haben mehr Erfahrungen als ich mir vorstellen kann? Na dann raus mit der 
Sprache. Teilen Sie sich mit. Oder benötigen Sie zuvor etwa ein Wahrheitsserum, da Sie an 
Lügen leiden? Sie können nicht anders als zu lügen und lügen was das Zeug hält bzw. das 
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sich die Balken biegen? Oder lügen beim Verleumden? Mitteilen möchte ich Ihnen vorab, 
dass ich ein sehr gutes Gespür für Lügen habe. Ich denke ich ertappe die Allermeisten. Nur 
Meister der Lügen können bei mir eine Chance haben. Ich habe in meinem Leben schon so 
viele Lügen auffliegen lassen, das können Sie sich gar nicht vorstellen. Also ein weiterer 
kostenloser Rat von mir: Versuchen Sie besser nicht, mich anzulügen. Sie sind eher, bzw. 
sicher kein Meister der Lüge, siehe unhaltbare leicht widerlegbare völlig überzogene 
Anschuldigung bei Ihrer letzten Verleumdung. Oder haben Sie bereits weitere gemacht? 
Und. Den Spruch: Wenn es nichts kostet, ist es nichts wert. Mit dem Spruch brauchen Sie 
mir gar nicht kommen. Da beweise Ich Ihnen wieder schneller das Gegenteil, als Sie 
schauen können und wenn Sie mit mir wetten, werden Sie mit Sicherheit wieder verlieren. 
Wenn man als loser durch Leben geht, ist das sicher auch kein berauschendes 
Selbstwertgefühl? Haben Sie da wieder Erfahrungen sammeln können? Ja, nein? Auf 
jeden Fall werden Sie bei der Verleumdung scheitern, sowie Sie beim Fall schwere 
Sachbeschädigung scheitern werden. Also zweimal gerichtlich losen. Im Gefängnis wird 
Ihnen dann vielleicht bewusst - ein loser - zu sein. Wenn nicht und Sie sich weiter heiter 
selbst belügen, ist das wieder Ihr Bier. Alle immer anlügen zu "müssen" inklusive sich selbst 
und seine gesamte Familie, Freunde und Bekannten auch immer anlügen zu müssen macht 
einem zum Lügner. Schon klar? 

Wenn Sie mal ehrlich zu sich sind, dann werden Sie sich m. E. n. eingestehen, dass Sie 
bisher sehr nützliche und Ihnen zuvor nicht bekannte Informationen von mir erhielten. 
Kostenlos ins Haus geliefert, direkt auf den Schreibtisch, in schriftlicher Form. 

Hmm, wenn Sie sich outen würden, dass Sie das alles mürbe macht, können Sie davon 
ausgehen, dass es mich freut, Sie mürbe zu machen, und ich würde heiter weiter machen 
bis zur Erreichung meines Ziels. Ich würde sogar versuchen, das alles noch so zu steigern, 
dass wir die notwendige Mürbheit noch schneller erreichen. Wenn Sie mir vorwerfen wollen, 
dass dies ja eigentlich eine Nötigung zum Lesen darstellt, machen Sie sich schon wieder 
lächerlich. Nur weil man in einem Gerichtsfall sich die Schriftstücke schon durchlesen sollte, 
kann man das nicht als Lesenötigung auslegen. 

Wenn Sie etwa jetzt schon mürbe vom Lesen sind, ist das Ihr Bier. Ich lese am Tag meisten 
so um die zweihundert Seiten neben dem ganzen Geschreibsel, bloggen, Videoproduktion, 
spazieren gehen,... Manchmal mehr, eher selten weniger. Mich in einen Gerichtsfall zu 
verwickeln geht gar nicht. Da haben Sie sich sehr viel Lesestoff verdient. Wir sind ja erst am 
Anfang. Ich denke bis zu Ihrer Gerichtsverhandlung werden es noch viele Hunderte 
Seiten. Viele. Wenn Sie mir blöd kommen werden es Tausende. Für mich ist das Nichts. 
Und ja, ich werde zum Ausgleich ein, zwei Bäume pflanzen (lassen). Da habe ich nämlich 
ein schlechtes Gewissen. Ich werde Sie mit zweckdienlicher Infos über die militärische 
Auslandsnachrichtendienste Bescheid wissen sollten, fluten. Ja Sie erhalten von mir 
kostenlos eine Informationsflut damit Sie irgendwann dann sagen können. Wir wissen jetzt 
recht gut Bescheid was in der Welt abgeht und wer dafür die Verantwortung trägt. Sie und 
Ihr ganzes Team werden dann in absehbarer Zeit sehr aufgeklärt sein. Ich betreibe ja seit 
geraumer Zeit auch einen Think Tank mit dem Namen: Lernfabrik. Der Think Tank hat es 
sich zum Ziel gesetzt für Aufklärung und Bildung sich stark zu machen und alle dazu 
anzuregen Sach- und Fachbücher zu lesen. 

Ich lebe meiner Einschätzung nach in einer Gesellschaft, wo die allermeisten Menschen 
unter erheblichen Informationsdefiziten "leiden" aber gleichzeitig der Illusion der eigenen 
Informiertheit unterliegen. Fach- und Sachbuchleser sind wenige dabei. Einseitige 
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Mainstreamverblendung ist schwer selbst zu erkennen aber weit verbreitet. 
Selbstständiges kritisches Denken und hinterfragen sowie Selbstrecherche ist leider 
viel zu wenig verbreitet, wie es scheint. Jetzt verfügt der Mensch über ein Gehirn das man 
wunderbar trainieren und für Vieles nutzen kann, doch die Allermeisten sind selbst dazu zu 
bequem es zu trainieren und manche sogar zu faul es zu benutzen. Jammerschade. Mir tun 
alle Nichtleser von Fach- u. Sachbüchern leid. Die wissen gar nicht was Ihnen geistig 
entgeht. Wenn man geistig verkümmert, da man seinen Geist eigentlich nicht nutzt, fällt das 
einem selbst gar nicht auf. Das MIT hat in einer Studie festgestellt, dass in absehbarer Zeit 
jeder zweite von Alzheimer betroffen sein wird. Es wird immer schwieriger gute 
Gesprächspartner zu finden. Wirklich traurig. Jetzt leben wir in einer zutiefst kranken 
Gesellschaft die meiner Einschätzung nach die einer geistigen Verkümmerung entspricht. 
Warum? Außergerichtliche Drohnenmassenmorde, Geheimgefängnisse mit 
systematischer Folter, illegale Kriege, illegale Regime Changes, internationaler 
Rechtsbankrott, intransparente Macht der Konzerne, wir verursachen und betreiben sorglos 
die Ausweitung des Artensterbens, Übersäuerung Meere, Plastikmülldeponie Meere, 
atomare Verschmutzung, arbeiten einer ausgewachsenen Umweltkatastrophe zu, und 
vieles, vieles mehr. Vieles könnte verändert bzw. ausgeräumt werden. Aber: Es kümmert 
und interessiert uns einfach nicht. Somit schreitet der Wahnsinn Schritt für Schritt voran und 
wir gewöhnen uns daran. Wir passen uns einer zutiefst kranken Gesellschaft an. Aber für 
uns - kein Problem. Und das ist unser Problem. Tatenloses Schweigen sowie zu- oder 
wegsehen ist uns zur Gewohnheit geworden, die wir schleunigst aufgeben sollten, um zur 
friedlichen Tat zu schreiten. Es gibt nichts Gutes, außer man tut es. Und noch zum Schluss 
eine Anmerkung: Alle menschlichen Ausnahmen mögen mir verzeihen und Ihnen gebührt 
mein Dank. 

Wenn man sich aufgrund massiver Verfehlungen sich einen „Schreiner“ eintritt, hat man 
höchstwahrscheinlich, ein massives, nicht endend wollendes Problem, dass bis zur 
Beseitigung des Problems (massiver Verfehlungen) bestehen bleibt. Schon klar? Noch 
nicht? Sie haben Hoffnung, dass ich mich plötzlich anders verhalte, wie bisher? Natürlich 
können Sie hoffen was Sie wollen, allerdings erscheint mir diese Hoffnung als hoffnungslos. 
Warum? Weil ich so bin, wie ich bin. Ja, ich bin der, der ich bin. Es ist mir nicht möglich, 
mich für Sie zu verstellen. (Natürlich wäre es möglich, mache ich aber sicher nicht). Warum 
sollte ich mich plötzlich grundlegend verändern? Damit Sie weiter heiter sich an einem 
Blutrausch laben und dem illegalen Drohnenmordprogramm zuarbeiten können? Vergessen 
Sie es! Ja, das meine ich ernst. Ich meine eigentlich (fast) alles ernst, davon sollten Sie 
ausgehen. Haben Sie mich jetzt verstanden? 

Sie finden ich sollte mich mehr anstrengen mich zur Wehr zu setzten? Also richtig ordentlich 
zur Wehr setzen mit allem was dazugehört? Hmmm. Da könnte Sie jetzt wieder einmal, 
einmal mehr recht haben. Haben Sie für mich ein paar Tipps, wie ich das Ihrer Meinung 
nach bewerkstelligen sollte? Dann raus damit. Wenn Offiziere sich auf Abwegen 
befinden, sollte man die Militärpolizei einschalten? Hmmm. Ich denke hier würde ein 
hierarchisches Hindernis bestehen und wäre wenig zielführend. 

Also Halbherzigkeit kann man mir eigentlich nicht vorwerfen. Auch gegen Vorwürfe von 
Halbwahrheit würde ich mich faktenbasiert zur Wehr setzen. Alle mir und jedem zur 
Verfügung stehende Informationen weißen in eine Richtung. Dass die Weltöffentlichkeit sich 
in einer Art "Dornröschenschlaf" sich befindet, sich über vorherrschende Missstände nicht 
oder viel zu wenig empört, kann ich zwar nicht wirklich verstehen, aber wahrnehmen. Darum 
werde ich nicht aufhören zu versuchen die Menschen aufzuwecken. Sich an eine kranke 
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Gesellschaft anzupassen, muss der Vergangenheit angehören. Wir sollten lernen unsere 
Handlungsweisen dahingehend zu verändern, dies zu bewerkstelligen. Es kann doch nicht 
sein, dass wir bei allem vorherrschenden Unrecht nur tatenlos schweigend zu- oder 
wegsehen. 

Sie haben da durch Ihre hinterhältige Vorgehensweise der Verleumdung eine riesige 
Nachrichtenquelle, die unter enormen Druck stand, geöffnet und aus der jetzt die 
Nachrichten nur so herausschießen, um die Informationslücken bzw. 
Informationsdefizite des militärischen HNaA-Nachrichtendienstes aufzufüllen. Die dienlich 
sein sollen, um zu erkennen mit wem man als US-Vasall sich andient. Und glauben Sie mir, 
die Amerikaner denken so wie die Israelis Sie seine das auserwählte Volk, und sehen uns 
als Vasallen die ihnen dienen müssen an. Das nennt sich exceptionalism. Würdeloser US-
Vasall..  Wenn man sich total verrannt hat, eben falsch abgebogen ist, dann ist es wichtig 
dies zu erkennen. Erst dann erschließt sich für einen die Möglichkeit auch darüber im Klaren 
zu werden, dass man sich verrannt hat, um die Richtung zu ändern und sein Ziel zu 
erreichen. Aber: Wenn man das falsche Ziel hat, dann muss einem dies ebenfalls zuerst 
bewusstwerden, dass man etwas Falsches als Ziel sich ausgesucht hat, damit man ein 
neues Ziel ins Auge nehmen und verfolgen kann. 

Wenn Sie noch als fünften Punkt in der Friedensvereinbarung noch eine Geheimhaltung 
vereinbaren müssen, dann können wir gerne darüber verhandeln, lieber Generalmajor. 
Wenn die Königswarte abgestellt ist, bin/wäre ich auch bereit dazu sämtliche Blogartikel, 
also offene Briefe zur Königswarte sowie sämtliche Videos zur Königswarte offline zu 
nehmen, und Gras über die Sache wachen zu lassen. Kein Problem. Wichtig ist mir nur, 
dass diese so schnell wie möglich abgestellt wird und keinerlei Metadaten irgendwelchen 
fremden Diensten mehr zur Verfügung gestellt werden können. Auch nicht dem BND der 
natürlich seinem großen Bruder der CIA auch so wie das HNaA in den Arsch kriecht und 
mit Sicherheit dann die von uns ausspionierten Metadaten weitergeben wird/würde. Das für 
den Abhörbetrieb der Königswarte notwendige Glasfaserkabel, muss unterbrochen und 
rückgebaut werden. Es ist längst höchste Zeit, dass die Welt ein peaceheadquater auf 
neutralem Gebiet erhält, dass die Aufgabe der Erreichung des immerwährenden 
Friedens dient. Die neue Aufgabe des HNaA sollte ebenfalls diesem Ziel untergeordnet 
bzw. dafür ausgerichtet werden. Da werden Sie mir sicher zustimmen, lieber Generalmajor, 
oder? 

Wenn man bereits über fünfzig Jahre der NSA/CIA geheimdienstlich zugearbeitet und mit 
Informationen versorgt hat, und genau so lange die Neutralität bereits mit Füßen tritt, denkt 
man vielleicht, man hat einen Freibrief sich an einem außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm zu beteiligen, und steht ungestraft weit über den Gesetzen? Ist 
das so? Wenn nicht, wie dann? Nehmen Sie doch Ihre Ihnen vielfach eingeräumte 
Möglichkeit einer Stellungnahme in Gebrauch, bevor Sie verhaftet werden. Wenn Sie im 
Gefängnis stecken wird es noch viel schwieriger mit Ihnen zu kommunizieren. Das ist schon 
klar, oder? 

Heute hat mich das Verteidigungsministerium schriftlich über die neue Adresse des 
Heeresnachrichtenamtes informiert. Meine Recherche im Dezember im Netz ergab ja 
damals die Adresse: Wiener Hütteldorferstraße 126, 1140 Wien wo ich dann den Brief vom 
Dezember mit dem Vermerk verzogen zurückerhielt. Dann habe ich erfahren können, dass 
die Bürgerservicestelle des Bundesministeriums für Landesverteidigung in der Mariahilfer 
Straße 24, 1070 die angebliche Postannahmeadresse des HNaA ist, und nach zwei Briefen 
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und sechs Friedensinformationsnachrichtenpaketen erhielt ich jetzt die Adresse Rossauer 
Lände 1, 1090 mitgeteilt. Jetzt bin ich froh, denn ich denke jetzt, wo ich Sie finden bzw. 
antreffen kann. Dies wird für eine künftige konfrontative Kampagne von großem Wert sein 
und hilft mir nicht auf falsche Einrichtungen mit konfrontativen Kampagnen einzuwirken und 
dann als der "falschinformierte Desinformierte" dazustehen. Somit ist mein neues Battlefield 
bekannt. Derzeit überlege ich mir gerade, ob ich nicht noch schnell mir eine Drohne besorge 
und im Netz einen Drohnenführerschein mache. Dann könnte ich die Drohne bei Ihnen zur 
Aufklärung und Erkundung des Geländes einsetzen. Hmmm. Ich denke das 
Heeresnachrichtenamt verfügt über keine Drohnenabwehreinrichtung und ist dieser 
Aufklärung schutzlos ausgeliefert. Selbst bei einem Verlust der Drohne werden genügend 
nützliche visuelle Informationen gesammelt werden können, da eine Datenübertragung live 
ins Netz möglich ist, um den künftigen Einsatzort der konfrontativen Kampagne ausreichend 
auszukundschaften. Beim Kauf der Drohne werde ich darauf achten, mir eine zu besorgen, 
die eine sehr große Nutzlast aufweist, damit man auch im Einsatzgebiet der Drohne Abwürfe 
von Gegenständen (z. B. mit abwaschbaren Kunstblut gefüllte kleine Ballons) machen kann. 

Wenn man im Netz über das HNaA liest: Das Heeres-Nachrichtenamt ist zuständig für die 
strategische Auslandsaufklärung. Seine Mitarbeiter beschaffen Informationen über 
Regionen, Staaten und Organisationen, die für die österreichische und europäische 
Sicherheitspolitik relevant sind. Diese Informationen werden gesammelt, analysiert und in 
Form von Berichten und Präsentationen aufbereitet. Steht da überhaupt nichts davon, dass 
die mit unseren Steuergeldern gesammelten Information an fremde Geheimdienste, welche 
seit langer Zeit als aktive Kriegsakteure bekannt sind, weitergeben werden, damit die damit 
Morden können. 

Ich will ja nicht lästig erscheinen, aber wir haben noch einen wichtigen Abklärungsbedarf vor 
uns. Können wir endlich zur Kommunikation kommen? Wollen Sie von mir ewig offene 
Briefe erhalten? Ich soll Ihnen so richtig auf den Nerv gehen? Das ist eigentlich nicht meine 
Art. Ich bevorzuge schon auch ein bequemes Leben ohne unnötigen Schriftverkehr in einem 
Papierkrieg, der normalerweise längst in einen virtuellen Kommunikationsaustausch 
abgeändert gehört, um die Umwelt zu schonen. Die Umwelt ist Ihnen genauso egal wie 
Menschenleben, wie unsere Neutralität, die UN-Charta, die Menschenrechte, die Genfer 
Konventionen und internationale Gesetze? 

Ich habe gerade erfahren, dass ein 34-jähriger Kunde von mir bei einem tragischen 
Arbeitsunfall verstorben ist. Er ist ca. 150 Meter in einen Bach bei Hangsicherungsarbeiten 
abgestürzt. Ich bin schockiert. Friede seiner Seele und mein Beileid allen Hinterbliebenen. 
Wenn man mit dem Tod konfrontiert wird, kann das einem sehr nahegehen. Vor allem wenn 
einem die ganze unschuldige Familie mit hellfire Raketen zerfetzt wird und man selbst auch 
überhaupt nichts mit Terror am Hut hat. Tausende ungehörte Stimmen in der westlichen 
Medienberichterstattung von traumatisierten Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen klagen 
jeden Tag ihren Gott an, dass er diese terroristischen feigen Verbrechen zuließ. Die aktive 
Beteiligung des HNaA benötigt einen Untersuchungsausschuss, sowie eine gerichtliche 
Untersuchung. 
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Wenn man es mit einem Gegner zu tun hat, wie ich, der militärisch, mit seinen Ressourcen 
und auch finanziell bei weitem überlegen ist, keine Skrupel an den Tag legt und mit 
Hinterhältigkeit und Verleumdung agiert bzw. vorgeht, muss man achtsam sein und 
versuchen keine Fehler zu machen. Einen stärkeren Gegner sollte man versuchen zu 
täuschen und völlig zu zermürben, in der Öffentlichkeit als Staatsfeind brandmarken, um 
die Öffentlichkeit gegen Ihn in Stellung zu bringen, und ihn mittels Guerillataktik und 
konfrontativen Kampagnen fortlaufend und überraschend anzugreifen. Natürlich kann man 
auch zahlreiche Ängste, Zwietracht und Zweifel säen und beim Gegner zum Einsatz bringen. 
Der Unterschlupf des Gegners sollte gut im Auge gehalten werden, um jede sich ergebende 
Chance für einem nutzen zu können und den Gegner dadurch fortlaufend zu schwächen. 
Die gezielte zur Schau Stellung der enormen Verbrechen des Gegners ist unabdingbar an 
der so wichtigen Meinungsfront, um den Gegner als Feindbild zu etablieren und in den 
Verruf zu bringen. Ein meuchelmordender Gegner der gewissenlos mit fremden Mächten 
gemeinsam seit langer Zeit ein menschenverachtendes, menschenrechtswidriges, 
rechtswidriges, terroristisches, hinterhältiges und sehr feiges außergerichtliches 
Drohnenmassenmordprogramm betreibt, dass zu über 98 % unschuldige Menschen zerfetzt 
und dadurch Österreich zu einem möglichen Vergeltungsterroranschlag von Terrorgruppen 
oder in den Hass getriebenen radikalisierten und traumatisierten Drohnenmordopfer-
Hinterbliebenen macht, macht es einem leicht den Gegner als moralloser 
verbrecherisches Feindbild bzw. als Feind zu festigen. Wichtig erscheint es auch, dass 
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der Gegner auch gleichzeitig mit dem starken Arm des Gesetzes konfrontiert wird, damit 
er weiß, egal wie die Auseinandersetzung verläuft und wer als Sieger hervorgehen wird, 
dass noch eine offene Rechnung mit dem Gericht und dem Gesetz in das Haus steht. 

Ich habe mich dazu entschlossen, Ihre Aufklärung noch zum Thema Neutralität mittels eines 
weiteren offenen Briefes erheblich zu erweitern, da Sie anscheinet überhaupt keine oder nur 
sehr begrenzt wenig von Neutralität eine Ahnung haben, da Sie in Ihrem Berufsleben m. 
E. n. nicht der Neutralität entsprochen haben. Wenn man sich als Offizier eines neutralen 
Landes auch nur irgendwie am illegalen Kosovokrieg beteiligte? Als Vizekommandeur bei 
EU-Battlegroups sich betätigte? Oder bei der deutschen Bundeswehr militärisch 
untertauchte, hat man die Neutralität nicht verstanden. Wenn doch, bricht man die 
Neutralität oftmals, wie auch jetzt mit der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte 
auch. 

Wenn ich eine Woche lang in Ihren Generalmajor-Schuhen herumlaufen würde, bin ich 
überzeugt davon, dass ich in dieser einen Woche die US-Spionage, das US-Vasallentum 
und die aktive Beteiligung am US-Drohnenmordprogramm beendet hätte und von uns 
wieder die Menschenrechte geachtet werden, der Neutralität zugearbeitet wird und natürlich 
keine Gesetze gebrochen werden. Ja, ich würde den vorherrschenden rechtlichen und 
menschlichen Saustall gehörig ausmisten und danach würde es nur mehr so blitzen vor 
Sauberkeit und Rechtmäßigkeit. UND: Sie sollten Ihre Schuhe gegen meine Schuhe 
wechseln. Ich sende Ihnen ein paar meiner langgetragener Schuhe zu Ihrer feien Verfügung 
und hoffe Sie kommen mit der Größe 42 zurecht. Ich ersuche Sie diese Schuhe nach dem 
Tragen einfach einer Schuhsammel- und Verwertungsstelle in Ihrer Umgebung zur 
Verfügung zu stellen und mir diese nicht zurückzusenden. 

Wenn ein Aufklärer eine schlechte Botschaft überbringt, ist er nicht für die schlechte 
Botschaft verantwortlich, sondern lediglich Überbringer der Botschaft. Es muss endlich 
aufhören auf den Botschafter von schlechten Nachrichten einzuschlagen. Wenn das weiter 
heiter gemacht wird, ist irgendwann niemand mehr bereit Kritik zu üben oder schlechte 
Botschaften an die Öffentlichkeit zu bringen. 

Die aktiv am außergerichtlichen illegalen Drohnenmordprogramm beteiligte 
Abhörmannschaft wird ja wegen aktiv Beihilfe zu vielfachen Mord angeklagt werden. 
Aber: Wie viele werden von den HNaA-Mitarbeitern wegen fehlender Remuneration also 
fehlender Strafvereitelung und für das Vertuschen von fortlaufend stattfindenden 
Schwerverbrechen angeklagt werden, ist eine andere Frage. 

Ohne erkennbare Moral und ohne Gewissensbisse sich aktiv an einem außergerichtlichen 
illegalen Drohnenmordprogramm zu beteiligen, geht gar nicht. Jeder der sowas unternimmt, 
muss angeklagt werden. 

Wenn man anscheinend über kein Gewissen mehr verfügt, keinerlei Empathie als Mörder 
empfindet, hat man sich vom Menschsein weit entfernt und die Unmenschlichkeit tritt offen 
zu Tage. Solche Menschen sind eine erhebliche Gefahr für die Gesellschaft. Verpflichtende 
Soziopathentests vor allem bei Positionen die Psychopathen und Soziopathen gerne 
einnehmen, wie Konzernboss, Geheimdienstoffiziere, Geheimdienstchef oder dergleichen, 
wären sehr hilfreich und notwendig angebracht. Wenn Soziopathen solche Stellen bekleiden 
können Sie wirklich erheblichen Schaden für die Gesellschaft anrichten. 
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Wenn man über enormes Wissen verfügt aber eine völlige menschliche Katastrophe ist, 
dann ist das Wissen auch nicht viel wert, sondern befindet sich im falschen Kopf. 

Ein angeblich enorm Wissender geht nicht mit guten Beispiel voran, wenn man von 
ständigen Fehlentscheidungen geplagt wird. Eine umfangreiche Datenbank stellt ebenso 
enormes Wissen dar, ist aber für jeden der mit Wissen umgehen kann nutzbringender als 
wenn jemand darüber verfügt aber das Wissen vornehmlich geheim haltet. 

Enormes Wissen ist kein Garant dafür, dass enorme Wissen auch anwenden zu können. 
Man kann über ein enormes Wissen verfügen und kann trotzdem zu den größten 
Fehlentscheidungen eines Menschen verführt werden, wenn zu wenig Intelligenz, 
Kompetenz, Übersicht und Durchblick vorhanden ist oder ein aufgeblähtes Ego die geistige 
Führung und Entscheidungsfindung übernommen hat. Jemand der angeblich über enormes 
Wissen verfügt, kann also auch völlig unfähig sein. Das eine schließt das andere nicht aus. 

Als enorm Wissender jemanden der schweren Sachbeschädigung zu bezichtigen und 
anzuklagen, lässt an der Intelligenz zweifeln. 

Wenn enormes Wissen mehr geheim gehalten anstatt nutzbringend für Öffentlichkeit 
eingesetzt wird ist das Wissen nicht viel wert und kann daher als gesellschaftlich nutzloses 
oder totes Wissen bezeichnet werden. Enormes Wissen, wenn es zur aktiven Beteiligung 
an einem außergerichtlichen Drohnenmordprogramm eingesetzt wird, kann auch sehr 
schädlich für die Gesellschaft sein, da es ja zum Schaden der Menschheit verwendet wird. 
Schon klar? 

Nur wer keine Achtung vor dem Leben besitzt, sondern mit einer Respektlosigkeit und 
Gewissenlosigkeit ausgestattet ist, kann sich an einem so feigen hinterhältigen 
Mordprogramm aktiv beteiligen 

Wenn ich angegriffen werde und mich zur Verteidigung gezwungen fühle, fixiert sich mein 
Geist auf den Gegner oder auf die Gegner. Als Pazifist kann ich ja nur friedliche 
Abwehrmittel (Waffen) zur Anwendung bringen, deshalb habe ich mich für die Wahrheit und 
das Wort in Form von offenen Briefen als Haupt-Abwehrmittel neben konfrontativen 
Kampagnen und Videos entschieden. Ich denke mir, früher oder später wird auch noch 
das Telefon sowie Aufnahmegeräte zu den erweiternden Abwehrmittel dazugehören bzw. 
eingesetzt. Als durchschlagendes Abwehrmittel das zum Sieg führt wird sich später 
sicherlich die Öffentlichkeit erweisen. Etwaige Bünde mit anderen friedlichen 
Widerstandsgruppen könnten natürlich eingegangen werden, um die Schlagkraft zu 
erhöhen, allerdings die derzeitige Guerillastrategie aus dem virtuellen Untergrund alleine 
zu operieren, hat auch seine Vorteile. Die Post als Botschafter zu nutzen kann mit Geld 
unternommen werden und dient der Kommunikation und zur Verhandlung eines 
Friedensvertrages mit dem Gegner. 
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Na Bravo. Jetzt habe ich es geschafft. Jetzt gehe ich schon mit meinem I-Pad schlafen, 
damit, wenn mir wichtige Gedanken, die mir in der Nacht im Abwehrkampf um die 
Königswarte ins Bewusstsein kommen, festhalten kann. Wäre ja schade, wenn man die 
wieder vergisst und deshalb nicht nutzen kann. 

Die Illusion der eigenen Informiertheit, ist allgegenwärtig und ein massives Problem. Enorme 
Informationsdefizite werden deshalb nicht selbst wahrgenommen. Die manipulierte und 
interessengesteuerte Berichterstattung von völlig abhängigen NATO- und 
Konzernpressestellen sowie willfährigen politisch- korrekten Hofberichterstattern kann 
ohne Eigenrecherche und kritisches Hinterfragen nicht durchschaut werden. Ein großes 
Problem ist die Nichtberichterstattung von für die Öffentlichkeit interessanten und wichtigen 
Belangen, also das Vertuschen bzw. die absichtliche Lückenberichterstattung. Was nicht 
berichtet wird, findet nicht in den Köpfen statt. “Die hinterhältigste LÜGE ist die 
Auslassung“, Simone de Beauvoir. In Österreich wird das größte vorherrschende 
Verbrechen vielen Jahren von allen Medien völlig verschwiegen. Unsere aktive Beteiligung 
zum außergerichtlichen illegalen Drohnenmordprogramm wurde in keinem einzigen Medium 
thematisiert. Es herrscht entweder ein Berichterstattungsverbot oder finanziell 
einträgliche staatliche Medienkooperationsverträge verhindern hier die Aufklärung der 
Öffentlichkeit. 

Tatsachenbericht: Heute spioniert wieder, wie jeden Tag im Jahr das Heeresnachrichtenamt 
auf der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte Metadaten für den aktiven 
Kriegsakteur die CIA aus, damit die CIA mit den von uns ausspionierten Metadaten diese 
zum Morden von vorwiegend unschuldigen Drohnenmordopfern verwenden kann. Wir 
liefern quasi die Munition zum Morden, nämlich Metadaten. Das damit auch der Terror 
gesteigert wird, ist bekannt, wird aber der Öffentlichkeit verschwiegen. Denn: Was die 
Öffentlichkeit nicht weiß, macht sie auch nicht heiß. So funktioniert Meinungsmanagement. 
Es darf kein Veränderungsdruck entstehen. Durch Vertuschung dieses Verbrechen kann 
das Unrecht weiter heiter bestehen. Finde die Fehler und informier Dich selbst. 
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Ich komme mir schon länger so vor wie jemand der gegen Windmühlen auf der 
Königswarte hart ankämpft. Die Satellitenspiegel sind meine Windmühlen. Allerdings 
fehlt mir ein Begleiter wie San Panchos der mich auf seinem Esel begleitet und unterstützt. 
Aber kein Problem. Ich verfüge auch nicht über eine Lanze, habe aber anstatt dieser mit 
Kunstblut gefüllte Luftballons mit dabei, um den Windmühlen was entgegensetzen zu 
können, um Sie zu „bekämpfen“. Das ich auch über kein Pferd verfüge, macht es auch nicht 
leichter, allerdings ein Pferd durch zu füttern und zu versorgen .... 

Hmmm. Wenn Sie Herr Generalmajor untergehen wollen, dann ist das Ihre Sache. Aber die 
ganze Abhörmannschaft mit in den Abgrund zu reißen, ist einem Kommandanten nicht 
würdig. Kommen Sie endlich zur Exitstrategie und beenden die Spionage für die CIA!  

Wenn Sie mir vorwerfen wollen ein alter Moralapostel zu sein, dann muss ich Ihre von 
Ihnen vertreten Werte sowie Ihre Taten in Frage stellen! Hören Sie endlich auf der CIA beim 
außergerichtliche Morden zu unterstützen? HALLLLLLLOOOO! Können Sie das endlich 
machen und damit aufhören!? 

Was denken Sie wie lange und wie viele Chancen Sie noch benötigen, um endlich wieder 
in die richtige Spur zu kommen? Sie gehören zu den völlig hoffnungslosen Fällen? Sie 
haben so viel Schuld auf sich geladen, dass es für Sie kein Zurück mehr gibt? 
Sie denken sich, es ist alles hoffnungslos und vergeben? Der von Ihnen eingeschlagene 
Weg ist ohne die Möglichkeit zur Umkehr? Oder gehört Einsicht überhaupt nicht zu Ihren 
Stärken, so wie Ihre Fehlentscheidungen auch? Schweigen ist kein Ausweg. Ganz sicher 
nicht. Lediglich eine Verzögerung. 

Ein Generalmajor mit enormen Wissen befindet sich auf menschlichen Irrwegen und 
begab sich in tiefe seelische Abgründe. Das alltägliche Morden hat sein Innenleben 
ausgelöscht und ihm die Menschlichkeit genommen. Auf verlorenen Posten vegetiert seine 
Seele dahin. Nein, das ist nicht wirklich gesund aber veränderbar. Bewusstheit ist hier ein 
Schlüssel. 

Was kann einen Menschen nur dazu bewegen bei einem außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm aktiv mitzumachen, lieber Generalmajor? Haben sie da bitte 
eine Antwort für alle Österreicher*innen? Eine plausible oder glaubwürdige Antwort sicher 
nicht. Mir fällt kein einziger vertretbarer Grund ein, sowas zu tun. Zu behaupten man ist halt 
des Wahnsinns nackte Beute, können Sie sich auch sparen. Respekt und Achtung vor 
dem Leben unserer muslimischen Mitmenschen scheint beim HNaA nicht vorhanden? Hat 
das etwa mit Rassismus zu tun? Rassisten erfreuen sich beim HNaA Menschen zu 
ermorden die für sie nicht?????? 

Wie viele unschuldige Menschen sollen noch durch die Mithilfe der HNaA-Abhörmannschaft 
durch hellfire-Raketen zerfetzt werden? Leiden alle unter fehlendem Gewissen und an 
Blutrausch? Gesetzlosigkeit gehört bereits seit langer Zeit zum Arbeitsalltag vom HNaA? 
Habe ich etwas nicht mitbekommen und Sie glauben sich in einem verdeckten 
Glaubenskrieg zwischen Christen und Muslimen? Unschuldige Muslime außergerichtlich 
abzuschlachten um den Terror anzuheizen? Das Feindbild für den ewigen Krieg gegen den 
Terror darf nicht mehr aus der Öffentlichkeit verschwinden damit die militärisch-industriellen 
Komplexe aller waffenproduzierenden Staaten dieses Feindbild nicht schwindet oder gar 
verschwindet? 
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Einen Leichenkeller mit vorwiegend unschuldigen Opfern sich anzufüllen, und dann zu 
glauben, mit allen ungestraft davon zu kommen, ist weltfremd. Auch wenn man bisher 
damit irgendwie durchgekommen ist. Die Wahrheit kann zwar vorübergehend untergehen, 
wird aber mit Sicherheit wiederauftauchen. Siehe jetzt. Wenn Sie mit der Wahrheit ein 
Problem haben, ist das Ihr Problem. Wenn Sie die Wahrheit unfrei machen wird, haben 
Sie sich, dass auch selbst zuzuschreiben. Die Natur hat Ihnen dazu ein Gehirn verliehen, 
um sich Gedanken machen zu können und die Verantwortung über Ihren freien Willen zu 
übernehmen. Oder wollen Sie plötzlich behaupten: Sie wurden vom CIA dazu gezwungen 
beim Morden mitzumachen? Und Sie hatten keine andere Wahl? Das wird man Ihnen nicht 
glauben und als eine unglaubliche Schutzbehauptung abtun. 

Wenn wir uns ehrlich sind kann man behaupten bzw. lässt die Logik den Schluss zu: Das 
Heeresnachrichtenamt hat so viele Leichen in seinem Keller zu verantworten, dass der 
Keller längst übervoll ist und aus allen Nähten platzt und weitere Massengräber notwendig 
sind damit alle durch die Tätigkeiten des HNaA mit zu verantwortenden allermeist 
unschuldigen Opfer noch irgendwie einen Platz finden. 

Wenn Sie etwa gar denken, Ihre Freunde und Mord-Partner von der CIA haben das Recht 
über Leben und Tod außergerichtlich zu entscheiden, dann müsste ich bei Ihnen 
nachfragen: Haben Sie Sie noch alle? NEIN, dieses Recht hat der CIA selbstverständlich 
nicht und auch niemand sonst! Haben Sie das jetzt verstanden? Und wenn Sie dann 
argumentieren: Aber der CIA erhebt sich seit langer Zeit auf die Position außergerichtlich 
über Leben und Tod zu entscheiden. Dann erhalten Sie von mir die Antwort. Ja, aber das 
sind derzeit noch gerichtlich ungeahnte Schwerverbrechen an denen man sich NICHT 
beteiligen darf!!! 

Ich bin dafür, dass Sie jetzt lieber Generalmajor an der Reihe sind, mit der Sprache 
rauszurücken. Wenn Sie sich schämen, kann/könnte ich das gut verstehen. Trotzdem 
müssen wir miteinander kommunizieren, um einen Dialog zu unterhalten. Mit Reden 
kommen die Leute zusammen und können sich die Sachen ausmachen. Wenn Sie darauf 
bestehen den vorherrschenden Interessenkonflikt nicht ausräumen zu wollen, wird das 
für Sie Konsequenzen nach sich ziehen, die Ihnen dann sicher auch wieder nicht recht sind. 
Das können Sie aber dann Ihnen selbst zuschreiben. 

Ein Generalmajor der sich nicht traut Stellung über seine Tätigkeit für seine CIA zu beziehen, 
hat im Amt nichts mehr verloren und sollte selbst seinen Rückzug aus dem öffentliche Dienst 
umgehend antreten. Man sollte doch als Offizier über genügend Rückgrat verfügen! Wer 
etwas im Staatsdienst zu verheimlichen hat, das von öffentlichen Interesse ist, darf damit 
nicht durchkommen. 

Ein für die CIA mit-mordender Generalmajor mit seiner mit-mordenden 
Abhörmannschaft sind ein unnötiges Sicherheitsrisiko und gehören umgehend 
abgestellt bzw. alle dienstfreigestellt und angeklagt. Das Sicherheitsrisiko mit jedem Tag 
unnötig zu erhöhen, muss aufhören. 

Ein Generalmajor der durch die Tätigkeit seiner Abhörmannschaft die Sicherheit aller 
Österreicher*innen gefährdet, ist rücktrittsreif und sollte umgehend zur Verantwortung 
gezogen werden. Es geht nicht an, dass man sorglos unsere Sicherheit aufs Spiel setzt. Das 
darf nicht sein. Schon klar? 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Fliegende außergerichtliche Standgerichte, widersprechen jeder Rechtsstaatlichkeit, 
lieber Generalmajor. Menschenrechte mit Füßen treten, geht gar nicht. Unser Rechtsstaat 
gründet sich auf die Menschenrechte. Nehmen Sie endlich dazu Stellung. 

Wenn einem das Soldatenglück verlässt, man vor dem Richter steht, die Gerechtigkeit zum 
Zug kommt und man viele Jahre für seine begangenen Schandtaten „ausfaßt“, der 
Justizbeamte Ihnen zur Sicherheit Hand- und Fußschellen mit dicken Ketten anlegt und 
Sie in Ihr neues zuhause bringt, dort von üblen Hallunken bereits erwartet wird, die sich 
schon die Reihenfolge aus gestritten haben, der Stärkste als erster zum „Handkuss“ kommt, 
.................... 

OK. Natürlich könnte der Zufall mitspielen. und Sie Herr Generalmajor. waren in den letzten 
zwei Wochen im Ausland. nicht erreichbar. auf Urlaub. und hatten nicht die Gelegenheit Ihre 
Aufgaben beim HNaA aufgabengetreu und verantwortlich wahrzunehmen. Wenn dem 
wirklich so ist, dann möchte ich mich hiermit für die eine oder andere Formulierung bzw. für 
gemachte Untätigkeitsvorwürfe Ihnen gegenüber entschuldigen. Ja, wirklich. Waren Sie 
auf Urlaub? Oder doch nicht? 

Lieber Generalmajor, wenn Sie weiter heiter auf Zeit spielen und alles so lange wie möglich 
verzögern und sich verweigern zu kommunizieren, wird das alles auf Ihren Kopf fallen. 
Schon klar? Man wird Ihnen dafür sicher schwere Vorwürfe machen und Sie zur 
Verantwortung ziehen, ist abzusehen. Man wird Ihnen vorwerfen der stinkende Kopf des 
HNaA zu sein der nicht dazu fähig war den Ernst der Lage zu erkennen und die 
Notwendigkeit der Kommunikation wahrzunehmen und diese strategisch zu 
unternehmen. Arbeitsverweigerung und Inkompetenz werden weitere schwerwiegende 
Vorwürfe sein, ist anzunehmen. Man wird Sie dann auch wie eine heiße Kartoffel fallen 
lassen und Ihr Kopf wird rollen, Ihre militärische Kariere ist dann auch am Ende und Sie 
werden ein Fall für die Gerichte sein. 

Hmmm, wenn man sich unseren Generalstab anschaut, wie viele US-Vasallen haben wir 
darunter? 100 %? Soldatenehre gibt es keine in Österreich? Die Würde unserer Offiziere 
ist zu suchen, aber nicht mehr zu finden? Es hat sich das US-Vasallentum schleichend 
weit verbreitet und gehört zum Alltag beim Bundesheer? Nur ein willfähriger US-Vasall 
hat gute Karrierechancen und kann zum General aufsteigen? Wie ist Ihre Einschätzung 
darüber? 

Wenn man sich gegen vernünftige Sachen sträubt, wird man für unvernünftig angesehen. 
Sie scheinen damit aber kein Problem zu haben, unvernünftige, unmenschliche und 
kriminelle Sachen anzustellen. Wie sieht es mit Ihrem Schlaf aus? Einen Schlaf der 
Gerechten ist bei Ihnen ja eher nicht zu vermuten. Nehmen Sie jeden Tag Schlafmittel, um 
ein wenig erholsamen Schlaf abzubekommen? 

Lieber Generalmajor, können Sie bitte endlich Ihr angeblich enormes Wissen für 
friedensdienliche Sachen einsetzen? Für die Einhaltung der UN-Charta? Für die Einhaltung 
der Menschenrechte? Für die Einhaltung der Genfer Konventionen? Für die Einhaltung 
nationaler und internationaler Gesetze? Für die Einhaltung der immerwährenden 
Neutralität? Machen Sie eine Kehrtwende von 180 Grad bevor es für Sie und Ihre 
Mannschaft zu spät ist, ist anzuraten. 
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Wenn jemand von ganz oben Ihnen eine Aufgabe, einen Auftrag gibt, sind Sie dann in der 
Lage mit Ihrem enormen Wissen und Ihren weiteren Fähigkeiten die Ihnen gestellte Aufgabe 
zu aller Zufriedenheit zu erfüllen? Sie verfügen ja über 750 Mitarbeiter inkl. Analysten, sehr 
viele Ressourcen, ein ausreichendes Budget, ein Netzwerk von wichtigen Menschen, ... Die 
Aufgabe von oben lautet: Erarbeiten Sie eine Strategie und einen zeitlichen 
Umsetzungsplan zur Erreichung des Ziels: Alle (inkl. der amerikanischen) 
Kriegsverbrecher aus den NATO-Staaten vor den ICC zu bringen und einer Anklage 
zuzuführen, um künftig für Abschreckung bei den Eliten zu sorgen, illegale Kriege zu 
führen. Dies wird nicht nur für Abschreckung und mehr Frieden sorgen, sondern auch die 
Kriegsflüchtlinge und zerstörte Staaten verhindern. Also verfügt das Kader samt aller 
Mitarbeiter des HNaA über ausreichend Intelligenz dafür oder sind Sie dazu nicht fähig? Ja, 
auch Folterer, alle Drohnenmordbeteiligte und Killerkommandosoldaten sind 
Kriegsverbrecher. Und kommen Sie mir jetzt nicht damit, da müssten Sie ja auch am ICC 
angeklagt werden. Ja, schon klar, aber das ist nur ein Abchecken, wie es mit Ihrer 
Intelligenz, dafür eine ausgeklügelte Strategie zu entwickeln, aussieht. Also ob Sie auch 
hier jämmerlich versagen oder doch irgendwas auf dem Kasten haben und Sie doch für 
etwas gut sind. Sie sind schließlich der Führungskopf des HNaA's und verfügen ja angeblich 
über enormes Wissen. Wie sieht es also mit Ihrer Intelligenz aus? Stellen Sie diese mit der 
Ihnen von ganz OBEN (nein, nicht der Oberbefehlshaber, viel weiter oben) gestellten 
Aufgabe unter Beweis, lieber Generalmajor. Vielen lieben Dank im Voraus. Und wenn Sie 
dazu ein wenig Beratung von meiner Seite wünschen, nur zu melden Sie sich. 

Ein (mutmaßlich) würdeloser US-Vasall-Generalmajor könnte es seinem CIA-Chef 
zeigen, dass Intelligenz das wesentliche Qualitätskriterium neben enormen Wissen, 
Analysefähigkeit, Überblick und Durchblick beim HNaA ist und hier auch vorzufinden ist. 
Allerdings wenn man die Rolle „Diener fremder Herren“ nicht verlassen möchte, da man 
dies schon lange Zeit macht und das sich bei einem längst eingebürgert hat, und einem zur 
Gewohnheit wurde, und denkt, dies ein Berufsleben lang machen zu müssen, sollte man 
sich eine weitere Meinung einholen. Benötigen Sie dazu Beratung, um aus der offensichtlich 
würdelosen Position rauszukommen? US-Vasall ein Leben lang zu sein, ist Ihr Motto? Ihr 
selbst gewählte Aufgabe? Dann mache ich mir aber wirklich Sorgen um Sie. 

Wollen Sie nicht auch mal den CIA-Geheimdienst ordentlich vorführen? In eine Falle locken? 
Auflaufen lassen? Wenn Sie da Beratung benötigen, stehe ich Ihnen da gerne zur 
Verfügung. Ich habe da die eine oder andere Idee, die es m. E. n. schafft, Erfolg zu haben. 
Wir könnten uns leichter als Sie sich vorstellen können aus der ganzen verfassungswidrigen 
Abhörgeschichte heraus bewegen und trotzdem "das Gesicht" wahren. Mit ihrem enormen 
Wissen können Sie da sicher auch die eine oder die andere Idee mit einbringen. 
Unternehmen wir ein gemeinsames CIA-Vorführprojekt? Das der CIA viele 
Partnernachrichtendienste hintergeht ist bekannt und könnte mit einer kleinen Revanche 
wieder ein wenig ausgeglichen werden. 

Wenn Sie Bedenken haben Ihren Mordpartner von der CIA mit dem Aus der Abhörstation 
Königswarte nicht mehr so gut zu gefallen wie bisher, gibt es gute Wege, es Ihnen verkaufen 
zu können. Mit ihrem enormen Wissen, wissen Sie das sicher auch. Oder fehlt es Ihnen da 
an Fantasie? An Intelligenz? Sie sollten ja auch wissen: Wo ein Wille, da ein Weg. Wo kein 
Wille, findet man Ausreden. Mit Ausreden kommen Sie bei mir aber nicht durch! Schon klar? 

Ich bin heute schon wieder schweißgebadet aus einem Drohnenmordtraum aufgewacht. 
Diese Träume nehmen in letzter Zeit zu. Normalerweise erinnere ich mich ja nicht an meine 
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Träume. Diese sind jedoch so intensiv und bildlich so grausam, dass ich mich an jeden 
Traum mit Drohnenmorden erinnern kann. Heute habe ich die Drohnenmordmannschaft im 
Traum gesehen bzw. miterlebt, wie abfällig diese Mörder über Ihre Opfer sprechen. 

Wenn gesetzestreue Staatsbürger ein offenkundiges Unrecht, einen eklatanten 
Missstand den zuständigen Verantwortlichen schriftlich mitteilen und um deren 
Ausräumung ersuchen bzw. fordern um einer Strafvereitelung bzw. Hilfeleistung von 
Opfern gerecht zu werden, aber die Verantwortlich alle den Kopf in den Sand stecken und 
die Strategie des Schweigens anwenden, muss (wird dazu vom Gewissen gezwungen) man 
zu anderen Mitteln greifen. Man kann doch nicht einfach sagen: Ich habe versucht dieses 
Schwerverbrechen auszuräumen. Ist mir halt nicht geglückt. Dann egal. Wenn noch dazu 
alle einem zur Verfügung stehenden Informationen wie über zivilen Ungehorsam und 
Widerstandsrecht aus Sicht der Rechtsphilosophie bekannt sind, wenn auch bekannt ist, 
dass unsere Rechtsordnung im Bereich zivilen Ungehorsam notleidend 
(Verfassungsjurist Dr. Bernd-Christian Funk) ist und die Aufgabe des Staates eine rechtliche 
Ordnung für zivilen Ungehorsam zur Verfügung zu stellen, dem bis heute nicht 
nachgekommen wurde, zudem bekannt ist, dass es oftmals nötig ist, erst einen öffentlichen 
Druck durch eine konfrontative Kampagne zu erzeugen, die die blockierenden 
Verantwortlichen an den Verhandlungstisch bringt, um durch friedliche Diskussionen einen 
konstruktiven gesellschaftlichen Konflikt auszutragen, um einen tragfähigen Kompromiss, 
der dem Gemeinwohl aller am nächsten kommt, zu erreichen, ist man dazu gezwungen, zu 
einer konfrontativen Kampagne mittels zivilen Ungehorsam zu greifen, aber die mildesten 
Mitteln anzuwenden. Das wurde hier versucht zu machen und wurde auch so friedlich wie 
möglich und mit den gelindesten Mitteln gemacht. Nicht mehr, nicht weniger. 

Wenn einem mit enormen Wissen als HNaA-Führung nicht klar ist, dass man durch seine 
Tätigkeiten die Sicherheit der Österreicher gefährdet, es einem schriftlich mitgeteilt wird, und 
nicht zur Einsicht kommen möchte da man sich schon jahrelang, dem CIA sich als US-Vasall 
willfährig andient, dann ist man ein Sicherheitsproblem. Wenn alle HNaA-Mitarbeiter 
ebenfalls zu US-Vasallentum neigen und alles Duckmäuser sind, die von Recht und 
Ordnung nichts wissen wollen, annehmen straffrei internationale Gesetze brechen zu 
können, Menschenrechte missachten und brechen zu können, die UN-Charta brechen zu 
können, die Genfer Konventionen nicht einhalten zu müssen, man auch glaubt US-Spionage 
betreiben zu dürfen, sich ungestraft an einem außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm aktiv sich zu beteiligen zu können, dann herrscht im ganzen 
Heeresnachrichtenamt völlige Gesetzlosigkeit vor, die nicht zu dulden ist. 

Menschen mit enormen Wissen wissen: Die USA betreibt seit langer Zeit ungestraft 
systematische Folter, unzählige Regime Changes, viele illegale Kriege und dieses 
„fucking“ Drohnenmassenmordprogramm in bald zweistelliger Milliardenhöhe. Jeder der 
die USA dabei unterstützt, ist ein Verbrecher. Schon klar? Jeder der über ein wenig 
Rechtserkenntnisfähigkeit besitzt, kann das ganz leicht erkennen. 

Habe mich heute Nacht wieder die ganze Zeit hin- und herumgedreht und von dem 
Drohnenmordprogramm und deren unschuldig zerfetzten Opfern (leblosen zerstückelten 
Körpern) geträumt und als aus meinem Inneren lautstark "Hört endlich damit auf" 
ertönte, bin ich aufgewacht und musste feststellen das ich Schweißgebadet bin. Ich werde 
wieder zu den Beruhigungstees greifen. 
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Wenn dem Heeresnachrichtenamt die Intelligenz abhandenkommt, Inkompetenz offen zur 
Schau gestellt wird, Verleumdung von Kritikern schon in Kauf genommen und unternommen 
wird, der BVT als willfähriger Handlanger eingesetzt wird, ein unfairer Prozess geführt wird, 
die Beweiswürdigung mit Füßen getreten wird, alles streng geheim und verschwiegen 
ist, man sich im falschen Film zu befinden scheint, in einem aufgedrängten Freiheitskampf 
verwickelt wird, zum Verteidigungspapierkrieg greifen muss, keine Akteneinsicht erhält, 
seit drei Monaten um einen Verfahrenshelfer sich bisher erfolglos bemüht, seinen Ankläger 
auf Verleumdung klagen muss, keine Verhandlungsbereitschaft da ist, dann hat man alle 
Hände voll zu tun allen Feuer unter dem Arsch zu machen. 

Mein Vertrauen in das Nachrichtenheeresamt ist zerstört. Vielfach. Ich wurde von Ihnen 
verleumdet. Meine Intelligenz wurde beleidigt. Inkompetenz seitens des 
Heeresnachrichtenamtes wurde offen zur Schau gestellt. Echt peinlich. Von enormen 
Wissen der HNaA-Leitung konnte ich gar nichts feststellen. Enormes Wissen ohne 
Intelligenz, Kompetenz, Überblick & Durchblick ist nicht viel wert. Dass das 
Heeresnachrichtenamt sich von einem Hauptschüler in eine Falle locken lässt und 
plump reinfällt, hätte ich mir nicht gedacht. Ich mache mir Sorgen, um die Sicherheit, da 
das Heeresnachrichtenamt sich am außergerichtlichen US-Drohnenmordprogramm beteiligt 
und dies uns zu einem möglichen Vergeltungsterroranschlagsziel macht. 

Wissen rund um die Uhr. Das wesentliche Qualitätskriterium eines Nachrichtendienstes ist 
sein Wissen schreibt das Bundesheer auf der Webseite über den Heeresnachrichtendienst. 
Nachgesagtes enormes Wissen der HNaA-Führung reichte nicht aus, um nicht in eine 
gestellte Falle zu tappen. Mit einer durch das Heeresnachrichtenamt versuchten nicht 
haltbaren und leicht widerlegbaren Verleumdung hat man versucht einen Abhörstation 
Königswarten Kritiker und Aufklärer mundtot zu machen sowie ins Gefängnis zu bringen 
ihm also eine Grube zu graben in die das Heeresnachrichtenamt selbst reinstürzte. Ergo: 
Enormes Wissen ohne Intelligenz ist also nicht viel wert bzw. wertlos und kann demnach 
nicht als wichtigstes Qualitätsmerkmal eines Nachrichtendienstes angesehen werden. 
Enormes Wissen schützt nicht vor völligen Fehlentscheidungen die einem Kopf und Kragen 
kosten. Es benötigt Intelligenz & Kompetenz um enormes Wissen nutzbringend 
anzuwenden. Wissen kombiniert mit Inkompetenz sowie ohne ausreichend Intelligenz macht 
das enorme Wissen unbrauchbar bzw. nicht verwendbar. Schon klar? 

Verleumdet zu werden war für mich bis letzten Dezember neu. Gleich schwer und 
hinterhältig verleumdet zu werden, wo eine Haftandrohung von bis zwei Jahren 
Freiheitsentzug mir droht, hebt dann auch gleich die Spannung. Zudem noch einen unfairen 
Prozess ausgesetzt zu sein, erhöht nochmals den Kitzel. Gegenspieler zu haben die 
Staatsdiener bei zwei Nachrichtendiensten sind, macht alles nicht einfacher. Alles ist geheim 
bzw. wird vertuscht. Seit einem Monat versuche ich bei der zuständigen Richterin eine Kopie 
des Polizeiabschlussberichtes zu erhalten, Fehlanzeige. Seit Anfang Dezember bis heute 
(10.03.21) versuche ich einen Verfahrenshelfer zu erhalten, Fehlanzeige. Jetzt habe ich 
das Kader des Heeresnachrichtenamtes selber wegen schwerer Verleumdung angezeigt. 

Der Heeresnachrichtenamtsleiter ließ sich mit einer notwendigen konfrontativen Kampagne 
auf der Abhörstation Königswarte, die eine aktive Beteiligung am außergerichtlichen US-
Drohnenmordprogramm darstellt, in eine Falle locken in die er rein tapste. Echt peinlich. 
Wurde von einem Hauptschüler vorgeführt und lies sich dazu "verleiten" eine nicht haltbare 
leicht widerlegbare schwere Verleumdung zu begehen, die jetzt seinen Kopf und Kragen 
kosten wird. Strafrahmen für schwere Verleumdung ist in Österreich: 6 Monate bis fünf 
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Jahre Haft. Erstes Monat im Amt: Haftstrafe. Es gilt die Unschuldsvermutung, allerdings sind 
die Fakten erschlagend. No way out. Dem HNaA-Leiter wurde enormes Wissen 
machgesagt, welches ihm nichts brachte. Es benötigt zum Wissen auf jeden Fall auch 
Intelligenz, Kompetenz, Überblick, Durchblick. 

Mein Spiel mit dem Feuer. Als alter Feuerteufel, habe ja schon in der Kindheit unabsichtlich 
ein Haus (Lager) in Brand gesteckt, welches völlig niederbrannte, und den Platz dann für 
eine Wohnsiedlung freimachte, verfüge ich ja über ein wenig Erfahrung mit Feuer. Derzeit 
befinde ich mich ja aufgrund einer notwendigen konfrontativen Kampagne auf der 
Abhörstation Königswarte im Fadenkreuz zweier österreichischer Nachrichtendienste, und 
das Heeresnachrichtenamt versucht mich mittels einer hinterhältigen Verleumdung mundtot 
zu machen und mich bis zwei Jahre hinter Gitter zu bringen. Hmmmm. Allerdings sind die 
vorgebrachten Anschuldigungen mir gegenüber so haltlos und leicht zu widerlegen, dass ich 
an der Intelligenz und Kompetenz unserer Nachrichtendienste starken Zweifel habe, obwohl 
zudem behauptet wird, dass der Führungskopf des Heeresnachrichtenamtes, also mein 
Gegenspieler über enormes Wissen verfügt. 

Wenn Heeresnachrichtendienst-Staatsdiener Staatsbürger hinterhältig verleumden, 
befindet man sich im falschen Film? Nein, auf der Abhörstation Königswarte oder vor 
Gericht. Berechtigte Zweifel an dem nachgesagten enormen Wissen der 
Heeresnachrichtenamt-Führung ist angebracht und notwendig. Was nützt einem ,angeblich 
enormes, Wissen, wenn man unter Fehlentscheidungen aufgrund mangelnder 
Kompetenz/Intelligenz leidet? Nicht viel. Angeblich enormes Wissen ist demnach nicht das 
ausschlaggebende Qualitätsmerkmal von Nachrichtendiensten. Es benötigt auch 
Intelligenz & Kompetenz, Überblick & Durchblick. Schon klar? 

Nachgesagtes enormes Wissen der Heeresnachrichtenführung reichte nicht aus, um es mit 
einem Hauptschüler aufzunehmen? Der Hauptschüler führte das ganze 
Heeresnachrichtenamt vor stellte ihm eine Falle und das HNaA ließ sich vorführen und 
brachte sich in eine peinliche und straffällige Situation. Eine versuchte Verleumdung 
durch das Heeresnachrichtenamt die am Gericht nur auffliegen kann. Die Dummheit kennt 
wenige Grenzen. Enormes Wissen ohne Intelligenz und ohne ausreichend Kompetenz ist 
nicht viel wert. Intelligent ist, wenn man enormes Wissen auch anwenden bzw. verwenden 
kann. 

Wenn einem das Soldatenglück verlässt und die Karriere nicht nur einen Karriereknick, 
sondern einen Karrierestopp erlebt, und man dafür selbst die Verantwortung trägt, und 
noch dazu langjährig ins Gefängnis wandert, hat man Zeit sich über seine begangenen 
Fehler  

Nachdem ich davon ausgehe, dass ein Nachrichtendienstmitarbeiter inkl. das 
Führungskader sehr gut mit Informationen umgehen können, wichtige von unwichtigen 
Informationen ebenso gut unterscheiden können, wie darüber Bescheid wissen wo Sie die 
für Ihre Arbeit wichtigen Informationen erhalten und über ausreichend verlässliche 
Informationspartner verfügen sowie zahlreiche verfügbare Datenquellen haben, muss ich 
mir ja keine weiteren Gedanken/Sorgen machen. Die Frage die sich mir stellt, ist: Arbeitet 
das HNaA mit der österreichischen Geheimdienstforschung zusammen, um deren 
Forschungsmöglichkeiten zu nutzen die eigenen Informationen über Geheimdienste zu 
erweitern, oder lässt man diese Möglichkeit warum auch immer (Fehlentscheidung!) außer 
Betracht? Und bitte lieber Sasha, lieber Generalmajor, komm mir bitte aber nicht mit das ist 
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geheim, um die bisher ausgelassene Möglichkeit die österreichische 
Geheimdienstforschung (Ludwig Boltzmann Institut für Kriegsfolgenforschung, Graz) für den 
HNaA zu nutzen zu vertuschen. Wenn Ihr schon (alles jetzt mutmaßlich) keine IQ-Tests bei 
Personalaufnahme macht, keine internen Mitarbeiter-feedback unternehmt, kein 
Qualitätssicherungsprogramm unternehmt, Selbstreflexion und Evaluierungen 
unterlässt, dann solltet Ihr auf jeden Fall zumindest über den aktuellen Stand der 
österreichischen Geheimdienstforschung über die Forschungsprogramme über die 
österreichischen Nachrichtendienste auf aktuellen Stand sein, damit dort durch die 
Forschung aufgezeigte bzw. festgestellte "Missstände" zumindest diese versucht werden 
auszuräumen. Wenn im Nachrichtendienst Betriebsblindheit vorherrscht die man selber 
nicht mehr erkennen kann, kann universitäre Forschung einem die Augen wieder öffnen. 

Wir sollten eine kurze Kontrolle machen ob es alle offenen Briefe bzw. Schreiben es zu 
Dir geschafft haben, oder es ein Leck gibt das Dir Deine aufklärenden Informationen Dir 
vorenthält. Sicher ist sicher. Wir Buchhalter kontrollieren es immer nochmal nach, damit 
man sich sicherer sein kann, das es stimmt und keine Fehler gemacht wurden. Eine 
Nachkontrolle dient dem Qualitätscheck. Das hat nichts mit Kontrollzwang zu tun. 
Schon klar, oder? Also bisher hast Du folgenden Schriftverkehr zu unserem Fall erhalten. 
 

1. Am 19.02.21. Sie erhielten ein sehr faires Friedensangebot + Infos Stand Fall 
Verleumdung  

2. Am 22.02.21 Sie erhielten eine Erweiterung zum Friedensangebot + weitere Infos  
3. Am 23.03.23 Die persönlichen und allgemeinen Vorteile vom Friedenspakt wurden 

Ihnen nähergebracht  
4. Am 24.02.21 Auswirkungen zum Drohnenmordprogramm wurden hinterfragt sowie 

demonstrierende Opfer wurde Ihnen aufgezeigt  
5. Am 25.02.21 Stimmen zum Drohnenmordprogramm, & Infos zu Ihre, CIA-NSA-

Spionageauftraggeber bzw. Machenschaften des US-Imperiums wurden Ihnen ein 
wenig nähergebracht  

6. Am 26.02.21 GEDANKENSPLITTER I –  
7. Am 26.02.21 – Aus illegalen NATO-Kriege entstehende österr. Asylwerber sowie 

der militärisch-industrieller Komplex (MIK) wurden erläutert  
8. Am 01.03.21 Das Geschäftsmodell bzw. perpetuum mobilie – der Teufelskreis der  

Terrorvermehrung des MIK´s sowie die imperiale Geschichte der USA und deren 
Kriege seit Bestehen  

9. Am 02.03.21 Der Medienmultiplikator, Kriegs-PR-Agenturen, 50 Tatsachen – CIA & 
Medien, Datenbank der transatlantischen Organisatoren, u. e. m.  

10. Am 03.03.21 – US-Verantwortungsdiffussion und die NATO in der massiven 
Kritik  

11. Am 04.03.21 Das Kurzmotiv hinterfragt, CIA Killer-Drohnenkritiker?, EU-
Drohnenmordprogramm- Ansicht sowie die juristische Ansicht eines deutschen 
Bundesrichters der Drohnenmorde wurde Ihnen näher gebracht  

12. Am 05.03.21 - Ihre Treueverpflichtung, Verantwortungslosigkeit, und 
zahlreiche Medienberichte zur Königswarte  

13. Am 08.03.21 - 09/11 – Tatsachen/Fakten  
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14. Am 09.03.21 – Beweiserbringung abwaschbares Kunstblut ist nachweislich 

auf einem weiß lackierten Stahluntergrund abwaschbar sowie Chronologie der 
Neutralitätsverletzungen 

15. Abschließende Gedankensplitter II 

Sollte irgendein oder mehrere Schriftstücke fehlen, bitte melden. Man kann sich auch 
alle möglicherweise fehlenden Schriftstücke vom Blog aktivist4you kopieren. Allerdings 
sollten alle angekommen sein, da diese ja postalisch und tw. per Einschreiben 
versendet wurden. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Der Dir übersendete mit abwaschbaren Kunstblut dekorierter Totenschädel, lieber 
Sasha, kann Dir eine erste Erfahrung mit abwaschbaren Blut aufzeigen. Ich empfehle Dir, 
mit dem Totenschädel zu einem Waschbecken zu gehen, und fließendes Wasser auf die 
blutigen Stellen laufen zu lassen, und zu beobachten was passiert. Nachdem ich einen 
Kunden habe der eine Schlosserei betreibt, werde ich versuchen von Ihm zwei kleine 
Stahlteile zu erhalten, eines weiß lackiert und eines pulverbeschichtet und werde diese Dir 
in absehbarer Zeit ebenfalls mit Blutflecken versehen und postalisch übersenden, wo Du 
dann ebenfalls Wasser darüber laufen lassen kannst. Dies wird Dir die dann Deine Augen 
weit öffnen, und zu Deiner Gesprächsbereitschaft beitragen, ist jetzt schon anzunehmen. 
Dieses Vorführen kann auch in jedem Gerichtsgebäude mit WC und Handwaschbecken 
gemacht werden so wie es auch möglich ist, dass ich darüber ein kleines Video produziere, 
dass man sich im Innsbrucker-Gerichtssaal, der ja über die Möglichkeit verfügt Videos an 
einem PC anzusehen, dann ansehen kann und mein Unschuldsbeweis ist erbracht. 
Schon klar, oder? Ich habe mir bereits erlaubt auf einem Schrottplatz einen Versuch mit 
einem lackierten Blech zu unternehmen und konnte feststellen das Kunstblut lässt sich 
gleich leicht wie auf einer Fensterscheibe runter waschen. Dummerweise hatte ich mein 
Handy wieder einmal nicht dabei und konnte Dir leider kein kleines Video aufnehmen. 
Kannst es mir aber ruhig glauben. 

Lieber Sasha, Du hast es geschafft aus meiner konfrontativen Kampagne eine HNaA-
Informationskampagne zu machen. Die Friedensnachrichteninformationspakete werden 
den Informationsnotstand sowie viele Informationsdefizite ausgleichen helfen, allerdings 
sollte das nur ein Anfang sein, um sich in die Buchhandlung zu begeben und sich nützliche 
kompakte Information die allen zur Verfügung steht, zu holen. Es kann doch nicht sein, 
dass Buchleser viel besser informiert sind, als unsere Nachrichtendienste. Da solltest/musst 
Du mir sicher recht geben oder zugeben das Ihr eurer Aufgabe auf aktuellen Informations-
Stand über viele Akteure zu sein, nicht erfüllt bzw. nicht erfüllen wollt. 

So, ich denke, ich habe dem HNaA bzw. seinen Mitarbeitern genügend zweckdienliche 
geopolitische Informationen und Nachrichten in Form von einigen Fachbüchern und free21-
Magazinen durch die Ihnen übersendeten Friedensnachrichteninformationspakete 
zukommen lassen. Und bitte machen Sie mir, bzw. bitte lieber Sasha, mache mir deswegen 
nicht den Vorwurf, ich hätte Euch bzw. euer Büro mit Nachrichten zugemüllt. Das wäre nicht 
fair. Meine gute Absicht sowie vorhandene HNaA-Informationsdefizite sollte jeder leicht 
erkennen können. Sonst könnten wir das angeblich enorme Wissen mittels eines 
Wissenstest im HNaA mal gründlich abklären und darüber uns im Klaren werden, wie es 
darum tatsächlich aussieht. Dies sollte alljährlich unter allen HNaA-Mitarbeitern gemacht 
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werden, um dahingehend die Motivation unter allen Mitarbeitern inkl. Führungskaders zu 
erhöhen, wirklich auf neuesten Infostand sein zu wollen. 

Wenn die Welt im Frieden lebt werden enorme Summen die einst alljährlich die Rüstung 
und das Militär für sich in Anspruch nahmen, zivilen und friedensdienlichen Unternehmen, 
Produkten und Dienstleistungen, der Forschung, der Entwicklung sowie der Öffentlichkeit 
zur Verfügung stehen. Das wird einiges zum positiven verändern und der Menschheit helfen 
ein besseres Leben zu führen und einer generationengerechten Nachhaltigkeit 
zuzuarbeiten. 

Lieber Sasha, lieber Generalmajor. Ich bitte Dich darum, wenn wir uns das erste Mal sehen 
und ich Dir zu salutiere, mein Salutieren zu korrigieren, um wieder das österreichische 
Salutieren auf meinen Kasten zu bekommen. Ich danke Dir im Voraus dafür. Ja, ich denke 
ich habe das verlernt. 

Wenn Nachrichtendienste gesetzlos agieren sollte/muss ein inner-nachrichtendienstliches 
Aufdeckungsmodul dafür Sorge trägt, dass dies gesetzlose Handeln sofort auffliegt. Hier 
Geheimniskrämerei freien Lauf zuzulassen, ist gefährlich und nicht zweckdienlich. Es 
benötigt eine wirkliche Überwachung unserer Nachrichtendienste. Der derzeit 
bestehende parlamentarische Ausschuss ist dazu völlig ungeeignet. Schon klar, oder? Es 
darf nicht mehr sein, dass Nachrichtendienste dem Parlament Anfragen verweigern oder 
einfach unterlassen, also nicht machen. Hallo. Geht's noch? 

Heute könnte es vorkommen, dass ich nicht mal über das notwendige Portogeld für das 
Friedensnachrichteninformationspaket verfüge und ich mir von meiner Angestellten € 20,00 
ausborgen muss. Ich komme mir vor wie ein „Sandhase“ ohne Geld. Ich habe gestern im 
Bioladen mich dazu hinreißen lassen, alle verfügbaren veganen Gummibärchen zu kaufen, 
die vorrätig waren, da diese oftmals nicht vorrätig sind und ich diese sehr gerne vernasche 
und habe meine letzten €uros dafür ausgegeben. Dafür kann ich aus diesem zugelegten 
Vorrat meinen Gummibärchendurst die nächste Woche stillen. 

So ich habe jetzt mal eine geistige Verbindung erneuert und freue mich schon auf die 
heutigen mir einfallenden (zufallenden?) Gedanken. In dieser Nacht habe ich ja auch noch 
einige wertvolle Gedanken aufschnappen können und ins I-Pad geklopft. In letzter Zeit 
agiere ich ja viel mehr aus dem Bett als auf meinen Schreibtischarbeitsplatz. Ich habe mir 
vor drei Jahren einen recht guten Stand-PC gekauft, um die Videobearbeitung zu optimieren, 
da diese recht viel Rechnerleistung und Zeit benötigt. Ich habe mir von einem Freund die 
notwendigen Kompetenten zusammenstellen und einbauen lassen, allerdings ist dieser 
Computer der Lauteste den ich bisher in meinem Leben hatte. Und ich liebe die absolute 
Stille. Es gibt zwar eine Software dafür, wenn ich keine Videobearbeitung mache, die es mir 
ermöglicht die Kühl-Ventilatorenleistung zu minimieren und die Lautstärke der 
Ventilatorengeräusche zu drosseln, aber das I-Pad hingegen ist völlig geräuschlos 
unterwegs. Allerdings hat das I-Pad den Nachteil, dass die Tastatur nicht mit der einer 
Stand-PC Tastatur mithalten kann. Die Eingabe der Texte verlaufen am I-Pad also viel 
langsamer. Ich könnte zwar mit dem I-Pad auch dazu übergehen die Texte akustisch zu 
sprechen und von einer Software schreiben lassen, was mich aber aus meiner so geliebten 
Ruhe bringen würde. Somit nehme ich die viel langsamere Schreibgeschwindigkeit gerne in 
Kauf, um mir die bestmögliche Ruhe gönnen zu können. 
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Ich habe mir vor einiger Zeit mal ein paar Leichenattrappen in meinem Zimmer am Boden 
verteilt, um eine Vorstellung bzw. ein Gefühl dafür zu bekommen bzw. zu entwickeln wie es 
ist, über Leichen zu gehen. Immer wieder wenn ich über die Leichen jetzt steige trete ich 
zufällig auf ein Skelett. Mein Fuß nimmt dann den leblosen Körper körperlich war, da er ja 
im Kontakt mit Ihm gekommen ist. Es ist schon ein seltsames Gefühl über die Leichen zu 
steigen und auf sie zu treten, selbst wenn es Attrappen sind. Ich denke es wird nicht mehr 
lange dauern und es wird dann ein erstes am Boden liegendes Skelett von mir seine Rippen 
oder irgendwelche Knochen gebrochen erhalten, da ich über ein dafür ausreichendes 
Gewicht verfüge. Bei tatsächlichen herumliegenden Leichen wäre ich natürlich bereits längst 
ausgezogen und würde nicht über diese hinwegschreiten wollen. 

Moral-, Gewissen-, Sitten- und Gesetzlosigkeit sind beim HNaA weiter verbreitet als die 
Österreicher darüber aufgeklärt und informiert sind? Sieht ganz danach aus das die 
eingesetzte Geheimniskrämerei dazu verwendet wird dies alles zu verheimlichen und zu 
vertuschen. Also der Hauptzweck der Geheimhaltung ist entgegen den Interessen der 
Österreicher und des Staatsschutzes. Wir Österreicher haben ein Anrecht darauf zu 
erfahren was hier verbrochen wird? Ja, haben wir. 

Geistige Meister wissen: Mit ,auf einem Menschen fein abgestimmten, Erkenntnissen kann 
man einen Schüler zur Erleuchtung führen. Natürlich kann man das mit Zen-Schocks 
("Gehirnhammer") auch erreichen. Ich bevorzuge ja meinen Weg zur Erleuchtung mittels 
des Wegs vieler kleiner Erleuchtungen durch gewonnene Erkenntnisse mittels 
ständiger Informationserweiterung bzw. Wissensansammlung. Dies ist meiner Ansicht 
nach der leichteste und für jeden gangbare Weg durch ständiges Training des Geistes zur 
Erleuchtung zu gelangen. 

Den einem zur Verfügung stehenden sehr wertvollen Hörsinn, der erste aktive und der bis 
zum Lebensende letzte aktive Sinn in unserem Leben, kann man auch dazu verwenden eine 
Art inneres Ohr zu entwickeln, wenn man es sich zur Angewohnheit macht, tief in sich 
reinzuhören. Nur wer aktiv und bewusst in aller Ruhe in sich rein hört kann die eigene 
Wahrnehmung innerlich ausbreiten bzw. sich ausweiten lassen und dort Wahrnehmungen 
machen. Nada Brada. Alles ist Klang. Dies gilt auch für unser Inneres. Wer sich nicht auf 
den inneren Weg begibt, hat es selbst zu verantworten, was einem entgeht. Gleich verhält 
es sich mit unserem Spürsinn, dem Fühlen. Wer es versteht tief in sich hinein zu fühlen hat 
eine viel bessere Verbindung zu sich, entwickelt also ein besseres Gefühl für sich Selbst, 
was ratsam ist. 

So, jetzt mache ich mir schon wieder Vorwürfe. Heute mache ich mir den Vorwurf, warum 
ich nicht schon viel früher mich geistig mit Verbündeten eingelassen habe, und das darin 
steckende enorme Potential bis gestern vergeudet habe. Wir könnten uns dann schon viel 
näher an den erstrebenswerten Zielen befinden. OK. Ich gehe mal davon aus, dass alles 
seine Zeit benötigt und diese Zeit auch reif dafür sein muss. Ich gehe daher einfach davon 
aus, dass jetzt gerade diese Zeit reif geworden ist, und ich wieder einmal einer der ersten 
bin, der dies erkennt und diese geistige Möglichkeit der Verbindung ausprobiert und nutzt. 
Mit der Veränderung des geistigen Standpunktes fällt dann einem die ganze eigene 
Vorwurfslast geistig ab, bzw. prallt ab und die innere Ruhe kann Ihr segensreiches Potential 
wieder zur Entfaltung bringen. 

Eine meiner neuen Aufgaben wird sein, als sozusagen geistiger Verführer der Menschheit 
den Weg zu bereiten, um den immerwährenden Frieden der Menschheit zu vermitteln bzw. 
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bereiten zu können, wurde mir heute von meinen Verbündeten geistig "zugesteckt". Da 
kommt ja ganz schön was an Lernerfordernissen und Erweiterung meiner Fähigkeiten auf 
mich zu. Aber ich befinde mich ja auf einem lebenslangen Lernprozess bzw. 
Entwicklungsprozess, also kein Problem, also so wie immer. Ich werde mir die Kunst des 
Verführens aneignen, die man ja dann für viele Belange sinnvoll einsetzen kann. Auf die 
Praxisanwendung der Verführung und deren Ergebnisse bin ich jetzt schon gespannt. 
Gelingt es mir einer der größten Menschheitsverführer zu werden? Die Zukunft wird es 
weisen. Ich werde mich wie immer zu 100 % anstrengen die mir auferlegten Aufgaben zur 
Erreichung meiner Lebensziele immer zu aller Zufriedenheit bestmöglich zu unternehmen. 
Business as usual.  

  

Sich geistig mit Verbündeten einzulassen, kann ich nur jedem ans Herz legen. In 
kürzester Zeit erhält man am laufenden Band neue Erkenntnisse ab. So geht es auf jeden 
Fall gerade mir. Innerhalb meines ersten Tages mich mit meinen Verbündeten geistig zu 
verbinden, war bereits sehr erkenntnisreich für mich und ein Mehrwert sowie von Vorteil. Ich 
freue mich schon darauf jeden Tag jetzt diese geistige Verbindung aufzufrischen und zu 
festigen. Schauen wir mal, dann werden wir schon sehen, was alles geht. Be connectet. Sei 
verbunden es zahlt sich aus, wie es scheint. 

Einer der sich mit seinem Inneren beschäftigt und seine körperliche, energetische, gefühls- 
und geistige Welt immer besser kennenlernt, sich vielleicht sogar tiefgreifende Gedanken 
macht, kann Erkenntnisse gewinnen, die denjenigen, die dies verabsäumen zu machen, 
niemals haben können, weil Ihnen das Interesse fehlt und die Erfahrung also die Praxis nicht 
erlangen können. Wenn man es vorzieht nur ein, sagen wir mal, "oberflächlicher" Mensch 
zu sein, dem seine Innenwelt größtenteils verborgen bleibt, da diese im nicht wichtig 
erscheint, verpasst man was im Leben und lebt nur einen kleinen Teil seines Potentials. 
Innere Angelegenheiten aus seinem Leben auszublenden ist niemanden anzuraten. Die 
Reise zu einem Selbst, darf einem nicht zu weit sein, denn Sie befindet sich in unmittelbarer 
Nähe, in uns. Das Verborgene in uns zu entdecken ermöglicht es dem Reisenden in seinem 
Inneren innere "Türen" zu öffnen und Fähigkeiten zu entdecken, die es wirklich wert sind 
tiefer zu ergründen und für sein Leben zu nutzen. Wenn die Menschheit einen 
Bewusstheitssprung machen möchte, sollten wir in unserem Leben einiges dahingehend 
bewerkstelligen. Auch hier gilt: Die Steigerung der eigenen Bewusstheit ist eine Holschuld 
und ein lebenslanger Prozess bis zur totalen Erleuchtung. Die innere Ruhe ist ein 
wichtiger Schlüssel. 

Wer Probleme damit hat die Wahrheit zu erkennen und von Lügen zu unterscheiden, sollte 
Zeit dafür investieren diese wichtige Fähigkeit zu erlernen, bzw. diese ständig zu 
verbessern. 

Allen denen es nicht so wichtig erscheint die Wahrheit zu kennen, und in deren "Besitz" zu 
sein, haben den Wert der Wahrheit anscheinend noch nicht erkannt. Wem es nichts 
ausmacht ständig von vielen angelogen und damit hinters Licht geführt zu werden, sollte 
seinen Standpunkt noch einmal überlegen. Denn: Wer sich mit Lügen anfreundet, diese 
duldet und diese in seinem Leben deren Wirkung aussetzt kann zu einem Punkt gelangen 
zwischen Lüge und Wahrheit nicht mehr unterscheiden zu können, was zu erheblichen 
Nachteilen im Leben führen kann und wird. 
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Wer der Wahrheit auf die Spur kommen möchte, muss sich an Fakten und die Realität 
halten. Nur Tatsachen verhelfen uns der Wahrheit uns anzunähern und uns mit ihr 
anzufreunden und die Wahrheit besser kennen zu lernen. Mit einer ausgeprägten 
Erkenntnisfähigkeit erhält man einen Zugang zur Wahrheit. Die Wahrheit als das zu sehen 
was sie ist, und darstellt, gilt es zu erkennen bzw. geistig zu erfassen. Nicht mehr, nicht 
weniger. Die Wahrheit macht jeden frei von Lüge, Desinformation, Fake News und 
Erkenntnisirrtümern und ist jedem zu empfehlen der sein Leben in der Realität erleben 
möchte. 

Für die Abhörstation Königswarte ist 2021 die Zeit gekommen - der Wahrheit öffentlichen 
Raum - zur Verfügung zu stellen, um den Möglichkeiten aller Lügen ihre Existenzgrundlage 
zu nehmen. Das scharfe Schwert der Wahrheit wird alle Lügen zurechtstutzen und 
bestehende Erkenntnislücken durch Ausgleich von vorherrschenden Informationsdefiziten 
beseitigen. Die Wahrheit befreit uns also von den vorherrschenden Lügen und allen 
Informationsdefiziten. Die Wahrheit verhilft uns demnach auch zu Wissen was der Realität 
standhält und kein falsches Wissen darstellt. Wissen, auch enormes Wissen das aus 
Desinformation, Falschinformation, Fake News, Erkenntnisirrtümern oder Lügen besteht ist 
falsches Wissen und hat mit Wahrheit und wirklichen Wissen wenig am Hut. 

Wenn es Dir lieber ist, lieber Sasha, dass ich mir Deinen von Dir selbst gewählten und 
eingeschlagenen Untergang nicht mit ansehe, dann werde ich dem nachkommen ,und Dich 
Deinem von Dir frei gewählten Untergang überlassen. Mir ist es derzeit sehr schwer bzw. 
fast unmöglich mir realitätsnahe Einschätzungen zu Deinen Vorhaben zu machen, da Du 
bisher kein Wort erübrigen konntest/hast. Sollen wir uns Mal über eine abhörsichere Leitung 
unterhalten? 

Lieber Sasha. Wann hast Du endlich Zeit dafür, Deine bisherigen Versäumnisse zu beheben 
und alle von Dir geduldeten Missstände auszuräumen? Wenn Du da Unterstützung oder 
Ratschläge benötigst, dann melde dich bitte, da ich Dir und Deinem Team da sicher sehr 
behilflich sein kann. Schön wäre es, wenn Du in absehbarer Zeit es schaffst, in einen 
leicht erreichbaren Zustand zurückzukommen, der es Dir ermöglicht, von sehr vielen Deiner 
Fehlentscheidungen Abstand zu nehmen. 

Lieber Sasha. Ich werde Dich auch künftig immer wieder als Generalmajor ansprechen, 
damit den Bloglesern deine militärische Stellung bewusst ist. Ich denke Du kannst damit 
gut leben. Melde Dich, wenn ich es anders machen soll. Also lieber Herr Generalmajor 
Sasha. Das Heeresnachrichtenamt ist also seit ca. elf Jahren Dein von Dir gewähltes 
Aufgabengebiet und Dein Karrieremittelpunkt gewesen und Du hast Dich mit deinem 
enormen Wissen Dich dort an die Spitze bringen können. Schön. Unter uns. Was war das 
ausschlaggebende dafür? Dass Du Dich bei der verfassungswidrigen US-Spionage 
verlässlich nützlich machst und als willfähriger würdeloser US- Vasall beim 
außergerichtlichen Morden von vorwiegend unschuldigen Muslimen mitmachst und Du 
darüber Deine Schnauze hältst? Diese offene und direkte Frage muss unter Du-Freunden 
erlaubt sein. Oder bist Du da anderer Auffassung? Dann raus mit der Sprache, lieber Sasha. 

Kommunikative Schlagkraft sowie Überzeugungsvermögen sind dem Heeres-
nachrichtenamt zwei völlige Fremdwörter und dadurch auch nicht geläufig, wie es scheint 
bzw. den Anschein erweckt? Lieber Sasha da solltest Du aber als verantwortlicher 
Führungskopf dann etwas dagegen unternehmen, was diesen vorherrschenden Missstand 
umgehend im Heeresnachrichtenausgleicht ausgleicht, um nicht weitere berechtigte Kritik 
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auf Dich zu laden, möchte ich Dir als neuer Du-Freund mitteilen. Vielleicht wäre es zudem 
sehr vernünftig, wenn wir uns mal in nächster Zeit uns länger über dies und das verbal 
austauschen. Das kann meiner Einschätzung nicht schaden und uns gegenseitige größere 
derzeit uns nicht bekannte Erkenntnisse ermöglichen die uns dann sicher in unserem 
künftigen Leben es uns ermöglichen werden auf einen größeren "Wissensschatz" 
zuzugreifen und für die von uns gewählten Ziele verwendbar bzw. dann auch brauchbar 
bzw. einsetzbar sind bzw. werden. 

Lieber Sasha. Da wir jetzt zum Du gewechselt sind, können wir uns sicherlich besser bzw. 
leichter und auf freundschaftliche Weise verständigen und übereinkommen, und alle 
bisherigen Hindernisse offen miteinander bereden, um diese dann ganz sicher gemeinsam 
leicht überwinden bzw. lösen zu können. Das freut mich sehr. Gerne werde ich Dir alle dir 
offenen Fragen ausführlich beantworten, um unser gemeinsames Vorhaben für alle 
zufriedenstellend zu einem glücklichen Ende zu bringen. Du wirst sehen, bzw. ganz leicht 
erkennen können, dass Deine Entscheidung mit mir über alles zu sprechen und für den 
Frieden aus zu verhandeln seit langem eine deiner richtigen Entscheidungen war und ist. 
Ich gratuliere Dir herzlich zum Sinneswandel. Bravo. Gerne kannst Du mir deinen Pokal 
Bürgeresel (störrischer Esel für Fehlentscheidungen) mir zurückgeben, da Du Ihn nicht 
mehr verdienst und es noch zahlreiche weitere Kandidaten gibt, die mit einer Überreichung 
des Pokals zur notwendigen Einsicht gelangen könnten, positiv betrachtet. Beim Dir hat er 
ja in kürzester Zeit eine positive Reaktion bzw. einen Sinneswandel bewirkt, wenn ich mich 
da mal nicht wieder irre. 

Ich bin heute sehr froh darüber, dass ich mich in meiner Vergangenheit oftmals dazu 
entschlossen habe, meine Fehler aufzugeben und diese nicht mehr zu wiederholen. Das 
kann ich nur jedem empfehlen in seinem Leben auch umzusetzen. An Fehlern festzuhalten 
ist wirklich nicht zu empfehlen, lieber Herr Generalmajor. Wenn Sie Unterstützung benötigen 
Ihre Fehler zu erkennen, biete ich Ihnen gerne meine Beratung an. Ich denke, ich kann Ihnen 
in einer stattfindenden Kommunikation bzw. in ganz normalen Gesprächen hier auf die 
Sprünge helfen sich darüber klar zu werden und dann auch die richtigen Entscheidungen 
zutreffen. So, nachdem ich ein "Tiroler" bzw. ein in Innsbruck lebender Mensch bin, und es 
bei uns zur Normalität gehört, möchte ich Ihnen, da wir ja in etwa das gleiche Alter haben, 
dass Du anbieten. Ich bin der Klaus, lieber Sasha. Ja so einfach geht das bei uns in Tirol. 
Wenn Du da irgendein Problem damit haben solltest, lass es mich wissen. Kein Problem. 
Ich kann ja auch wieder, wie es vielleicht von Dir bzw. von Ihnen gewünscht wird, von dem 
ich allerdings nicht ausgehe, wieder auf das Sie wechseln. OK? 

Mir brennt es gerade wieder einmal gehörig in meiner "Pappe", was so viel wie Mund 
bedeutet oder heißt. Der Schweiß perlt mir überall auf bzw. in meinem Gesicht, der Schärfe 
meines Essens geschuldet. Ja, ich stehe auf scharfes Essen und nehme das gerne in Kauf. 
Um mal zwischendurch was Persönliches, was nicht mit der Königswarte zusammen hängt 
einzubringen und alles ein wenig aufzulockern. 

Wenn ich über eine überzeugendere Friedenserreichungsstrategie verfügen würde, würde 
ich natürlich diese überzeugendere sofort anwenden, um das angestrebte Ziel zu erreichen. 
Allerdings ist mir derzeit nur diese eingeschlagene Strategie geistig zur Verfügung gestellt. 
Aber das kann sich ja jederzeit auch grundlegend ändern, da die Welt ständigen 
Veränderungen unterliegt und auch ich mich ständig bemühe mich zu verbessern. 
Möglicherweise erlebe ich eine weitere kleine Erleuchtung, die uns dann den Weg dahin 
ebnet. Alles ist möglich, nichts ist fix. 
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Wenn man aktuell aus großer Höhe abstürzt und einem ein rettender Fallschirm zur 
Verfügung gestellt wird, der Abstürzende diesen Fallschirm aber nicht verwenden will, sind 
wir bei einer vergleichbaren Lage wie bei Ihnen. Unbegreifliche Fehlentscheidung. Wenn 
Sie wieder einmal, aufgrund einer Ihrer häufig auftretenden Fehleinschätzungen und daraus 
folgender Fehlentscheidung fälschlicherweise annehmen, Sie hätten alle Zeit der Welt zur 
Verfügung, so irren Sie sich wieder komplett. Also völlig. Aber das scheint ja wirklich zu 
Ihrem Arbeitsalltag zu gehören. 

Von völliger eigener Uneinsichtigkeit, ist jedem dringend und immer abzuraten. 
Einsichtigkeit ist hingegen jedem und immer ans Herz zu legen und zu empfehlen. Dass ich 
das überhaupt erwähnen bzw. schreiben muss, ist den Umständen geschuldet. 

Stellen Sie sich der Öffentlichkeit zum Thema Beihilfe durch das HNaA zum 
außergerichtlichen Drohnenmordprogramm! Wir haben das Anrecht darauf, lieber 
Generalmajor. Wenn Sie irgendwelche nicht haltbaren und unglaubhaften Ausreden in 
Betracht ziehen, möchte ich Sie daran erinnern, hier sind Menschen, die sich nicht von Ihnen 
für dumm und dämlich verkaufen lassen werden! Schon klar, oder? Also was ist los im 
Staate, auf der Königswarte? 

Ihr Zeitfenster, mitbestimmen zu können, was passieren wird, wird immer kleiner. Ihre 
blockierende und verschweigende Reaktion, auf die Ihnen zur Verfügung gestellten 
Möglichkeiten, ist nicht nachvollziehbar. Eine für alle vertretbare Lösung zu erreichen, ohne 
selbst große Verluste erleiden zu müssen, kann kognitiv überhaupt nicht nachvollzogen 
werden! 

Wenn eine unabhängige Untersuchungskommission Ihnen dann demnächst am Arsch klebt 
und Sie mit vielen Fragen durchlöchern wird, werden Sie erkennen können, dass das 
Wissen in der Gesellschaft über das vom HNaA durchgeführte fortlaufende Verbrechen 
der Beteiligung am außergerichtlichem US-Drohnenmordprogramm größer ist, als Ihre 
weitere anzunehmende Fehleinschätzung ist. Ich habe dazu sicherlich einiges beitragen 
können, da über 280 Videos und noch viel mehr Artikel über die verfassungswidrige 
Königswarte und die Verteilung dieser Beiträge in sehr vielen FB-Gruppen das 
diesbezügliche Bewusstsein in der deutschsprachigen Gesellschaft angehoben hat. 

Manchmal kommt es mir vor, den allermeisten Mitmenschen geht Vieles bzw. das 
Allermeiste am Arsch vorbei und niemand interessiert sich wirklich für etwas. Dieses 
Bewusstsein über die heutige Gesellschaft bzw. die ständigen Bestätigungen dafür, kann 
dann auf längere Zeit ziemlich frustrierend sein. Ja, ist es. Kann ich bezeugen. 

Natürlich war bisher klar, wo keine Erkenntnis über ein stattfindendes fortgeführtes 
Verbrechen, da kein Kläger und wo kein Kläger, da kein Richter, deshalb konnte von Ihnen 
und Ihrer Abhörmannschaft bisher gegen das Gesetz seelenruhig agiert werden, doch 
dieser Umstand hat sich mit Ihrer Verleumdung mir gegenüber jetzt für Sie und alle anderen 
gegenüber, mit einem Schlag geändert. Dafür sind in erster Linie Sie verantwortlich, denn 
auch das lasse ich mir von Ihnen oder irgendwem nicht in die Schuhe schieben, was 
allerdings bisher auch nicht gemacht bzw. unternommen wurde. Mich verleumderisch 
anzuklagen, geht gar nicht und hat keinerlei Aussicht auf Erfolg. Das ist ein Eigentor. Ein 
Himmelfahrtskommando bzw. ein Hara Kiri bzw. ein Kamikazeunternehmen oder ein 
Selbstmordattentat, oder ein Suizid. 
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Wenn Sie etwa der Irrmeinung anhängen es wird für Sie ohne den Friedensvertrag 
einzugehen eine "österreichische Lösung" für Ihre gesetzlichen Verfehlungen aufgrund 
Ihres Generalmajorsstatus geben, muss ich Sie enttäuschen, also von Ihrer Täuschung 
befreien. Nein, dies wird nicht passieren. Auch hier würden Sie wieder einer völligen 
Fehleinschätzung unterliegen, wie ich Ihnen versichern muss. Alle sind gleich vor dem 
Gesetz, wäre nicht so schwer zu kapieren, möchte ich hier noch anmerken, bzw. daran 
erinnern. 

Ich stelle mir gerade vor, ich wäre einer von den vielen X-Tausenden chinesischen 50 Cent 
Soldaten die für jeden in den sozialen Netzen abgesetzten Text, der zur Beeinflussung der 
öffentlichen Meinung nach Vorgabe des Zentralkomitees dient, eben 50 Cent dafür erhalten. 
Die Umrechnung der fünfzig Cent als Gehalt in China auf den Westen entspräche meiner 
Einschätzung nach in etwa 10 €uro. Wenn ich für jeden Gedankensplitter mir diese 
Entlohnung für die Erreichung des immerwährenden Friedens verdienen würde, würde es 
meiner Einschätzung nach zu viel verteilbarem Einkommen auf meiner Seite kommen. 

Ich freue mich wirklich schon sehr, wenn bei mir endlich wieder in sechs, sieben Wochen 
meine Raumreinigungskommandoeinheit zum Einsatz kommt, um eine normalerweise 
monatliche stattfindende notwendige Grundreinigung durchführen wird. Die zwei Mädels mit 
ihren wertvollen helping hands tun mir dann allerdings schon heute leid, da sie mit dem 
alltäglich ansteigenden Chaos dann zurechtkommen müssen. Zum Glück habe ich sie ja 
schon an mein normales Chaos langsam gewöhnen können, welches bei mir in einem Monat 
ohne fremde Mithilfe diesem entgegenzutreten entsteht. Zum Glück bin ich recht unschuldig, 
da ein Krankenhausaufenthalt einer meiner Reinigungsfeen und eine notwendige Therapie 
das normale monatliche Chaos zu bewältigen, von mir unverschuldet verhindert. 

Ich habe recht oft ein schlechtes Gewissen. Da scheinen Sie ja meilenweit davon entfernt. 
Ich mache mir Vorwürfe, weil ich meine Lebensziele meinen sozialen Kontakten Vorrang 
gebe, da ich meine Prioritäten lebe. ich bin ja der Auffassung, dass ich ziemlich asozial am 
Weg bin. Alle meine Freunde und Bekannten schütteln, wenn ich so was sage,  dabei immer 
nur den Kopf und sagen mir, das ist nicht so. Allerdings sehen mich meine Geschwister nur 
ein, zwei Mal im Jahr und meine Eltern, obwohl wir in derselben Stadt wohnen, vielleicht 8-
9 manchmal 10 mal im Jahr. Nein, ich mache mich nicht rar, sondern verfolge zielstrebig 
viele Ziele und setzte meine Prioritäten danach. Trotzdem plagt mich ein schlechtes 
Gewissen, seit langer Zeit. 

Was ich bis heute mir noch nicht beantworten kann, ist, warum Sie es mir so leicht machen, 
Ihre haltlose leicht widerlegbare Verleumdung gegen Sie gerichtlich verwenden zu 
können und Sie sich damit mir als willfähriges Opfer zur Verfügung stellen? Was mich daran 
interessiert ist: War dies bewusst oder unbewusst? Wenn es bewusst war, ist klar, haben 
Sie, Ihre Bewusstheit, die Schnauze von Ihrem Tun satt, und wollen das ich das für Sie 
bewerkstellige, dass ich Sie davon abbringe so weiter zu machen wie bisher. 
Wenn es unbewusst war, dann hat Ihr Unbewusstes die Schnauze von Ihrem Tun voll und 
wollte, dass ich das bewerkstellige wozu ich fähig bin? Wie ist Ihre bewusste Einschätzung 
darüber? 

Sie sagen: Die zu erreichende Würdelosigkeit kennt keine Grenzen? Dann muss ich 
natürlich erstmal nachfragen: Haben Sie da persönliche Erfahrungen gemacht, oder ist das 
Ihrem enormen Wissen geschuldet? Es kann doch nicht sein, dass sich jemand die 
Erreichung von persönlicher Würdelosigkeit als Ziel gesetzt hat, und alltäglich versucht 
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seine Würdelosigkeit unter Beweis zu stellen und zu erweitern? Irre ich mich etwa da bei 
Ihnen, da Sie völlig anders ticken wie die aller-allermeisten Menschen? Ich freue mich auf 
eine erleuchtende Antwort von Ihnen, was so viel heißen soll, dass eine ehrliche 
Beantwortung der Frage durch Sie mir und anderen mehr Aufschluss ermöglicht. 

Sie werden in die Geschichte als der größte Schlächter der zweiten Republik eingehen, ist 
abzusehen? Durch die enorme Ausweitung des Drohnenmordprogramm fällt Ihnen das 
zufällig in die Schuhe, ist aber hauptsächlich von Ihnen zu verantworten. Klingt jetzt auch 
gar nicht so nett als der größte Schlächter der zweiten Republik erkannt zu werden. Aber 
kennen Sie jemanden der in der zweiten Republik auch nur annähernd so viele Menschen 
auf dem Gewissen hat, wie Sie? Sie verfügen ja anscheinend über ein enormes Wissen, 
also lassen Sie uns erstmals Anteil haben, an Ihrem enormen Wissen. Wer hat noch mehr 
unschuldige Menschen auf dem Gewissen in Österreich, als Sie? Sie wollen Ihren 
Vorgänger anschwärzen? Da könnten Sie sogar recht haben, dass er aufgrund seiner 
jahrelangen Beteiligung am außergerichtlichen Drohnenmordprogramm noch mehr auf 
seinem Kerbholz hat wie Sie. Sie führen den HNaA ja interimistisch ab Anfang 2020. 
Trotzdem sind Sie bereits seit 2010 mit dabei. Was bedeutet haben seit 2010 inkl. 2020 und 
2021 gegenüber Ihrem Vorgänger zu verantworten. Schon klar, oder? Der CIA schlachtet 
mit den Metadaten seit 2001. Wie Sie mit Ihrem enormen Wissen sicher auch wissen. Oder 
haben Sie plötzlich hier Wissenslücken? Nicht glaubhaft. 

Sie wollen weiter heiter Schweigen? Blockieren was geht? Dem Frieden, der Menschlichkeit, 
der Vernunft im Wege stehen? Ich denke ich verstehe jetzt, zumindest kam es mir gerade 
in den Sinn, dass Sie völlig aus der Spur sind. Ja, das tue ich. Ihr Problem ist: Jeder bei 
klarem Verstand, wird mir recht geben! Sie verhalten sich nicht gesetzeskonform, nicht 
konform der Verfassung, nicht konform der Einhaltung der Menschenrechte gegenüber, 
nicht konform dem Völkerrecht gegenüber, nicht konform den Genfer Konventionen 
gegenüber, nicht konform des Kriegsrechtes gegenüber, nicht konform der UN-Charta 
gegenüber, nicht konform einer Menschlichkeit gegenüber, nicht konform einer Amtspflicht 
bzw. Amtstreue gegenüber, nicht konform Ihrem Gelöbnis als Soldat und dem Staat 
gegenüber als Staatsdiener. 

OK. Ich werde Ihnen weitere Geschenke bereiten und postalisch übermitteln. An mir soll es 
ja nicht liegen. Ich werde Ihnen sogenannte "reminder" zukommen lassen, die Sie ständig 
daran erinnern sollen, sich daran zu erinnern, dass Sie noch die Königswarte der 
Rechtmäßigkeit überführen müssen. Ich denke gute "reminder" für diesen Zweck werden 
blutüberströmte Totenschädel sein, die an die zahlreichen unschuldigen 
Drohnenmordopfer erinnern sollen. Nachdem es für jeden Satellitenspiegel ein 
blutüberströmter Totenkopf sein wird, können Sie ja anfangen ein, zwei bei sich im Büro zu 
platzieren, dann ein, zwei bei Ihrem Vize im Büro, einen bei den Sicherheitsoffizieren, 
mehrere bei der Abhörmannschaft auf der Königswarte und im Eingangsbereich des HNaA. 
Dort sollte man auch eine kleine Texttafel zur Erklärung des "reminders" in Form eines 
blutüberströmten Totenschädels anbringen, um alle Passanten darüber aufzuklären, was es 
damit auf sich hat. Ich denke da werden wir der gleichen Meinung sein. Viel Bewusstheit 
wünsche ich Ihnen auf diesem Weg. 

Jetzt hören Sie bitte auf, und machen sich nicht völlig lächerlich, mir einen einzigartigen 
"Friedenswahnsinn" unterjubeln bzw. vorwerfen zu wollen. Es sei denn, Sie wollen, dass 
ich einen ausgeprägten Lachanfall erhalten soll? Wie? Mein tiefer Friedenswunsch soll mich 
in den Wahnsinn getrieben haben da ich wie "wahnsinnig" versuche den immerwährenden 
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Frieden der Menschheit schmackhaft zu machen und zu bereiten? Das kann aber doch nicht 
Ihr ernst sein? Checken Sie noch was abgeht? Die Einstellung der verfassungswidrigen 
Abhörstation Königswarte geht ab! Wenn Sie das immer noch nicht verstanden haben, 
muss ich mich fragen, ob ich für die Katz rede? Haben Sie darauf eine andere Antwort als 
erbittertes Schweigen? 

Sie stehen auf Pokale, Ehrungen und Auszeichnungen? Wenn dem so ist, werden Sie von 
mir natürlich auch noch den Fehlentscheidungs-oskar 2020/2021 verliehen bekommen 
und eine Ehrung für eine der großen menschlichen Katastrophen im Form einer Urkunde 
erhalten. Nachdem mir die Oskars gerade ausgegangen sind, ersuche ich bitte noch um 
etwas Geduld. Es wird auf jeden Fall zu einer Nachlieferung kommen, um Ihnen Ihre 
verdienten Preise und Auszeichnungen zu überreichen. 

Ich denke, ich belohne Sie mit einer Auszeichnung. Sie erhalten von mir einen Pokal 
übersendet. Den sogenannten Bürgeresel. Dieser Bürgeresel begleitet mich schon seit 
längerer Zeit in meinem Bestreben staatliche Missstände zu beheben und erinnert mich 
immer daran was wir für Esel sind, dass wir uns das alles tatenlos schweigend gefallen 
lassen. Sie erhalten Ihn von mir dafür, da Sie mir als in meiner Betrachtung 
(Einschätzung/Meinung/Analyseergebnis) als der größte menschliche Bürger-Esel in 
meinem bisherigen Leben untergekommen sind. Das ist keine Beleidigung, sondern eine 
Feststellung. Noch nie hat irgendein Mensch in meinem ganzen Leben, solche nicht 
nachvollziehbaren Fehlentscheidungen getroffen und gemacht, wie Sie. Der Bürgeresel soll 
Sie daran erinnern, dass wir Menschen nicht unfehlbar sind und auch oft unvernünftig 
agieren. Ihre Kommunikationsblockade hat den ausschlaggebenden Grund, nach der 
Haltlosen leicht widerlegbaren völlig unvernünftigen Verleumdungsanzeige, gegeben 
Ihnen diesen Pokal zu überlassen. Viel Spaß und Erkenntnis/Bewusstheit damit. 

Sie denken sich vielleicht, mahhh der Schreiner macht sich wichtig? Nein, mir ist es wichtig, 
dass die Königswarte nicht mehr dafür verwendet wird, um „uns“ an einem 
außergerichtlichen feigen terroristischen und Terror erzeugenden hinterhältigen 
Drohnenmordprogramm zu beteiligen. Nicht mehr, nicht weniger. OK, dass unser 
Rechtsstaat NICHT an den Toren der Königswarte endet, ist mir auch wichtig. Das wir 
unseren würdelosen US-Vasallenstatus aufgeben, erscheint mir auch nicht gerade als 
unwichtig. Leben zu retten ist mir wichtig. Leid zu lindern auch. Von Fairness, also von der 
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Gerechtigkeit bin ich großer Fan und die ist mir ebenfalls wichtig. Wie mir der 
immerwährende Weltfriede wichtig ist. Wie mir schlanke, moderne und transparente 
Staaten, mit einem imperativen Mandat sowie ziviler Haftung aller Verantwortlichen 
ebenfalls als sehr wichtig erscheinen. Das eigene Leben zu gestalten und mit Sinn zu 
erfüllen ist mir auch nicht ganz unwichtig. Mein einziges Leben meinen eigenen Zielen zu 
widmen ist mir selbstverständlich auch wichtig. Sachbuchlesen, Waldspaziergänge zu 
unternehmen, mich mit Freunden zu treffen, das Leben in seinen vollen Zügen zu genießen 
und vieles mehr, hier zu viel, ist mir auch alles wichtig. 

Wenn Sie einen von mir zusammengestellten Intelligenztest machen würden, wie würde 
Ihrer Meinung nach das Ergebnis aussehen? Die Intelligenz, so sagt man, ist ja die Sache, 
die am gerechtesten unter den Menschen verteilt ist. Alle glauben genügend von Ihr zu 
"besitzen". Ist das bei Ihnen auch so? Ich denke ja eher. Intelligenz kann man gar nicht 
genug haben und es ist sehr erstrebenswert seine Intelligenz zu erweitern. Wissen Sie mit 
Ihrem enormen Wissen darüber Bescheid, wie man seine eigene Intelligenz erweitert bzw. 
erhöht? Oder wieder Fehlanzeige? Eine weitere Wissenslücke? Ich rate Ihnen sich da mal 
tiefgreifende Gedanken darüber zu machen, damit Sie nicht ins geistige Hintertreffen 
geraten und einen eklatanten Intelligenznachteil unterliegen. Die eigene 
Intelligenzsteigerung ist eine weitere Holschuld, schon klar, oder? 

Sie finden, ich habe kein Anrecht darauf mich so heftig gegen Ihre Verleumdung mich zur 
Wehr zu setzen? Da stehen Sie dann aber wieder ganz alleine mit Ihrer Meinung da. Ich 
habe nämlich jedes Recht der Welt mich gegen ihre hinterhältige Verleumdung zur Wehr zu 
setzen. Das wäre ja noch schöner, angegriffen zu werden und es wird mir vom Angreifer 
untersagt, mich zu wehren. Das können Sie sich gleich abschminken. Ich werde hingegen 
mich noch so heftig zur Wehr setzen, wie Sie es noch nie in Ihrem Leben erlebt haben. Da 
können Sie schon wieder etwas Neues dazulernen und Ihr angeblich so enormes Wissen 
anreichern. Nein, Sie brauchen sich jetzt auch nicht für meine notwendige 
Selbstverteidigung und Gegenwehr bedanken. Der mir aufgezwungene Freiheitskampf, 
bzw. mein notwendiges Freiheitsengagement ist mir sehr wichtig und steht deshalb für 
mich in meinem Mittelpunkt. Ich würde es mir nie verzeihen können, tatenlos schweigend 
zuzusehen, verleumdet zu werden und aufgrund dessen da ich es verabsäumte mich zur 
Wehr zu setzen zu Unrecht auch nur einen Tag meiner mir sehr kostbaren Freiheit zu 
verlieren. Deshalb: Engagement bis zum gerichtlichen Verhandlungstermin, um der 
Wahrheit den ihr gebührenden Platz in der Öffentlichkeit zu schaffen und den Sieg der 
Gerechtigkeit mitzuerleben. Wenn Sie den Schriftverkehr mit dem BVT-Beamten 
sinnerfassend sich zugeführt und in Erinnerung haben, wissen Sie ja mit Ihrem angeblich 
enormen Wissen auch, dass wenn ich etwas mache, immer 100 % gebe. Und bei mir sind, 
wenn ich sage 100 %, 100 %. Das ist mathematisch zu betrachten. 

Gestern habe ich in meine Widerstandsportokasse greifen müssen, da die 
Friedensportokassa derzeit gähnende Leere aufweist. Die vielen Einschreibgebühren, 
Paketaufgabegebühren, Druckkosten haben sie völlig geleert. Auf jeden Fall habe ich Ihnen 
gestern im Netz eine Überraschung bestellen können und bin schon gespannt wie 
überrascht Sie sein werden. Ich hoffe Sie gehören nur zu den ängstlichen und nicht auch 
noch zu den schreckhaften Menschen, sonst könnte Ihnen die Überraschung ja auch noch 
einen Schrecken einjagen, was auf keinen Fall beabsichtigt ist. Ich würde durch diese 
Überraschung sicher zum Lachen anfangen, was geplant ist bei Ihnen zu erreichen. 
Allerdings dauert es noch eine Weile zur Überraschung, da die Lieferzeit über eine Woche 
beträgt. Also dranbleiben eine Überraschung ist für Sie geplant und wird nach Eintreffen bei 
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mir umgehend an Sie weitergeleitet werden. Und: Es war wirklich wieder nicht leicht diese 
fiese Überraschung aufzutreiben. Bei meinem Geschäftspartner für Requisiten für meine 
Widerstandsaktionen habe ich eine Absage auf meine telefonische Auskunft erhalten inkl. 
seiner Mitteilung das er leider nicht weiß wo man sowas irgendwo erhaltet. Gestern konnte 
ich es kaufen, war gar nicht so billig. Aber der zu erreichende immerwährende Friede bzw. 
unser Friedensvertrag sind mir das natürlich wert. Keine Frage. Da muss die 
Widerstandskasse halt finanziell bluten. 

Ich muss mein Angebo,t Ihnen gegenüber einen Zweikampf mit Ihnen durchzuführen, wieder 
zurückziehen. Die Vision hat mir meine Ansicht darüber abgeändert. Ich werde so wie früher 
nur im Notfall bzw. zu meiner Selbstverteidigung und gegebenenfalls um ein Gewaltopfer 
zu unterstützen, zum körperlichen Kampf greifen. Nur um es Ihnen zeigen zu können darf 
keinen Grund für mich darstellen zu kämpfen. Ich hoffe Sie können das nachvollziehen und 
verstehen. 

Lieber Generalmajor, ich könnte Ihnen mit dem Ihnen nachgesagten enormen Wissen ja mal 
mitten ins Gewissen reden? Ist das einen weiteren Versuch wert, oder doch sinnlos? Ich 
versuche es trotzdem. Können Sie sich vorstellen, wenn einem das Gewissen Abhanden 
gekommen zu sein scheint, eine Art Wiederbelebung des Gewissens dann noch möglich 
ist? OK. Sie haben Grenzen überschritten, sind lange Zeit in einem verwerflichen 
moralischen Morast gewandert und in tiefe seelische Abgründe vorgedrungen, haben den 
Vorhof der Hölle zu Ihrem Wohnzimmer erkoren und freuen sich schon auf das ewige 
Fegefeuer in der geistigen Hölle? Ist das bei Ihnen so? Ich denke nicht. Also was geht in 
Ihnen vor? Was veranlasst Sie sich an einem außergerichtlichen Drohnenmordprogramm 
zu beteiligen, welches überwiegend unschuldige Menschen abschlachtet? Sie wissen 
das mir Ihrem enormen Wissen, das ist klar. 

Ich empfehle ja - den Weg der Selbsterleuchtung - stetig zu beschreiten. Erleuchtung ist ja, 
so wie das Wissen auch, eine Holschuld. Jeder ist dafür selbst verantwortlich sich geistig 
zu trainieren und sich geistig zu entwickeln. Aber was erzähle ich Ihnen mit Ihrem angeblich 
so enormen Wissen, das Sie vor allen geheim halten. Über ein enormes Wissen zu 
verfügen und es nicht für die Allgemeinheit gewinnbringend einzusetzen zeigt von fehlender 
Intelligenz oder Willen dazu. Wissen, und das sollten Sie mit einem enormen Wissen auf 
jeden Fall wissen, gibt dem Wissenden eine enorme Verantwortung, das Wissen für die 
Menschheit und nicht für egoistische Ziele einzusetzen. Oder haben Sie da eine andere 
Erkenntnis? Also was haben Sie mit Ihrem enormen Wissen in den letzten zehn Jahren für 
die Menschheit erreicht oder versucht zu erreichen? Dies stellt die Beweisfrage dar, schon 
klar? 

Jetzt sind Sie für mich schon zu sowas wie ein neuer Brieffreund geworden. Wenn Sie 
irgendwann dann vielleicht doch noch eine einleuchtende Erkenntnis erhalten sollten, die 
Sie zur Vernunft und zu den dann richtigen Entscheidungen bringt, und eine 
Kommunikation unternehmen, könnte es Ihnen irgendwann auch so ergehen wie mir, und 
Sie könnten mir gegenüber sowas wie freundschaftliche Gedanken entwickeln. 
Fehlentscheidungen zu verlängern gehört anscheinend ja auch zu Ihrem etwas 
ungewöhnlichem Arbeitsstiel, der von besonnener kompetenter Führung des HNaA's weit 
weg zu sein scheint. Wenn Sie da anderer Auffassung sind, beweisen Sie es. Mit Ihrem 
angeblich enormen Wissen sollte Ihnen das ja leicht möglich sein. Allerdings scheint dieser 
Geheimdienstforscher, der die Texttafel mit dem Text: "Unsere Geheimdienste sind 
Angsthasen" veröffentlicht hat, recht zu haben und Sie, lieber Generalmajor stellen es 
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gerade unter Beweis. Schon klar, oder nicht? Treibt Ihnen Ihre Angst vor mir, also einen 
Friedensfreak zu treffen und mit Ihm zu kommunizieren etwa Angstschweiß ins Gesicht? 
OK, bei Ihrer von Ihnen auf sich genommene enorme Schuld durch die aktive Beteiligung 
an einem außergerichtlichen, menschenverachtenden, menschenrechtswidrigen, 
rechtswidrigen also illegalen feigen Drohnenmordprogramm, welches zudem noch über 98 
% unschuldige Menschen heimtückisch und hinterhältig auf grausame Weise zerstückelt 
und ermordet und Ihren fehlenden plausiblen Ausreden, kann einem schon Angst innerlich 
aufsteigen bzw. diese einem Angstschweiß ins Gesicht treiben. Kann ich mir gut vorstellen. 
Dann sind Sie vielleicht gar kein so eiskalter Mordkomplize ohne Herz und Empathie? 

Mit "balls to the wall" sollte man ja über genügend Aufmerksamkeit und Wachheit verfügen. 
Wer verliert oder riskiert schon gerne seine Eier? Wollen Sie etwa, dass ich anfange den 
Druck zu erhöhen? Erst ein wenig und dann volle Kanne? Ist das von Ihnen gewünscht? 
Es sieht nämlich ganz danach aus, als ob Sie dies durch Ihre Vollblockade provozieren 
wollen. Hmmmm, überlege mir noch genauer, ob ich mich darauf einlasse bzw. von Ihnen 
dazu verleiten lasse. Obwohl ich ja für Neues allermeist ganz offen bin und auf meinem 
learning by doing Weg mir ja auch das noch bei dieser Gelegenheit aneignen könnte. Man 
weiß ja nie, ob man es vielleicht mal in der Zukunft braucht, dann hat man schon erste 
Erfahrungen bzw. Praxis damit, was ja nicht schadet. 

Here we are, lieber Generalmajor. Sind Sie endlich bereit für unseren notwendigen und noch 
immer ausstehenden Dialog zum Frieden? Konnte ich Ihr Interesse wecken? Sie geistig 
anstoßen? Oder ist dies, und jeder Versuch, ein sinnloses Unterfangen bei Ihnen? Der letzte 
Satz klingt für Sie jetzt sicher wieder ein wenig hart, aber dies ist der Provokation geschuldet. 

Als ich vor langer Zeit das Buch von Naomi Klein mit dem Titel die Schock Strategie 
gelesen habe, war ich geistig ein wenig geschockt und sehr verwundert darüber, wie und 
was die USA so alles ungestraft unternahm, bzw. unternehmen konnte, was enorme 
Auswirkungen auf ganze Bevölkerungen zu deren Nachteil hatte. Das schärfte meinen 
Blick und ich habe zahlreiche weitere kritische Fachbücher, wie der - economic hitman - 
gelesen, welches meine Einblicke immer weiter vertiefte und mein Interesse weckte. Bücher 
über die CIA, Bücher über illegale Kriege, über die Machenschaften internationaler 
Konzerne - Schwarzbuch Markenfirmen - über die Machenschaften der sehr großen 
Finanzmarktteilnehmer - Finanzmafia, wie Banker und Banditen unsere Demokratie 
gefährden - und zahlreiche weitere Bücher haben meine Weltansicht zu einer werden 
lassen, die den allermeisten Menschen fremd, also unbekannt ist. Die allermeisten 
Menschen leben in einer vom Mainstream erzeugten transatlantisch-gerechten 
Weltanschauung. So nach dem Motto: Wir sind die Guten. (Gibt es auch ein Buch darüber 
...) Die Allermeisten leben in einer Illusion der eigenen Informiertheit. Ich auch, allerdings 
habe ich einen enormen Informationsvorsprung gegenüber den allermeisten Menschen. 
Aufgrund meines lebenslangen Wissensdurstes den ich mir immer befriedigte. 

Lieber Herr Generalmajor, unter uns, meiner Ansicht nach, und bewerten Sie mich bitte nicht 
als überheblich, entgeht jedem etwas, der keine Begegnung mit mir hat. Sich so eine 
Chance entgehen zu lassen, die man im Leben oftmals wirklich nur einmalig erhält, 
entspricht meiner Einschätzung nach wieder einer Ihrer Fehlentscheidungen. Aber Sie 
wissen ja nicht, welches großartige feedback und Dank ich in meinem ganzen Leben von 
schon so vielen Menschen erhalten habe. Das hat mich in meinem Tun gestärkt und 
motiviert heiter weiter zu machen. Geben ist seliger, den nehmen. Ich habe das "Problem" 
eigentlich nicht nehmen zu können, da es in mir eine offene geistige und oftmals materielle 
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"Schuld" erzeugt, die ich nicht will und ich mich daher meist sträube, etwas geschenkt zu 
bekommen. So bin ich halt. Ich bin der, der ich bin, bzw. zudem ich mich entwickelt habe. 
Nicht mehr, nicht weniger. Ich bin durch meinen freien bewussten Willen für alles was ich 
mache und unterlasse voll verantwortlich. Eh klar & wahr. So nach dem Motto: Wahrlich ich 
sage Euch: Es ist, wie es ist. Oftmals ist es nicht so, wie man versucht es der Öffentlichkeit 
darzustellen und einzureden. Augen auf & kritisches Hinterfragen ein, ist hier angeraten! 
Informiere Dich selbst. 

Schade, dass so viele Menschen nur über eine begrenzte Aufmerksamkeitsspanne 
verfügen. Fehlendes Training sehe ich dafür ursächlich. Regelmäßiges lesen sollte längst 
zum Volkssport geworden sein. Sein geistiges Potential in seinem einzigen Leben so zu 
vergeuden ist wirklich der Unvernunft geschuldet. Nicht wenige sind heute geistig recht 
verkümmert. Das klingt jetzt wieder hart, aber ich kann nur mitteilen was ich in meinem 
Leben in meiner sozialen Umgebung wahrgenommen habe. Ich hatte ja das Glück einen 
Beruf zu haben, der den ganzen Tag die volle Aufmerksamkeit verlangt. Das ist lebenslange 
Praxis für eine lange Aufmerksamkeitsspanne. Da ich auch sehr früh alle Bücher von 
Charlos Castaneda gelesen habe, wurde mein geistiger Fokus (meine Bewusstheit) auf 
die Inhalte einer schamanistischen Ausbildung gelenkt und ich kam mit Begriffen wie 
Wahrnehmung, Aufmerksamkeit, Rekapitulieren, etc. in Verbindung die mein geistiges 
Wachstum mit prägten. Ohne diesen geistigen Input in früher Zeit meines Lebens hätte mir 
diese Betrachtungsweise gefehlt und ich hätte mich geistig sicher ganz anders entwickelt. 
Natürlich prägen einem die Inhalte aller Sach- und Fachbücher. Das ist völlig normal, dass 
der geistige Input etwas mit jemanden macht und einem verändert bzw. entwickelt. Deshalb 
ist es sehr ratsam seinen geistigen Input selbst gut auszuwählen. 

Meine Vision zeigte mir auch auf, dass ich jetzt auch noch zum Buchautor werde und ein 
Buch mit dem Titel. Amen - die Wahrheit - schreiben werde. Zur Info: Dies mit dem Buch 
schreiben inkl. diesem Titel habe ich mir diesmal nicht selbst ausgesucht, sondern wurde 
mir von meinen Verbündeten in meiner heutigen Vision angeraten und ich habe mich dazu 
innerlich geistig verpflichtet. Allerdings wird das Buch erst ein Weilchen nach meinem Tod 
der Öffentlichkeit bekannt werden. Der Inhalt dieses Buches wird jedem Leser, jeder Leserin 
die Augen zur Wahrheit soweit öffnen und die Leser*innen können danach niemals mehr 
dies vergessen. Es wird ein unvergessliches Werk. Meine Verbündeten haben mir nach 
meiner freiwilligen Verpflichtung das Buch - die Wahrheit - zu schreiben mir mitgeteilt, dass 
Sie mir geistig zur Seite stehen werden und mich notfalls auch führen werden. Ich bin eben 
ein lucky boy wie ich bereits mein gesamtes Leben lang, ich immer einer war. Wenn man in 
seinem Leben immer versucht das Bestmögliche für Alle zu unternehmen hat man gute 
Chancen, dass man sehr viel mehr zurückerhält, als man in der Lage ist/war zu geben. 

Die Wahrheit wird die Menschheit freimachen. 

Ich werde zu einem Gestalter einem Architekten der vornehmlich im Hintergrund die Welt 
zu einer besseren machen wird. Nicht mehr, nicht weniger. Viele werden lange Zeit nicht 
viel mitbekommen, aber das ist ja normal. Und in meiner letzten Vision habe ich auch 
gesehen, wie mein Ende aussehen wird. Mein Tod kommt plötzlich von fremder Hand und 
danach wird es richtig dunkel. Die Erde verdunkelt sich und fängt an heftig zu beben. 
Eine Woche lang wird für die Menschheit absolute Dunkelheit herrschen und die Erde wird 
heftigst beben. Dies wird bewirken, dass die gesamte Menschheit erkennt, was war und ist. 
Danach werden alle zur Vernunft kommen und machen was geboten ist. (Kurzversion von 
Vision) 
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Der Weg in die "Neue Welt" wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen und noch viele 
menschliche Opfer kosten. In der "Neuen Welt" wird vieles besser sein als heute. Es wird 
wieder Vernunft einkehren und Verstand weit verbreitet sein. Bewusstsein wird in den 
Mittelpunkt des Menschen rücken, so wie - das Sein - im Leben. Das Haben wird immer 
unwichtiger werden und zur Nebensache. Das ist sicher. Es wird weltweiter Friede sein. Die 
Menschen werden es dann einfach nicht mehr glauben können wie körperlich aber vor allem 
geistig krank unsere Gesellschaft Anfang des 21. Jahrhundert war und wie sie von 
Konzernlenkern und Vermögenden sich tatenlos schweigend unterdrücken, steuern, 
ausnutzen und vielfach benachteiligen ließen. Man wird sich lachend kopfschüttelnd über 
uns lustig machen und uns als geistig bemitleidenswert ansehen bzw. betrachten. Klingt für 
uns hart, aber der Menschheit wird ein geistiger Sprung gelingen, der alles möglich macht. 
Ich freue mich darauf beobachten zu werden, wie dies alles geschieht und vor sich geht. Ich 
habe ja auch meine Finger mit im Spiel, mehr als man glauben kann. Aber schauen wir mal, 
dann werden wir schon sehen. 

Waaaahhh. Ich habe das letzte Mal geweint, als vor drei Jahren ein guter Freund von mir 
leider viel zu früh an Krebs verstorben ist. Aber eigentlich weine ich nicht. Als Kind ja, aber 
ab 8 hörte das auf. Die heute nach der erlebten Vision plötzlich in die Augen geschossenen 
Tränen waren durch die vielen Toten in dieser Vision verursacht. Zum Glück kann ich ja 
meine Gedanken abschalten und in einen inneren gedankenlosen Raum mich zur Ruhe 
zurückziehen und mich aufladen. Nachdem ich mich schon drei Jahrzehnte mit vielen 
weltweiten Missständen beschäftige, habe ich es mir zur geistigen Gewohnheit machen 
müssen, um mich nicht ständig aufzuregen oder mitzuleiden, Abstand einzunehmen und 
geistigen Abstand halten zu können. Dadurch kann man mich als ziemlich "abgeklärt" 
betrachten, da das Abstand halten zu einer jahrzehntelangen Praxis geworden ist. Trotzdem 
bin ich ein Mensch und habe Gefühle. 

Unglaublich. Die Verbindung wirkt kleine Wunder. Es dauerte keine halbe Stunde und ich 
ich habe eine weitere Vision in meinem Leben erlebt. Das ist jetzt schon die Dritte gewesen. 
Allerdings kommen schlimme Zeiten auf die Menschheit zu. Sehr schlimme. Aber. Am Ende 
wird alles gut. Leider nicht für Alle. Ich muss das jetzt erst mal verarbeiten. Jetzt bin ich 
ziemlich aufgewühlt und stehe unter Tränen. Es kommt mir so vor, als würde mein Herz 
gerade zerreißen. 

Huiiii. Mein erster Versuch mich mit dem heiligen Leben, allen guten Geistern, allen 
Heiligen und unserem Schöpfer zu verbinden, löste ein starkes inneres Empfinden aus. 
Morgen werde ich noch Gottes Sohn und den heiligen Geist sowie die Mutter Erde mit zu 
meiner alltäglichen aktiv bewussten Verbindung hinzunehmen. Ich denke auch das kann 
nicht schaden. Zudem erstelle ich mir eine schöne Texttafel die mich jeden Tag erinnern 
wird, bis sich diese lohnenswerte alltägliche Verbindung als Gewohnheit manifestiert hat. 
Ihre schlechten Karten sind somit überhaupt nichts mehr wert. Null. 

Ihnen einige meiner Gedanken in Form von kürzeren von mir sogenannten 
"Gedankensplitter" Ihnen und der Welt näher zu bringen, ist meinem Verlangen nach 
ewigen Frieden geschuldet. Wenn Sie sich denken, das ist ja alles Zeitverschwendung mit 
Ihnen, da Sie ja eine verlorene Seele sind und keinerlei Absicht zur Umkehr in sich tragen, 
dann möchte ich Ihnen mitteilen, oft erkennt man erst am Ende zu was etwas gut ist, bzw. 
war. Ich denke positiv und lasse mich von meinen Zielen leiten. Ich sollte mich ja eigentlich 
jeden Tag aktiv bewusst mit dem Leben verbinden, um mich daran zu gewöhnen und dies 
zu einer neuen Normalität, also einer Angewohnheit werden zu lassen, dann könnten sich 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
in absehbarer Zeit neue Sachen ergeben, die zweckdienlich sind. Hiermit gelobe ich, dass 
ich versuchen werde ab dem heutigen Tag bis zur Erreichung meiner Lebensziele mich 
jeden Tag aktiv bewusst mich mit dem Leben zu vereinigen, um gemeinsam mit dem Leben, 
die Ziele anzugehen. Ich werde mir dazu ein schönes Ritual dazu ausdenken. Und wenn 
ich schon dabei bin, werde ich auch versuchen mich alltäglich mit allen guten Geistern, allen 
Heiligen und unseren Schöpfer zu vereinigen. Hier sieht der worst case ja so aus: Bringt's 
nichts, schadet es nichts. 

Nachdem beim Nachrichtendienst ja vieles geheim abläuft bzw. eine Geheimniskrämerei 
veranstaltet wird, könnte es ja gut sein, dass Sie für den Friedensvertragsabschluss zuvor 
noch eine Geheimverhandlung machen wollen, um die letzten Punkte zu fixieren? Ist das 
so? Wie Sie ja sicher bereits wissen, mit den Ihnen machgesagten enormen Wissen, 
müssen Sie nur ein Wort -NEIN - von sich geben, um mir zu signalisieren Sie wollen keinen 
Friedensvertrag abschließen, damit ich meine Bemühungen einen zu erreichen, einstellen 
kann und werde. Ewig auf eine kranke Kuh einzureden werde ich nicht unternehmen, da mir 
meine Zeit und Energie zu wichtig sind und sinnloses von mir versucht wird, nicht zu 
unternehmen. Wenn Sie weiter heiter die Strategie „Kopf in den Sand, Schweigen bis zum 
bitteren Ende“ durchziehen wollen, können Sie das ja machen, aber lassen Sie mich dann 
aus dem Spiel. Wenn Ihre Strategie sich darauf begründet mich zu beschäftigen und mich 
von meinen Lebenszielen abzubringen bzw. abzulenken, dann werde ich Ihnen einen Strich 
durch Ihre Rechnung machen. Also wo befinden Sie sich? 

In den letzten drei Monaten hat sich die Anzahl meiner grauen Haare am Kopf ersichtlich 
vermehrt. Was bedeuten kann: Entweder dieser Verleumdungsfall verursacht eine 
raschere Erhöhung meiner grauen Haare, oder zufälligerweise fällt mir die Zunahme meiner 
grauen Haare jetzt erst richtig auf, da diese Zunahme jetzt auffallend wirkt, gegenüber 
meiner ursprünglichen Haarfarbe. Auf jeden Fall haben sich meine Schläfen in den letzten 
drei Monaten grau eingefärbt. 

OK, ich unternehme einen Versuch es auf den Punkt (die Punkte) zu bringen. 
Ich sah mich veranlasst, um einer Strafvereitelung und meinen Gewissen gerecht zu werden 
die Mauer des Schweigens des angeschriebenen umfangreichen Personenkreis durch 
eine konfrontative Kampagne zum Einsturz zu bringen, um endlich nach zahlreichen 
erfolglosen Versuchen eine öffentliche Debatte zu erreichen, damit dieses vorherrschende 
Unrecht (Menschenrechtsverbrechen, staatliche Beteiligung außergerichtliches 
Mordprogramm, US-Spionage) endlich abgestellt wird. Ja, ich habe dies auch als meine 
Staatsbürgerpflicht und meine menschliche Verpflichtung angesehen hier nicht weiter 
tatenlos zuzusehen. Ich sehe es als ein Verbrechen an, wenn ein fortlaufend stattfindendes 
Verbrechen passiert, und man nichts dagegen unternimmt, damit das Verbrechen aufhört 
oder nicht mehr stattfindet. Also eine Strafvereitelung unterlässt. Ich habe mir 
umfangreiche Gedanken gemacht, was ich machen könnte damit hier endlich ein Stein ins 
Rollen kommt. Bis mir die Idee einer konfrontativen Kampagne in den Sinn kam, die eine 
Abhilfe versprach. Wie bereits berichtet machte ich zuvor auch dies bezügliche Recherchen 
und erfuhr vom strafbestimmenden Wert von € 5.000,00 zwischen einer leichten 
Sachbeschädigung die lediglich eine Geldstrafe auslöst und einer schweren 
Sachbeschädigung die eine Freiheitsstrafe auslösen kann. Nachdem ich als langjähriger 
Bauindustriekaufmann, als HTL-Schüler Hochbau und langjähriger selbstständiger 
Buchhalter eine Ahnung von Preisen habe, habe ich gewusst, dass wenn ich nur einen 
Spiegel mit den Ballons anvisiere der Schaden für eine eventuelle Malerrechnung niemals 
die € 5.000,00 Grenze erreichen kann. Zudem bin ich davon ausgegangen, dass die 
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abwaschbare Kunstblutfarbe abwaschbar ist, da ich ja schon einige Erfahrung damit auf 
Porzellan, Kunststoff, Fliese, Glasscheibe, Händen hatte und wusste das die Farbe ohne 
großen Aufwand immer leicht abwaschbar war und ich mir sicher war, dass dies sich so 
auch auf einem lackierten oder pulverbeschichtenden Stahluntergrund sich so verhalten 
würde. 

Ja ich habe mir gegenüber auch schwere Vorwürfe gemacht, dass ich so lange nicht das 
abwaschbare Kunstblut in die kleinen Ballons bekam und dadurch eine zeitliche 
Verzögerung stattfand allerdings konnte ich dann das Datum des Nationalfeiertags an dem 
wir der immerwährenden Neutralität gedenken benutzen. Mir jetzt mittels einer 
Verleumdung hier eine schwere Sachbeschädigung unterjubeln zu wollen, finde ich als eine 
sehr große SAUEREI, die strafrechtliche Konsequenzen nach sich tragen muss. Genug 
der Vertuschung der Beteiligung am außergerichtlichen Drohnenmordprogramm!!! Dieses 
Verbrechen muss endlich ein Ende finden. Jeder der über ausreichend Erkenntnisfähigkeit 
und Rechtserkenntnisfähigkeit verfügt, wird mir recht geben. 

Mein Thinktank Lernfabrik ist zum Ergebnis gekommen, dass es Sinn macht als Anfang 
der Herstellung aller Strukturen, die es benötigt zur Herstellung des immerwährenden 
Friedens bei mir einen ersten peace-room einzurichten und zu betreiben. Ich denke ich 
werde mein Vielzweckarbeitszimmer, das derzeit die Aufgaben/Zweck/Nutzung von 
einem Arbeitszimmer für meine Angestellte innehat, ein Besprechungs- und Beratungsraum 
ist, ein Widerstandsnest ist, ein Bilanz- und Finanzbuchhaltungsbüro ist, auch als 
Auskunftsstelle dient bzw. Verwendung findet, ein Lohnverrechnungsbüro beinhaltet, eine 
kaufmännische Beratungsstelle für Unternehmer und Arbeitnehmer darstellt, meiner 
Angestellten deren Ausbeutungsplatz ist, sowie eine Selbstausbeutungsstelle ist, das 
Tiroler Agrarunrechtswiderstandbüro beinhaltet, ein Kritikzentrum beherbergt, den 
Aktivist4you-Blogger-Internetarbeitsplatz darstellt, auch als Aufnahmestudio für den 
YouTube-Channel klar sehen dient, das Video- und Tonschnittzentrum ist, als ein 
autonomes Aktionsbüro und Kommunikationsbüro Verwendung findet, ein seriöses 
Medienkritikzentrum darstellt, ein Informationszentrum, mein Schreibtischtäter-hotspot ist, 
dort auch das Selbstständigenstreikzentrum untergebracht ist, ein Partyraum ist, als ein 
Rückzugszimmer Verwendung findet, als ein Konferenzzimmer genutzt wird, ein 
Medienraum ist, Lesezimmer und Raucherraum, ein Denkzimmer darstellt, eine 
Zivilcouragestelle ist, ein Strategie- und Planungszimmer beherbergt, ein 
Verhandlungsraum und eine Streitschlichtstelle ist, die Emailaussendestelle und die 
Poststelle ist, als ein Kommunikationsplatz und Telekommunikationsplatz verwendet wird, 
als ein Regie- und ein Redakteursbüro genutzt wird, als ein Meditationsraum, ein Ruheraum 
und Multifunktionsraum seine Verwendung findet, sowie als Wohnraum und Essraum 
verwendet wird, als eine Notschlafgelegenheit genutzt wird, als ein Vergnügungsraum und 
als Archiv dient, ein Organisationsbüro ist, über ein Logistikzentrum verfügt, einer Netz- u. 
Vernetzungsstelle entspricht, das Zentrum der Weltverbesserungsstelle bzw. fast schon die 
Weltverbesserungszentrale ist, den Thinktank win-win4ever&4all beherbergt neuerdings 
auch dem Thinktank Lernfabrik Raum zur Verfügung stellt, der aktuelle 
Friedensprovokateurraum und als Bewusstheitserfahrungsraum Nutzung findet, als 
Lachraum und ab heute als peace-room mir zur Verfügung steht. Zur Einweihung als peace-
room werde ich heute eine Kerze anzünden und meinen inneren Frieden im peace-room 
herstellen und friedvoll ausstrahlen. Ich bin mir sicher: Es wird sich dann auch der eine oder 
andere friedvolle und dem Frieden nützliche Gedanken einstellen. 
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Sie wollen meine Meinung hören? OK. Wer sich aktiv an einem Drohnemordprogramm 
beteiligt, hat sie nicht mehr alle! Und ich bin mir sehr sicher: Das ich niemanden kenne, der 
das Gegenteil denkt bzw. dafür eintritt. 

Ich denke, ich werde ein flying death-people-project ins Leben rufen zur Gewinnung von 
Aufmerksamkeit zum medial vertuschten Thema US-Drohnenmorde. Ein Freund von mir hat 
lange Zeit bei Red Bull große Action-events organisiert und geleitet (flying circus?) und 
macht jetzt internationale Drohnenwettbewerbshindernisrennencontests. Der hat sicher 
viele Drohnenpiloten die da mitmachen werden. Die richtige musikalische Stimmung (Lied 
vom Tod) akustisch eingespielte Drohnenfluggeräusche mit manchmaligen akustisch 
eingespielten Hellfireraketenexplosionsgeräuschen und schreienden Menschen und 
vielen Kindern und Geräuschen von einstürzenden Gebäuden inkl. der akustischen 
Verlesung eines informellen Textes für die Zuseher. Danach fliegen die Drohnen mit daran 
hängenden zerstückelten blutüberlaufenen Drohnenmordopfer einen Trauerzug zu einem 
großen Drohnenopfergrabhügel mit Tausenden Kreuzen und fliegen zu den bereits dafür 
geöffneten Gräber und lassen die flying-drone-murderd-people in Ihre Gräber die von 
flackernden Grablichtern umsäumt und mit Blumensträußen und Kränzen geschmückt sind 
hinunter. Ein großes Heer von Klageweiber besingen das Unrecht und schreien zum 
Himmel: Gott lass Gerechtigkeit einkehren, beende das außergerichtliche Abschlachten von 
unschuldigen Menschen und führe alle Täter Ihrer gerechten Strafe zu. Oder so ähnlich. 
  
Wenn man unter Angst/Ängsten leidet, empfehle ich immer allen sich diesen Ängsten zu 
stellen und diese bewusst zu durchschreiten damit sich die Angst in einem auflösen 
kann, da man selbst erkannt hat, da ist eigentlich nichts wovor man sich ängstigen sollte. 
(Jetzt von einigen Sachen ausgenommen, hier aber zu viel) 
  
Hmmm. Es schaut wirklich so aus, als ob Deine Angst/Fehlentscheidung deinem 
Interesse/Wissensdurst/Neugierde/Informationsbedürfnis/Entscheidungsqualität bei weiten 
übersteigt, also Angst\Fehlentscheidungen bei Dir die Führung eingenommen bzw. 
übernommen haben. Deine Angst, deine Ängste steuern/beeinflussen Deine 
Entscheidungen/Fehlentscheidungen? Befindest Du Dich da etwa in einem Teufelskreis? 
Schaut ganz danach aus. Sollten wir uns vielleicht ein wenig über Angst und die Bewältigung 
von Ängsten unterhalten? Können wir gerne machen.  
  
Hmmm. Mein Aufregungslevel bzw. "angespannt sein Satus" ist der von Gähnen und einem 
Ruhen in meiner Mitte. Manchmal überkommt mich dann plötzlich ein kleiner Lachanfall, 
wenn ich an die € 15.000,00 Schadenshöhe und die zwei kleinen Luftballons denke. Wenn 
ich dann gedanklich zu Dir komme, lieber Sasha, verstärkt sich das Lachen nochmals. Dafür 
bin ich Dir sehr dankbar. Sehr dankbar, dass Du es mit Deiner Inkompetenz und 
Unverfrorenheit und Deinem aufgeblähten Ego es geschafft hast mich so häufig in den 
letzten drei Monaten zum Lachen gebracht hast. Soviel wie ich in den letzten drei Monaten 
gelacht habe, habe ich in meinem ganzen Leben zuvor zusammen nicht gelacht. Allerdings 
habe ich auch in meinem ganzen Leben noch nie so viel und heftig mit dem Kopf geschüttelt 
wie in den letzten drei Monaten. Oftmals kommt zuerst der Lachanfall und später das Kopf 
schütteln, manchmal ist es umgekehrt und manchmal ist es abwechselnd.  
  
Vielleicht sollte ich doch mal zur Strategie "nerven & zermürben" greifen? bzw. wechseln? 
Und zusätzlich textlich viel zu texten und zur Sorge anregen und ein ganz wenig ängstigen? 
Oder etwa gar eine erste klitzekleine "Art"-Panik verursachen? So zur Einstimmung bzw. 
Umstimmung um eine Grundstimmung zu erreichen und herzustellen? Die Risikoeinstufung 
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etwas nach oben schrauben lassen? Für ein wenig Spannung sorgen? Den Kitzel erhöhen? 
Überraschungsmomente nutzen? Schon jetzt die politische Bombe platzen lassen? Die 
eine oder die andere konfrontative Kampagne vorziehen? Ein paar weitere Nebelgranaten 
werfen? Für Aufmerksamkeit sorgen? Ein Ablenkungsmanöver durchführen? Zur 
Guerillastrategie wechseln? Mich verbünden? Ein kleines Überfallkommando ins Leben 
rufen? Meine Verteidigung verstärken, also ausbauen? Neben dem Papierkrieg noch einen 
Mehrfrontenkrieg anzetteln? Die eine oder die andere Psy-Op durchführen? Alle 
Gegenspieler verwirren? Den Gegenspieler medial als Feindbild brandmarken und festigen? 
Eine social-Media-Kampagne durchführen? Die kreative Seite des Widerstands mehr in 
die Mitte rücken? Die Strategie immer wieder wechseln und anpassen? Mehr mediale 
Schlagkraft erzeugen? Meinen Vizeleutnant kontaktieren? Meine zwei Think-Tanks zur 
Verstärkung mit ins Boot holen? Meine Ressourcen optimieren und erweitern. Internettrolle 
ausbilden und gegen den Gegenspieler zum Einsatz bringen? Sollte ich einen auf psychisch 
krankmachen? Ich gehe in die Psychiatrie, lasse mich einweisen gebe mich leicht verstört 
und verängstigt und behaupte felsenfest: Ich glaube fest daran im Fadenkreuz von zwei 
Nachrichtendiensten zu stehen die mich verleumden, mich mundtot machen wollen, ja auch 
noch ins Gefängnis stecken wollen .... Was glaubst Du, lieber Sasha, wie viel bekomme ich 
dann ab? Ja, Beruhigungspillen? Psychopharmaka? Wie lange stellen Sie mich dann 
ruhig? Werde ich im Bett festgebunden werden? Und wie wirkt sich das dann auf alles aus? 
Plötzlich spielst Du die Karte Unzurechnungsfähigkeit (ein Verrückter) aus und begehst 
Deine nächste Fehlentscheidung? Lass Dich nicht von mir zur Fehlentscheidung verleiten, 
und schreibe Dir dies hinter die Ohren. Oder willst Du von mir immer wieder und immer 
wieder vorgeführt werden?  
  
Alles läuft nach Plan und wie am Schnürchen? Ist das Deine derzeitige Lageeinschätzung 
zu unseren Fällen? Dann hast Du Dich endgültig als Analyst disqualifiziert und dies stellt 
eine deiner weiteren eklatanten Fehleinschätzungen dar? Meine Güte, Dir ist ja dann 
wirklich nicht mehr zu helfen. Oder ist Dir doch schon das eine oder andere Lichtlein 
aufgegangen und Du bist Dir über Deine tatsächliche Lage jetzt doch noch ins Klare 
gekommen?  
  
Ich kann Dich einfach nicht anlügen. Das ist nicht mein Ding. Dir als alter Verleumder scheint 
das kein Problem bereiten. Du lässt von Deinem Befehlsuntergebenen sogar die 
Staatsanwälte in die Irre führen, also täuschen, Tatsachen verdrehen bzw. anlügen. Da 
bin ich einfach anders wie Du. Ich bleibe immer bei der Wahrheit, bei den Fakten, bei der 
Realität. Die sind einfach unwiderlegbar und haben Bestand. Die geben eine Sicherheit. Und 
überzeugen jedem mit Erkenntnisfähigkeit. Nicht mehr, nicht weniger.  
  
Als menschliche Katastrophe auf Irrwegen und Abwegen ohne Moral und Gewissen als aktiv 
Beteiligter an einem systematischen außergerichtlichen .... Drohnenmordprogramm, hat 
man keinen Respekt mehr verdient. Ja, ich meine es wieder ehrlich und bin direkt. Keine 
Provokation, meine Ansicht und Meinung. Oder kennst Du jemanden der einem Beteiligten 
an vielfachen Mord Respekt entgegenbringt, oder doch eher Verachtung empfindet? Ich 
kenne niemanden, obwohl ich recht viele Menschen kenne.  
Deshalb zweifle ich stark an, dass Du Dir gegenüber auch nur irgendwie ein 
Selbstwertgefühl haben kannst. Glaube ich nicht. Es sei denn, Du bist völlig verblendet und 
leidest an einer akuten Wahrnehmungsverschiebung? Glaube ich jetzt auch nicht. Also ich 
glaube Du weißt ganz genau was Du tust und machst. Da benötigt man nicht mal ein 
enormes Wissen dazu dies zu erkennen. Nein.  Da genügt der gesunde Hausverstand eines 
Hauptschülers.  
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Als ein aktiver außergerichtlicher Drohnenmordbeteiligter hat man sicher den Gipfel der 
Würdelosigkeit erreicht und es ist keine Selbstachtung mehr möglich? Nur mehr Lügen? 
Ständiger Selbstbetrug? Das ist doch kein Leben!  
  
Aktiv mithelfende Staatsdiener beim außergerichtlichen Morden, macht Alle fassungslos. 
Anfangs können es manche gar nicht glauben, dass sowas in Österreich gemacht wird. Aber 
die Fakten haben bisher jeden überzeugt. 100 % Gegenstimmen! Niemand wollte bisher ein 
US-Vasallen-Mord-Komplize sein, bzw. das Österreich dies durch das HNaA macht. Also 
erkläre, lieber Sasha warum das bis heute immer noch gemacht wird?  
  
Also. Wie wir wissen befinden wir uns auf den Weg in den Tod. Uns bleibt noch die 
verbleibende (ungewisse) restliche Lebenszeit über unsere Dinge zu ordnen und unsere 
Ziele zu erreichen. Was ist Dir das Wichtigste, lieber Sasha noch zu erreichende 
Lebensziel? Das kann doch nicht ein Knastaufenthalt sein? Oder leidest Du auch hier unter 
enormen Fehlentscheidungen?  
  
Sind wir denn so verschieden? Ich denke wir haben mehr Gemeinsamkeiten, als uns 
bewusst sind. Schauen wir mal. 
Wir beide sind beide Männer. 
Wir beide sind etwas über einundfünfzig. 
Wir beide sind Österreicher. 
Wir beide leben in Österreich. 
Wir beide verfügen über eine militärische Ausbildung. 
Wir beide sind heterosexuell. (mutmaßlich) 
Wir beide haben eine Neigung zu Informationen/Wissen.  
Wir beide haben Interesse an Nachrichtendienste/Geheimdienste. 
Wir beide haben Interesse an den Tätigkeiten der mächtigen weltweiten Akteure 
(Weltenlenker).  
Wir beide haben Interesse an Österreichs Sicherheit. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse am weltweiten immerwährenden Frieden. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse an unserer körperlichen und geistigen Gesundheit. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse in einem funktionierenden Rechtsstaat. (mutmaßlich, allerdings 
...) 
Wir beide haben Interesse, dass es niemals zum Rechtsbankrott und dem Recht des 
Stärkeren kommt. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse übernommenen Verantwortungen gerecht zu werden. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse nicht verleumdet und verraten zu werden. 
Wir beide haben Interesse nicht angelogen zu werden. 
Wir beide haben Interesse nicht verarscht, vorgeführt, getäuscht, hintergangen zu werden. 
Wir beide haben Interesse menschenwürdig und respektvoll behandelt zu werden. 
Wir beide haben Interesse eine generationengerechte nachhaltige Lebensweise zu führen. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse unsere selbst ausgewählten Lebensziele zu erreichen. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran innere Zufriedenheit zu erreichen und uns zu erhalten. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran Freude und Spaß im Leben zu haben. (mutmaßlich) 
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Wir beide haben Interesse daran gesunde Lebensmittel und sauberes Wasser zur 
Verfügung zu haben. 
Wir beide haben Interesse daran Bildungsmöglichkeiten zu haben. 
Wir beide haben Interesse eine medizinische Versorgung zur Verfügung zu haben. 
Wir beide haben Interesse daran in einer friedliebenden und friedlichen Gesellschaft leben 
zu können. 
Wir beide haben Interesse daran das die Infrastruktur und Nahversorgung funktioniert.  
Wir beide haben Interesse daran nicht in einen Konzernfaschismus abzugleiten. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran in Freiheit zu leben.  
Wir beide haben Interesse daran nicht öffentlich als Drohnenmassenmordbeteiligter 
Schlagzeilen zu machen. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse einen sauberen Leumund zu behalten. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse nicht als der größte Versager im Leben zu enden. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran nicht finanziell ruiniert zu werden. 
Wir beide haben Interesse daran nicht ausgebeutet oder versklavt zu werden.  
Wir beide haben Interesse daran, dass Kriegsverbrecher ihrer gerechten Strafe zugeführt 
werden, damit Abschreckung besteht. 
Wir beide haben Interesse daran, dass der bestehende internationale Rechtsbankrott 
ausgeräumt wird. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran, dass es nicht zu unnötigen Eskalationen und Gewalt 
kommt. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran, dass verantwortungsbewusste und kompetente Menschen 
die politische Führung innehaben. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran, dass Österreichs Ansehen nicht geschadet wird. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran so wenig wie mögliche Fehlentscheidungen zu treffen. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran nicht als Vollidiot dazustehen.  
Wir beide haben Interesse daran nicht ausgeraubt, entführt, einem Gewaltverbrechen zum 
Opfer zu fallen oder gar ermordet zu werden.  
Wir beide haben Interesse daran eine Organisation zu führen, die Ihren Aufgaben und 
übernommenen Verantwortungen allen gegenüber gerecht wird. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran ausreichend erholsamen Schlaf zu erhalten. 
Wir beide haben Interesse daran eine liebenswerte Partnerin an unserer Seite zu wissen. 
Wir beide haben Interesse daran in einer lebenswerten Umwelt unser Leben zu leben. 
Wir beide haben Interesse daran von den Medien umfassend, sachlich, neutral, 
wahrheitsgetreu informiert zu werden. 
Wir beide haben Interesse daran Teil der Lösung und nicht Teil des Problems zu sein. 
(mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse unseren Wissensdurst stillen zu können.  
Wir beide haben Interesse unseren Hobbys nachzugehen. 
Wir beide haben Interesse mit unserem Partner, unserer Familie, Freunden und Bekannten 
schöne Zeiten zu verbringen. 
Wir beide haben Interesse Urlaub machen zu können. 
Wir beide haben Interesse unsere Ruhe genießen zu können. 
Wir beide haben Interesse daran nicht geistig zu verkümmern. 
Wir beide haben Interesse daran nicht ständig benachteiligt zu werden. 
Wir beide haben Interesse daran unserem Café so zu trinken, wie wir ihn mögen.  
Wir beide haben Interesse daran, dass unsere Mitarbeiter das machen, was vereinbart ist. 
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Wir beide haben Interesse daran als wertvoller Mensch wahr genommen zu werden. 
Wir beide haben Interesse daran nicht an den Rand der Gesellschaft gedrängt zu werden 
oder gar obdachlos zu werden. 
Wir beide haben Interesse daran finanziell abgesichert zu sein.  
Wir beide haben Interesse daran ehrlich zu sein. (mutmaßlich) 
Wir beide haben Interesse daran verlässlich zu sein. 
Wir beide haben Interesse  
  
Dieser Liste könnte mit Sicherheit noch ein paar weitere Seiten Gemeinsamkeiten 
hinzugefügt werden. Ich denke derzeit trennt uns nur unsere Ansicht zur Beteiligung am 
illegalen Drohnenmordprogramm? Oder irre ich mich hier? Dieses eine Problem sollten wir 
doch spielend aus der Welt schaffen, also abschalten können, wir sind doch intelligent genug 
und mit Vernunft und Verstand beglückt und haben Anstand und Empathie.  
  
Wenn Sie von mir nichts mehr hören, bin ich vielleicht in den Untergrund untergetaucht oder 
auf den Weg zu Ihnen. Den Blog genau zu lesen ist zu empfehlen. Wenn Ihr Analyseteam 
die über 10.400 Inhalte der Blogartikel analysiert, wissen sie mit Sicherheit zu 100 % - wie 
ich ticke bzw. denke und agiere, was für Werte mir wichtig sind, wie ich mich entscheiden 
werde, und vieles, vieles mehr, hier zu viel. Wenn ihr Analyseteam das nicht draufhaben 
sollten, dann schwache Leistung und ich rate Ihnen sich die Cambridge Analytica 
Software zu besorgen. Denn die hat das mit viel weniger Info-input drauf, genau zu wissen 
wie ich denke, bla, bla, bla. Nachdem Sie mit ihrem nachgesagten enormen Wissen 
sicherlich auch wissen, ist, welchen militärischen Zeiten wir entgegengehen (Stichworte: 
Digitalisierung, KI, Kampfroboter, Kampfdrohnen, u. v. m.)  Oder etwa auch hier 
Informationsdefizite und Wissenslücken? Aber auch China, Russland, USA, .... deshalb 
sollten wir unbedingt ins Gespräch kommen und einen Dialog führen. Kann dir ja nicht 
schaden. Oder hast Du auch hier Ängste? Berührungsängste? Hast Angst davor das ich 
Dich völlig auflaufen lasse? Du kennst mich überhaupt nicht. Wäre wieder eine völlige 
Fehleinschätzung von Dir. Muss sich eigentlich jeder in Deinem Team an Deine 
Fehlentscheidungen gewöhnen ohne zu murren und Dich darauf hinzuweisen? Du 
verteidigst Deine Fehlentscheidungen mit harter Hand? Lässt keine Widerrede zu? Bist Du 
so ein Typ? Das würde dann natürlich so einiges erklären. 
  
Ja meine Angestellte musste das gesamte Geschreibsel mit dem BVT-Beamten, dem LG-
Korneuburg und Ihnen lesen. Jedes Wort, jede Zeile, jede Seite. Sie erhielt von mir die 
Weisung und den Auftrag dafür. Zudem musste sie dies immer als erstes nach Arbeitsantritt 
unternehmen, damit danach auf die Post gehen konnte und bereits um ca. 0900 sagen 
konnte: Meine tägliche Widerstandsarbeit ist done. Wenn man um 0900 bereits mit der 
Tagesarbeit fertig ist, dann bleibt noch viel Zeit für weiteren Schabernack und notwendigen 
Schriftverkehr. Nachdem es mir sehr wichtig war und ist, habe ich es ausnahmsweise sofort 
gemacht und sogar den Schriftverkehr für acht Tage im Voraus fertig gestellt (Nein ich bin 
kein Streber, überhaupt nicht) Wenn man mit dem Schriftverkehr so weit voraus ist, ergeben 
sich weitere zeitliche Freiräume die genutzt werden wollen und sollen.  
  
Was Sie vielleicht ja noch nicht wissen, ist, dass ich immer den Schriftverkehr im 
Verleumdungsfall Königswarte meiner Angestellten zum Lesen und für eine Fehlerkorrektur 
gebe. Neulich hat sie mich zensiert. Sie hat gesagt bisher hat eigentlich immer alles 
gepasst, aber diesmal habe ich eine rote Linie überschritten, ein sogenanntes NO GO 
unternommen. Ich habe das eigentlich als nicht so wild eingeschätzt, aber ich möchte es mir 
ja nicht mir meiner Angestellten verscherzen und ich habe dann die kurze Textpassage 
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einfach gelöscht und mich Ihrem Meinungsdiktat unterworfen. In dieser zensierten 
Textpassage habe ich technisch beschrieben wie man ein Kaninchen aus dem Bau locken 
kann bzw. dazu bringt/zwingt herauszukommen. Wurde als NO GO bewertet. Ja so geht es 
mir. Meine Angestellte checkt den gesamten Schriftverkehr durch, genehmigt es und 
zensiert vor sich hin. Und ich sage mir. Mir wurscht. Und: Es gibt mir ein Gefühl von 
"Sicherheit" das ich nicht völlig überziehe oder meine Provokationen zu weit gehen. Eine 
alleinerziehende vierfache Mutter bewertete bis heute als alles für OK. Sie wünscht mir auch 
alles Glück dieser Welt und freut sich, wenn Sie Ihren Job behalten kann, da ich meine 
Freiheit verteidige und niemals aufgebe. 
  
Wie nehmen Sie wahr, wie Ihre Zeit abläuft? Sorgenvoll, ängstlich, panisch, oder ruhig, 
entspannt, locker, sorglos, unbekümmert, gar nicht? Sie denken Sie haben ewig Zeit und 
können ewig ungestraft über dem Gesetz stehen? Dann darf ich Sie kurz informell up daten? 
Jedes Leben geht zu Ende. Amen, für Wahrheit. Das kann man nicht ausblenden. Das ist 
Realität. Und ja, das Leben endet im Tod. Alle Menschen leben dem Tod entgegen, 
unwiderruflich. Für jeden wird die Zeit kommen. Deshalb ist es ja auch so wichtig zu 
versuchen immer das Richtige im Leben zu unternehmen und es nicht sorglos unbewusst 
zu vergeuden und Verbrechen, Böses, bewusst das Falsche zu begehen oder sorglos 
lebenslang Fehlentscheidungen zu treffen. 
Oder vertreten Sie hier etwa eine andere Ansicht? Möglicherweise eine weitere Ihrer 
Fehleinschätzungen?  
  
Sie sagen ich neige zu Übertreibungen? Wobei? Bei meinem schriftlichen Widerstand? 
Nein. Bei der Einschätzung der durch den HNaA erzeugten Terrorgefahr für Österreich? 
Nein. Bei etwas Anderem? Nein, ich denke nicht. Bitte kommen Sie mir nicht mit so 
allgemeinen Vorwürfen ohne Anführung von zumindest einem Beispiel! Das akzeptiere ich 
nicht. Das wäre ja so, als wenn ich zu Ihnen sagen würde, hmmmmmm, Sie neigen zum 
totalen Versagen und vielen unklugen Fehlentscheidungen und beweisen mit einer 
Kommunikationsblockade Ihre Führungsunfähigkeit durch Inkompetenz (und Angst?). 
Allerdings entsprechen meine Vorwürfe viel eher der Realität als ihr allgemein formulierter 
Vorwurf, der fernab der Realität scheint, und sich nicht auf Sachverhalte (wie bei Ihnen Ihre 
Kommunikationsblockade, haltlose leicht widerlegbare Verleumdung, ...) begründen.  
  
Ich denke mir ja, es gibt beim HNaA-headquarter eine Hintertür oder einen versteckten 
Seiteneingang ohne große Beleuchtung um den Zugang von Informationszuträgern zu 
ermöglichen und keine große Aufmerksamkeit zu erregen. Oder gibt es gar einen Tunnel? 
Viele "HNaA-Spione bzw. "Agenten" und Nachrichtenbeschaffer, Informanten, Überläufer, 
Doppelagenten und befreundete Geheim- und Nachrichtendienstmitarbeiter kommen 
verkleidet durch die Vordertür? (eher nicht, also?) Das Allermeiste läuft heute nur mehr 
virtuell ab? Und wenn man es genau betrachtet, macht der BND eigentlich die allermeiste 
Auslandsaufklärung und der HNaA profitiert davon? Liege ich wieder richtig? Sie schweigen 
wie ein Grab und werden ihr "Berufsgeheimnis" mit dorthin nehmen? Vertuschung, 
Geheimniskrämerei gehört zu Ihrem Handwerkszeug? Daily Business?  
  
Und hinter mir die Dunkelheit, könnte zu einem neuen Spruch von mir werden. Eine Woche 
stockdunkel für die gesamte Menschheit nach meinem plötzlichen Tod durch fremde Hand 
erfuhr ich in der neulichen Vision. Und sehr heftige Erdbeben.  
Also für mich wird mein Tod mit Sicherheit ewige Dunkelheit bedeuten. Schon klar, oder? 
Aus, ist aus, vorbei ist vorbei. Es gibt nur das eine einem jetzt zur Verfügung stehende 
Leben. Vergessen Sie Wiedergeburt. Die gibt es nicht. Das ist sicher. Amen für Wahrheit. 
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Also alle Mörder die sich sagen/einreden um sich vor sich zu rechtfertigen und den Mord/die 
Morde sich selbst zu verkaufen und sich vorlügen: Aber meine sämtlichen Mordopfer werden 
es sicherlich in ihrem nächsten Leben besser haben, und das haben Sie mir zu verdanken, 
die sollen sich in ihre Knie schießen und sich sagen: Ich habe getroffen. Zwei Mal. Und wenn 
sie dann noch auf die glorreiche Idee kommen zu versuchen ob sie diese Treffgenauigkeit 
auch im Nacken und/oder Kopf erreichen können, was soll ich dann noch sagen? Der Friede 
sei mit Ihnen. 
  
Auf meinen Plan steht: Einen, vielleicht zwei Tage nach Erhalt des neuen Gerichtstermins 
bei. Landesgericht in Innsbruck eine österreichweite Presseaussendung zum 
Verleumdungsfall Königswarte und dem HNaA zu machen. Ich habe mir erlaubt eine 
Kurzfallbeschreibung vorzubereiten mit einer Linkliste zu allen wichtigen offenen Briefen im 
Fall. Ich werde dieses Wochenende auch noch ein diesbezügliches Fallvideo 
zusammenschneiden bzw. im Studio aufnehmen. Zudem ist kurz vor Verhandlungstermin 
geplant mit gelben Paketen an die zehn größten österreichischen Medien die die äußerliche 
Textierung ACHTUNG: Inhalt politische Bombe enthalten, die angefüllt sein werden mit 
allen Informationen zum illegalen Drohnenmordprogramm sowie zur Königswarte und dem 
Verleumdungsfall und nochmals auf den Verhandlungstermin hinweisen. Ein persönliches 
Nachtelefonieren bei diesen größten Medien, ob sie das gelbe politische Bombenpaket 
erhalten haben, alles verstanden haben oder noch Fragen offen sind, inkl. Aufnahme dieser 
Telefongespräche aus Dokumentations- und Erinnerungszwecken, und ob mit einer 
Berichterstattung zu rechnen ist, wenn nicht warum nicht, wird zur Klärung des 
Hofberichterstatterzustands und Vertuschung bzw. bewusste Lückenberichterstattung 
aufklärend für die Öffentlichkeit beitragen. (Werde da auch die schönsten Ausschnitte aus 
den Telefongesprächen zusammenschneiden und zu einem Video verbreiten)  
  

  
Inhalt des politischen Bombenpakets wird sein 

1. Großes laminiertes Bild von Königswarte mit Texten versehen 
2. Fachbuch – Tod per Knopfdruck 
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3. A3 – Blatt – Fall angeblich schwere Sachbeschädigung welche eine Verleumdung ist 
4. A3 – Blatt – Thematisierung mögliches Terrorziel aufgrund Königswarte 
5. Bilder Drohnenopfer 
6. A3 – Bild Hellfireraketen 
7. A3 – Blatt mit kritischen Fragen an Journalisten 
8. A3 – Blatt – Fakten 
9. USB-Stick mit zwei Königswarte Videos, Video mit Beweiserbringung abwaschbares 

Kunstblut, mehrere Videos von Drohnengeschädigten Muslimen 
10. Alles wird hier nicht verraten.   

 
Heute ist seit längerer Zeit wieder der erste Tag, an dem ich nicht wie das Murmeltier das 
Gleiche wie immer mache. Ich gehe heute nicht zur Post ein dem Verleumdungsfall zur 
Aufklärung und notwendigen Verteidigung dienliches Schriftstück  aufzugeben. Nein, heute 
nicht. Wenn ich mir die Zeit ausrechne wie lange, coronabedingt, die Wartezeit in der 
Postschlange war,  komme ich auf einige Stunden, wenn nicht schon mehrere Arbeitstage. 
Aber was soll es 
  
Ich fordere Sie erneut zu einem Interview mit mir auf. Klären wir die Sache wie vernünftige 
Menschen. Haben Sie das drauf? Geben Sie mir zwei Terminvorschläge und einen 
Treffpunkt (aber nicht dort wo sich der Dritte Mann immer getroffen hat!) und wir diskutieren 
es auf Augenhöhe aus. Das kann doch nicht so schwer sein. Mit faktenbasierten 
Argumenten in den Wettstreit zu gehen ist doch das Normalste auf der Welt.  
  
Ich stelle mir gerade vor, wie Du lieber Generalmajor eine HNaA-Kaderbesprechung 
einberufen hast und euer brainstorming zu keiner Lösung geführt hat. Also ein weiteres 
geistiges Versagen ergab (mutmaßlich) das aber wieder die vorherigen strategischen 
Versagen untermauerte. (?) Ihr Angsthasen, könnte man sagen, wie auch die 
Geheimdienstforschung erforschte bzw. ergab. Wie kann man nur vor mir eine so große 
Panik haben?  
  
Es schaut ganz danach aus, dass Du nicht mal über eine Strategie verfügst. Deshalb nehme 
ich an, wenn Du erkennst, dass Du wie eine heiße Kartoffel fallen gelassen wirst, du ins 
Ausland flüchten wirst und versuchen wirst in den USA um politisches Asyl anzusuchen. 
Bzw. dass mit der CIA als Notfallplan und Exitstrategie vereinbart wurde? Liege ich wieder 
richtig? Mitteilen kann ich Dir: Wenn Du vor dem Gesetz oder der ausgleichenden 
Gerechtigkeit auf der Flucht bist, ist das so wie Du flüchtest vor Dir selbst. Und: Jetzt wird 
es ernst. Jeder wird seine „Belohnung“ erhalten bis in alle Ewigkeit. Das ist sicher! 
Amen. (Wahrheit) 
  
Dich von der Vernunft zu überzeugen bzw. schon fast dazu zu überreden benötigt mehr 
Überzeugungskraft, wie anfänglich angenommen. Du bist wirklich ein sturer Hund. Eine 
Totalblockade. Und erfüllst damit auch die Voraussetzungen eines Versagers. Dann bist 
Du mit mir ja in guter Runde. Ja, auch ich habe in meinem Leben oftmals versagt. Aber das 
sind ganz andere Geschichten. Allerdings kann ich Dir versprechen, ich habe immer 
versucht, jedes Versagen nicht noch einmal zu unternehmen, also nicht mehr zu 
wiederholen, und auch niemals ein Versagen fortlaufend fortzusetzen. Immer: 
Fehler/Fehlentscheidung/Versagen erkannt, und dann diese sofort gebannt, also sofort 
ausgeräumt. Die Sache mit dem erkennen und ausräumen hast Du noch nicht so gut auf 
Deinem Kasten. Hole Dir ruhig eine zweite und weitere Meinungen dazu ein.  
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Lieber Sasha, der Friede sei mit Dir und der gesamten HNaA-Mannschaft. SOS hört man 
es aus Pakistan, Afghanistan, Jemen, Irak, Syrien, Somalia, Mali und vielen anderen 
afrikanischen Staaten gegen den Himmel rufen. Könnt Ihr dies mit Eurer großen 
Abhörstation auf der Königswarte überhaupt nicht wahrnehmen? X-Tausende Menschen 
haben bereits vielfach gegen den Himmel das Drohnenmordunrecht angeprangert, darf 
ich Dir von ganz Oben mitteilen. Ich bin heute damit ein Botschafter des Lebens. Und ja, 
das ist ernst. Völlig ernst. Erkenne die Ernsthaftigkeit.  
  
  
Wenn Du mich festnageln willst, dann sage ich zu Dir: Bitte mache aus mir keinen Jesus. :) 
Ich bin der Klaus. Nicht mehr, nicht weniger. Vergiss einfach alles was mit festnageln und 
blockieren zu tun hat. Lass endlich los. Löse Dich von Deiner aktiven Beteiligung an einem 
außergerichtlichen Drohnenmordprogramm und vieles wird sich wie von selbst ergeben 
bzw. lösen. Deine Blockade ist ja schon wie ein Felsen, der dem ewigen Frieden im Wege 
steht. Ich mache Dich darauf aufmerksam, dass ich Erfahrungen als Bauindustriekaufmann 
auch im Tiefbau gesammelt habe. Ein blockierender und im Weg stehender Fels, so massiv 
er auch ist, wird im Tunnelbau angebohrt und mit Gelatine-Donarit weggesprengt. So 
einfach. Problem: Fels. Lösung: Sprengung. Ergebnis: Auflösung des Problems. Auf Dich 
übertragen heißt das: Wer dem ewigen Frieden im Weg steht, und somit anscheinend mit 
dem "Teufel" verbunden ist, ist das Problem. ... 
  
Wenn Du wüsstest, lieber Sasha, was ich weiß, dann würdest Du lachen, wie noch nie in 
Deinem ganzen Leben. Das ist sicher. Nein, ich verfüge nicht über Informationen/Wissen, 
welches lachhaft ist. Ich hatte/habe eine Vision. Und jetzt halte dich fest. Diese Vision wird 
Wirklichkeit werden. Mein "Traum", meine Vision wird Wirklichkeit werden und das ist so 
sicher wie das Amen im Gebet. Amen steht für Wahrheit.  
  
Also ich habe mich in meinem Leben noch niemals gelangweilt und daher keine 
Praxiserfahrung ansammeln können. Ich denke auch, dass ich mich sicher niemals in 
meinem Leben langweilen werde, da ich einfach zu viele Interessen habe, über einen 
ausgiebigen Wissensdurst verfüge und meine Lebensziele verfolge und es so viele gute 
Bücher gibt, die ich nie in meiner Lebenszeit alle lesen kann. Da kann einfach keine 
Langeweile aufkommen. Geht nicht.  
  
Jemanden geistig auf die Sprünge verhelfen zu können, ist davon abhängig, ob dieser Geist 
"offen" ist, oder blockiert, also Unwillens ist, sich helfen lassen zu wollen. Bei offenen 
Geistern ist es eine Freude zu erleben wie sich die geistige Annäherung vollzieht und zu 
welchen geistigen Fortschritten sie führt. Jemanden das Bewusstsein zu erweitern und 
damit gleichzeitig sein Wissen und seine Fähigkeiten zu erhöhen wird allermeist mit sehr 
großem Dank belohnt. Das habe ich sehr oft erlebt, bzw. erleben dürfen.  
  
Auf meinem Briefmarathon zum ewigen Frieden bist Du Die allergrößte Blockade, die mir 
bisher untergekommen ist. Du bist völlig (geistig) festgefahren und hast Dich da in etwas 
verrannt. Deine Blockade zu lösen, ist die Lösung! Schon klar, oder? Vielleicht benötigst Du 
ja dazu ein wenig Gehirngleitmittel um Dein Gehirn zu schmieren um Deine Denkblockade 
wieder zu lösen? Du bist schon peinlich als Führungspersönlichkeit, muss ich Dir ehrlich 
sagen, bzw. als "Brieffreund" schreiben. Nein, dies ist dieses mal keine versuchte 
Provokation, sondern meine Einschätzung, bzw. Feststellung. Sorry, aber mit meiner 
Ehrlichkeit bzw. Direktheit solltest Du Dich anfreunden. Später einmal wirst Du mir 
höchstwahrscheinlich sogar dafür dankbar sein. Ja, ich denke positiv und nehme an, ich 
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schaffe es, auch Deine Bewusstheit gehörig zu steigern. Warte nur ab, bei den einen geht 
das schnell, andere benötigen eine längere geistige Einwirkzeit, um die von mir bei Dir 
beabsichtigte Erkenntnis zu erhalten.  
  
Wenn ich anders könnte, dann würde ich anders machen. Das kannst Du mir glauben. Aber 
ich kann halt (derzeit) nicht anders. Deshalb auf diesem Weg. Schon klar, oder? Wenn Du 
für mich einen zielführenderen Weg hast, raus mit der Sprache. Bring Dich ein. Werde ein 
Mitgestalter des Friedens. Also ein Teil der Lösung. Ich setze immer noch große Hoffnung 
in Dich, lieber Sasha. Ich habe die Hoffnung noch nicht aufgegeben. Nein, da ist noch ein 
kleiner Rest vorhanden. Also hör auf zu blockieren, komme in die Gänge und wieder in die 
richtige Spur. Muss Dir jemand dafür den Weg erleuchten, da Du Dich im dunklen Abgrund 
befindest und immer noch über zu wenig (Ein-)Sicht verfügst?   
  
Bei mir ist es gerade 0800. Meine Militärausbildung hat es geschafft, einige geistige 
Hinterlassenschaften bei mir zu erzeugen, die mir bis heute geblieben sind. Ich wurde also 
militärisch ausgebildet und geistig indoktriniert. Man könnte auch den Standpunkt 
einnehmen: Ich bin ein geistiges "Opfer" des österreichischen Bundesheers. Warum? Weil 
uns unser Vizeleutnant Walch eingetrichtert hat: Wenn Politiker oder Staatsdiener die 
Gesetze oder die Verfassung brechen, sind diese als innere Feinde zu betrachten und das 
Militär und die Polizei sowie aufrechte Staatsbürger haben dann die Aufgabe diese inneren 
Feinde "auszuschalten". Habe ich da was falsch verstanden? Ich denke nicht. Dies war als 
lebenslanger Befehl zu betrachten, meiner Einschätzung nach. Fragen Sie beim 
Vizeleutnant Walch (Jagdkampfgruppenkommandant, Landeck) doch nach. Er wird Ihnen 
das sicher bestätigen können. Sozusagen war meine konfrontative Kampagne auf der 
Königswarte auch die Ausführung eines uns Soldaten vor längerer Zeit aufgetragenen 
Befehls. Ich habe also meine Soldatenpflicht sowie Ausführung eines Befehls gemäß 
gehandelt, bin meiner Staatsbürgerpflicht (Strafvereitelung, Hilfestellung) nachgekommen, 
meiner christlichen und menschlichen Verantwortung gerecht geworden und werde jetzt 
dafür hinterhältig verleumdet und als Schwerverbrecher geahndet? Ich finde dies ist eine so 
große Sauerei und schreit so laut zum Himmel, dass die Schweine die hier um die Wette 
quicken bald die Öffentlichkeit aufwecken werden. Der fehlende Aufschrei des Gewissens 
wird vom lauten quicken der Schweine ersetzt?  
  
Gehörst Du zu jenen Menschen, die sich einfach nichts sagen lassen können? Häää, Du 
bist im Militär und stehst in einer hierarchischen Befehlskette! Oder bist Du ein bisheriger 
Befehlsverweigerer gewesen? Also hast Du Dir in Deiner gesamten Offizierslaufbahn immer 
von jemanden ober Dir, Dir etwas sagen lassen müssen. Aber es gibt viele Menschen die 
können das einfach nicht haben, wenn jemand Sie belehrt, schulmeisternd daherkommt, 
"obergescheit" daherkommt, u. a. auch viele Menschen können überhaupt nicht mit Kritik 
umgehen. Schalten einfach auf stur, obwohl die Kritik konstruktiv und gut gemeint war/ist. 
Gehörst Du zu diesem Personenkreis der mit Kritik und Dir mitgeteilten fremden Ansichten 
nicht so gut zurechtkommt? Das würde dann Deine unverständliche Blockadehaltung 
erklären, aber auch von weiterer Führungsschwäche zeugen. Also was ist Dein, vielmehr, 
was sind Deine Probleme? Wenn man sich über ein vorherrschendes Problem sich mitteilt 
bzw. sich mit anderen darüber austauscht, wirkt das innerlich erleichternd und eröffnet 
einem zudem die Chance durch Hinzuziehung einer weiteren Ansicht/Meinung zu neuen 
Ansichten aber auch zu Lösungen zu gelangen. Dagegen sollte man sich nicht sträuben. 
Schon klar, oder? 
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Ich schon wieder. Eine Möglichkeit ist/wäre: Anstatt sich die ganze Zeit über etwas oder 
jemanden zu nerven, also sich selbst durch verurteilen einer Sache oder Person zu ärgern, 
einen anderen geistigen Standpunkt (Betrachtungswinkel) einzunehmen.  
Anstatt sich selbst zu nerven (sic) bzw. sich selbst zu ärgern, könnte man versuchen, das 
einem Nervende aus einem Betrachtungswinkel anzusehen, der versucht zu ergründen, was 
einem der Nervenbelastungsauslösende eigentlich damit sagen will und ob das vielleicht 
aus seinem Standpunkt heraus eine Berechtigung hat. Damit lassen sich viele 
Nervenbelastungen ersparen und erweitert einem das eigene Bewusstsein durch 
Erkenntnis.  
  
Ein sehr aktives Widerstandsnest in Innsbruck macht es den aktiv Drohnenmordbeteiligten 
ganz schön schwer. Heftiger Widerstand wird den außergerichtlichen staatlichen 
Mördern entgegengebracht. Es entwickelt sich gerade eine politische Bombe mit 
ungeahnter medialer und politischer Sprengkraft. Eine kleine politische Atombombe steht 
kurz vor dem Hochgehen bzw. vor dem Explodieren, sozusagen. Es ist abzusehen, dass 
viele Köpfe rollen werden und die Gerichte alle Beteiligte zur Verantwortung ziehen! Denn: 
Niemand steht ungestraft über dem Gesetz, in einem Rechtsstaat! Niemand.  
  
Wenn ich mir vorstelle, was 750 Heeresnachrichtendienstmitarbeiter alles unternehmen 
könnten, um dem Frieden zuzuarbeiten, anstatt Ihren bisherigen Aufgaben zu machen, dann 
wären wir mit Sicherheit dem Frieden schon ein großes Stück näher. Aber mit Frieden ist 
nicht so viel Geld zu verdienen, wie mit Konflikten, Kriegen und einem 9-Milliarden-
Drohnenmassenmordprogramm sowie ein ewiges Feindbild den durch die 
Terrorbekämpfung erzeugten Terror. Ein perpetuum mobile des Terrors. Es lebe die 
Rüstungsindustrie und alle Kriegsprofiteure, heißt es seit langer Zeit, in den militärisch-
industriellen-Komplexen, weltweit. Die Geheimdienste dienen sich dem an, die Militärs 
sowie so. Normal War-Business as usual.  
.  
  
Was ich auch noch zur Sicherheit abklären möchte, ist: Gehörst Du, lieber Generalmajor 
vielleicht einer Sekte an?  
Das ist eine ernstgemeinte Frage! Etwa einer Teufelsanbetersekte, die satanischen Kult 
und Menschenopfer unternimmt? Oder: Einer internationalen Muslimermordungssekte? 
Oder: Radikale Christen die einen verdeckten Glaubenskrieg führen? Einen 
Schattenglaubenskrieg? Oder: Eine Terrorerzeugungssektengemeinschaft? Oder: Eine 
Menschenabschlachtungssektengemeinschaft aus Geheimdienstkreisen?  
Anmerkung: Solche Fragen könnten geistige Erhellungen ergeben. Einfach wirken lassen 
und vielleicht nochmals lesen, falls eine solche geistige Erhellung noch nicht zustande kam.  
  
Lieber Sasha, das Leben besteht aus ständigen Veränderungen. Für die 
Funktion/Verwendung/Nutzung der Königswarte wird es in absehbarer Zeit auch zu 
Veränderungen kommen. Schon klar? Und inflexible Menschen, die keine Veränderung 
wollen, obwohl die Zeit für Veränderung ins Haus steht und da ist, schon überreif ist, sowie 
längst notwendig war, dem Anstand, dem Gewissen, der Menschlichkeit, der 
Rechtsstaatlichkeit, der Neutralität, der Sicherheit und der Vernunft geschuldet sind, 
könnten dabei das Nachsehen haben, da bei einer unausweichlichen Veränderung, man 
in einen Abgrund gerissen werden könnte. Wer dies nicht erkennen kann, ist beschränkt 
aufnahmefähig?  
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Einem Mordkomplott anzugehören, ist niemanden zu empfehlen. Auch dem HNaA nicht. 
Es aber auf die leichte Schulter nehmen und sich trotzdem an einem systematischen, 
außergerichtlichen, terroristischen, feigen, hinterhältigen, menschenverachtenden, 
menschenrechtswidrigen und terrorerzeugenden Drohnen-Massenmordprogramm aktiv zu 
beteiligen, ist fahrlässig, verächtlich und unverantwortlich. Ja, ist es. Das sagen 100 % der 
Bevölkerung die ich bereits dazu befragte.  
  
Du glaubst sicher: Ich hätte den ganzen Tag nichts anders zu tun als Dir gehörig auf die 
Nerven zu gehen? Wenn ja, dann hast du den Schriftverkehr nicht sinnerfassend gelesen 
oder geistig falsch verstanden. Es liegt an Dir! Wenn Du blockierst, wirst Du verlieren. 
Wenn Du das nicht kapierst bzw. nicht geistig erfassen kannst, dann bist Du eine Gefahr für 
die Sicherheit Österreichs, wie Du eh eine bist. Du strapazierst eh schon lange das 
Image/Ansehen vom Heeresnachrichtenamt durch Deine unklugen Fehlentscheidungen. 
Und wenn ich Dir auf die Nerven gehen sollte, dann möchte ich Dich darüber in Kenntnis 
setzen, dass wir erst am Anfang sind. Was glaubst Du dann, wie es Dich erst nerven wird, 
wenn ich Dir in der Öffentlichkeit mit wichtigen Fragen komme? Wenn ich Dich öffentlich ins 
Kreuzverhör nehmen werde, wird das für Dich zu einer noch viel größeren 
Nervenbelastung werden, was anzunehmen ist, und was ich Dir verspreche und Du Dich 
schon mal drauf einstellen kannst. Kritische Fragen sind bei mir zu erwarten. Und von was 
Du ausgehen kannst. Ich werde mich sehr gut vorbereiten und mir ein paar Stunden dafür 
Zeit nehmen.  
 
Lieber Sasha, ich denke, Dir ist bei Deinen Recherchen über mich schon aufgefallen, dass 
ich meine Aktivitäten eigentlich immer im Voraus ankündige, da ich Transparenz als wichtig 
betrachte und im gesamten Staate einfordere und als gutes Beispiel vorangehe. Ja, ich habe 
nichts zu verheimlichen. Gar nichts. Also ist es Dir bzw. deinen Leuten es leicht möglich im 
Voraus zu wissen was von mir beabsichtig ist zu tun. Das ist sicher kein Nachteil für Dich 
bzw. den HNaA in unserem Gerichtsfall. Allerdings wird es zu einem Nachteil (bzw. könnte 
es zu einem werden), wenn man sich nicht jeden Tag darüber am Blog informiert. Also wie 
bekannt: Fehlende Informationen (Wissen) können sich zu (tw. erheblichen) Nachteilen 
entwickeln, die man selbst zu verantworten hat, da man zu bequem war, sich zu informieren. 
Oder wie siehst Du das, lieber Generalmajor? Also kann ich mich jetzt über einen 
alltäglichen Besucher mehr am Blog "freuen"? :) Inform yoursef! Safty is important. Oder so.  
  
  
Lieber Generalmajor Sasha, Du kannst der ganzen Welt es mit Deinem enormen Wissen 
sicher erklären und mitteilen, wie beim WTC 7 Gebäude es zu einem - freien Fall -  der 
durch einen Brand ausgelösten symmetrisch einstürzenden 47-stöckigen Gebäudes in der 
Größe eines Fußballfeldes kommen konnte, ohne dass zuvor ein Flugzeug reinstürzte? Mit 
Deinem enormen Wissen hast Du sicher auch feststellen können, wie die Newtonschen 
Gesetze an diesen Tag frei haben konnten und der Stahl und die Mauern des WTC 7 
Gebäudes - den Widerstand von Luft - annehmen konnten. Wie es Dir mit Deinem enormen 
Wissen es Dir sicher auch leicht möglich war und ist alle in den Mainstreammedien nicht 
berichteten Tatsachen aufzuzählen? Wie Du mit Deinem enormen Wissen auch alle 
nachgewiesenen Lügen der US-Administration über 09/11 aufzählen und widerlegen 
kannst? (Ja auch US-Politiker lügen wie gedruckt) Du kannst dann mit deinem enormen 
Wissen der ganzen Welt sicher auch Erklärungen dafür liefern, wie es durch Kerosin und 
Bürogegenstände es zu Brandtemperaturen kommen konnte, die sogar Stahl schmelzen 
konnten, obwohl normalerweise dies nicht möglich ist? Du hast mit Deinem enormen Wissen 
auch sicher die Begründung dafür, wie der militärische NATO-Sprengstoff Nanothermit in 
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mehreren WTC Staubproben von einem fünfköpfigen internationalen Chemiker-
Wissenschaftlerteam nachgewiesen werden konnte und wo der herkam? Wie Du der 
ganzen Welt sicher mit Deinem enormen Wissen auch sicher erklären kannst, wie 
monatelang nach 09/11 im Ground Zero Glutnester bestehen bleiben konnten? Wenn Du 
bei einem so wichtigen weltbewegenden Ereignis (erster NATO Bündnisfall, 
(vorgeschobener Grund für) illegalen Afghanistanangriffskrieg, Begründung für War On 
Terror, illegaler herbei gelogener Irakkrieg -mit über eine Million Kriegs-Tote, starke 
Vermehrung Flüchtlinge (siehe Österreich, Afghanistan, Irak), Vermehrung Terror) etwa hier 
über Wissenslücken verfügen solltest, zweifle ich hiermit Dein Dir vorausgesagtes angeblich 
enormes Wissen erheblich an, da dann nämlich es den Anschein erweckt, dass die 
wichtigsten aktuellen Geschehnisse eher nicht zu Deinem enormen Wissensschatz 
gehören! Ja, das tue ich, bzw. werde ich machen, wenn Du doch keine diesbezüglichen 
Informationen in Deinem enormen Wissen zur Verfügung haben solltest. Und komm mir bitte 
nicht mit: Das ist absolute Verschlusssache und Top Secret, es geht um US-Staatsräson, 
oder so einen Scheiß. Also bist Du besser informiert, als z. B. ich? Oder doch nicht? 
Eigentlich gehörst Du eher zu denen, die sich im Mainstream verblenden lassen? Wenn 
Dein Wissen sich aus den Mainstreammedien begründet, dann ist Dein enormes Wissen 
wie viel wert? NATO-PR. Propaganda! Inkl. Desinformation? Inkl. Fake News?  
  
Ihnen fehlen einfach jegliche Argumente, mir und meinen Behauptungen zu widersprechen, 
obwohl Sie angeblich über enormes Wissen verfügen? Dann könnte das mit 
Kompetenzmangel, Intelligenzdefiziten zusammenhängen? Oder ist es doch dem Umstand 
geschuldet, dass man gegen die Wahrheit/Realität/Fakten einfach nicht ankommt, also 
chancenlos ist?   
  
"Niemand wird mehr gehasst als derjenige, der die Wahrheit spricht", sagte bereits 
Plato, wie Menschen mit einem nachgesagten enormen Wissen ja sicherlich bekannt ist. 
Also wie sieht Ihr derzeitiger Hasspegel mir gegenüber aus, und wie recht hatte hier Plato 
mit seiner Aussage, stellt sich hier zur Frage?  
  

 
Ich hoffe, dass Dir meine Gedankensplitter helfen, zu erkennen wie gewöhnliche Menschen 
über die verfassungswidrige Beteiligung am US-Drohnenmordprogramm denken. Und eins 
kannst Du mir auch glauben, lieber Sasha. Alle Menschen mit denen ich bereits über die 
Beteiligung des HNaA am Drohnenmordprogramm gesprochen habe, und das waren nicht 
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wenige, konnten es nicht glauben, was hier verbrochen wird. Kein einziger der sagte, ja das 
wird haltgemacht, damit bla, bla, bla. Kein Einziger. Beteiligung an einem außergerichtliche 
illegalen menschenverachtenden, menschenrechtswidrigen, feigen terroristischen und 
Terror erzeugenden Massenmordprogramm an vorwiegend unschuldigen Menschen wird 
von uns allen NICHT TOLERIERT!! 
  
  
Hast Du, lieber Generalmajor, irgendwelche Unklarheiten bzw. Fragen an mich? Oder sind 
meine Erklärungen für Dich alle leicht verständlich und nachvollziehbar? Keine einzige auch 
noch so kleine Frage? Wirklich? OK, dann sollte ich mich ja wirklich verständlich 
ausgedrückt haben, was ja auch beabsichtigt war und versucht wurde. Tacheles zu reden 
ist der Effizienz und der Wahrheit geschuldet, wie Du ja bereits weißt. Drum herum zu 
reden ist Zeit- und Energieverschwendung, wie Du ja sicher mittlerweile auch weißt. 
Irgendwann wird das Dir zugesagte enorme Wissen aus Bestandteilen Deiner von mir 
erhaltenen Informationen bestehen, ist abzusehen. Wissenserweiterungen finden ja 
ständig statt. Und wie alle Wissenden wissen: Die Erinnerungsfähigkeit stellt den Zugang 
zum Wissen dar. Ohne Erinnerung an bereits aufgenommenes Wissen, kein Wissen. Ist 
schon auch klar, oder? Also Training der Erinnerungsfähigkeit ist enorm wichtig, um auf 
aufgenommenes Wissen überhaupt zugreifen zu können.  
  
Ich bin schon so gespannt, wenn Du uns, lieber Sasha, Dein dir vorausgesagtes enormes 
Wissen unter Beweis stellst. Welche speziellen persönlichen Fachgebiete hast Du denn? 
Und wie wird Dein angeblich enormes Wissen überhaupt begründet? Also gerechtfertigt, 
dies so einfach öffentlich zu behaupten, ist ja einfach. Aber hält es auch der Beweisfrage 
stand?  
  
Möglicherweise wollen Sie mich zu einer Handlung bewegen die Ihnen hilft mich schlecht 
darzustellen? Da möchte ich Ihnen mitteilen, dass es gar nicht möglich ist, mich schlechter 
wie Sie darzustellen. Mich zu einem Schwerverbrecher-Sündenbock machen zu wollen, 
geht völlig in die Hose. Einige die die konfrontative Kampagne sich angesehen haben, haben 
"gemeint" ich hätte mir den höchsten Orden der Republik damit verdient, sowie 
Zusatzauszeichnungen für Mut und Tapferkeit, Aufrichtigkeit, für gerechtfertigten und 
notwendigen zivilen Ungehorsam, für eine gelungene konfrontative Kampagne, für 
Aufklärungsarbeit und für Aktivismus. Kommt nicht von mir. Ich stehe jetzt nicht so auf 
Auszeichnungen, Ehrungen, etc., das ist/wäre mir peinlich.  
  
  
Wer den Tod reichlich sät, und glücklich über den Tod anderer ist, oder zumindest keine 
Probleme damit hat, ist mit dem Tod verbunden, und wird im eigenen Tod sein ewiges Ende 
finden und darüber todglücklich sein? 
  
Nachdem es anzunehmen ist, dass es beim Heeresnachrichtenamt keine Hausführung für 
Interessierte geben wird, ist man dazu gezwungen, sich auf ein kleines Abenteuer 
einzulassen, wenn man sein Interesse stillen möchte. Da sind Grenzen, wie des 
Hausfriedensbruch, die es als Grenzgänger auszuloten gilt. Nachdem der Nachrichtendienst 
sicher ein Meister des Täuschens, des Tarnens ist, darf man mit Sicherheit die gleichen 
Mittel also die Täuschung und Tarnung ebenfalls anwenden.  
Also zum Beispiel eine Verkleidung als Techniker (Telefontechniker, Wanzen- und 
Abhörspezialist, Lüftung, Heizung, …) und die Vortäuschung eines erhaltenen und 
auszuführenden Auftrags im HNaA-headquarter. Schauen wir mal wie gut die 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Sicherheitsvorkehrungen im HNaA sind. Ich denke ich schaffe es bis in Dein Büro zu 
gelangen, lieber Sasha. Wollen wir wetten? Und mir dann den Vorwurf: Spionage im HNaA 
machen zu wollen, wäre wieder so lächerlich und eine weitere Fehlentscheidung von Dir. 
Also bis die Tage in Deinem Büro. 
  
Ich schätze mich als einen sehr emphatischen Menschen ein. Also ich verfüge über 
überdurchschnittlich viel Empathie.  
Als Kind war ich deshalb eine "Heulsuse". Das konnte ich in meiner Jugend ablegen. Ich 
kann sogar alle meine Gegenspieler bemitleiden, dann die Du mir wirklich auch leid. Mir tun 
auch alle Menschen leid, die nicht lesen, die ihr Potential vergeuden, die die unnötig 
blockieren, die unter Erkenntnisschwächen leiden, die über kein Gewissen verfügen, die 
keine oder nur mehr sehr wenig Menschlichkeit haben, ... die sind für mich alle sehr 
bemitleidenswert. Jammerschade, dass Sie irgendwo falsch abgebogen sind oder der 
Bequemlichkeitsverblödung unterliegen.  
  
Wenn ich Dir den Schmerz, der mir seit langer Zeit auf meiner Seele brennt schriftlich 
mitteilen würde, dann würdest Du bisher das dickste und das textlastigste (textreichste) 
Schreiben in unserem bisherigen Schriftverkehr erhalten. Da kannst Du Dir sicher sein. Ich 
habe so viel über die Machenschaften der Konzerne lesend erfahren, soviel über die 
Gewalttaten des Imperiums gelesen, weiß recht viel was alles im Finanzmarkt, im 
Waffenhandel, in der Pharma, bei den Ölkonzernen, u. v. m. passiert, dass dieses Schreiben 
weit über tausend Seiten umfassen würde. Es gibt für mich also noch wirklich viel zu tun. 
Und Du zickst so rum und blockierst alles.  
  
Der worst case ist derzeit für mich: Das Heeresnachrichtenamt kann meine Nachricht nicht 
"entschlüsseln" bzw. nicht begreifen. Ist das so? Oder hat keinen Überblick gewinnen 
können und hat schon gar keinen Durchblick erhalten? Ist dem so? Wenn wirklich nur 
geistige Zwerge dem HNaA zur Verfügung stehen, angeführt von einem ständig 
fehlentscheidenden Wirrkopf, von dem ich natürlich nicht ausgehe, dann könnte mein worst 
case-Szenario eingetreten sein und ich müsste andere Mittel anwenden. Wenn ich kein 
muh und kein mäh also kein Wort wie "NEIN" oder "JA, setzten wir uns zusammen" mir 
entgegengebracht wird, respektlos mit meinem Friedensvorschlag umgegangen wird, 
vielleicht ich sogar von allen HNaA'lern ausgelacht werde, ich als Lachnummer gelte, sogar 
offen verhöhnt, verspottet und beleidigt werde, dann mache ich mich auf den Weg in den 
Osten im Gepäck etwas was dem HNaA sicher nicht schmeckt. 
  
Ich komme mir schon so vor als lebte ich in irgendeinen Leichenkeller. Überall liegen 
Skelette und Totenschädel rum. Hätte die Prozession zu Weihnachten 2020 sowie die 
Teufelsaustreibung auf der Königswarte inkl. Umtaufung der Königswarte in "Vorhof zur 
Hölle" stattgefunden, dann hätte jetzt das HNaA alle Skelette und Totenschädel in seinem 
Besitz und ich müsste nicht jeden Tag über die Leichen steigen. Hmm, dann sollte ich 
demnächst dies nachholen und mit den Klageweibern und einem Trauermarsch zur 
Königswarte im Nikolokostüm pilgern, allerdings warte ich lieber noch ab, und mache zuvor 
noch die umfangreich geplante Medienarbeit, dann wird das sicher medienwirksamer über 
die Bühne laufen. Vielleicht sollte ich die auch dazu vorbereitete "Neue Bergpredigt" 
nochmals ein wenig Aufpeppen, kann nicht schaden. Lustig fand ich: In der Gemeinde Berg 
in Niederösterreich zu Fuße des Berges/eher Hügel der Königswarte wird die "Neue BERG-
Predigt" gehalten. So ein Zufall aber auch.  
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Wenn wir uns kennen lernen, wirst Du erkennen können, dass ich eigentlich ganz normal 
bin. So wie "jeder" andere auch. Natürlich bin ich nicht normal. Das wäre ja noch schöner. 
Ich bin wie jeder andere auch, etwas Einzigartiges, etwas Besonderes, etwas Einmaliges. 
Ich bin, der ich bin. Und ich bin in Veränderung. Also ich entwickle mich von selbst. Ich 
unterliege einem Selbstentwicklungsprozess. Ich bin dafür selbst verantwortlich mich zu 
entwickeln, wie jeder andere Mensch das auch ist. Ich kann nicht mehr, wie alle anderen 
könnten. Nur ich versuche mein Potential bestmöglich zu ergründen und für meine Zwecke 
nutzbar zu machen. Und: Ich weiß, was bedeutet, ich bin überzeugt davon, dass in mir noch 
so viel ungenutztes Potential zur Verfügung steht, dass ich nach und nach für mich und 
meine Zwecke nutzbar machen werde, dass ich dem entgegen lebe und fortlaufend geistig 
trainiere und meine Ruhe verstärke, also ausweite.  
  
Dein schwer verdienter Fehlentscheidungspokal in Form eines störrischen Esels steht 
bei mir immer noch rum und nimmt mir den Platz/Raum weg. Ich hoffe ich finde bald einen 
geeigneten Karton, das Post XL-Paket ist dafür zu klein, habe ich schon erfolglos probiert. 
Allerdings wenn ich aus den derzeit zwei Bestandteilen (Haltegestell und Esel Kopf mit 
angebrachten weiteren Teil des Haltegestells) drei machen würde, dann wäre das XL-
Postpaket groß genug. Nur dann bin ich mir nicht sicher ob ihr es schafft drei Teile wieder 
richtig zusammenzubauen, ich denke nicht, deshalb werde ich noch nach einem größeren 
Karton Ausschau halten. Zur Info: Dein Pokal wurde 2013 von meiner ehemaligen Freundin 
für eine Demo in Wien -mit dem Namen/Zweck: "Korrupte raus, aus dem Hohen Haus" aus 
Pappmasche angefertigt. Hat also schon so einiges erlebt. Und nein, da ist keine Wanze 
drinnen. Sowas habe ich nicht nötig, aber zur Sicherheit kannst das ja überprüfen lassen. 
Angsthase. Oder doch Wichtigtuer? ;) 
  
Hhhmmmm, gib den Affen Futter. Meine Dir/Euch übersendeten Friedensnachrichten-
informationspakete waren keine geistige Anfütterungsversuche. Nein, waren sie nicht. Den 
Zweck habe ich Dir schon mehrmals mitgeteilt und werde ich hier nicht wiederholen. Du 
möchtest austesten, ob es mir gelingt Dich raus zu locken? Geht's Dir noch? Du solltest Dich 
längst besinnen und zur Vernunft kommen. Ich würde Dich nicht rauslocken, ich würde Dir 
auf die Pelle rücken. OK. Ist das jetzt klar?   
  
Nein, das alles ist nicht nur bla, bla, bla oder irgendein Geschreibsel, das ist Realität bzw. 
bitterer Ernst. Schon klar. Muss ich erst einmal wirklich ungemütlich werden, damit Du mich 
lieber Sasha, ernst nimmst? Denn wenn es sein muss, kann ich ganz schön ungemütlich 
werden, solltest Du wissen, lieber Sasha. Muss ich zum Anfang ungemütlich werden, damit 
Du zum Anfang kommst?  
  
Hmmm, wer sich mir in den Weg stellt und mich aufhalten will, kennt mich nicht. Ich lasse 
mich nicht aufhalten. Ich werde immer einen Weg finden. Denn: Wo ein Wille, da ein Weg. 
Ich bin Gottes Wille. Oder: Ich bin der Lebenswille. Oder: Ich bin der Wille der Mutter Erde. 
Und: Ich bin der Wille von Klaus. Wer so einen Willen aufhalten oder sich dem in den Weg 
stellen will, hat Sie nicht mehr alle. Nein, das ist wieder keine Provokation, das ist eine 
nüchterne Feststellung. Damit das irgendwann sonnenklar ist. 
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Als alter Grenzgänger, der der Provokation freien Lauf lässt, alle Grenzen austestet, und 
bereit für jede Konfrontation ist, kein Gegner zu groß oder stark ist, wird es in meinen 
künftigen Lebensabschnitt zu mehreren voraussehbaren "Wortgefechten" kommen. Ja, 
wird es. Aber da muss ich durch. Ich denke es wird mir gelingen so vielen Menschen die 
Augen zu öffnen, dass es mir auch gelingen wird, meine Lebensziele der Menschheit so 
schmackhaft zu machen, dass diese wie aus Zauberhand zustande kommen. Die 
Bewusstheit erkennt die Wahrheit und die menschliche Vernunft wird siegen und es wird 
ewiger Friede sein. Doch der Weg dorthin ist steinig gepflastert und derzeit noch mit vielen 
Blockaden, wie Du derzeit noch eine bist, verstellt, wird sehr ereignisreich sein, aber alle 
Blockaden und sämtlicher Unwille wird ganz einfach hinweggefegt. Mein Weg ist der Friede 
der sich seine Bahn in die Ewigkeit bereitet und die Menschheit beglücken und entzücken 
wird. Die Bewusstheit ist der Schlüssel.  
  
Lieber Sasha, was würdest Du Dir wünschen, wenn ich Dir sage, Du hast einen Wunsch 
frei? Die Antwort auf diese Frage zeigt Dir und jeden auf, was Dir wirklich am Herzen liegt. 
Hast Du eine Antwort für uns? Du würdest sowas niemals mit jemanden besprechen und 
daraus ein großes Geheimnis machen? Dann müsste ich Dich fragen: Kann es sein, dass 
Dein Beruf sich ganz schön auf Dein Privatleben abfärbt? Du Dich zu einem 
geheimniskrämenden Geheimniskrämer entwickelt hast? Wenn Du mich fragen würdest 
was mein Wunsch ist, würde ich Dir antworten: Lieber Sasha, wenn Du immer noch nicht 
kapiert hast, was mein innigster Wunsch ist, stimmt bei Deiner Auffassungsgabe oder bei 
Deiner Erinnerungsfähigkeit etwas nicht. Probiere es mal mit Weltfrieden.  
  
Wenn man zu den Menschen gehört die bereits in der frühen Jugend sich ihre Lebensziele 
beschließen und sich ein halbes Leben darauf intensiv vorbereiten und alle dafür benötigten 
Fähigkeiten und das dafür notwendige Wissen ansammeln, und sich anzueignen, ist man 
höchstwahrscheinlich, um vieles besser vorbereitet als irgendein anderer Mensch in der 
heutigen Zeit. Zudem verfügt man über einen Informationsvorsprung, der eigentlich nicht 
wett zu machen ist. Auch der langjährige trainierte Denkapparat, unser Gehirn, und meins 
ist höchstwahrscheinlich besser im Schuss, wie die allermeisten anderen. Natürlich ist das 
eine subjektive Selbstansicht, eh klar, aber wahr. Ich denke ich bin nicht der schlechteste 
Rechner, da ich mich ein Leben lang mit Zahlen beschäftigt habe, zudem verfüge ich über 
ein recht gutes Zahlenverständnis. Sinnerfassendes Lesen ist meine große Liebe. Meine 
Auffassungsgabe wird von vielen als bemerkenswert eingeschätzt, sowie mein 
Erinnerungsvermögen auch. Ich kenne niemanden der es mit mir in Beharrlichkeit 
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aufnehmen kann. Beharrlicher als ich, das geht nicht. Ich bin die Beharrlichkeit in Person. 
NEIN, ich will mich nicht beim HNaA bewerben. Dies dient Dir nur zur Info, damit Du es 
irgendwann es auch mal schaffen kannst, es zu einer der Realität entsprechenden 
Lageeinschätzung zu schaffen/bringen/gelangen.  
  
0620 ein neuer Morgen. Der Kaffee, ist bereits aufgestellt. Auf zu neuen Schabernack. Bin 
schon gespannt was heute so alles in mein Bewusstsein aufsteigen wird. Also was hoch 
kommt. Aus den Tiefen des Unbewussten in das Bewusstsein aufsteigt und mir bewusst 
wird. Da fällt mir ein, ich werde Jiddu Krishnamurti auch bitten, mich geistig zu 
unterstützen. Das ist sicher hilfreich. Er wird von mir als sehr kluger Mensch verehrt. Das 
kann einfach nicht schaden. Haben Sie Bücher über Jiddu Krishnamurti gelesen und seine 
Lehren/Ansichten sich kognitiv nähergebracht. bzw. zugeführt? Wenn nicht, empfehle ich 
Dir dringend das zu machen, lieber Sasha, solange Du Dich noch in Freiheit befindest und 
dazu die Möglichkeiten Dir noch offenstehen.  

  
Wenn es dazu kommen sollte, dass ich gezwungen sein sollte, meinen Notfallplan 
einzusetzen, dann wird so eine Art "Schleudersitz" zum Einsatz gebracht werden, der mich 
weit in den "Berichterstattungshimmel " schleudern wird. Und zur Info: Der Schleudersitz 
hat überhaupt nichts mit einem Selbstmordkommando zu tun. Damit das klar ist. Ich werde 
meine Lebensfreude niemals verlieren und mit Sicherheit nie Suizid begehen. Ist nicht 
drinnen. Und mein Tod wird plötzlich und von fremder Hand durchgeführt werden, hat mir 
meine Vision aufgezeigt. Da ist aber noch eine Menge Zeit dahin, da ich viel älter sein werde 
als ich es heute bin. Es sei denn, ich altere schneller als ich denke. Da mir meine Vision 
mich als etwas älteren Mann gezeigt hat.  
  
  
Das ach so neutrale Österreich ist eigentlich ein vasallenhafter militärischer NATO-
Horchposten der dem Angriffsbündnis willfährig dient und selbst nicht davor zurückschreckt 
dafür die Menschenrechte zu brechen, die Neutralität zu verkaufen, internationale Gesetze 
bricht und sich an einem außergerichtlichen Drohnenmordprogramm beteiligt.   
  
Ja, vieles ist bzw. wäre möglich, wird aber seit langer Zeit der Öffentlichkeit verheimlicht. Ja. 
das ist wahr und entspricht  unserer Realität und Wahrnehmung. Trotzdem passiert es am 
laufendem Band und vor aller Wahrnehmung.  
  
OK. Wenn man ein Leben lang seinen Geist trainiert und sozusagen diesen damit aus- und 
weiterbildet dann sind plötzlich geistige "Sachen" möglich, die man sich zuvor nicht erahnt 
hat bzw. man sich nicht erahnen hat können. Das ist einfach so! Es wäre ja noch schöner 
man trainiert sich lange Zeit und es bringt gar nichts! Dies entspricht nicht dem 
wahrgenommenen Erfahrungsstand derjenigen die Ihren Geist nutzen und einsetzen.  
  
Natürlich kann man einen weiteren Fehlversuch unternehmen und versuchen zu wollen, 
entgegen besseres Wissens, mich kaufen zu wollen. Also, jeder der mich kennt und weiß 
wie ich denke, wird das dann als die größte Hirnrissigkeit, die einer versuchen kann zu 
unternehmen, einschätzen. Es ist einfach nicht mit allen Geld der Welt möglich mich zu 
kaufen. Das funktioniert bei mir überhaupt nicht. Und kommen Sie mir nicht mit: "Nein, jeder 
hat seinen Preis." NEIN, ich mit Sicherheit NICHT? IST DAS KLAR? Viele haben in meinem 
Leben versucht mich zu kaufen und sind alle kläglich gescheitert. Ich habe meine Prinzipien 
und da fährt der Zug drüber! OK? 
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Mich mit einem Sperrverweis im System zu versehen ist ebenso der Unvernunft geschuldet 
wie zu versuchen mich von meinen von mir festgelegten Lebenszielen abbringen zu wollen. 
Schon klar, oder?  Wenn ich mir etwas als Lebensziel festlege, dann ist das sehr gut 
durchdacht und als richtig erkannt.  
  
  
Wenn Du es immer noch nicht glauben kannst, wie ich Dich zu so hirnlosen 
Fehlentscheidungen, bringen konnte, wie Du Dich verleiten hast lassen und du gemacht 
hast, wie ich dich dazu treiben konnte, warte mal ab, was alles noch auf Dich zukommt, 
lieber Generalmajor. Du wirst noch solche Augen machen, mit Sicherheit. Du hast ja noch 
überhaupt keine Ahnung was alles noch auf Dich überraschend auf Dich zukommt. Null 
Ahnung. Ich werde Dich in eine noch unbekannte Art des „kreative war“ einweihen bzw. Dich 
durch Konfrontation damit bekannt machen, dass die ganze Welt davon erfährt, wie der 
Krieg strukturell abgestellt und der ewige Friede herbeigeführt wird.  
  
Also wenn Deine Auswerteabteilung (Analyse, also Einschätzung der Lage, Erstellung 
Lagebericht) es noch immer nicht auf die Reihe bekommt bzw., gebracht hat, zu erkennen 
was los ist, und was gerade hier abgeht, dann sehe ich schwarz für den gesamten HNaA, 
und dessen aktueller Sinnhaftigkeit bei 75 Jahre Friede in Österreich. Seid Ihr nicht längst 
überholt und nicht mehr notwendig? Ja, auch das ist eine ernstgemeinte Frage! Mit deinem 
Schweigen und Deiner nicht nach vollziehbaren Blockade kannst Du eure Position nicht 
vertreten und Du zeigst abermals fehlende Führungskompetenz auf, schon klar, oder immer 
noch nicht? Wenn Du hier wiederum Beratung benötigst, melde Dich einfach kurz per Mail. 
Und ja: Meinen Kunden gegenüber unterliege ich einer Verschwiegensheitsverpflichtung. 
Nur so zur Info. Allerdings nehme ich keine neuen Kunden bereits seit vielen Jahren mehr 
auf. Sorry.  Aber hier mache ich gerne wieder mal eine Ausnahme. Aber bin längst 
geschäftlich übervoll.  
  
  
Nachdem ich in meinem Leben schon so viele Menschen geistig überrascht habe werde ich 
da bei Ihnen keine Ausnahme sein, bzw. darstellen ist anzunehmen. Oder haben Sie es 
etwa ständig mit Begegnungen wie Menschen wie mir zu tun?  Ich glaube, bzw. bin mir 
sicher nicht. Wenn Sie das Gegenteil behaupten wollen, nur zu, die Beweisfrage wird Sie 
allerdings wieder bloßstellen. Schon klar? Also nimm endlich Abstand von 
Fehlentscheidungen und kommen wir zur Sache. Die Friedensvereinigung, der 
Friedenspakt.  
  
Wenn Sie sich denken, was ist das denn für ein schräger Vogel, ist das Ihre Sache. Ja, ich 
bin sicher nicht so, wie Sie, und wie die allermeisten anderen, auch nicht. Ich bin wie jeder 
Mensch einzigartig. Nicht mehr, nicht weniger. Allerdings wird es von den allermeisten 
Menschen wahrgenommen, dass ich mich vielfach anders verhalte und selbstständig denke, 
kritisch hinterfrage, der Spur des Geldes folge, mir die Strukturen, Hierarchien, 
Machtverhältnisse, Motive, Interessen aller ansehe, eine Analyse mache, Relationen 
herstelle, Zusammenhänge herstelle und mir ein Gesamtbild erstelle. Das geht bei mir schon 
seit langer Zeit sozusagen geistig automatisch ab. So ergründe ich schon seit langer Zeit 
unsere Welt inkl. aller Akteure und Hintergründe.  
Mache Sie ja sicher auch so? Oder fehlen Ihnen auch dazu die Kompetenzen und eine 
langjährige Praxis?  
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So, ich hatte leider nicht mehr alle wichtigen Bücher für Sie bei mir zu Hause vorrätig, habe 
mir allerdings erlaubt, diese für Sie erneut bei meiner Buchhandlung meines Vertrauens zu 
bestellen um Ihnen diese zur Verfügung stellen zu können. Die Inhalte von dem 
ausgezeichnet recherchierten Fachbuch Illegale Kriege, wie NATO Staaten die UNO 
sabotieren von Dr. Daniele Ganser muss man einfach kennen, um überhaupt mitreden zu 
können. Da werden Sie mir sicher recht geben. Leider erst in zwei-drei Wochen werden Sie 
von mir das ausgezeichnete Fachbuch von Prof. Dr. Jörg Becker von mir nachgeliefert 
erhalten, das speziell gerade für Sie nachgedruckt wird. Leider konnte ich Ihnen das 
ausgezeichnete Fachbuch von Andreas Elter Die Geschichte der Kriegsverkäufer, 
Geschichte der US-Propaganda von 1917 bis 2005 nicht mehr bestellen und ist derzeit auch 
nicht auf dem Büchergebrauchtmarkt erhältlich". Ich verfüge derzeit nur über mein mit vielen 
Anmerkungen versehenes Lese- bzw. Durcharbeitungsexemplars und kann Ihnen derzeit 
Ihnen Ihre dadurch offenen Informationsdefizite nicht ausfüllen. Vielleicht fragen Sie mal bei 
Dr. Daniele Ganser in seinem Friedensinstitut SIPER nach, da ich Ihm ein Exemplar von 
diesem (und anderen wertvollen Büchern, wie Medien im Krieg, Krieg in den Medien von 
Prof. Dr. Jörg Becker. u. a. Bücher) zugeschickt habe und vielleicht er es Ihnen zur 
Verfügung stellen kann. Richten Sie Ihm doch bitte auch einen schönen Gruß von mir aus, 
dann werden Sie sicher es von Ihm erhalten.  
  
Wenn einem eine Nachrichtenabteilung (Aufklärung, Abwehr, Presseauswertung, Führung 
einer Namenskartei bzw. Datenbank, Attachègruppe), eine Auswerteabteilung (Auswertung 
der einlangenden Informationen, Erstellung von Lageberichten, und Beantwortung von 
Anfragen) sowie eine technische Abteilung (Funkhorchdienst, Funkpeildienst, Abhören von 
Tonbändern, Fotowesen, chem. physikalischer Dienst) zur Verfügung steht, sollte man 
allerdings eine viel bessere Leistungsbilanz aufweisen, als das HNaA bisher aufzuweisen 
gehabt hat. Der HNaA hat eine vergleichbar schlechte Leistungsbilanz wie die NATO 
aufzuweisen. Wirklich schändlich! Schon klar, oder? Ja, man sollte sich auch Gedanken 
machen ob man nicht immer wieder mal vorgeführt wird oder militärisch-geheimdienstlich 
als HNaA benutzt wird, um illegale Angriffskriege des mittlerweile zu einem Angriffsbündnis 
verkommene NATO-Angriffsmilitärbündnis, mit der Bündnisvormacht und unter militärischer 
Führung des US-Pentagons, zu unterstützen. Stichwort Benutzung: Hufeisenplan-Kosovo. 
Natürlich könnte es auch sein, dass ihr überhaupt nichts checkt's.? Eh klar.  Das schaut so 
aus, wie der BND mit einem irakischen Chemiker (Stichwort: Curveball) vorgeführt wurde, 
um den Illegalen Irakkrieg zu ermöglichen. Die Frage ist: Sind die deutschsprachigen 
Geheim- und Nachrichtendienste in Österreich und Deutschland der Intelligenz der CIA so 
weit unterlegen und checken eigentlich nicht viel und werden ständig von der CIA vorgeführt 
oder lassen sich bewusst benutzen, um den gewalttätigen US-Imperialismus samt illegaler 
Kriege und Regime Changes zu unterstützen, spielen also mit? Ja, das sind ernst gemeinte 
Fragen!  
  
Das Blut vergießen von allermeist unschuldigen Menschen durch das außergerichtliche 
illegale US-Drohnenmordprogramm sowie unsere aktive Beteiligung daran muss beendet 
werden. Es kann einfach nicht sein, dass sich Österreich auch nur irgendwie daran beteiligt! 
Das geht gar nicht! Ich verlange eine umfassende Aufklärung aller Österreicher*innen durch 
einen parlamentarischen Untersuchungsausschuss der live übertragen wird! Ja, das 
tue ich. Ich fordere unser Recht auf umfassende Aufklärung ein!  
  
Immer wieder bin ich sehr froh darüber, dass ich mich vor weit über zehn Jahre dazu 
entschlossen habe auf den Fernseher zu verzichten. Ich habe dadurch sehr viel früher 
sinnlose Fernsehschauzeit mir ersparen können und mehr Zeit zum Fachbuchlesen 
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erhalten. Wenn man sich ausrechnet wieviel wertvolle Lebenszeit mit Fernsehwerbung und 
sinnlose und uninteressante Sendungszeit vergeudet wird, würde man auch längst den 
Fernseher verbannen. Man hat viel mehr Lebensqualität ohne Fernseher. Ich habe jede 
Werbung, ob im Fernseher oder im Radio, immer "gehasst" und mir immer gedacht: schon 
wieder Werbung!   
  
Ich unternehme gerade den (Nachstellungs-)Versuch (Experiment) auf einer weiß lackierten 
Stahlfläche, diese mit Kunstblut zu versehen und es eintrocknen zu lassen, damit ich dann 
den weiteren Versuch machen kann, ob es mir gelingt, es abzuwaschen. Derzeit rinnen 
gerade zwei Blutspuren gerade am weiß lackierten Stahlrahmen meines Türrahmens 
herunter und sieht sehr blutig bzw. gruselig aus. Später werde ich den Versuch weiterführen. 
Be connectet.  
  
Wenn im Verfassungsschutzbericht 2018 über Österreich geschrieben steht, dass 
Österreich als internationale nachrichtendienstliche Drehscheibe zu betrachten ist, wie weit 
hat das HNaA da seine Finger mit im Spiel?  Hmmm. Im Buch von Thomas Riegler 
(Geheimdienstforscher) mit dem Titel Österreichs Geheime Dienste kann man erfahren, 
dass der HNaA, der früher (wie heute?) nahezu reinrassig mit ÖVP-nahen Personen besetzt 
war oftmals seine Aufgabenstellung aus Pullach (Hauptzentrale BND) und nicht wirklich 
von Österreich erhält. Aus dem Buch mit dem Titel: "Armer kleiner Spion" vom HNaA Offizier 
Werner Novak erfährt man: Neben Kritik an Fehlplanung, Intrigen und fachlich ungeeigneten 
Mitarbeitern, äußerte Nowak auch den Verdacht, dass HNaA könnte von "Maulwürfen" 
unterwandert worden sein. eine Beschwerde wegen Diskriminierung und Mobbing einer 
türkischstämmigen HNaA-Mitarbeiterin sorgte für Unruhe. Wie auch zu erfahren ist, das für 
Zehntausende Österreicher sogenannter Sperrvermerke angelegt wurden, weil diese unter 
anderem auf Friedens- oder Anti-Atomdemos waren oder Cannabiskonsum festgestellt 
wurde. Geht's noch?  
Natürlich kann man auch eine Aufzählung aller Horchstationen/Peilstationen neben der 
Königswarte sich erlesen: In Kohlreithberg bei Neulengbach (Sperrgebiet, ca. zehn 
unterirdische Stockwerke, ...), in Großharras (NÖ), Gols (Bgld), Pirka bei Graz und 
Stockham bei Wels.  
  
Wenn man einen Gegenspieler hat, der ein wirklich großer Feigling und Angsthase ist, der 
sich versteckt, flüchtet und untertaucht, jeden Kontakt, jedes Wort, jede Stellungnahme 
verweigert dann bleibt einem nichts mehr anderes übrig als auf die "Jagd" zu gehen und 
sich anzupirschen, aufzulauern eine weitere meiner Fallen stellen um den Gegenspieler zu 
stellen, wie ich mich aus meiner Zeit als Jagdkampfgruppenkommandant noch gut erinnern 
kann. Natürlich bewaffnet mit bodycams im live-status-modus und mit kleinen blutgefüllte 
Luftballons ausgerüstet für eventuelle Notfalleinsätze und als mögliche Nebelgranaten für 
kleinere Ablenkungsmanöver aber auch als recht guter Showeffekt. Um die Dramatik zu 
erhöhen werde ich Alarmsirenengeheul und hellfireraketeneinschläge akustisch mittels 
tragbarer Box einspielen. Das kann man zwar als Überfallkommando bezeichnen, wenn 
man es negativ gegen mich darzustellen versucht, aber ich betrachte und bezeichne es als 
notwendige friedliche Konfrontation um auf Augenhöhe das alles auszudiskutieren. Wäre es 
Dir lieber Du würdest per Drohne gejagt und dabei gefilmt werden? Nein keine große 
Killerdrohne wie eine Predatordrohne, nein selbstverständlich kleinere. Allerdings könnten 
diese auch als kleinere "Waffen" eingesetzt werden, wie bekannt ist, aber nicht beabsichtigt 
ist, aber jederzeit möglich wäre. Wenn den Propeller dünnen Messerklingen angebracht 
werden, richten die richtig viel Schaden an. Aber zum guten Glück bin ich ja schon wirklich 
lange Pazifist, würde niemals Rasierklingen oder ähnliches an Propellern anbringen und 
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einsetzen und auf Menschenjagd gehen. Nein, da bin ich ganz anders als du, lieber Herr 
Generalmajor. Ich beteilige mich nicht aktiv an außergerichtliche Drohnenangriffe, die 
vorwiegend unschuldige Menschen jagen und mit hellfirerakten niedermetzeln. 
Sowas (Rasierklingen an Drohnenpropellern über mich zu behaupten wäre, wenn man 
meinen Blog und deren Inhalte kennt, sehr weltfremd und eine weitere Fehleinschätzung 
bzw. Fehlhandlung von Dir.  
  
Zuerst dachte ich mir: Pahh, da ist jemand aber mutig so gewagte Aussagen zu machen. 
Dann erkannte ich für mich, das hat eher etwas mit einem aufgeblähten Ego zu tun. Bei 
näherer Betrachtung kam offensichtliche Inkompetenz zum Vorschein. Dann wurde es mir 
klar, juristisch betrachtet handelt es sich um schwere Verleumdung. Ja, ich habe einen 
Tag nach Erhalt des Strafbefehls und des Gerichtshauptverhandlungstermins der Richterin 
mitgeteilt, dass es sich hier um eine versuchte Irreführung/Täuschung durch das HNaA der 
Staatsanwaltschaft sowie des Gerichts handelt.  
  
Wenn ich in Wien leben würde, wären wir uns längst schon "zufällig" über den Weg 
gelaufen, da bin ich mir sicher. So ist das etwas schwieriger für mich, da ich in Innsbruck 
wohne. Ich müsste mir wahrscheinlich dafür einige Tage Zeit für einen diesbezüglichen 
Wienaufenthalt nehmen. Samt dem Risiko einer vergeudeten Zeit, Du gehst gerade 
aufgrund (? Urlaub, Auslandaufenthalt, Fortbildung, Krankheit, Angst) nicht ins Amt. 
Hmmmm. Bist regelmäßig im Offiziersclub? Besuchst Du in ein Fitnesscenter? 
Schießstand? Squash, Tennis, Handball, Fußball? Theater, Oper, Schauspiel? Jetzt raus 
mit der Sprache. Wenn es mir wichtig ist, bekomme ich es sowie so raus. Auch wenn Du 
geheim rumtust. Heutzutage ist die Überwachungselektronik einfach leicht zu erwerben und 
gar nicht mehr so teuer und Du bist schneller verwanzt als Du schauen kannst. Schon klar? 
Frage mal Deine diesbezüglichen Spezialisten und lasse Dir das mal erklären, falls Du auch 
hier über enorme Informationsdefizite verfügst.  
  
Das ich mir mal ein kleines "Waffenarsenal" für den Widerstand anlege, hätte ich als alter 
Pazifist mir nicht vorstellen können. Oft kommt es anders, als man denkt. Ich habe mir für 
die geplante, dann aber kurzfristig abgesagte Feuerfackel Prozession mit den Kärntner 
Klageweibern auf die Königswarte, ... ja auch einen "Big Bang" und sogar noch zur 
Sicherheit einen "Burnout killer" besorgt um ordentlich Feuer unter Dach auf der 
Königswarte machen zu können. Habe alles brav der Behörde mitgeteilt was beabsichtigt 
ist auf der Königswarte zu unternehmen ... dann erhielt ich die Information dass das Gebiet 
der Königswarteabhörstation ein Naturschutzgebiet ist und auch ein Forstschutzgebiet 
besteht. Daraufhin habe ich die Fackeln und das gesamte bereits eingekaufte Feuerwerk 
sowie eine größere mobile Lautsprecheranlage aus der Demoanmeldung wieder 
rausgenommen, damit diese mit Kerzen stattfinden kann, was dann von der Behörde nicht 
mehr beeinsprucht wurde. Jetzt liegt bei mir seit Monaten ein BIG BANG und der BURNOUT 
KILLER rum und warten auf Ihren Einsatz. Da fällt mir ein, aber das ist eine andere 
Geschichte und ... 
  
Wenn man sich anfangs ein wenig auf den Gegenspieler textlich einschießt, schon mal den 
einen oder anderen textlichen Warnschuss abfeuert, mit einem absichtlichen Streifschuss 
die vorherrschende Gefahr verdeutlicht, danach zu einem kleinen textlichen Sperrfeuer 
übergeht kann man gleich am Anfang versuchen, die Lage textlich klarzustellen. Hier wird 
mit scharfen Texten nur so herum gefeuert das nur mehr so die Text-Fetzen einem ins Haus 
fliegen. Das fortgesetzte Papierkriegsformat mit scharfen zweckdienlichen und falldienlichen 
Informationen ist im Informationskrieg um die vollständige Aufklärung aller Mitspieler sowie 
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zur Ausgleichung der vorherrschenden Informationsdefiziten beim Gegenspieler 
notwendig und angebracht. 
Die im Papierkrieg verschossenen Informationssalven wurden zielgenau abgefeuert und 
sollten ihren Zweck erfüllen.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
  
Die Idee einer Strategie oder eines Plans, eines Plan B, einer Exitstrategie und ein 
Notfallplan 
 
Natürlich ist dies Folgende nicht beabsichtigt zu tun, nur eine Aufzählung! Um nochmals 
darauf hinzuweisen bzw. aufzuzeigen, dass die konfrontative Kampagne das gelindeste 
Mittel war. 
  
Grundsätzliches: Wenn ein zu erreichbares Ziel festgelegt ist, ist es Zeit eine Strategie und 
einen dazugehörigen Plan zu erstellen. Die Schriftlichkeit ist jedem zu empfehlen. Das Ziel 
sollte genau definiert sein. Z. B. Einstellung verfassungswidrige Abhörstation Königswarte. 
Ein Zeitpunkt der Zielerreichung sollte festgelegt sein, um den weiteren Zeitplan darauf 
auszurichten zu können. Alle Beteiligten sowie deren Aufgaben/Motive/Stärke/Macht 
/Ressourcen/Netzwerke/... sollten bekannt und aufgezählt werden.  
 
Entscheidend ist oftmals das WIE, also der Vorgehensweise, um das Ziel zu erreichen.  
Also wie kann es geschafft werden das Ziel zu erreichen?  
Die freiwillige Schließung durch das HnaA ist nicht anzunehmen und nicht leicht zu 
erreichen. Trotzdem werden auch diesbezügliche schriftliche und persönliche Versuche 
unternommen werden. 
 
Es stehen zur Einstellung der Königswarte zur Wahl: Eine Bombardierung der gesamten 
Anlage oder nur der Spiegel, eine Sprengung der gesamten Anlage oder aller Spiegel, ein 
Großbrand der gesamten Anlage oder nur der Spiegel und/oder des gesamten 
Datencenters, die Unterbrechung der Stromverbindung, die Unterbrechung der 
Glasfaserkabelverbindung, Abriss der der gesamten Anlage oder nur der Spiegel, 
Verseuchung des Arbeitsplatzes, Recycling der Anlage Umwidmung Zweck. Eine freiwillige 
Schließung, die erzwungene Schließung durch öffentlichen Druck und Einsatz der Gerichte, 
ein Erdbeben. 
 
Zu den einzelnen Möglichkeiten – die natürlich bitte nicht ernstzunehmen sind – lediglich 
Ihnen gedanklich, emotional nahebringen mögen, wie sich Drohnenmordopfer ständig 
fühlen – denn Sie riskieren ja durchaus einen Vergeltungsanschlag aus den Ländern aus 
denen die Drohnenmordopfer kommen....  
 
Bombardierung:  
Könnte aus der Luft erfolgen. Eine sehr große selbst gebastelte Bombe könnte dafür 
konzipiert werden. 
Mit ein zwei Panzern könnte der Beschuss der Königswarte durchgeführt werden.  
Mit Haubitzen, also Artilleriegeschützen, und Granatwerfern könnte dies erfolgen.   
 
Sprengung:  
Ein Überfallskommando überfällt die Abhörmannschaft auf der Königswarte und legt diese 
außer Gefecht.  
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Ein kleines Team von Mineuren und Sprengmeistern bohrt die Bohrlöcher für den Gelatine-
Donerit Sprengstoff, bringt die Zünder an und verkabelt alles. Natürlich werden alle 
Zufahrtswege durch Jagdkampfgruppen gesichert und verteidigt, um keinen Besuch auf den 
Einsatzort zuzulassen.   
 
Großbrand: 
Ein Überfallskommando überfällt die Abhörmannschaft auf der Königswarte und legt diese 
außer Gefecht.  
Viele Benzinkanister werden von einem kleinen Überfallskommando über sämtliche 
elektrischen Anlagen der Satellitenspiegel verschüttet. Ins Datencenter werden ein paar 
Fässer Benzin verfrachtet sowie ins Hauptgebäude. Entweder mittels Molotowcocktails, 
verschütteten Benzin, Zipper Feuerzeugen, oder Zündschnüre werden die Benzinfässer und 
benzingetränkten elektrischen Anlagen in Brand gesteckt.  
Einsatz Brandgas: Durch Einleitung von brennbarem Gas ins Datencenter, ins 
Hauptgebäude könnten diese aber nicht sie Spiegel in Brand gesetzt und damit außer 
Gefecht gesetzt werden. 
  
Stromleitung: 
Relativ einfach, aber nicht nachhaltig, kann die Stromversorgung mittels 
Starkstromtechniker und erzwungener Abschaltung der Hauptversorgung durch das 
Stromlieferunternehmen erfolgen. Natürlich kann man die Stromleitungen auch ohne das 
Abschalten durch den Stromversorger einfach sprengen oder durch Einsatz von Benzin und 
in Brand stecken bewerkstelligen.  Ist aber eher eine kurzfristige Störaktion als eine zu 
erreichende Schließung und Abstellung der Abhörtätigkeiten.  
 
Glasfaserkabel: 
Relativ einfach, aber ebenso nicht nachhaltig, kann das Glasfaserkabel gekappt werden. Ist 
eher eine kurzfristige Störaktion als eine zu erreichende Schließung und Abstellung der 
Abhörtätigkeiten.  
 
Abriss: 
Mit ein paar Abrissfahrzeugen, ausgestattet mit größeren Schrämhammeraufsätzen, 
könnten zuerst alle Spiegel und elektrischen Anlagen außer Gefecht gesetzt werden, um 
dann noch das Datencenter und das Gebäude ein wenig zu demolieren. Es müsste dazu 
das Königswartegebiet durch ein, zwei Jagdkampfgruppen militärisch gesichert und alle 
anrückenden Einsatzkräfte durch Warnschüsse aufgehalten werden. Ein paar Sprengfallen 
und dem Einsatz von PAR werden den Abschreckungseffekt sicher unterstützen und sind 
dringend anzuraten. Das Problem hier könnte sein, derzeit über keine geeignete 
Abrisseinheit zu verfügen.  
  
Verseuchung Arbeitsplatz Abhörmannschaft (ist natürlich nie und nimmer geplant, wird nur 
angeführt damit die Liste vollständiger ist, Atombombenangriff wird ebenfalls hier nicht 
berücksichtigt): Durch Einsatz chemischer oder biologischer Kampfmittel kann man den 
Arbeitsplatz der Abhörmannschaft unbrauchbar machen. Allerdings soll ja die Königswarte 
auch ohne Personal ferngesteuert (also ohne Abhörpersonal) funktionieren, darum ist hier 
keine große Erfolgsaussicht auf die Schließung zu erzielen.  
 
Freiwillige Schließung durch Heeresnachrichtenamt.  
Sollte auf jeden Fall versucht werden, wo allerdings die Chancen auf eine Schließung eher 
sehr begrenzt erscheinen. Die stecken zu weit im Arsch der CIA.  
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Recycling 
Die gesamten Spiegel werden rückgebaut und am freien Markt veräußert, das Geld wird 
gemeinnützigen Organisationen gespendet. Das Datencenter verliert alle Server und PC's, 
verschleudert am freien Markt. Das Hauptgebäude wird zum Museum oder dem ersten 
peace-headquarter umgewandelt und einer friedstiftenden Nutzung zugeführt.  
 
Erzwungene Schließung aufgrund öffentlichen Drucks durch konfrontative Kampagne und 
Einsatz der Gerichte 
Hier textlich zu viel, und man sollte sich zur Zeit noch nicht in die Karten schauen lassen. 
Das gilt derzeit auch für den geplanten Zeitpunkt der Erreichung, für Plan B, für die 
Exitstrategie und den Notfallplan, und ein paar anderer Sachen auch, eh klar. Und klar ist 
auch: Die leichteste Möglichkeit die Königswarte zu schließen ist in Brand setzen. 
(abfackeln).  
  
Wenn ich einen entsprechenden Karton gefunden habe, sende ich den Dir verliehenen 
Pokal: "Störrischer Esel der Fehlentscheidungen" zu. Du wirst sicher einen schönen Platz 
in Deinem Büro an deinem Arbeitsplatz finden. Ich nehme an, dass irgendwer von Deinen 
ca. 750 Mitarbeiter oder sogar Du, ist in der Lage ist die zwei Teile Halterung und Eselskopf 
zusammenzustecken? Oder sollte ich Dir lieber ein kleines Anleitungsvideo machen, wie 
man zwei Teile zusammensteckt? Ich denke, Du oder irgendeiner Deiner Leute hat das 
drauf. Sonst gib Bescheid und ich helfe Dir aus der Patsche. Der Dir gebührlich verdiente 
Pokal bzw. die Auszeichnung als: "Störrischer Esel der Fehlentscheidungen" möchte ich Dir 
hiermit herzlich gratulieren und Dich dazu beglückwünschen.  
  

  
Irgendwann, früher oder später, spätestens vor Gericht im Kreuzverhör werden Sie singen 
wie ein Vogel, ist anzunehmen. Sie werden Ihre Freunde und Partner vom CIA anschwärzen 
und alle Ihre Schuld und Taten versuchen Ihnen in die Schuhe zu schieben, und Sie werden 
erneut kläglich scheitern. Der Richter wird mit dem Kopf schütteln und zu Ihnen sagen: 
Angeklagter belügen Sie nicht schon wieder das Gericht. Sie sind ja ein Lügen-
Wiederholungstäter, also ein Lügner, ein Lügenbold. Ihr Lügen erkennt man daran, dass 
sie völlig unglaubhaft sind. Hat man das schon öfters zu Ihnen gesagt? Wird der Richter Sie 
fragen. 
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Und der prallvolle Gerichtssaal wird kichern und dann rufen: Lebenslang! Lebenslang! 
Mörder! Mörder! Der Richter wird zur Ruhe und Ordnung aufrufen und die Sitzung 
unterbrechen, damit sich alles wieder beruhigt. Von draußen rein hört man Sprechchöre 
eines aufgebrachten Mobs der skandiert: Gerechtigkeit allen Drohnenmordopfern! Und 
schon der erste Stein lässt ein Gerichtssaalfenster zu Bruch gehen. Die Stimmung ist 
aufgeheizt. Der Richter ist sich sicher. Der Angeklagte würde vom Mob sicher zur 
Rechenschaft gezogen werden. Nach längerer Bedenkzeit erfolgt das Urteil: Lebenslang 
ohne irgendwelche Begünstigungen wie TV, etc. Nichts, gar nichts. Unterbringung bei den 
Schwerverbrechern, den üblen Burschen mit lebenslanger Haft. Also unter seinesgleichen.  
  
Ich befürchte ja, wenn man sich aktiv an einem außergerichtlichen Drohnenmordprogramm 
beteiligt, gehört man eher zu den Fleischessern. Also zu der Gruppe Menschen, die sich 
gerne totes sich im Verwesungsprozess befindliche Tierfleisch reinziehen. Habe ich schon 
wieder recht? Sie essen gerne saftige blutige Steaks? Lieben Blutwurst? Finden Gehirn 
auch sehr lecker? Ein Lieblingsgericht von Ihnen ist derzeit sautierter Schweinskopf gefüllt 
und garniert, vom Haubenkoch serviert? Tierleid gibt es für Sie gleich wenig wie 
Menschenleid an dem man aktiv mitgewirkt hat? Sie gehen während Ihrer Tätigkeit im 
Heeresnachrichtenamt jeden Tag gewissenlos sorglos über Leichen? Ein eiskaltes oder 
bereits versteinertes Herz, nennen Sie Ihr Eigen. Ihre Freunde nennen Sie: Eiskaltes 
Monster?  
  
Für Dich, lieber Generalmajor, ist ein peacemaker sicher eine Handschussfeuerwaffe für 
mich ist ein peacemaker jemand der sich für den Frieden aktiv einsetzt. Aufgrund von 
solchen unterschiedlichen Begriffszuschreibungen können Konflikte entstehn bzw. 
Missverständnisse und Verständigungsprobleme verursachen. Wenn ich später mal zu 
Dir sage: Lieber Sasha für diese und jene Aufgabe benötigen wir mindestens zehn 
peacemaker dann würdest du Waffen besorgen, obwohl dieses oder jenes Projekt eigentlich 
das richtige ausgebildete und eingestellte "Personal" benötigt. Verstehst Du?    
  
Jetzt wird es bei mir schon wieder eng. Der Nachschub ist nicht durchgekommen und es 
sind Versorgungsengpässe entstanden. Ich habe schon Mitte Dezember den Nachschub 
schriftlich beauftragt und bezahlt und bis heute warte ich darauf. Mir wurde einmal mitgeteilt, 
dass der Nachschubpaketbote mich nicht ausfindig machen konnte und es wieder zurück 
an den Absender gesendet hat. Kommt mir ein wenig komisch vor, denn ich erhalte ja täglich 
Post, aber vielleicht war es ja ein Blindgänger vom Paketdienst, wer weiß das schon. Ich 
habe vor einem Monat eine Ersatzadresse dem Versender des Nachschubs mitgeteilt, aber 
bis heute Fehlanzeige, kein Nachschub. Zum Glück handelt es beim Material-Engpass 
lediglich um Friedensaufkleber für Pakete und Briefe. Allerdings setze ich diese gerne 
ein, damit sofort jeder erkennt, hier handelt es sich um einen Friedensbrief oder ein 
Friedenspaket.  
  
Wenn sich Dein Gegenspieler mitten ins Fadenkreuz deines Visiers rückt und still 
verharrt, also blockiert, dann gibt er sich aus freier Entscheidung zum Abschuss preis bzw. 
frei. Er ladet mit der stillen Blockadehaltung dazu ein, bzw. fordert dazu auf abzudrücken 
und keine Rücksicht zu nehmen? Und dem Spiel oder seinem würdelosen Leben ein Ende 
zu setzen? Das Spiel hat noch nicht einmal richtig begonnen und er will ausgeknipst 
werden? Hmmm sehr ungewöhnliche Strategie. Ist mir noch nie untergekommen. Klar, er 
ist sich bewusst, sich selbst auf ein Himmelfahrtskommando begeben zu haben das so 
aussichtslos ist, wie als Kamikaze-Pilot der während seines Kamikazeflugs zusätzlich Hara 
Kiri macht, zu überleben. Trotzdem könnte er eine 180 Gradwendung vollziehen und 
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ehrenvoll mit erhobenen Gesicht, also ohne das Gesicht zu verlieren, ohne seine Freiheit zu 
verlieren der ganzen Welt unter Beweis stellen, dass Gewissen, Anstand, Ehre und Achtung 
vor dem Leben und als Offizier, Verantwortungserfüllung übernommener Aufgaben, 
bla, bla, bla ... der CIA die Stirn bieten und jegliche weitere Unterstützung des 
außergerichtlichen illegalen Drohnenmordprogramm unterlassen, wie das Gewissen sowie 
selbst die EU es empfiehlt und vorschreibt und alle Gesetze dies verlangen! Also sich aus 
dem Arsch der CIA verabschiedet und diesen Arsch ein für alle Mal den Rücken kehrt. Somit 
wird auch das US-Vasallentum beendet und die Würde kann wieder zum Vorschein 
kommen.  
  
Als Liebhaber bzw. als Freak brennt man für eine Person/Sache/Zustand also hat eine 
große Leidenschaft daran. Hast Du auch eine große Leidenschaft lieber Sasha? Bist Du 
gar auch irgendwo ein kleiner oder größerer Freak? Haben wir auch beim Freaksein 
Gemeinsamkeiten?  
  
  
Und falls Dir der Überblick noch fehlt oder diesen Du noch nie erreicht hast, melde Dich. 
Gerne werde ich Dir behilflich sein den Überblick zu erreichen und zu erhalten. Ich liebe 
Überblick, habe mich aber mit Durchblick auch sehr angefreundet. Den Durchblick zu 
haben, ist notwendig um auch einen guten fundierten Überblick, also einen Überblick mit 
Durchblick zu erreichen, schon klar? Was nützt schon ein Überblick ohne Durchblick? Da 
kommen wir zur Erkenntnis, die notwendig ist, einen guten Durchblick und Überblick zu 
erhalten, schon klar, oder? Merke: Ohne Erkenntnis kein Durchblick. Ohne Erkenntnis kein 
Überblick. Logisch. Dann wären wir bei Bewusstheit. Hier zu viel... 
  
So lieber Sasha, hast Du jetzt einen Überblick oder benötigst Du noch weitere 
Informationen? OK, wo wollen wir in die Tiefe gehen? Kein Problem. Also raus mit der 
Sprache. Allerdings ich wiederhole mich: Hast endlich zumindest eine Emailadresse oder 
einen virtuellen Postkasten für mich, damit ich der Umwelt und mir, diese ganzen 
Papierausdrucke sowie die Postgebühren ersparen kann?  Du willst mich immer noch 
finanziell ausbluten? Jetzt komm zur Vernunft. Das macht doch keinen Sinn. So schnell wird 
Dir das nicht gelingen. Ich lasse Geld immer fließen. Deshalb ergibt sich immer wieder ein 
Zufluss zu mir zurück. Das mache ich schon mein ganzes finanzielles Leben so und das hat 
immer bestens funktioniert. Wenn ich etwas spende kommt es sehr schnell aus heiterem 
Himmel zurück. Das konnte ich schon so oft beobachten und das kannst Du mir gerne 
glauben. Versuche es selbst mal. Zum Beispiel spende € 1.000,00 an Ärzte ohne Grenzen 
oder an die Kriegsopferhilfe und beobachte was passiert. Du wirst sehr überrascht sein, 
was passiert. Da wette ich mit Dir. OK? 
  
Seit ich geistige Verbündete habe, muss ich noch öfter innerlich Schmunzeln, wenn mir 
geistig was zufällt bzw. zugetragen wird.  
Nachdem es mir auch nicht möglich ist zuzuordnen wer von meinen geistigen Verbündeten 
oder gar ich dafür verantwortlich zeichne das dieser oder jener wertvoller Gedanke mir 
zugefallen bzw. zugetragen wurde, habe ich mich dazu entschlossen, das dass alles 
künftige Geistige eine Gemeinschaftsproduktion ist und wir alle zusammen meine 
Anerkennung ernten. Ich fühle mich auf jeden Fall total geehrt geistige Unterstützung von 
so großen Geistern, dem Leben sowie der Mutter Erde zu erhalten. Dankbarkeit und ja 
"Demut" ein Wort in Verruf gekommen kommen mir ständig in den Sinn. Ich bin wirklich sehr 
glücklich und genieße meine innere Ruhe und erfreue mich über das oftmals auftretende 
lachen sowie über jede „zufallende“ Erkenntnis.  



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
  
Gerne wiederhole ich es: Der Friede sei mit uns. Mit Dir, mit mir, mit uns allen. Kannst Du 
Dir vorstellen, lieber Generalmajor Sasha, die Rolle auszufüllen, als erster militärischer 
Nachrichtendienstchef der der CIA die Abhörtätigkeit öffentlich aufkündigt und das 
außergerichtliche Drohnenmordprogramm als das kritisiert, was es ist? Hast Du den Mut 
(Eier) und den Anstand sowie ein Gewissen und die Vernunft die dazu notwendig sind? Oder 
wieder Fehlanzeige bei Dir? Du hast davon gar nichts? Das kann ich mir jetzt überhaupt 
nicht vorstellen. Ich sehe in Dir denjenigen der dazu in der Lage ist, dazu motiviert ist alle 
dazu notwendigen Voraussetzungen mitbringt und es machen wird. Ich danke Dir dafür im 
Voraus. 
  
Die Uhrzeit 0911 - erinnert mich oft an den 09/11 Terroranschlag und an den US-
amerikanischen Polizeinotruf. Meist denke ich mir: Friede allen Opfern die dadurch 
entstanden sind und bis heute noch entstehen. Die Opfer in Amerika, Afghanistan, Irak und 
die fortlaufenden alltäglichen Opfer durch das außergerichtliche illegale 
Drohnenmordprogramm: In Pakistan, Afghanistan, Irak, Jemen. Syrien, Mali, Somalia und 
vielen weiteren afrikanischen Staaten in denen die USA einen verdeckten Schattenkrieg 
führen und die NATO-Medien der Öffentlichkeit das alles und viel mehr vertuschen!  
  
Dieses I-Pad begleitet mich jetzt schon in meinem Widerstand bereits seit 2012. Es hat mir 
sehr wertvolle Dienst erbracht und mich vielfach unterstützt. Zahlreiche Videos, Fotos 
wurden damit gemacht über 1.950 Texte habe ich bis heute damit erstellt, anfangs habe ich 
es auch als Ersatzmail verwendet, dient als Internetbenutzungstool, .... u. v. m. R.I.P Steve. 
Allerdings ist mir im April 2020 als ich zu meiner Freundin nach Osttirol fuhr ein kleines 
Missgeschick am Bahnhof Innsbruck passiert. Ich wartete auf den Zug hatte mir einen 
großen Kaffee und ein Brot besorgt und stellte meine Tasche auf den Boden und setzte 
mich, wie ich es oft mache, auf meine Tasche drauf. Nur dieses Mal war mein I-Pad 
ungeschützt drinnen und das I-Pad Frontglas zersplitterte da es meinem Kampfgewicht 
nicht gewachsen war. Ja, ich habe mich sehr über mich geärgert. Allerdings verzeihe ich mir 
auch genauso schnell. Habe ein paar Kleber über die Scheibenrisse geklebt und benutze 
es bis zur völligen Unbrauchbarkeit heiter weiter. Doch mir kommt vor, die Risse im 
Frontglas breiten sich aus und irgendwann mal steht auch dem I-Pad das Ende, sein Tod 
ins Haus. Und: Eines muss ich sagen: Das I-Pad hat bis April 2020 wie neu ausgesehen. 
Und ist im Gebrauch absolut still. Jeder Laptop macht Geräusche, jeder Stand PC, das I-
Pad nicht, es hält seine Schnauze. ;) 
  
Übrigens Sasha. Wenn Du irgendetwas nicht verstehen/erfassen kannst, dann bitte keine 
weiteren Ängste aufkommen lassen, sondern trau Dich auch mal eine Frage zu stellen. 
Auch mit einen einem zugesagten enormen Wissen sind Fragen zur Abklärung von 
Unklarheiten sehr sinnvoll und effizient. OK? Gut, ist das auch klargestellt.  
  
Das Leben und unsere Gesundheit im Körper sowie unsere Bewusstheit, Gesundheit und 
unser freier Wille im Geist aber auch die uns zur Verfügung stehende Zeit sind das 
Kostbarste was wir "besitzen" und uns behüten und trainieren sollten, um das uns zur 
Verfügung stehende Potential optimal nutzen zu können und dies alles nicht sorglos zu 
vergeuden. Es gibt nur das eine Leben das im Tod endet. Machen wir uns nichts mehr vor. 
Nutze Dein Leben. Da kommt kein weiters. 
  
Die Wahrheit im Gepäck, das scharfe Schwert der Wahrheit als "Waffe", ausgerüstet mit 
Mut, Tatkraft, Entschlossenheit, einem starken unbeugsamen Willen, 
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Erkenntnisfähigkeit, Bewusstheit, einem gesunden Hausverstand, Logik, 
Analysevermögen, einem gutes Zahlenverständnis, gutem Erinnerungsvermögen, 
Strategiefindungsvermögen, Beharrlichkeit und Ausdauer, innerer Ruhe und 
Gedankenlosigkeit, Humor, mit hehre Ziele, Menschlichkeit und sozialer Kompetenz, 
Führungskraft und Führungsvermögen, Energie, Phantasie, ein wenig Wissen, sowie 
Knowhow, also wissen wie, viel Information, Gesundheit und Stärke, vielen weiteren 
geistige und körperliche Fähigkeiten bin ich auf meinem Weg der Friedensprovokation 
- Frieden durch Recht - und gestalte meinen Weg und mein Tun. Der ewige Friede sei mit 
uns.  
  
Nein ich leide nicht unter einem Schreibzwang. Ganz sicher nicht. Mit sinnerfassenden 
Lesen hast Du es dann aber auch nicht, wie es scheint. Oder leidest Du unter 
Erinnerungsproblemen? Kannst Dir nicht alles merken, was ich Dir geschrieben habe? Nur 
wenig?  Oje, dann hast Du aber noch größere bzw. noch weitere Probleme als die die bisher 
bereits schon erkannt wurden. Meine Güte, Sasa, aber wirklich. Was machen wir nur mit 
Dir? Hast Du da eine Antwort für uns? Oder hast Du Dir nicht mal darüber Gedanken 
gemacht? Dies betrifft Dich ja persönlich und sollte von ausreichender Wichtigkeit für Dich 
sein. Hmmmm. Gut dann werde ich mit weiteren Texten versuchen, dich geistig doch noch 
auf die Sprünge zu bekommen.  
  
Wenn man seinen sich aufgedrängten Gegenspieler textlich unter Beschuss nimmt, und 
eine Salve nach der anderen von sich gibt, das Fadenkreuz direkt mitten ins Ziel gerichtet 
hat, werden die eingesetzten Texte das Ziel textlich treffen und für einige Überraschung, 
Verwirrung, Sorgen, Ängste, Hoffnungen, Bewusstheitserweiterungen, neue Erkenntnisse, 
Fakten, Möglichkeiten, u. a. sorgen ist anzunehmen bzw. davon ist auszugehen. Es sei 
denn, der Gegenspieler verfügt über keine oder nur eine sehr begrenzte 
Erkenntnisfähigkeit bzw. leidet unter einem größeren Bewusstheitsmangel. Manchmal 
dauert die Erlangung von Erkenntnis bei einem textlich unter Beschuss genommenen 
verwirrten und ängstlichen blockierenden Gegenspieler, vor allem bei Kleingeister und 
geistigen Zwergen anzutreffen, etwas länger als beim Durchschnitt in der Zivilgesellschaft. 
Aber wie bekannt aus der psychologischen Forschung: Wiederholung wirkt. Ein Text nach 
dem andern bis zur Erreichung von genügend notwendigen Bewusstsein und 
ausreichender Erkenntnis beim Gegenspieler macht Sinn. Jeder Gegenspieler der 
aufgeklärt ist, über genügend Erkenntnis und Bewusstheit verfügt, wird sein Vorhaben als 
Fehlentscheidung erkennen und damit aufhören. Nur die allerdümmsten der Dummen, die 
absurdesten der Absurden, die durchgeknalltesten der Durchgeknallten, werden an Ihren 
Fehlentscheidungen festhalten und sorglos sich beim Untergehen zusehen aber blockieren 
bis zum bitteren Ende.  
  
Sich selbst in eine Position zu bringen, die einem den Kopf und Kragen kosten wird, ist nicht 
gerade klug, meiner Einschätzung nach. Du siehst das sicher wieder anders, da Du ja 
anscheinend unter permanenten Fehleinschätzungen leidest. Helfen lassen willst Du Dir 
auch nicht. Und als absolut verbohrter Sturkopf blockierst Du alle Lösungen. Du 
beweist damit zudem Deine fachliche Inkompetenz bei Konfliktmanagement, bereitest 
dem HNaA einen gehörigen Imageschaden, erhöhst das Misstrauen der Bevölkerung, 
erhöhst die Terrorgefahr, machst Österreichs Image völlig fragwürdig und machst uns 
damit international lächerlich und nicht mehr glaubhaft, und so weiter und so weiter. Eine 
Katastrophe in Amt und Würden. Würdeloses US-Vasallentum schreibst Du Dir auf Deine 
Federn. Brichst Gesetze am laufenden Band. Bist längst rücktrittsreif nach kurzer Zeit der 
übernommen HNaA-Führung. Es schreit nach einem Untersuchungsausschuss! Ja, tut 
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es. Ich mache heute dazu eine große Texttafel mit dem Schriftzug: 
Untersuchungsausschuss Heeresnachrichtenamt!!! 
  
Sasha ist ein schöner Name. Gefällt mir. Klingt. Hat der nicht die Bedeutung: Beschützer? 
Ich denke schon. Ist ja auch die russische Koseform für Alexander, wenn ich mich nicht 
täusche. Somit frage ich Dich lieber Sasha: Wirst Du Deinem Namen gerecht und bist ein 
Beschützer? Beschützt Du die Menschenrechte? Die Verfassung? Die Sicherheit der 
Österreicher? Oder doch eher nicht? Du beschützt hingegen die Interessen von aktiven 
Kriegsakteuren und Mördern?! Beschützt US-Spionage?! Sasha, Sasha solltest Du 
dann nicht eher Deinen Namen abändern? Oder endlich die Rolle des Beschützers wirklich 
einnehmen!  
  
Die Nutzung der Schwarmintelligenz ist zu empfehlen, da sie jedem zur Verfügung steht. 
Diese nicht zu nutzen, ist/wäre ineffizient und eine vergebene Chance. Geballtes 
vielfältiges Wissen darf nicht ausgeblendet werden, dass würde sich zu einem 
Informationsnachteil auswirken. Auch das investigative Recherchieren in den verfügbaren 
Informationsquellen ist ein Muss für jeden "Informationskrieger" bzw. alle "Weltenretter", 
Friedensbringer, Friedensvermittler, Friedensfreaks, Friedensaktivisten, ... und auch für alle 
Nachrichtendienstmitarbeiter. Ja, auch für die, lieber Generalmajor.   
  
10.03.21: 0800 HNaA-Lageeinschätzung:  
Zum Fall Königswarte schwere Sachbeschädigung und Verleumdung durch HNaA von 
Königswartenkritiker  

 Totalverlust aufgrund HNaA-Totalversagens ist zu erwarten und nicht mehr 
abwendbar 

 Mediales Imagedesaster steht ins Haus und Imageschaden ist nicht mehr abwendbar 
 Ein Untersuchungsausschuss ist zu erwarten 
 Gerichtsstrafen und Gefängnisaufenthalte sind zu erwarten. 
 Schließung Königswarte besteht bevor - keine US-Spionage mehr, kein US-

Vasallentum in bisherigen Ausmaß mehr möglich 
 Unserem CIA-Mord-Partner bzw. unser Boss wird sehr sauer sein 
 Dem CIA-Mordprogramm werden notwendige wichtige Metadaten zum Morden fehlen 
 Der internationale Terror inkl. das dazugehörige Feindbild wird unzureichend erhöht 
 Der Frieden kommt näher und gefährdet unsere Jobs, unsere Macht, unser Budget, 

unser Ansehen 
 

  
Sie stellen sich an, als ob man Sie zum Frieden zwingen muss. Ist das so? Sie benötigen 
wirklich einen Zwang, damit Sie zum Frieden bereit sind? Dann stimmt mit Ihnen wirklich 
was nicht.  
  
Ein unabhängiger und unabdingbarer HNaA-Untersuchungsausschuss ist längst 
überfällig, und notwendig! Es darf nicht sein, was derzeit ist. Die aktive Beteiligung am 
außergerichtlichen illegalen Drohnenmordprogramm durch das Heeresnachrichtenamt darf 
laut Verfassung nicht sein, wird aber gemacht! Finde die Fehler! 
  
Wenn man einem korrupten Justizsystem, mit politisch weisungsgebundenen hierarchisch 
aufgebauten Staatsanwaltschaften zu tun hat, ist man diesem System bei einem Gerichtsfall 
völlig ausgeliefert. In Österreich hat die ÖVP in der Justiz das Sagen. Als ÖVP-Kritiker 
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wird man in unserer Justiz daher eher zum Opfer, ist vorzusehen. Denn: Kein ÖVP-System 
richtet sich gegen die ÖVP, oder lässt sorglos zu, dass gegen die ÖVP agiert wird. Schon 
klar? 
  
Natürlich wird es auch welche geben, die behaupten werden, dem (mir) ist nicht über dem 
Weg zu trauen, der führt etwas im Schilde. Eh klar. Oder andere werden behaupten: Der hat 
sie ja nicht mehr alle! Andere werden begründen: Dem ist nicht mehr zu helfen .. . Wieder 
Andere  werden sagen: Das ist alles nicht möglich! Andere denken und verkünden: Ja, das 
sollten wir auf jeden Fall versuchen. Wieder andere werden meinen: Pahh, das bricht die 
Macht der derzeit bestimmenden Konzerne und der Vermögenden. Weitere Stimmen rufen: 
Wir sind das Volk. Ja, wir sind ein bunt gemischter Haufen, die aber in den allermeisten 
Angelegenheiten das Gleiche wollen, ganz entgegen den Interessen der Vermögenden und 
Konzernbosse. Deshalb wird eine Fokussierung auf gemeinsame Interessen alle vereinigen 
und die 99 % zu dem machen, was Sie sind. Die bestimmende Mehrheit in einer 
Demokratie! Nicht mehr, nicht weniger! Die Zeit ist reif, denn genug ist genug! Brechen wir 
die Macht und bestimmen wieder (erstmals) selbst.  
  
Das HNaA schreibt der CIA ein Mail: Liebe CIA, NSA & USA. Wir danken Euch für Euer 
außergerichtliches Morden von zahlreichen unschuldigen Muslimen und dafür, dass wir uns 
nicht die Hände dafür blutig bzw. schmutzig machen müssen, aber uns aktiv als US-
Vasallen und US-Spione daran beteiligen dürfen. Ja, wir spionieren Euch gerne die von 
Euch benötigten Metadaten aus, damit ihr eine Zielortung von Verdächtigten vornehmen 
und Sie dann außergerichtlich und illegal ermorden könnt. Für uns kein Problem, wir 
kriechen Euch so tief in den Arsch, bis es Euch weh tut. So sieht unsere Strategie aus. 
Arschkriechen bis es dem, von uns in den Arsch gekrochenen, richtig weh tut. Klingt 
komisch, ist aber so. Wenn wir auch so viel Geld für das Militär und unsere Geheimdienste 
wie Ihr zur Verfügung hätten, dann hätten wir eine Stellung, wie Ihr sie derzeit einnehmt. Wir 
würden uns dann sicherlich auch bücken unsere Beine spreizten und uns von unseren 
Vasallen in den freigemachten Arsch kriechen lassen, ist anzunehmen.   
  
Wenn es sogar ein Blinder nur mit einem Krückstock ohne seinen Blindenstab erkennt, 
dann kann eigentlich niemand mehr sagen, er checkt es nicht. Schon klar? Das wäre wirklich 
unglaubhaft.  
  
Beteiligung am illegalen US-Drohnenmordprogramm: Entweder gibt es staatlich 
verordnete mediale Maulkörbe bzw. Berichterstattungsverbote bzw. 
Medienkooperationsverträge, Warnungen vor staatlichen Anzeigeboykotten bei 
Berichterstattung, daraus folgende Jobängste, Selbstzensur und/oder willfährige 
politisch-korrekte regierungskonforme Hofberichterstattung, es findet ein Andienen bzw. ein 
in den Arsch kriechen bei den politisch Verantwortlichen statt, die über die Vergabe der 
staatliche Mediengelder verfügen? Man will sich als willfähriger Erfüllungsgehilfe und 
Handlanger positionieren? Und seine Bereitschaft zur Kooperation aufzeigen? Signale 
senden, dass die Zusammenarbeit folgendes beinhaltet: Wer zahlt, schafft an. Die Hand 
die einem füttert, beißt man nicht. Und: Wer schweigt, der bleibt? 
  
Vorherrschende Regierungskriminalität und Staatsterror wird von uns nicht erkannt? 
Kann das wirklich sein? Wir checken einfach nicht, was los ist und 
abgeht? Zusammenhänge werden von uns nicht erkannt oder einfach ignoriert? Was stimmt 
mit uns nicht? Das ist eine wichtige Frage unserer Tage. Wenn eigentlich 100 % nicht 
erfassen können, dass wir uns am außergerichtlichen illegalen US-
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Drohnenmordprogramm beteiligen, dann stimmt was gehörig nicht, in unserer 
Gesellschaft. Jetzt nur den vertuschenden Hofberichterstattern alles in die Schuhe 
schieben zu wollen, greift zu kurz. Wir müssen bei uns anfangen und uns fragen: Warum 
habe ich so enorme Informationsdefizite, hinterfrage ich etwa zu wenig und recherchiere 
nicht selbst und kritisches Denken ist mir zu anstrengend und kann sorglos vernachlässigt 
werden?  
  
„Verfiggt und zugenäht“.  
Das Heeresnachrichtenamt macht uns zu einem Terroranschlagsziel.  
Die Medien vertuschen es und keiner checkt's.  
Über den Gesetzen ist die Gesetzlosigkeit grenzenlos? Straffrei wer über dem Gesetz 
steht?  
Das ist Rechtsbankrott, aber keiner checkt's.  
Die Beteiligung am US-Drohnenmordprogramm ist offensichtlich, aber keiner checkt's. 
Das ist unser Problem: Wir checken es nicht.  
Was die Medien nicht berichten, passiert nicht in unseren Köpfen. Deswegen checkt es 
keiner, oder vielleicht nur einer, der Schreiner. :) 
Das ist unser Problem: Wir checken es nicht.  
Checkt's Du was abgeht auf der Königswarte, oder checkst Du es nicht?  
Bist Du Teil des Problems, weil Du es nicht checkst, oder kümmert Dich nichts?  
Das ist die Frage unserer Tage: leiden wir unter einer Bequemlichkeitsverblödung?  
Die Frage klingt hart, ist aber notwendig und angebracht.  
Es ist wichtig, dass wir checken was abgeht. 
Denn: Wenn wir das nicht mehr checken, sieht es für uns eher schlecht aus. Schon klar?  
  
Liedtext Heeresnachrichtenamt 
  
Liebe Leute hört mich klagen: 
Der Heeresnachrichtendienst steht ungestraft, weit über allen Gesetzen, die es alltäglich 
bricht.  
Staatsdiener - Rechtsbrecher - im Heeresnachrichtendienst 
Neutralitätsbruch - Verfassungsbruch - im Heeresnachrichtendienst  
Menschenrechtsbrecher - Gesetzesbrecher - im Heeresnachrichtendienst 
Aktive Beteiligung am US-Drohnenmordprogramm - macht der Heeresnachrichtendienst 
Der Heeresnachrichtendienst steht ungestraft, weit über allen Gesetzen, die es alltäglich 
bricht.  
Er ist ein US-Vasall - ein US-Spion - der Heeresnachrichtendienst 
Wenn Du das nicht glaubst, schau Dir die Abhörstation Königswarte genau an. Informiere 
Dich!  
Aktive Mithilfe beim Drohnenmassenmordprogramm - das Heeresnachrichtenamt. 
Macht Österreich dadurch zum möglichen Terrorziel -das Heeresnachrichtenamt.  
Die vom Steuergeld abhängigen Hofberichterstatter-Medien, vertuschen dies.  
Seit langer Zeit. Schande im Lande. Das Heeresnachrichtenamt.  
Finde die Fehler und mach was.  
 
 
Hast Du lieber Sasha Interesse an einer Teufelsmaske? Ich erkläre mich dazu bereit, jedem 
von der Abhörmannschaft Königswarte eine Teufelsmaske zur Verfügung zu stellen, um 
sich adäquat bei der Beteiligung am Drohnenmordprogramm bekleiden zu können. Ich 
sende Dir mal zwei Probeexemplare zu. Dann könnt Ihr alle ja schon Mal reinschlüpfen und 
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die neue Arbeitsbekleidung anprobieren. Ich stelle mir gerade vor, wie das künftig gemacht 
wird am Abhörarbeitsplatz diese Teufelsmasken zu tragen und kann nur sagen: Gefällt 
mir, auch wenn es Dir nicht gefällt.  
  

 
 
Sie denken, Sie befinden sich in einem ganz schönen Dilemma? Wären Sie sich der Lösung 
bewusst, würden Sie sich das nicht mehr denken. Die Lösung ihrer Blockade ist die Lösung. 
Schon vergessen? Also ich schätze Ihre Lage eher so ein: Sie haben ein enormes Glück, 
im "Unglück". Wenn Sie das nicht erkennen können, fehlt es Ihnen so dermaßen an 
Erkenntnisfähigkeit, dass es keinen Sinn mehr machen würde eine sinnvolle Kommunikation 
zu betreiben bzw. mit Ihnen zu versuchen.  
  
Soll ich für Sie mal in mein Hofnarrenkostüm schlüpfen und Ihnen ein kleines Video 
widmen? Oder soll ich es auf seriös machen? Oder beide Formate? Hmmm. Auf jeden Fall 
denke ich mir, dass Sie mit den Ihnen verliehenen Pokal des störrischen Esels eine große 
Freude haben werden und sicher einen guten Platz in Ihrem Büro finden. Meine Angestellte 
sagte, dies ist zu schade, den Esel aus der Hand zu geben, ich sollte das nicht tun. Ich 
erwiderte ihr störrisch: er hat sich aber aufgrund seiner Total-Blockade und der 
Fehlentscheidungen sich den wirklich redlich verdient. Worauf Sie sagte: Dann schreib bitte, 
wenn Sie den Pokal nicht aufstellen wollen, Sie diesen Pokal doch bitte wieder 
zurücksenden. Worauf ich ihr antwortete: Ich kann mich von einem verstaubten Esel leicht 
trennen. Ich denke mir jetzt ja, Sie hätte den Esel gerne für sich und ihre Kinder gehabt. 
Meine Angestellte scheint ein Herz für Esel zu haben aber Sie haben den störrischen Esel, 
wie gesagt, redlich verdient durch glorreiche Fehlentscheidungen die Ihnen so leicht 
niemand nachmacht. In meinem ganzen Leben habe ich noch keinen getroffen, der dazu 
"fähig" war. Hier stellen Sie wirklich eine Ausnahme dar. Jetzt hat sich bereits ein weiterer 
Freund für den Verbleib des Esels in Innsbruck ausgesprochen und stark gemacht. Aber …  
  
Das ich einmal dem "Chef" vom militärischen Nachrichtendienst eine 
Angsthasenmaske sende, hätte ich mir eigentlich zuvor nicht gedacht. Aber das Leben 
spielt manchmal anders, als man denkt. Irgendwie kommt es mir vor, dass meine Angestellte 
ein wenig neidisch auf Sie geworden ist, da Sie so viele Pakete von mir erhalten und Sie 
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nicht. Sie sagte bereits mehrmals, die müssen sich ja wie zu Weihnachten vorkommen so 
viele Geschenke von mir zu erhalten. Kommen Sie sich etwa vor, wie zu Weihnachten? 
Natürlich kann ich mir gut vorstellen, dass Sie und Ihr Team sich sehr freuen die vielen 
Informationen zu erhalten, eh klar, wenn nicht wäre es ja tragisch, aber irgendwie denke ich, 
wenn Sie meist gelbe mit Friedensklebern versehene 
Friedensnachrichteninformationspakete erhalten, kommen Sie sich nicht wie Weihnachten 
vor. Das passt ja gar nicht zum Feber/März.  
 

Meine Küche wurde gerade meiner Angestellten und allen Kunden gegenüber zum 
Sperrgebiet inkl. Betretungsverbot erklärt.   
Freiheitseinschränkungen kommen bei mir eigentlich nicht vor, aber das vorherrschende 
Chaos in der gesamten Küche lässt derzeit nichts anderes zu, um nicht mein Saubermann-
Image komplett zu verlieren. Natürlich werde ich mögliche Verstöße nicht ahnden, eh klar. 
Leider konnte ich bis heute niemanden auftreiben der mich in der Zeit wo mein 
Putzkommando nicht verfügbar ist mich ein wenig unterstützt. Die Küche hat bereits einen 
Zustand erreicht wo jeder sicherlich nur mehr mit seinem Kopf schüttelt und sagt, sorry aber 
da kann ich auch nicht mehr helfen. Das Hauptproblem ist ja der verstopfte Abfluss in der 
Küche. Allerdings befinde ich mich in einem Teufelskreis. Warum? Das Chaos in der Küche 
kann ich niemanden mehr zumuten. Deshalb kann ich auch derzeit keinen Klempner für den 
Abfluss rufen, der sagt sicher: Was geht denn hier ab? Das gibt es doch nicht. Verstehen 
Sie mein Problem? Deswegen denke ich: Die beste Möglichkeit das alles wieder besser in 
den Griff zu bekommen, ist, 1. es findet sich jemand der im Bad das gesamte Badchaos inkl. 
das Geschirr der Küche "erledigt" und dann die Küche und den Rest der Wohnung auf 
Vordermann bringt, damit ich 2. den Klempner rufen kann, der dann den Abfluss freimacht. 
Der Plan ist einfach, an der Umsetzung haperts. Das ist eine andere Seite von mir. Ich lebe 
und beherrsche das gesamte Chaos, meistens jedenfalls. Manchmal werde ich vom Chaos 
beherrscht, aber eher selten. Nachtrag. Heute (10.03.21) ist ein Glückstag. Ein Kunde von 
mir der Musiker ist, ein Film- und Tonstudio betreibt, hat mich heute besucht. Ich habe ihm 
mein Leid betreffend dem Abfluss erzählt. Er schaute mich an, sag was ich bin Installateur, 
das machen wir gleich. Eine gute halbe Stunde, ich  mit einer Blase am Finger mehr 
aufgrund der halbstündlichen Ankurbelung der Spirale zur Reinigung des Abflusses, war: 
Rohr frei. Abwasser freier Lauf. Ich bin sowas von glücklich.  
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Ich würde Dir gerne - der Friede sei mit Dir - sagen und Dir dabei tief in die Augen sehen, 
um mir Deine Reaktion genau ansehen zu können. Ja, so ticke ich. Ich habe ja lebenslange 
Erfahrung mit tief in die Augen schauen und bilde mir ein, aber das hat jetzt nichts zur Sache. 
Nachfragen wollte ich erneut: Wann kommen wir endlich zum Vertragsabschluss des 
Friedensvertrages? Erst wenn Du hinter Gitter bist? Solange muss ich noch warten? Dann 
hoffe ich, dass Du einen genauso kurzen Prozess bis zu Deiner Hauptverhandlung erhaltest, 
wie ich, unter drei Monate. So geht kurzer Prozess.  
  
Ja, Friedensarbeit kann schon mal schmutzige Fingernägel verursachen. Doch immer noch 
besser als sich bei der Arbeit blutige Hände zu holen, lieber Sasha.  

 
  
Demnächst werde ich mal wieder loslassen. Immer wenn ich loslasse, passieren urplötzlich 
Sachen die einem Freude bereiten. Geistige Freuden, versteht sich? Ich kann bei meinen 
alltäglichen Waldspaziergängen immer am besten loslassen. Was mir dann immer für 
Sachen passieren ist mit ein Grund, warum ich so gerne im Wald spazieren gehe.  
  
Du kannst bei Dir schon kleine Zuwüchse an Bewusstheit erkennen? Hat Dir das Lesen 
dieses Stoffes bereits etwas auf die Sprünge geholfen? Oder verfügst Du über einen eher 
sehr trägen Denkapparat? Uneinsichtigkeit hat dich vernebelt und verblendet dich? Dein 
Dir nachgesagtes enorme Wissen hat Deiner Intelligenz den Platz genommen? Du hast Dich 
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für Wissen entschieden und gegen die Intelligenz? Warum hast Du Dich denn nicht für 
beides entschieden? Wissen und Intelligenz ergänzen sich und müssen sich ja nicht 
gegenseitig ausschließen. Ich habe mich sogar noch für Phantasie entschieden und räume 
auch speziell der Logik, der Analysefähigkeit, der Strategiefähigkeit, und vielen weiteren 
Denkmöglichkeiten großen Denkraum ein. Hier darf man einfach nicht geizen oder sich 
selbst blockieren. Es sollte heißen: freier Geist entfalte Dich und trainiere Dich um die 
geistige Meisterschaft und geistige Entwicklung voranzutreiben.  
  
  
Bist Du gar einer von dieser Sorte Mensch als Soldat/Offizier, da Du Menschen die sich für 
Menschenrechte und Frieden einsetzen oder gar Pazifisten sind, gar nicht geistig 
klarkommst? Empfindest Du gar Hass gegen Friedensaktivisten als Militär? Ist das so? 
Blockierst Du deswegen? Ergründet sich deine Fehlentscheidung aufgrund dieser geistigen 
Einstellung? Also haben wir es hier nicht nur mit Informationsdefiziten, Inkompetenz, 
Fehlentscheidungen, Verleumdung, Beihilfe zu vielfachen Mord, Verfassungsbruch, US-
Spionage zum Nachteil Österreichs, Bruch von Menschenrechten, der Un-Charta, den 
Genfer Konventionen, dem Kriegsrecht, internationalen und nationalen Gesetzen, 
Amtsmissbrauch, Veruntreuung vieler Millionen Steuergelder für Verfassungsbruch, 
fehlender Strafvereitelung, fehlender Remunerationsverpflichtung, Eidesverletzung und 
Beamtenrechtverletzungen zu tun, nein, das ist ja noch nicht genug, wir haben es noch 
zusätzlich mit falscher geistiger Einstellung zu tun? Meine Fresse. Merke: 
Friedensaktivisten sind gut.  
  
Ich denke mir ja, wenn Sie sich dann immer wieder die Angsthasenmaske aufsetzen, 
können Sie leichter darüber reflektieren, wie andere über Sie denken. Vielleicht werden Sie 
gar mal erhellt und Ihnen wird bewusst was für ein großer Angsthase Sie doch sind. Ja, 
ich setze solche Hoffnungen in Sie. Ich wünsche Ihnen alle notwendige Erkenntnis um zu 
erkennen was ist und was notwendig ist zu tun. Ja, tue ich. Ich wünsche Ihnen Erkenntnis. 
Doch bitte nehmen Sie sich jetzt bitte nicht ganz so wichtig, da ich das jedem Menschen 
wünsche. Sie verstehen? (Hmmm sieht ganz danach aus, als ob ich ins Sie zurückgerutscht 
bin. Sorry für die Verwirrung. Nein, natürlich bleiben wir beim Du. Eh klar.  
  
Wenn man schutzlos sich ins eigene Messer stürzt ist das beabsichtigter Suizid, 
vergleichbar mit Hari Kiri. Warum man zuvor nicht fachärztliche Hilfe in Anspruch 
genommen hat, ist eine andere Frage.  
  
  
Ja unter den vielen Ihnen und Ihrem Team zugesendeten Fachbücher befindet sich auch 
eines mit dem Titel: Schwarzbuch Tirol. Diesen Inhalt des Buchs sollten Sie als 
Nachrichtendienstler auf jeden Fall genau wissen, damit Sie überhaupt dann irgendwas 
verstehen können, um was alles es hier geht. Haben Sie das verstanden? War es 
verständlich genüg für Sie? Oder soll ich Ihnen das ausführlich näherbringen? Ich denke Sie 
verstehen mich klar und deutlich, gut. Aber auf was ich noch hinaus wollte, ist. Da sind auch 
eine ganze Menge Aufkleber für Sie dabei mit der per Siebdruck aufgedruckten Textierung: 
ÖVP sind VOLKSVERRÄTER. Die schenke ich Ihnen zur Verwendung. Am besten in allen 
Büros aufkleben als reminder. Und lese: Schwarzbuch Tirol. Dann wird, dass alles viel 
leichter verständlich bzw. zu begreifen für Sie, da bin ich mir sicher.  
  
Nachdem ich gestern das Video auf FB stellte mit der weiß lackierten Stahlfläche mit 
Kunstblut und die Entfernung des Kunstbluts mit einem kleinen in Wasser getränkten 
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Schwamm in Sekundenschnelle vorführte, werden schon erste Anklagerufe laut. Man 
fordert Ihren Kopf dafür.    
  
Ich habe mir noch erlaubt für ihr nächstes Friedensnachrichteninformationspaket mit vielen 
Fachbüchern und ein paar aktuellen Ausgaben des free21-Magazins obendrauf eine 
Angsthasenmaske mit reinzupacken. Ja, diese wurde noch niemals getragen. Keine Angst, 
Angsthase.  
  

  
Sie tun so, als wären Sie nicht besonders neugierig? Das entspricht dann aber sicher nicht 
dem angeforderten Profil eines Nachrichtendienstmitarbeiters bzw. dessen Führungskopf. 
Nein, tut es nicht.  
  
Was? Jetzt wollen Sie mir mein unverständliches Verständnis Ihnen gegenüber und meine 
Ihnen dargereichte Güte auch noch vorwerfen? Sie können es einfach nicht verstehen, 
warum ich als Verleumdungsopfer sowas jemanden wie Ihnen entgegenbringe? Wenn Sie 
neugierig sind, dann kann ich Ihnen hierüber und gerne über alles andere auch, in einem 
offenen Dialog auf Augenhöhe erklären. Sie also völlig aufklären.  
  
Am 13.03.21 läuft endgültig Deine/Eure Frist zur Zustimmung des Friedensvertrags aus. 
Danach ist "rambazamba" geplant. Dann geht's Schlag auf Schlag. "Zufällig" ist der 
13.03.21 das Einjährige meiner von mir bei mehreren Staatsanwaltschaften eingebrachten 
Sachverhaltsdarstellungen zur Königswarte. 365 Tage Untätigkeit und fehlender 
Strafvereitelung sowie Vertuschung von fortlaufend stattfindenden Verbrechen. Ich denke 
ich werde vor dem Gerichtsgebäude ein sehr blutiges und treffendes Mahnmal aufstellen 
und ein paar nettes Fotos schießen. Vielleicht mach ich ja auch noch eine kleine Reportage, 
nehme also ein Video von mir auf, wie ich vor dem Gericht über alles kurz auf den 
Punktgebracht berichte. Natürlich werde ich während meines Geplappers auch groß das 
Logo vom Heeresnachrichtenamt einblenden und dann an die Medien senden, so als 
reminder. 
  
Wenn Dir der Sinn der Dir übersendeten Friedensfahnen nicht klar ist, melde Dich. 
Aufklärung gehört zu meinen Leidenschaften. Die Dir/Euch übersendeten Stopp-Tafeln mit 
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daran befestigten Schnüren, sind dazu da, dass Ihr diese in Euren Büros aufhängen könnt 
und immer daran erinnert werdet, was zu machen ist. Schon klar?  
  
Was Du vielleicht noch nicht weißt, ist, bzw. könnte sein: Der dir per Friedens-
nachrichteninformationspaket mitgesendete blutüberströmte Totenschädel hat eine 
Funktion. Auf der Unterseite des Schädels befindet sich ein kleiner Schalter. Wenn man den 
auf on schaltet, dann fangen die Augen des Totenschädels an in zwei abwechselnden 
Farben zu blinken. Ich wünsche damit viel Spaß. Wenn Du die Dir auch übersendeten 
Grablichter dazu anmachst, kannst Du eine schöne Friedhofsstimmung in Dein Büro 
zaubern und Dir erste Gedanken zu Deinen Drohnenmordopfern machen. OK? 
  
Dein Pokal, der störrische Esel, schaut mich schon wieder an. Seit der 
Fehlentscheiderpokal Dir zugesprochen wurde, muss ich immer an Dich denken und 
schmunzeln, wenn ich den Esel jetzt sehe.  
  
Jetzt willst Du gar einen auf so machen, wie: Ich verschwende doch unnötig meine wertvolle 
Zeit mit Dir? Natürlich könntest Du hier mal richtigliegen oder recht haben, ich vertraue da 
aber meiner "inneren Stimme" die bei mir die Führung innehat, bzw. schon seit langer von 
mir Zeit übertragen bekam.  
  
Bist Du einer von denjenigen die es nicht gerne haben, wenn jemand geistig überlegen ist 
oder gehörst Du, so wie ich, zu denjenigen die es lieben jemanden zu begegnen der dies 
ist, um einiges Neues erfahren/erlernen zu können?  
  
Du denkst ich nutze es aus, da wir uns in einem Gerichtsfall befinden, dass endlich jemand 
lesen muss, was ich schreibe? Also schon wieder eine völlig falsche Wahrnehmung/ 
Fehleinschätzung von Dir, wenn dem so ist. Wenn man eine falsche Wahrnehmung bzw. 
eine Fehleinschätzung hat, dann ergibt sich daraus meist eine dazugehörige 
Fehlentscheidung/Handlung. Schon klar? Ist das bei Dir so der Fall? Wegen Deiner 
Fehlentscheidungen wie Deiner Totalblockade? Darum merke: Aufmerksamkeit ist ein 
weiterer Schlüssel.   
  
In meiner Kindheit und Jugend habe ich es geliebt Tischtennis zu spielen. Am meisten 
machte es mir Spaß, wenn ich Erwachsene die bereits jahrelang in einem Tischtennisverein 
spielten, vom Tisch zu fegen. Die haben sich oftmals so geärgert von einem kleinen Jungen 
fix und fertig gemacht zu werden. Ich hatte/habe eine "Gabe", Fähigkeit, dass ich ganz 
schnell reagieren und agieren kann, und das war beim Tischtennis von enormen Vorteil. 
Meine Gegenspieler konnten oftmals gar nicht erkennen (wahrnehmen) wie Ihnen 
geschieht. Ich denke ja, ich habe das noch immer drauf.  
  
Wenn man jahrzehntelang seine Bewusstheit erfolgreich bewusst erweitert, kann man über 
eine erweiterte Bewusstheit verfügen. Das ist meiner persönlichen Erfahrung nach, von 
enormen Vorteil. Die Bewusstheit verfügt über ungeahnte Tiefen. Die sollte jeder für sich 
ergründen. Bewusstheit ist der Schlüssel, von enormer Wichtigkeit in aller Leben. Es 
geht um die Bewusstheit, die nach Steigerung ihrer dürstet, um vollkommener zu werden. 
Das ist aber eine tiefere Geschichte. 
  
Hast Du auch schon Mal einen Moment erleben können wo Du sehr in der Früh am Strand 
meditierend im Schneidersitz gesessen bist und zahlreiche, ich denke weit über fünfzig, 
verschiedene Tiere sind Dir auf die Pelle gerückt? Nein? Das war einer meiner "spooky" 
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Augenblicke in meinem Leben. Und ich hatte keinerlei Futter dabei, zur Klarstellung. Als ich 
so vor mich hin meditierte schloss ich meine Augen und als ich später diese wieder öffnete 
waren alle diese Tiere sehr nahe an mich herangekommen. Ich konnte das akustisch gar 
nicht wahrnehmen wie sich an mich angenähert hatten, obwohl ich über ein sehr gutes 
Gehör verfüge. Auf jeden Fall war ich so überrascht, wie noch niemals zuvor in meinem 
Leben. Ich dachte mir, was geht denn jetzt ab? Ich befand mich ja noch in meiner Mitte und 
schaute mir das Ganze in aller Ruhe an und die Tiere schauten mich an. Nach einer Weile 
schnalzte ich mehrmals mit meiner Zunge und die Tiere haben sich wieder zurückgezogen. 
Das Ganze spielte sich vor ca. dreißig Jahren auf einer philippinischen Insel namens 
Boracay ab. Danach habe ich das meditieren im Freien wiedereingestellt.  
  
Es kann doch nicht sein, dass man beim Militär sich gegen Frieden stark machen will und 
den Friede mit allen Mittel blockieren möchte. Wer hat das bitte schön angeordnet bzw. 
befohlen? Fr. BM Tanner etwa? Raus mit der Sprache. Mit wem habe ich es im Hintergrund 
zu tun? Wer benutzt Dich, lieber Sasha, solchen Unfug zu veranstalten und zu blockieren? 
  
Lieber spät anfangen das Richtige zu machen, als nie. Schon klar? Kann es sein, dass Du 
das gute Gefühl, das man erhält, wenn man das Richtige macht, Du gar nicht kennst, da Du 
eigentlich sehr selten das Richtige machst? Ist das so? Wenn ja, möchte ich Dir abermals 
anraten, auch wenn ich mich hier wiederhole, mach endlich mal was richtig. Wenn Du den 
Friedensdeal vergeigst, wirst Du Dir ein Leben lang schwere Vorwürfe machen.  
  
Wenn man schon über drei Jahrzehnte einen Deal mit dem Leben hat, weiß man, dass 
man sich damals bei Abschlusses des Deals sich für das Richtige entschieden hat. So geht 
es mir zumindest. Ich bin auch sehr dankbar dafür, eh klar. Auch Du lieber Sasha hast aktuell 
die Möglichkeit bei unserem Deal Dich für das Richtige zu entscheiden. Kehre Deinen 
Fehlentscheidungen doch einfach den Rücken zu. Entscheide Dich mal richtig. Höre mit 
Deinen Fehlentscheidungen einfach auf. Das funktioniert. Glaube mir. 
  
Trinkst Du auch gerne Kaffee? Ja? Dann bringe ich Dir gerne ein Päckchen meiner 
Lieblingsmarke mit. Dann kannst Du einen Vergleich mit Deiner Lieblingsmarke anstellen. 
Ich bin mir fast sicher, dass Dich mein Lieblingskaffee geschmacklich überzeugen wird 
und Du umsteigen wirst. Dann kannst Du künftig beim Genuss von diesem BIO-Kaffee 
dankbar an mich denken, oder auch nicht. Das bleibt Dir überlassen. Allerdings: 
Dankbarkeit ist ein Schlüssel.  
 

 
  
Du bist jetzt geistig ein wenig verwirrt und weißt schon wieder nicht, was Du tun sollst? Tipp: 
Höre mal auf Dein Herz. Dein Herz ist oftmals ein besserer Ratgeber, als Dein Verstand. 
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(mutmaßlich) Ratschlag: Löse Deine Blockade durch Auflösung Deines Unwillens. 
Denn merke: Die Lösung der Blockade, ist die Lösung. Ganz einfach. Und wenn ich zu 
Dir sage/schreibe: Das kannst Du mir ruhig glauben, möchte ich keine neue 
Glaubensgemeinschaft ins Leben rufen. Nein, will ich nicht. Und höre bitte auf mir 
unterstellen zu wollen, dass ich jetzt noch eine neue Glaubensgemeinschaft ins Leben rufen 
möchte und mich zum Glaubensführer machen will. Vergiss das bitte einfach.  
  
Die leicht erreichbare Lösung, wird alle überzeugen und den Weg in eine bessere (fairere) 
Welt freimachen. Der Friede durch Recht wird zum ewigen Frieden werden und der 
Menschheit große Freuden und Fortschritte bringen. Später wird man die Zeit vor 2021 als 
die dunkle Menschheitsgeschichte beschreiben und nicht glauben können, wie man das 
alles mit sich hat anstellen lassen können, ohne groß aufzubegehren. Das tatenlose 
Schweigen der überwiegenden Mehrheit wird verachtet werden. Ja es werden anfangs auch 
noch Fragen gestellt wie: Was hast Du eigentlich bis 2021 unternommen auf die 
offenkundigen vorherrschenden Missstände adäquat zu reagieren? Warst Du einer der 
tatenlosen Schweiger und hast nur zu- oder weggesehen?  
  
Ja, die Zeit ist reif. Auch meine Zeit ist reif geworden. Die Welt ist reif. Die Gesellschaft 
ist reif. Es reift vor sich hin. Die Zeichen der Zeit deuten auf notwendige Veränderung hin. 
Der Friede durch Recht wird der Menschheit den ewigen Frieden bescheren. Und 
gleichzeitig werden die allermeisten vorherrschenden Missstände ausgeräumt. Ja, werden 
Sie. Der öffentliche Druck wird dazu führen. Die Zeiten wo die überwiegende Mehrheit von 
einer kleinen Minderheit zahlreich benachteiligt wird, werden in absehbarer Zeit auch der 
Vergangenheit angehören.  
  
Wenn Du jetzt daherkommst und sinnbefreit behauptest meine Verteidigungsstrategie ist 
darauf ausgelegt den Weltenretter zu geben/spielen, dann würde ich Dich fragen: Nimmst 
Du Drogen? Ja, würde ich. Jeder der mich bereits länger kennt, weiß wie ich drauf bin. Ich 
bin ja schon mein ganzes Leben so drauf. Und alle die mich kennen, wissen das. Glaubst 
Du etwa ich hätte daraus mein ganzes Leben ein Geheimnis gemacht? Nein, vergiss es. 
Lies den Blog. Am besten chronologisch von Anfang an.  
  
Ich sehe eine Zeit auf die Menschheit zukommen, da werden sich die klügsten Köpfe 
zusammensetzen, und öffentlich darüber debattieren was verkehrt läuft und wie das 
behoben wird, um unsere vielfach kranke Welt wieder zu einer besseren zu 
machen.  Dann werden alle notwendigen Strukturen so verändert, dass Fairness für alle 
entsteht und der ewige Friede Einzug hält. Die Macht der Konzerne und der Vermögenden 
wird gebrochen werden und der Vergangenheit angehören. Der Hunger wird stark 
eingedämmt und viele Krankheiten werden verschwinden. Die Menschheit wird 
geistig gesunden und befreit.  
  
Seit ich es unternehme, jeden Tag mich mit meinen Verbündeten geistig und energetisch zu 
verbinden, ist für mich sowas wie ein neuer Lebensabschnitt eingetreten, welcher mir ein 
sehr gutes Gefühl beschert. Dafür bin ich Dir wirklich sehr dankbar, lieber Sasha, ohne Dich 
hätte ich dies ja eher nicht unternommen. Also mit meinen Verbündeten fühle ich mich 
jetzt noch stärker als ich mich schon gefühlt habe. Und ich hatte eigentlich schon immer 
die Vorstellung: Körperlich kann ich keinen Kampf verlieren. Jetzt neu hinzugekommen: 
Meine geistige Fitness steigt von Tag zu Tag an, kommt mir halt vor. Natürlich unterliege 
ich als Mensch auch der möglichen Täuschung. Warum ich denke ich gewinne an 
Geisteskraft bzw. geistiges Vermögen? Da ich mich in den letzten Tagen an Sachen 
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erinnern konnte, also auf Erinnerungen zugreifen konnte, die mir zuvor nicht mehr 
zugänglich waren. Irgendwie durchlebe ich gerade eine Phase, die mir meine vergessen 
geglaubten Erinnerungen zurückbringen.  
  
Wenn Dir neue Erkenntnisse wie Schuppen von den Haaren fallen, dann erlebt man einen 
erkenntnisreichen Tag. Ich liebe neue Erkenntnisse und bin über jede einzelne noch so 
kleine Erkenntnis sehr dankbar. Erkenntnis kann man ja gar nicht genug erreichen. 
Wichtig um Erkenntnisse zu erhalten ist Bewusstheit, geistiges Training und entweder die 
Zufuhr von neuen Informationen oder die gedankliche Reflexion über bereits 
aufgenommene Informationen. Die innere Ruhe ist dabei sehr hilfreich und unterstützend. 
Wenn man "das Glück" hat oder einen geistigen Zustand erreicht hat, der einem neue 
Erkenntnisse beschert, kann es auch vorkommen, dass die erste gewonnene Erkenntnis der 
Baustein für eine weitere Erkenntnis ist. Was bedeutet: Eine geistige Erkenntnis kann 
weitere innere Türen öffnen und man erhält weitere Erkenntnisse.  
  
Sie gehen wahrscheinlich aus davon aus, dass es mir nicht gelingen würde, einen größeren 
Volksaufstand auf die Beine zu stellen?  Da unterliegen Sie schon wieder einer 
Fehleinschätzung, wie ich Ihnen versichern kann. Mir haben schon so viele Menschen 
mitgeteilt, wenn ich gegen den korrupten Sumpf mal was mache, stehen Sie hinter 
mir. Ich könnte mich darauf verlassen, habe ich es oftmals gehört. Ziemlich oft. Bei meinem 
vorletzten Prozess gegen eine zwölf Milliarden schwere Bank, war der Gerichtssaal voll und 
einige Menschen konnten gar nicht mehr in den Saal. Und grundsätzlich gilt für mich: Wenn 
ich mir was in den Kopf setze finde ich Wege das zu bewerkstelligen. Ein größerer 
Volksaufstand ist aber derzeit nicht geplant, aber möglich! Besser als schreiben, kann ich 
reden und überzeugen. 
  
Auffliegende Verleumdungen zeigen allen auf wie Verleumder lügen und betrügen dabei 
versuchen und dadurch beabsichtigen einen unschuldigen Menschen einer ungerechten 
Strafe zuzuführen. Die Absicht jemanden unschuldigen hinter Gitter bringen zu wollen ist 
wirklich das Letzte und zeigt von fehlender Moral und fehlenden Gewissen sowie von 
Hinterhältigkeit. Wenn dies zudem noch von uns bezahlte Staatsdiener unternehmen 
unschuldige Staatsbürger einer Verleumdung zu bezichtigen erkennt man, dass im 
Heeresnachrichtenamt versucht wurde, durch diese durchgeführte Verleumdung von den 
eigenen Schwerverbrechen, die das Heeresnachrichtenamt seit langer Zeit verübt, 
abzulenken und diese weiter zu vertuschen. Es benötigt einen Untersuchungsausschuss 
und Ermittlungen der Kriminalpolizei für die endgültige und notwendige Aufklärung zur 
aktiven Beihilfe zu vielfachen Mord durch das Heeresnachrichtenamt. Wir sind ja nicht im 
Kindergarten und Niemand steht ungestraft über den Gesetzen! Die Geheimniskrämerei 
beim HNaA dient in erster Linie der Vertuschung von deren Verbrechen!  
  
Österreich ist längst nicht mehr neutral, da wir uns an fortlaufenden Kriegsverbrechen uns 
aktiv mitbeteiligen!  
  
Ich möchte nicht wirklich als der loser dastehen. Dir scheint das ja völlig egal zu sein. Oder 
liege ich hier etwa falsch? Ich denke nicht. Allerdings tut es mir wieder mal leid, wie man nur 
so sein kann, wie Du. 
  
Was?! Du findest meine Vorgehensweise Dir gegenüber, als nicht ganz angebracht? Du 
verbittest es Dir, dass jemand gegen Dein Tun aufbegehrt? Du willst von niemanden kritisiert 
werden? Alles was Du machst, ist un-hinterfragbar und Gesetz?  Du befindest Dich somit in 
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einem von Dir vorgegebenen Deutungshoheitsraum, bzw. Meinungskorridor?  Du 
bestimmst was Deiner Ansicht nach als wahr betrachtet werden muss?  
  
Ich mache mir Sorgen, wegen morgen. Ja, das tue ich. Ich bin nicht sorglos am Weg. Nein, 
das bin ich nicht, und werde ich nicht sein, in aller Zukunft nicht. Die 
Generationengerechtigkeit einfach nicht zu berücksichtigen, geht gar nicht. Nämlich gar 
nicht. Schon klar? Wenn nicht, bitte elektronische Anfrage an mich. Da macht sich wieder 
einer so richtig wichtig, aber es ist halt wichtig, eh klar.  
  
Derzeit freut mich gerade, ein mir zugeführtes Essen, ein veganer Burger, sehr, aber 
schmerzt auch sehr in meinem Mund, aufgrund seiner, von mir sehr geliebten Schärfe, die 
er nach seinem Abgang in meinem Schlund und Mund, hinterließ. Natürlich war mir im 
Vorhinein klar, dass sowas passieren kann und wird. Glasklar bzw. sonnenklar. Ich liebe 
die Schärfe. Jeder der mich kennt, weiß das.  
  
  
Ich denke ja, meine Medienkampagne mit dem politischen Bombenpaket, wird eine 
mediale Durchschlagskraft erreichen, wie man es sich derzeit noch überhaupt nicht 
vorstellen kann. Doch der Inhalt des politischen Bombenpaktes wird einer weiteren 
Vertuschung der HNaA-Beihilfe zu vielfachen Mord das Aus bereiten, wie auch der US-
Spionage, die verfassungswidrig ist, auch. Nach Versendung der zusammengestellten 
Informationen zum Fall der Beteiligung am außergerichtlichen Drohnenmordprogramms 
inkl. der Verleumdung und des haltlosen und leicht widerlegbaren Versuchs einen Julian 
Assange Parallelfall in Österreich zu inszenieren, und die Schreiben die per 
Einschreiben an die größten Medien versendet wurden, wird es sich zeigen, also aufzeigen, 
wo wir uns befinden und allfällige notwendige weitere Schritte aufzeigen, einleiten bzw. 
verursachen.  
  
Mich als Deinen Sargnagel zu begreifen bzw. zu bezeichnen erscheint in Deiner Rolle 
legitim, doch kann ich nicht für Deine Taten überhaupt nicht verantwortlich gemacht werden! 
Schon klar? Oder etwa nicht?  
  
Wenn Dir der letzte Gedankensplitter-Post nicht ganz verständlich war, sehe ich das ein. 
Eh klar. Kann man so, oder so sehen. Trotzdem. Eine weitere Beteiligung am 
außergerichtlichen illegalen Drohnenmordprogramm ist NICHT drinnen. Schon klar? Oder 
etwa immer noch nicht? Wenn immer noch nicht, dann Abflug, Rücktritt, Austritt. Und sich 
auf eine gerichtliche und öffentliche Auseinandersetzung gefasst machen. Schon klar?  
  
Vielleicht drehen wir die Uhr nochmals zurück und fangen von vorne an? Kannst, bzw. bist 
Du zu sowas im Stande oder fehlt es Dir auch hierfür - die Praxis und die Kompetenz - sowie 
die Bereitschaft? Ich bin ja recht flexibel. Du blockierst ja alle von mir versuchten 
Lösungsansätze unverständlicherweise. Langsam gehen auch mir die Ideen aus. (was 
eigentlich nicht so ganz stimmt, da ist noch sicher so einiges zu erwarten und was mit 
Sicherheit kommen wird, aber ich habe das halt hier mal schnell hingeschrieben, und weitere 
Erklärungen dazu, würden zu weit gehen, und höchstwahrscheinlich dich noch mehr 
verwirren, als beabsichtigt ist, also lasse ich es hier also bleiben, allerdings wird es noch auf 
Dich zukommen, das ist gewiss, aber hier auch zu viel) 
  
Ich denke ja, Dein Problem zu kennen, lieber Sasha. Du kannst es Dir nicht eingestehen, 
bzw. willst es Dir nicht eingestehen, von einem Hautschüler vorgeführt und in eine Falle 
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gelockt worden zu sein und noch dazu voll in die Von mir gestellte Falle reingetreten zu sein. 
Das ist Dir klarer weise sehr peinlich und Du weißt über die strafrechtlichen Konsequenzen 
für Verleumdung jetzt ja Bescheid. Allerdings sich dann auch noch gegen die 
Realität/Wahrheit stellen zu wollen, ist so aussichtslos, wie nur irgendwas. Wenn das nicht 
in Deine Birne passt, hast und bist Du ein bzw. bist das Problem. Gegen die Realität sich 
zu stellen ist völlig sinnlos. Der Realität sollte/muss (und ich hasse muss) man sich immer 
stellen, alles andere ist vergeblich und lächerlich sowie sinnbefreit und sinnlos. Kannst Du 
das erfassen? Verstehen? Oder benötigst dazu zusätzliche Erklärungen und fachliche 
Beratung? Lass es mich wissen, gerne helfe ich Dir und werde Dir beratend zur Seite 
stehen.  
  
Wenn Du es mit Deiner unglaublichen Weisheit und Deinem enormen Wissen schaffst bzw. 
es Dir dann irgendwann vielleicht doch noch klar wird, dass Feuer am Dach ist, dann 
könntest Du die erforderliche Feuerwehr als Abwehrmaßnahme gegen das Feuer am Dach 
rufen und zur fachmännischen (aber auch von Frauen unterstützten/unterwanderten) 
Problembewältigung Fachleute an die Feuerbekämpfung ranlässt.  
  
Nein, ich werde nicht einfach aufhören. Ich will Klarheit. Bist Du dazu im Stande oder auch 
hier ein hoffnungsloser Fall?  Eine Knalltüte? Ein Blender? Bist auf der Flucht? Ein völliger 
Angsthase? Du kannst den Elefanten der Dir ständig ins Büro scheißt nicht wahrnehmen 
und denkst Dir immer: Warum stinkt es bei mir im Büro immer so eklatant?  
  
Du findest, obwohl Du mich hinterhältig verleumdest hast, habe ich noch lange nicht das 
Recht, mit Dir offen einen öffentlichen Diskurs zu unternehmen? Mann. Du bist dann aber 
sowas von verblendet und abgehoben, dass es schon weh tut.  
  
Wenn Du mir gar den Vorwurf machen möchtest, dass ich mit meiner Siegessicherheit ein 
wenig oder überhaupt als überheblich rüberkomme, dann möchte ich Dir mitteilen: Wenn 
Du, lieber Generalmajor, es etwa immer noch nicht mitbekommen haben solltest, dass ich 
immer ehrlich, direkt, bei den Fakten zuhause bin, mich der Wahrheit verpflichtet und 
verbunden fühle, dann leidest Du vielleicht unter fehlender bzw. unzureichender 
Aufnahmefähigkeit, oder/und Erkenntnisfähigkeitsproblemen, 
oder/und Erinnerungsdefiziten, oder/und einer Wahrnehmungsverschiebung, oder/und 
einer Bequemlichkeitsverblödung, oder/und selbst verschuldeter Unmündigkeit, oder/und 
unerkannter Naivität, oder/und Wissenslücken, oder/und Erkenntnislücken, oder/und was 
anderen. Bist Du Dir über Dich soweit bewusst, dass Du uns hier ausnahmsweise Antworten 
auf offene Fragen geben kannst? Oder versagst Du auch hier auf voller Linie?  
  
Dir ist es einfach nicht begreiflich, wie jemand so wie ich, so viel schreiben kann? Dann kann 
ich Dir gerne mitteilen, dass Dir, wie es den Anschein erweckt, sehr vieles noch nicht 
begreiflich ist, aber dem mit vorhandenem Interesse, weiteren Informationen und Beratung 
abzuhelfen ist. Und zwar ganz einfach, indem man versucht, seine Erkenntnisfähigkeit 
auszuweiten und angebotene Hilfestellung annimmt und nicht blockiert. Sich selbst seiner 
Aufklärung und Bewusstseinserweiterung im Weg zu stehen, muss erkannt und 
ausgeräumt werden, dies ist/wäre der Vernunft geschuldet und wird von mir angeraten.  
  
Wenn ich mit dem Teufel tanze, er, wie Du denkst, überlegen zu sein, darf ich Euch daran 
erinnern, unterschätzt niemals Deinen/Euren Gegner, denn sonst kann es leicht sein, dass 
Du der Verlierer bist. Die Kunst des 
Konfliktes/Auseinandersetzung/Verhandlung/Spiels/Friedens/Krieges muss nicht nur 
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bekannt, erprobt, gelebt und angewendet werden, sondern die Gunst der Stunde und der 
reifen Zeit erkannt und genutzt und alle sich daraus ergebenden Chancen auch verwandelt 
werden. Wer einen aufgelegten Elfmeter ohne Torwart vergibt bzw. verschießt, muss sich 
selbst an seinen Haaren packen und erkennen was für ein Versager/Vollidiot/Mensch er ist. 
Ja, mit dem Dir unterbreiteten Friedensvertrag habe ich Dir einen Elfmeter ohne Torwart 
aufgelegt. Jetzt komm runter und ängstige Dich bitte nicht auch noch davor, dass ich Dir 
damit wieder eine Falle stellen will. Das ist ein faires Angebot, nicht mehr, nicht weniger. Ich 
bin nicht so, wie viele bei den Geheimdiensten und Nachrichtendienste zu sein scheinen. 
Bin ich nicht. Glaubst Du etwa gar, dieser ganze von mir unternommene Schriftverkehr ist 
eine große Lüge? Zweifel ist natürlich gut und recht, aber wenn dem so ist, was ich jetzt 
natürlich auch nicht annehme, dann hättest Du eine Art Paranoia.   
  
Du verzettelst Dich da in einen Papierkrieg, den man auch virtuell und somit papierlos 
unternehmen könnte, das die Umwelt, Energie, Zeit und Nerven spart und schont (würde), 
aber rückst mit keiner Email oder Papierkorbadresse raus? Wenn wir bereits digital und 
papierlos am Weg wären, dann könntest Du auch alle Links einfach direkt anklicken, ohne 
mühsam die Zeichen/Buchstaben abtippen zu müssen und Du könntest Dir dann auch alle 
Schriftstücke ganz einfach vorlesen lassen. Deshalb verstehe ich nicht, dass Du auch hier 
blockierst und es Dir auch hier schwerer machst als Du es haben könntest. Bist Du vielleicht 
so ein kleiner Trotzkopf?  
  
Also wenn Du von mir ein paar Tipps haben möchtest, wie man im Gefängnis gut über die 
Runden kommt, dann nur raus mit der Sprache. Ich denke, ich hätte auch da für Dich gute 
Tipps. Und merke: Man kann gar nicht genug wissen. Umso mehr man weiß, umso mehr 
Möglichkeiten der Auswahl stehen einem zur Verfügung, wie Du mit Deinem Dir 
nachgesagten angeblichen enormen Wissen, ja sicher weißt. Du willst mir einen Vorwurf 
machen, dass ich mich irgendwie als Berater aufspielen oder gar wichtigmachen will? Du 
schon wieder. Bitte überlege Dir das nochmals, ich hoffe Du kommst zu einer weiteren etwas 
anderen Erkenntnis, die der Realität ein wenig näher ist.  
  
Nachdem es so aussieht (und das tut es und ist so), dass Du wie ein Fisch an der Angel 
am Haken völlig festgebissen bist und rumzappelst wie wild, ich die Angelleine einhole und 
Dir wenig Spiel lasse, Du denn Druck wahrnimmst und Dir die Konsequenzen deines Endes 
ebenfalls bewusst sind, kommt jetzt das bittere Ende auf Dich zu und ich ziehe Dich aus 
Deinem Wasser und Deiner gewohnten Umgebung und Du in einem engen Kübel mit 
anderen Leidgenossen kommst bevor Du Bekanntschaft mit dem Koch in der Küche machst, 
der so wie Du, dem Leben ein gewaltreiches frühzeitiges Ende bereitet. Sollte der Koch an 
Deinem Kopf riechen und feststellen, dass dieser bereits stinkt und verwest, dann wirst Du 
als Ganzes im Müll landen bzw. enden. Oder den Schweinen zum Fraß vorgeworfen 
werden. Ja, oft kommt es anders als man denkt. Allerdings kommt es meist anders, wenn 
man denkt. Aber da scheinst Du ja gerade keine große Nummer zu sein.  
  
Hmmm, was für einen Trostpreis für Deinen Totalverlust und völliges Versagen kann ich Dir 
überreichen, verleihen und schenken? Hast Du da irgendwelche Vorlieben? Oder hättest Du 
lieber einen Anti-Stressball? Einen den man richtig fest zusammendrücken kann und alle 
aufgestaute Energie in das Zudrücken entladen kann? oder doch einen Teddybären? Etwa 
einen Hasen, einen Angsthasen? Oder doch ein kleines Schweinchen? Ein Modell einer 
Killerdrohne? Du willst die Abzeichen eines Generals erhalten, damit Du zuhause einen 
General spielen bzw. geben kannst? Da Du diesen Rang jetzt ja wahrscheinlich nie mehr 
erreichen kannst? Also ich würde nach vegane Gummibärchen als Trost verlangen, aber 
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jeder ist da ja ein wenig anders.  Mir würden vegane Gummibärchen wenn ich sie 
verschlinge, Trost und Freude spenden, was der Zweck eines Trostpreises ist.  
  
Ich habe lange überlegt, wo ich in Innsbruck eine weiß lackierte Stahlfläche finde, um die 
Kunstblutabwaschung vorführen zu können. Dann habe ich sie bei mir zuhause vor meinen 
Augen entdeckt. Meine weiß lackierten Stahltürrahmen. Was mich zum Lachen brachte 
und ich den Versuch unternahm. Heute kann ich beweisen, was ich schon immer sagte. 
  
Die Schlinge zieht sich immer weiter zu. Die Zeit verrinnt. Es gibt nur mehr einen Ausweg 
die Freiheit und das Ansehen zu bewahren. Offensive. Gemeinsam mit mir zum 
Friedensvertrag. Oder ohne mich ins Gefängnis. Da sollte eigentlich die Wahl sonnenklar 
sein.  
  
Ergebnis Experiment Versuch abwaschbares Kunstblut auf weiß lackierten Stahluntergrund 
mittels nassen Schwamm zu entfernen, also abzuwaschen. 100 % Entfernung in kurzer 
Zeit mit wenig Wasser möglich. Keine Flecken mehr vorhanden. 
  
Jetzt kann ich mich bereits seit drei Tagen nicht mehr am Blog anmelden und 
"zufälligerweise" funktioniert der Artikel - Sachverhaltsdarstellung zur Königswarte - nicht 
mehr. Hmmmm hat da das HNaA etwa seine Finger im Spiel? Ich habe mal meinen 
Wordpress-Programmierer darum gebeten sich die Sache unter die Lupe zu nehmen und 
wieder in Gang zu bringen und bin schon gespannt was er finden wird und mir darüber 
berichten kann. Wenn da das HNaA seine Finger mit im Spiel hat, dann werde ich Ihnen mit 
Sicherheit mal ordentlich auf Ihre Finger drauf klopfen. Das wäre ja noch schöner.  
  
Wer mit Lesen oder Schriftverkehr ein Problem hat, hat es schwer mit mir. Als Kaufmann 
bzw. langjähriger Schreibtisch-Attentäter gehört Schriftverkehr zu meinem alltäglichen 
Berufsleben und zur Normalität. Schon klar, oder? Wichtige Angelegenheiten erfordern 
meist ein wenig mehr Schriftverkehr und ganz wichtige Angelegenheiten noch mehr 
Schriftverkehr. Die Königswarte gehört ja zu meinen ganz, ganz wichtigen zu regelnden 
Angelegenheiten, deshalb gibt es hier auch besonders viel Schriftverkehr. Schon auch klar, 
oder? Natürlich kann man mir trotzdem allerhand Vorwürfe machen, wie: Das ist aber mehr 
Schriftverkehr als absolut notwendig und dergleichen, aber auch ich kann/könnte noch viel 
mehr Vorwürfe machen. Viel mehr. Also konzentrieren wir uns hier doch lieber auf das 
Thema Königswarte und wie sie schnellstmöglich vom Netz genommen und einer anderen 
Nutzung zugeführt wird, als mir Vorwürfe zu machen. OK, danke im Voraus. 
  
  
Wer sich mit seinem Inneren beschäftigt, kann sich in die Lage versetzen sich eine innere 
Mitte, ein geistiges Reich aufzubauen. Sich im Inneren einen Platz der Geborgenheit und 
Ruhe einzurichten, ist sehr empfehlenswert. Einen inneren geistigen Rückzugsort zu 
haben, um seine "Batterien" wieder aufzuladen, kann gar nicht verkehrt sein. Dort kann man 
dann seine innere Stimme kennenlernen. Wenn man sich in die Ruhe begibt und seine 
Bewusstheit auf das Gehör verlagert, und sich eine Frage stellt, wird man Kontakt mit der 
inneren Stimme bekommen, die einem Antworten auf die gestellten Fragen liefert. Ich habe 
mir meinen inneren Raum in der Herzgegend eingerichtet, was ich sehr empfehlen kann. 
Natürlich kann man auch diesen tiefer oder sonst wo im Körper ansiedeln.  
  
Meine Mutter hat mir in meiner Jugend einen sehr wichtigen Schlüssel mitgeteilt. Zwei ganz 
wichtige Schlüssel sind die Höflichkeit und Dankbarkeit. Zwei kleine Wörter öffnen fast 
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jede Tür. Ja, tun sie. Habe ich lebenslang erfolgreich erprobt. Die zwei kleinen Wörter sind: 
Bitte & danke. Du lieber Sasha scheinst hier eine Ausnahme und resistent dagegen zu sein. 
  
Je nachdem welchen geistigen Standpunkt man hat bzw. einnimmt, kann man mich als 
sehr liebenswert aber auch als verrückt, völlig durch geknallt, sehr gut informiert, fleißig, 
zielstrebsam, willensstark, humorvoll, provokativ, u. v. v. m.  ... ansehen. Ich denke alles ist 
stimmig und entspricht zu einem meiner Lebenszeiten der "Wahrheit". 
  
Die "Restlaufzeit" meines Körpers sollte ja leicht ausreichen alle beabsichtigten 
Unternehmen meines Lebens noch machen zu können. Wenn ich Glück habe, und ich hatte 
bisher mein ganzes Leben lang Glück, für Glück ist man ja selbst verantwortlich, Glück 
muss man zulassen, also, wenn ich weitermache wie bisher, dann könnte es gut möglich 
sein, dass ich noch einen kleinen Teil von den sich abzeichnenden ewigen Frieden 
miterleben kann. Wenn nicht, und er erst nach der einwöchigen Dunkelheit mit zahlreichen 
Erdbeben nach meinem Tod entstehen wird, dann halt nicht.  
  
Es ist früher Morgen, 05:43, und ich habe mich gerade entschlossen demnächst einen Tag 
der "Klausur" einzulegen. Ich denke ein Tag sollte dafür ausreichend sein, wenn nicht, kann 
ich ja verlängern. Der Vorteil bei einem dynamischen Prozess, ist, der kann jederzeit auf 
die Gegebenheiten perfekt angepasst werden. Ich denke am Samstag ist ein guter Tag für 
diese Klausur, da einem dann zur "Not" ja auch noch der Sonntag zur Verfügung steht. 
Morgen werde ich mal eine Evaluierung durchführen, wobei eine zu machende 
Selbstreflexion den Anfang dafür darstellen wird.  
  
Was Du noch nicht weißt, lieber Sasha, ist, wenn die Abhörstation Königswarte eingestellt 
wird, und das wird sie mit Sicherheit, wird, dass das Ganze auf Lügen aufgebaute 
Kartenhaus des US-Imperiums zum Einsturz bringen und den Weg zum Frieden 
freimachen. Deswegen führt kein Weg daran vorbei, dies zu unternehmen. Keiner. Ich bin 
der Wille des Lebens, der Wille Gottes, der Wille der Mutter Erde. "Mein" Wille 
geschehe! (Also der Wille des Lebens, Gottes und der von unserer Mutter Erde) Ich bin 
"nur" deren Fleisch gewordener Wille. Nicht mehr, nicht weniger. Wer sich mir (uns) in 
den Weg stellt, wird mit absoluter Sicherheit den Kürzeren ziehen. Das geht gar nicht 
anders. Das klingt jetzt vielleicht etwas spooky für Dich, aber damit musst Du Leben.  
Und komme mir jetzt bitte nicht damit, ich würde unser Spiel jetzt mit hohem Einsatz spielen 
und alles auf eine Karte setzen. Nein. Ich mache nur, was mir geistig aufgetragen ist, und 
zudem ich mich mittels heiligen Schwur auf der Königswarte bei der Beerdigung meiner 
Person samt meiner originalen Geburtsurkunde mittels Blutbad verpflichtet habe. 
Nicht mehr, nicht weniger. Wenn man sich zum Willen anderer macht unterwirft man sich 
deren Willen und wird zum Werkzeug anderer Willen. Dabei ist es wichtig zu wissen zu 
welchen Willen man sich macht. Bei meinen "Herrn" und "Damen" des Willens bin ich mir 
sicher, dass es sich um hehre Willensinhaber handelt und es deshalb überhaupt kein 
Problem für mich darstellt, "fremden" Willen auszuführen. Schon klar, oder? Wenn mein 
Willensherr, um nur ein Beispiel zu nennen, der "Teufel" wäre, wäre das ein richtiges 
Problem, da die Werte (mutmaßlich) da weit auseinanderklaffen und ich dies dann niemals 
machen könnte. Das schöne beim Willen des Lebens, Gottes und der Erde ist, die 
stimmen zu 100 % mit meiner Einstellung/Überzeugung/Willen überein. Deshalb kann 
ich das ja machen, da es ja auch meinen Willen zu 100 % entspricht. Da habe und kann ich 
einfach kein schlechtes Gewissen erhalten oder Zweifel bekommen. Das geht nicht. 
Trotzdem und obwohl es auch heißt, das geht nicht, das gibt es nicht. Wenn man sich zum 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Willen anderer macht unterwirft man sich deren Willen und wird zum Werkzeug anderer 
Willen.   
  
Wenn ich könnte, würde ich Dir so Dein Gehirn waschen, dass sämtlicher Propagandamüll 
aus Deinem Denkapparat entfernt ist. Dann könntest Du Dich leichter tun, zu vernünftigen 
Entscheidungen zu gelangen und Deine eklatanten und von praktisch Niemanden 
nachvollziehbaren Fehlentscheidungen endlich unterlassen.  
  
  
Nein, gar nichts wird aufhören, bis wir das nicht geklärt haben. Man kann doch nicht einfach 
annehmen, man kann einfach machen was man will, und muss sich dann um überhaupt 
nichts mehr kümmern. So funktioniert das nicht. Das sollte Dir auch längst klar sein!  
  
Ich soll endlich aufhören Dich mit irgendwelchen Gedankensplittern zu belästigen? Das 
haut mich jetzt ein wenig vom Hocker. Ich gebe mir alle Mühe Dir alles aus meiner Sicht so 
gut wie irgendwie möglich zu erklären und Du fühlst Dich irgendwie belästigt? Ist das so? 
Du verleumdest mich hinterhältig und willst dann eigentlich am liebsten gar nichts von mir 
hören? So funktioniert das nicht! Schon klar, oder etwa nicht?   
  
Vielleicht ist es ein guter Weg, wenn wir gemeinsam einen heben gehen? Ja, mit 
gemeinsamen trinken kommen ebenso die Leute zusammen, wie mitreden. Kann Dir 
vielleicht nur mehr Alkohol die Zunge lockern und Dich zum Reden bringen? Ist das so? 
Dann gib Bescheid und wir gehen einen heben. Für mich kein Problem. Ich bin recht 
trinkfest. Habe ich mir im Bundesheer zugezogen bzw. angeeignet.  
  
Sollte ich mir langsam Sorgen um Deinen Geisteszustand machen? Nein, nicht um 
meinen, um Deinen! Ja, das ist eine berechtigte Frage. Jeder der die näheren Umstände 
kennt, wird mir recht geben, ist anzunehmen. Klingt für Dich vielleicht hart, wer weiß, 
allerdings meine Sicht auf Die Dinge/Belange ergeben diese Sichtweise. Ich will wie 
gewohnt ehrlich sein und bleiben.  
  
Ein kleiner zukünftiger Fernsehspott? Sehr geehrte Damen und Herren, vor der Glotze, 
bedauerlicherweise müssen wir Ihnen heute mal die Augen weit öffnen. Wir vorenthielten 
Ihnen die ganze Zeit, dass Österreich sich an einem außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm beteiligt. Ja, mit Ihren hart verdienten Steuergeldern, und wir 
sprechen hier von zwischen 10-20 Millionen im Jahr, beteiligt sich das 
Heeresnachrichtenamt per alltäglichen Verfassungsbruch am außergerichtlichen US-
Drohnenmordprogramm, das dafür bekannt ist, vorwiegend unschuldige Menschen zu 
ermorden. Finde die Fehler.  
  
Wenn Du mittlerweile zur Meinung gelangt bist, dass es wichtig ist, dass es künftig nicht 
mehr möglich sein darf, was Du und die Abhörmannschaft jetzt lange Zeit unternommen 
haben, zu unternehmen zu können, freut mich Deine längst notwendige Erkenntnis.  
  
Ich frage Dich, lieber Sasha: Wäre es Dir vielleicht lieber, ein schwer drogensüchtiger Kiffer 
und langjähriger Alkoholiker wäre an meiner Stelle mit Dir alles zu besprechen und aus zu 
verhandeln? So gesehen musst Du mir recht geben, dass es möglicherweise gar nicht ganz 
so schlecht ist, lieber mit mir zu verhandeln als mit jemanden, der z. B. seinen 
Drogenkonsum nicht ganz unter Kontrolle hat. Oder irre ich mich hier, ich denke nicht. Was, 
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Du hättest am liebsten jemanden, der ständig auf Koks ist, da Du dann Dir auch etwas davon 
erhoffst? Da bist Du aber bei mir aber komplett an der falschen Stelle, zur Klarstellung.  
  
Eine große seelische Belastung, ist mir vor ein paar Tagen von meinen Schultern 
genommen worden. Ich habe die erfreuliche Nachricht erhalten, dass es meiner Mutter nach 
eineinhalb Jahren akuten Schmerzen jetzt endlich wieder ein wenig besser geht. Meine 
Mutter war bei über acht verschiedenen Ärzten mit verschiedenen Spezialgebieten, bzw. 
Fachrichtungen. Alle haben gesagt, super Werte, alles in Ordnung, aber meine Mutter hatte 
sehr große alltägliche Schmerzen, dass Sie am liebsten gar nicht mehr leben wollte. Ich war 
wirklich sehr bestürzt dies mehrmals von Ihr mitgeteilt zu bekommen, dass Sie am liebsten 
sterben würde, um endlich keine Schmerzen mehr zu haben. Jetzt konnten Ihr mittels zweier 
Opiumpflaster und durch das Durchtrennen zweier Rückennervenbahnen Ihre Schmerzen 
gelindert werden.  
  
Mein Helfersyndrom meldet sich schon wieder mit der Frage rein: Wie kann ich Sasha 
helfen, das Richtige zu unternehmen? Das ist derzeit meine zentrale Frage. Manch einer 
kann nicht verstehen, dass man anderen ständig helfen mag. Ich bin da aber so gestrickt. 
Mir ist es einfach wichtig, auch anderen bei Ihrer geistigen Entwicklung, ein wenig unter 
die Arme zu greifen. Wenn ich erkenne, dass ein Geist noch einige Entwicklungsschritte 
noch nicht vollzogen hat, dann kann ich einfach nicht anders, als zu versuchen ihm dabei 
zu helfen dies zu bewerkstelligen. Warum? Umso mehr Menschen ihr Bewusstsein 
anheben, umso mehr wird es zur positiven Veränderung kommen. Darum ist es eines meiner 
Hauptziele: Die Bewusstheit aller Menschen mit einem Schlag anzuheben. So eine Art 
Zen-Schock-Watsche für die gesamte Menschheit.  
  
Ja, ich plaudere immer alles aus, da ich es für sehr sinnvoll und als notwendig angebracht 
halte geistige Erkenntnisse nicht für mich zu behalten, sondern diese unter die Menschen 
zu bringen.  
  
Sich von belastenden seelischen Müll sich selbst befreien zu können, sollte versucht und 
unternommen werden. Einen unbelasteten reinen Geist zu erreichen und sich zu erhalten 
ist zu empfehlen. Mit der Ruhe kombiniert hat der Geist dann u. a. das Potential "gut 
geschmiert" zum Einsatz zu kommen. Meiner Erkenntnis nach, ist dies bei geistigen 
Unterfangen sehr nützlich.  
  
Ich werde heuer überdurchschnittlich viele neue Menschen kennen lernen, wurde mir in 
meiner Vision mir aufgezeigt. Darunter werden sehr interessante Menschen sein. Ich freue 
mich schon auf die Begegnung mit aufgeweckten und hellen Geistern das wird sich wieder 
mit Sicherheit sehr positiv für meine geistige Entwicklung herausstellen, ist jetzt schon 
vorzusehen.  
  
So "faul" wie in letzter Zeit war ich schon länger nicht mehr. Für andere mag es so 
aussehen, dass Sie nicht begreifen können wie ein einzelner Mensch in recht kurzer Zeit so 
viel "Geschreibsel" unternehmen kann, für mich waren die letzten Tage eher 
unterdurchschnittlicher Durchschnitt vom output her betrachtet. Allerdings hat sich die 
Qualität meiner Erkenntnisse zum Positiven verändert. Ich schreibe dies ja meinen 
neuen geistigen Verbindungen zu. Die ersten drei Tage haben mich bereits geistig 
überzeugt.  
  
Spooky Traum-Vision heute erlebt.  
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Ich bin gerade aufgewacht. Ich hatte einen intensiven Traum. Ich konnte im Traum aus in  
meiner Herzgegend eine Art Kanal öffnen aus dem dann sehr dunkler brauner Dreck 
rausgekommen ist. Eine ganz erhebliche Menge davon. Sicher zwei Hände voll dunkler 
Dreck. Das war irgendwie sehr ungewöhnlich. Wie aus einem Hautpickel mal Talg kommen 
kann ist aus meiner Herzgegend eine Menge dunkler Dreck rausgekommen. Es hat sich 
möglicherweise so eine Art der Bereinigung/Reinigung meiner Herzgegend abgespielt bzw. 
hat stattgefunden. Ich denke diese "Art" Reinigung war notwendig und ist zu/für etwas gut. 
Vielleicht war das symbolisch dafür, dass mein Herz seit langer Zeit mit viel 
Herzensangelegenheiten belastet und zugemüllt war und es jetzt durch mein aktuelles Tun 
sich von selbst reinigt und von allem belastenden Dreck befreit? Hmmmm, ich denke es 
handelte sich dabei um seelischen Müll der mit der Königswarte zusammenhängt der sich 
in meiner Herzgegend sich ansammelte und jetzt zum guten Glück sich von "selbst" was 
nicht ganz stimmt, da ich im Traum meinen Willen dazu einsetzten musste und den Druck 
auf den geöffneten Kanal herstellen musste damit dieser Dreck da rauskam. Ich werde 
morgen vielleicht mal wieder auf eine innere Reise gehen und mir das Ganze von innen 
her anschauen. Schauen wir mal, dann werden wir schon sehen. Ich denke ja: Ein Herz 
kann gar nicht rein genug sein. Das verhält sich so, wie beim Gewissen. Und merke: Ein 
reines Herz und reines Gewissen sind zwei Schlüssel. Spooky-Traum. 
PS: Wenn es mir gelingt, auch so einen Kanal im Traum für mein Gehirn herzustellen, was 
man ja auf dem Weg mit liquiden Träumen unternehmen kann, dann würde damit Sicherheit 
so viel brauner Dreck rauskommen, dass ich sicher danach mein perfektes Gewicht habe, 
also ein paar Kilo auf einmal verlieren könnte.   
  
Du hast Dir gedacht: Mit dem kann ich es machen und hast den Auftrag/Befehl zur 
Verleumdung erteilt? Oder war es doch ganz anders? Ich denke, ich habe das Recht zu 
erfahren wie es gewesen ist! Ja, habe ich!  
  
Ja ich habe mich heute auch dazu entschlossen Geld anzusparen, damit ich Dir Deine 
gebührenden 30 Silberlinge zukommen lassen kann. Wird allerdings noch ein wenig dauern 
bis ich die ca. € 450,00 dafür flottmachen kann. Aber steht auf der Finanzplanung sehr weit 
oben. Vielleicht hast Du ja eine kleine beleuchtete Vitrine, wo Du Deinen Dir gebührenden 
Verräterlohn dann auch gebühren ausstellen kannst? Oder bist Du eher der Typ, der die 
30 Silberlinge sofort in €uros tauscht, also auf Cash steht?  
  
Ich denke ja, ich habe Dir genügend Luft (Zeit) gelassen Dich gründlich zu informieren, damit 
Du die bestmöglichen Entscheidungsgrundlagen zur Verfügung hast, um Dich mal richtig zu 
entscheiden. Also wie sieht es jetzt mit unserem peacedeal aus? Sind wir im Geschäft?  
  
Wenn ich es im HNaA "zur Chefsache" gebracht habe, ist das nicht mir zuzuschreiben. 
Sondern hast Du Dir, wie Dir ja bekannt ist, ja selbst eingebrockt. Sich mich selbst 
einzubrocken ist allerdings so eine Sache. Da kommen auf einen Sachen zu, mit denen man 
vorher nicht gerechnet hat, da man sich sonst mit Sicherheit ganz anders entschieden hätte 
uns sich eben keinen Schreiner eingebrockt hätte. In diesem Fall gilt: Einen Schreiner mag 
keiner, denn dieser Schreiner ist vielleicht einer! Aber wirklich.  
  
OK was es noch abzuklären gibt, ist: Was war Deiner Ansicht nach die Ursache für Deine 
enorme Fehlentscheidung mir gegenüber eine Verleumdung zu unternehmen? Ein 
aufgeblähtes Ego, angeschwollene Eier, Arroganz, Überheblichkeit, Dummheit bzw. 
Naivität, Inkompetenz, Überblick und Durchblick verloren, sehr schwacher geistiger 
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Moment, Karrieregeilheit, weitere Fehleinschätzung, du wurdest über den Tisch gezogen, 
jemand sägt an deinem Stuhl, eklatante Informationsdefizite, was anderes?  
  
Ich genieße es wirklich frei zu sein. Sozusagen vogelfrei. Sich geistig so frei wie möglich 
zu machen, kann ich wirklich nur jedem empfehlen. Die Gedankenlosigkeit mündet in der 
inneren Ruhe, die jeder in sich herstellen sollte. Wenn man die innere Ruhe erst einmal 
geschafft also erreicht hat, erschließt sich geistig alles weitere.  
  
Bist Du etwa feig? du unterliegst einer Feigheit vor dem "Feind". Ist es das? Dieses 
Problem könnte ich dir leicht auflösen helfen. Liegt Deine offenkundige Feigheit vor mir doch 
einfach ab. Reiß dich zusammen, kratze allen Deinen Mut zusammen, denn zusammen 
schaffen wir das. Du wirst sehen. Danach wirst Du sicher zur Erkenntnis gekommen sein 
und sagen: Nein wirklich, was war ich nur für ein feiger, jämmerlicher Versager, wirklich 
peinlich. Ich schäme mich dafür aufrichtig.   
  
Ich zögere immer noch, Ihnen ein Paar von meinen Schuhen zu übersenden, damit Sie mal 
eine Zeit in meinen Schuhen herumlaufen können und fühlen können wie sich das anfühlt. 
Warum? Ich denke, wenn Sie meine Schuhe haben wird es nicht lange dauern und Sie 
haben mir so allerhand dann in meine Schuhe geschoben. Darum.  
  
  
Ich bin heute auch noch zum Entschluss gelangt ich sende Dir/Euch noch als Symbol zur 
Reichung meiner Hand für den Friedensvertrag eine Hand. Ja, diese Hand ist auch ein wenig 
blutüberströmt, der ausgestreckte Mittelfinger ist rein "zufällig" und den kann man auch 
wieder verändern, wenn er einem stören sollte. Auch das Blut auf der Hand kann man 
abwaschen. Wenn Du in Deinem Büro dafür einen schönen Platz findest, dann möchte ich 
Dir noch mitgeben: Wenn Du Dir künftig die Hand ansiehst, kannst Du bitte an die verlorenen 
Gliedmaßen Deiner aktiv mitverschuldeten Drohnenangriffsopfer gedenken. Geht das? 
Denke Dir einfach das ist eine durch eine hellfire-Rakete abgetrennte Hand, als reminder. 
Ja, ständige Erinnerungen helfen zur Erkenntnis/Bewusstheit zu gelangen.  
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Irgendwer hat mal behauptet diesen ausgestreckten Mittelfinger könnte man sich auch 
sehr gut in den Arsch (Anal/Rektum) stecken oder schieben, weiß ich jetzt nicht mehr so 
genau, na egal. Das soll ja jeder für sich selbst entscheiden, also für mich ist das überhaupt 
nichts. Aus meinem Arsch kommt nur was raus, da kommt nichts hinein.  
  
Ich tue jetzt mal so, als ob wäre dies alles ganz normal. Deine Verleumdung, Deine Total-
Blockade, Deine Fehlentscheidungen, Deine Beteiligung an einem außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm. Hey, alles cool, weitermachen.  
  
  
Was?! Sie finden ich bin Ihnen jetzt so häufig in den Arsch gekrochen, dass Sie von mir jetzt 
auch noch eine "Arschspritze" also ein Klistierspritze haben wollen, um sich ihr Rektum 
reinigen zu können? Ich kann es jetzt gar nicht mehr fassen, was nicht noch alles Sie von 
mir wollen. Ja, jetzt haben Sie es wirklich geschafft, mich fassungslos zu machen. Völlig. 
Das muss ich jetzt erst mal vertrauen. Sie wollen eine Darmreinigung durchführen und 
dachten sich, hey der Schreiner ist eh so spendabel, der spendet mir sicher ein von mir 
benötigtes Rektumeinführungsgerät. Das ist wirklich die Krönung. Aber ich hüpfe mal schnell 
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in die Apo und erfülle Ihnen auch diesen Wunsch. Wenn ihr Enddarm stinkt und Sie eine 
Darmreinigung nötig haben, dann werde ich Sie auch gerne hier unterstützen.  
  

  
Was Du willst mir so im Geheimen hinten rum gedanklich übermitteln, dass Du Dich auch 
sehr für meinen Krimskrams interessierst? Ist das wirklich so? Du hast es auf meinen 
Krimskrams abgesehen und würdest Dich sehr, sehr freuen auch einiges von meinem 
Krimskrams abzubekommen? Also ich hätte Dich wirklich ganz anders eingeschätzt. Aber 
wenn Dir das so wichtig ist, sende ich Dir einiges von meinem Krimskrams rüber. Eh klar.  
  
Die Frage die sich mir aktuell aus gegebenen Anlass stellt: Wollen wir vielleicht neben den 
noch zu vereinbarenden peacedeal einen weiteren Deal machen? OK hier mein Angebot. 
Du/Ihr macht ja einen auf Aufklärung. Wollt Ihr meine Einladung annehmen und bei mir im 
Keller, in der Küche, im Vorraum und im Bad mal so richtig herumschnüffeln und überall 
eure Nase reinstecken und alles aufklären? Ja, gerne, allerdings mit einer Bedingung, 
überall dort wo Ihr rumschnüffelt und Eure Nasen reinsteckt müsst ihr gleich alles in Ordnung 
bringen, also aufräumen. Dann hätten wir wieder eine WIN-WIN-Situation hergestellt und 
jeder erhaltet das was er will? Haben wir einen Deal? Sind wir im Geschäft?  
  
Hmmmm Du möchtest für Deine technische Abteilung noch alle bei mir rumliegenden 
Mikrophone haben, für etwaige anstehende bzw. ausstehende Abhorchungen? Jetzt glaube 
ich langsam Du hast jemand in meine Wohnung geschickt. Woher weißt Du über meine 
recht zahlreichen rumliegenden Mikrophone Bescheid? Hast Du für mich da eine 
glaubwürdige und einleuchtende Erklärung? Dass Du eine Erleuchtung oder Vision darüber 
hattest, könnte ich Dir auch nicht glauben. Sorry. OK, jetzt ist mir eingefallen wie Du darauf 
gekommen sein konntest. Logische Schlussfolgerung und Glück. Du wusstest ja vom 
klar sehen Studio und in Studios liegen immer irgendwo Mikrophone und allerhand 
technisches Equipment herum. OK, ein Pluspunkt mal für Dich. Und ja, ich sende Euch alle 
bei mir rumliegenden Mikrophone für Deine technische Abteilung. Ihr habt sicher jede Menge 
Einsatzmöglichkeiten und ja bei mir liegen Sie die allermeiste Zeit eh nur rum.  
  
Ich denke ich packe für Deine technische Abteilung noch ein paar nützliche technische 
Geräte mit ein. Mir sind da ein paar "zufällig" zugeflogen die ich euch gerne einfach 
weiterleite. Ich bin froh, wenn diese technischen Geräte endlich einer sinnvollen Nutzung 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
zugeführt werden, denn bei mir sind Sie nur rumgelegen und wurden bisher noch nie von 
mir benutzt. Und ich kann jeden auch noch so kleinen Raum in meinem Chaos gut 
gebrauchen. Also ich stelle ja gerne eine Win-Win-Situation her und lasse Deiner 
technischen Abteilung daher was rüberkommen. Schöne Grüße von mir und viel Spaß 
damit. 
  
Wenn man sein I-Pad richtig hart rannimmt und fordert läuft es sich ganz schön heiß. Wenn 
ich längere Zeit schneller schreibe kommt das I-Pad fast auf ca. 47-50 Grad 
Betriebstemperatur. Nicht auf der Frontscheibe, sondern die hintere Abdeckung erreicht 
diese Temperaturen. Was im Winter immer sehr wärmend für die Finger ist. A hot tablet, the 
I-Pad. Die Frontscheibentemperatur des I-Pads, schätzte ich in der Gegend der 
Körpertemperatur, also 36-37 Grad.  
  
Was jetzt willst Du mir noch den nackten Wahnsinn anhängen? Hat es Dir etwa alle Vögel 
raus gehaut? Ja, das ist wieder eine ernst gemeinte Frage! Von Wahnsinn bin ich so weit 
entfernt, wie Du der Lüge nahe bist, Schon klar?  
  
Meine Fresse, wer hätte jemals gedacht, dass ich dem Heeresnachrichtenamt einen 
Kanister mit Blut sende? Wahrscheinlich Niemand. Eigentlich sicher Niemand. Dieser 
Niemand ist mir schon öfters untergekommen und aufgefallen. Aber das sind andere 
Geschichten bzw. Storys. Und NEIN. Ich bin kein sogenannter Geschichtendrucker. Auch 
das kannst Du komplett vergessen. Völlige Fehleinschätzung!  
 

 
  
Was Du interessierst Dich auch noch für den bei mir rumhängenden Teufels-Drei-Zack? 
Hast Du in meinem Zimmer bereits Augen und Ohren untergebracht? Woher weißt Du von 
dem Teufels-Drei-Zack? Hmmm, ich will mal nicht so sein, und Dir auch noch den Teufels-
Drei-Zack übersenden. Lieber frage ich hier nicht nach, was Du mit dem Teufels-Drei-Zack 
vorhast. Was ich soll diesen wie alles andere auch in Blut tränken? Du musst ja wirklich 
unter einem erheblichen Blutrausch leiden. Was ich soll Dir jetzt auch noch einen ganzen 2 
Literkanister mit Kunstblut zukommen lassen? Ihr wollt Euch im HNaA ein warmes 
Blutbad einlassen? OK, dann erhaltet Ihr auch noch einen 2 Liter Blutkanister randvoll mit 
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Blut. Ich wünsche schönes Blutdurstlöschen bzw. ein schönes Blutbad. Ja, ich würde mich 
wieder für ein paar Fotos interessieren und freue mich schon welche zu erhalten. Hat euch 
etwa das Foto von Astrids Blutbad auf den Geschmack gebracht? Hmmm, ich denke ich 
liege gar nicht so falsch.  
  
Wenn wir nicht in einem bzw. bald in zwei und demnächst in drei gemeinsamen 
Gerichtsverfahren uns befinden würden, wäre dass, was ich mache, für Dich so eine Art 
"Psychoterror", Stalking, spammen? Wenn Du dies jetzt auch noch wirklich behaupten 
möchtest, dann möchte ich Dir offen und direkt mitteilen: Du hast sie wohl nicht mehr alle! 
Ja, das meine ich ernst. Sehr ernst! Nein, nicht todernst, aber sehr ernst. Da bestehen ja 
kleine Unterschiede.  
  
Psychoterror, ist ja eine Frechheit sowas auch nur irgendwie behaupten zu wollen. Wenn 
ich Psychoterror machen würde, der würde ganz, ganz anders aussehen. Ganz anders. 
Psychotisch. Und zwar völlig psychotisch. Offene Briefe die Missstände thematisieren und 
mittels Informationen aufklären wollen, als Psychoterror brandmarken zu wollen, kann nur 
aus einem "kranken" Gehirn kommen. Sorry. Aber natürlich hast Du das bisher ja nicht 
behauptet. Eh klar & zum Glück für Dich.  
  
  
Ich stelle mir gerade die Frage ob Du nicht auch gleich das bei mir rumhängende Skelett 
haben möchtest? Gerne werde ich es mit Blut besudeln und Dir mitsenden. Kein Problem. 
Irgendwie hat mich Deine Blockade dazu gebracht Die vielen Nachrichten und Sachen 
zukommen zu lassen. Ich bin noch nicht darauf gekommen wie Dir das gelungen ist. Ich 
denke Du bist ein recht schlauer Fuchs der halt recht viele Fehlentscheidungen trifft. Habe 
ich da schon wieder recht, oder ist das schlau nicht wirklich stimmig?  
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Was Du möchtest von mir Kunstblut gefüllte Luftballons haben, weil keiner beim HNaA 
in der Lage ist, diese kleinen Ballons zu füllen? Keiner, nicht einer? OK, ich habe ja auch 
ein Weilchen benötigt bis darauf gekommen wie es funktioniert. Soll, ich Dir die Lösung dafür 
sagen, dann gib Bescheid. Ich bin überzeugt, Du wirst erstaunt sein, wie es funktioniert. 
Interessieren würde mich: Haben alle die es versucht haben die kleinen Ballons zu füllen 
geflucht? Haben Sie sich über Ihre eigene Inkompetenz geärgert?  So wie ich? 
  
Du findest ich bin ziemlich spendabel? So viele neue Bücher, Magazine, Friedensflaggen, 
Pokale, Oscar, Köpfe, Masken, Outfits, Kleber, Plakate, Broschüren, 
Argumentationstexttafeln, Luftballons und weiteres Zubehör bist Du überhaupt nicht 
gewohnt? Ich denke da wird in absehbarer Zeit noch ziemlich einiges nachfolgen. In ca. 2 
Wochen kommt ja auch noch das große Überraschungspaket für Dich rein zur 
Weiterleitung und das speziell für den HNaA in Buchdruck gegebene Buch: Krieg in den 
Medien. Medien im Krieg kommt ja auch noch. Ich denke ich sende Dir vorab auch schon 
meinen Lieblingskaffee damit Du ihn testen und vergleichen kannst. Wenn Du auch so wie 
ich auf vegane Gummibärchen stehst, gib Bescheid, dann stelle ich Dir ein recht 
umfangreiches Naschpaket zusammen und schick's Dir rüber. OK? 
  
Ich denke in den HNaA-Büros ist noch eine Menge Platz für reminder in Form von 
blutüberströmten Totenkopfschädel. Liege ich wieder richtig? Gut, dann sollst Du 
selbstverständlich auch noch weitere erhalten. Ein künftiges Friedensinformationspaket wird 
als Beipack ein paar davon erhalten. Kein Problem, wie du willst, ich habe "zufällig" ein paar 
für Dich/Euch übrig.  
  
Bin ich froh. Heute konnte ich Ihren Oscar käuflich erwerben. Jetzt fehlt nur noch die 
Beschriftung und sein Blutbad und dann wird er ebenfalls als Beipack im 
Friedensnachrichteninformationspaket einen Platz erhalten. Also zusammenfassend kann 
man sagen: Sie erhalten 1. Ihre Angsthasenmaske. 2. einen Oscar für 
Fehlentscheidungen. 3. ein Gefängnisoutfit. 4. einen blutgetränkten Kopfpokal zur 
Erinnerung an die von ihnen aktiv mitverschuldeten Drohnenmordopfer und 5. zwei 
Teufelsmasken.  6. den störrischen Bürgeresel (wird nachgeliefert) für den größten 
Fehlentscheider der 2. Republik (noch vor S. Kurz!) 7. Weitere blutige Totenschädel, da 
können Sie nicht mehr sagen ich würde nicht alles versuchen Sie irgendwie zu beglücken 
und entzücken.  
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So, jetzt fordere ich mein Glück heraus und klappere drei Biogeschäfte ab und hamstere mir 
meine Lieblingsprodukte, damit ich meine Vorräte etwas auffüllen kann. Guter Plan. Da 
komme ich auch gleich zu einem Spaziergang und kann einige Stresshormone abbauen. 
Und das I-Pad kann wieder Batterie aufladen, denn es hat schon längere Zeit nur mehr 3 % 
Akkuladestatus und obwohl es angesteckt ist, geht der Status nicht höher, da ich mich die 
Tasten klopfe und es daher schon länger nicht mehr Akku aufladen konnte ...  
  
Manchmal denke ich mir, kann man mich nicht verstehen, drücke ich mich etwa nicht 
verständlich aus? Sollte ich alles etwas umfangreicher und noch viel genauer erklären? Auf 
alle Details und alle Möglichkeiten viel näher eingehen? Ja, ich zweifle oft. Sehr oft. 
Eigentlich bin ich ein Zweifler. Wie Kritiker auch. Jemand der gern Selbstrecherche 
durchführt und hinterfragt, bin ich natürlich auch. Ich bin auch ein Denker. Ganz sicher. 
Sowie Wahrnehmung und Bewusstheit.  
  
Seit zwei Tagen zickt der Blog und ich kann mich nicht anmelden sowie Beiträge 
veröffentlichen. Habt Ihr da Eure blutverschmierten und schmutzigen Hände mit im 
Spiel? Wenn ja, wollt Ihr, dass ich ungemütlich werde? Wollt Ihr das? Dass würde ich Euch 
auf keinem Fall anraten mich dazu anzustacheln, dass ich richtig ungemütlich werde. Ich 
treibe vieles gerne ins Extreme. Und das ist bei ungemütlich werden nicht anders. Also 
merke: Wenn ich ungemütlich werde, dann werde ich gleich so derart extrem ungemütlich, 
dass viele damit nicht umgehen können. Dass wäre in etwa so: Ein nicht mehr geistig 
zurechnungsunfähiger Matador steht einer sehr großen Herde von ausgewachsenen 
Stieren gegenüber zückt ein sehr großes rotes Tuch und schreit zu Stierherde: OLE! OLE! 
OLE! Dann wirft er sich das rote Tuch über seinen Körper und die Stiere ... jetzt wird es 
sehr blutig und sehr grausig. Das ist ein typischer Matadorsuizid. Wäre der (mutmaßliche) 
spanische Matador in Japan würde er vielleicht Hara Kiri machen, da in Japan nicht wirklich 
viele Stiere zur Verfügung stehen. Aber wer weiß das schon. Was ich mit diesem Bild 
aussagen ist schon klar, oder? Die Kurzform ist: Reizt mich nicht.  
  
Die Frage die sich mir stellt, ist: Wie schafft man es, wenn jemand völlig sinnbefreite 
Handlungen setzt Ihn schnellstmöglich wieder zur Vernunft zu bringen. Wie das klinisch 
funktioniert ist mir klar. Aber ich kann Dir ja nicht Psychopharmaka geben und Dich in eine 
Zwangsjacke stecken. Du sagst ich könnte versuchen Ärzte zu überzeugen, dass Du unter 
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einem Blutrausch leidest. Könnte funktionieren und ein Arzt schaut plötzlich bei Dir im Amt 
vorbei, fragt Dich vertrauensvoll ob Du der Sasha bist, Du nickst und erhältst ohne weitere 
Information eine kleine Beruhigungsspritze ab und eine neue Jacke die hinten so Ärmel 
und Bänder hat. Todschick. Und: Danke für Deinen zweckdienlichen Einwurf, auch wenn er 
gar nicht von Dir gekommen ist. 
  
Also grundsätzlich muss man sagen, dass ich eher oftmals die Ausnahme darstelle, als der 
Durchschnittsmensch. Ich schwimme zur Quelle. Also gegen den Strom. Ein Mitläufer zu 
sein, ist überhaupt nicht mein Ding. Hmmm, haben Sie sich schon den Akt vom BVT über 
mich besorgt? Nein, Sie sind keine helle Leuchte? Ich meine, meinen gesamten BVT Akt 
als Aktivist, nicht den betreffend der angeblichen Sachbeschädigung. Sie verstehen? Ja, es 
gibt über mich einen sehr dicken Akt beim BVT. Der reicht über die Bilderberger, über 
zahlreiche von mir angemeldeten Demonstrationen zum Tiroler Agrarunrecht, über 30 
Silberlinge im Tiroler Landtag dem Landtagspräsidenten vor die Füße als Verräterlohn zu 
werfen, Demonstrationen betreffend hohen Miet- und Eigentumspreisen in Tirol aufgrund 
Korruption und politischer Versäumnisse, viele Friedensmahnwachen bis hin zum 
Parteischild der ÖVP-Tirol. Wenn Sie meinen BVT Akt noch nicht einmal angefordert und 
sich nicht genau angesehen haben begehen Sie eine weitere schwere Fehlentscheidung 
und ich bezweifle dann zu guter recht Ihre Qualifikation bzw. Ihre Kompetenz für den Job 
den Sie machen. Jetzt klar? Natürlich könnte es auch gut sein, nachdem der BVT Ihnen ja 
schon in unserem Fall angeblich schwere Sachbeschädigung Beweise absichtlich 
unterschlagen hat, dass er Ihnen auch hier meinen Akt unterschlägt. Eh klar. Wird sogar 
eher der Fall sein, als umgekehrt. Soll ich mir meinen Akt vom BVT aktuell kopieren lassen, 
da ich ja das Anrecht darauf habe und dann Ihnen zukommen lasse, damit Sie nicht schon 
wieder Informationsunterschlagung unterliegen? Gib einfach Bescheid, ich habe nämlich gar 
nichts zu verbergen und leide nicht an schon kranker Geheimniskrämerei.  
  
Du wirst Dich sicher noch sehr wundern, was wir beide gemeinsam bewerkstelligen können. 
Ziemlich, da bin ich mir sehr sicher. Allerdings müssen wir uns da noch viel besser 
absprechen als bisher. Schon klar? Irgendwie muss ich ja zuvor zumindest ein ganz kleines 
bisschen Vertrauen zu Dir haben, da ich ja sonst bei Deiner bisher an den Tag gelegten 
Hinterhältigkeit mir gegenüber davon ausgehen muss, Du willst noch ein weiteres dreckiges 
Spiel mit mir spielen und mir am liebsten hinterrücks überraschend ein Messer in meinen 
Rücken zu stechen, auf das ich überhaupt nicht stehe!   
  
Ich bin mir sicher, dass Du gegenüber der CIA nicht nur glänzen, sondern brillant sein wirst. 
Ich ziehe im Voraus meinen virtuellen Hut, nein nicht meinen Aluhut-Sicherheitshelm, den 
andern. Oder hast Du auch das nicht drauf? Das will ich jetzt mal wieder lieber nicht 
annehmen, sondern komme ich bei Dir ja noch zur Verzweiflung, wenn Du überhaupt nichts 
auf die Reihe bekommst.  
  
OK Du sollst jetzt auch schon mal eine Gefängnisbekleidung anprobieren können. Du 
erhältst auch noch mein prison-outfit als "Beipack" zu den reich haltigen übersendeten 
Informationen. Da können alle von der Abhörmannschaft sich schon mal an die neue 
Haftbekleidung dran gewöhnen. Lass es mal die Runde gehen und richte alle einen schönen 
Gruß von mir aus. Bist Du so lieb? Danke im Voraus, lieber Sasha. Möchtest mir ein Foto 
zukommen lassen Du/Ihr im Gefängnisoutfit? Sei so lieb. Danke. 
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Sich mit einem einen zugesagten angeblichen enormen Wissen sich zuverlässig geistig zu 
verstecken, scheint ja Deine "Stärke" zu sein. Ich denke ich werde für Dich einen weiteren 
Pokal, eine weitere Siegestrophäe kreieren. Ich denke da an einen völlig blutüberströmten 
Kopf, der Dich daran erinnern soll, dass durch Deine aktive Beteiligung am 
menschenverachtenden feigen hinterhältigen terroristischen Drohnenmordprogramm, viele 
unschuldige Tote, auch Dir zuzuschreiben sind. Soll ich Dir dazu auch noch eine kleine 
Texttafel ausdrucken und laminieren?  
 
Sehr geehrter Generalmajor, lieber Sasha, ich darf mich hiermit bis zur Gerichtsverhandlung 
verabschieden und sehe dem Kennenlernen entgegen. Pfiat Gott. Das angekündigte 
Überraschungspaket folgt natürlich noch nach dem eintreffen.  
  
Ich denke mit diesem Gedankensplitter II schließe ich den Kommunikationsversuch bzw. 
Monolog ab. Ich denke ich habe alle notwendige Nachrichten, Fragen sowie Forderungen 
loswerden können. Es liegt nun an Ihnen. Ich wünsche Ihnen, dass Sie das erhalten, was 
Sie verdienen zu erhalten.  
 
Morgen am 10.03.21 werde ich das Schriftstück -Gedankensplitter II - versenden und 
meinen Schriftverkehr mit dem Heeresnachrichtenamt bis zum Prozess schwere 
Sachbeschädigung und schwere Verleumdung unterbrechen. Es sei denn, es kommt in der 
Zwischenzeit etwas Wichtiges zum Vorschein. Auf meinen dynamischen konfrontativen 
Kampagnenplan steht ja noch allerhand drauf, was ich noch zu erledigen vorhabe. Morgen 
erhält das HNaA, der liebe Sasha, ein größeres Postpaket. Bisher hat er immer die Größe 
Large erhalten, morgen kommt ein XL-Post-Paket zum Einsatz als 
Friedensnachrichteninformationspaket. Mit vielen Beigaben 
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